Claùdio Verdi

Rendez-vous sexuels

Illustrations par
PIERRE GILBERT

Dans mon étrange métier d’éditrice érotique, il m’arrive forcément de rencontrer des « gens bizarres ». J’ai vite appris que ce ne sont jamais ceux qui affichent leurs travers qui écrivent les meilleurs livres. Combien ai-je vu défiler de « soumis » et de « soumises », accompagnés par leurs « dominatrices » ou leurs « maîtres » ? Récemment, une jeune dinde m’a rendu visite, enroulée dans un boa (un vrai, vivant) – mignonne, mais nunuche à souhait – avec son idiot d’esclave tenu en laisse comme un toutou. L’ensemble était ridicule à souhait. Elle s’est présentée sous le nom de « Maîtresse Jeanne ». Son esclave avait un anneau dans le nez, et un autre dans le prépuce… qu’elle a tenu à me montrer. Nous étions en plein folklore. Quand j’ai voulu lire « l’oeuvre géniale » qu’elle me proposait, les bras m’en sont tombés. Un ramassis de niaiseries comme il en traîne dans toutes les revues S.M. Avec Claùdio Verdi, un monsieur sobrement vêtu, sévère d’allure, P.D.G. en apparence préoccupé seulement de son travail, nous sommes à l’opposé. Son récit, naïvement déguisé en « roman », ne trompe pas : il s’agit de la confession d’un authentique obsédé ; quant au club de rencontres où il a découvert sa vocation de « soumis », je le connais bien… il m’arrive d’y chercher des compagnons d’un soir. Tout ce que vous allez lire rend l’accent du vrai. Pourtant, c’est aussi excitant qu’un « roman porno ». C’est la différence entre les comédiens du sexe, et ceux qui pratiquent la chose… parce qu’ils n’ont pas le choix. Achetez ce livre les yeux fermés. Après un premier chapitre hésitant, que je me suis refusée à faire corriger, vous entrerez dans un délire sexuel minutieusement organisé.

CHAPITRE PREMIER

Jean-Pierre engagea sa voiture dans la rue Delambre, en sens unique. Les numéros impairs se trouvaient sur sa gauche, il était en face du 23, le 47 ne devait pas être bien loin. Il y était ! Maintenant, il lui fallait se garer, à Paris, ce n’est pas une mince affaire…Deux cents mètres plus loin, une station de taxis déserte lui offrit une place vacante, en infraction, mais tant pis. Il revint sur ses pas, plongé dans ses pensées, sans prêter attention aux vitrines ni aux passants. Comment allait se dérouler cet entretien ? Qu’allait-on lui proposer ? Ou plutôt, qu’allait-elle lui proposer, car c’était une femme qui lui avait répondu au téléphone, d’une voix douce, sensuelle, au débit assez lent. Il avait aussitôt imaginé son interlocutrice sous les traits de Mireille Darc. Il jeta un rapide coup d’œil sur l’immeuble du 47 : gris sale, comme ses voisins.

Il pénétra sous le porche, passa devant la loge d’une concierge qui n’existait sûrement plus, vu le nombre de boîtes aux lettres au mur d’en face, laissa à gauche l’escalier et parvint dans la cour. A côté de la première porte, deux initiales étaient gravées sur une plaque de cuivre : A.R. R pour Rencontres, certainement, mais A ? Agence peut-être…

Jean-Pierre était à la fois impatient et intimidé. Une chaleur irradiait son bas-ventre et sa verge lui rappelait sa présence par un léger gonflement. Il inspira profondément pour se décontracter puis appuya sur la sonnette. La porte s’ouvrit et une jeune femme s’effaça en le priant d’entrer. C’était la voix du téléphone, mais la ressemblance avec Mireille Darc s’arrêtait là. Elle le précéda dans un couloir, assez long pour permettre à Jean-Pierre de détailler sa silhouette. Cheveux bruns, souples, frôlant les épaules d’un chemisier rose qui s’engageait, sans un pli, dans la ceinture d’une jupe bordeaux s’arrêtant au-dessus du genou et moulant à chaque pas la chute de reins et les cuisses. Il chercha la marque de l’ourlet d’une culotte mais rien n’interrompait la rondeur des fesses. Elle portait un collant mordoré ou des bas, et des chaussures à talon haut. Sous le charme de ce balancement harmonieux, il déboucha dans un bureau on ne peut plus banal.

L’hôtesse s’assit dans un fauteuil, lui indiquant de la main un des deux sièges qui lui faisaient face. Elle l’observa quelques instants, sans dire un mot. Son regard pénétrant mettait Jean-Pierre mal à l’aise. Elle rompit enfin le silence :

— Comment avez-vous découvert notre agence ?

— Dans les petites annonces du Nouvel Obs… Il est bien entendu qu’il ne s’agit pas de professionnelles ? poursuivit-il sur un ton inquiet.

— Absolument, ce sont des femmes qui font ça pour le plaisir, parce qu’elles ne sont pas sexuellement satisfaites, qu’elles soient seules ou mariées. Elles ne vous demanderont aucune participation financière. Elles paient leur cotisation au club, tout comme les adhérents hommes. Vous voilà rassuré, j’espère ?

Jean-Pierre se sentait un peu plus détendu. Son interlocutrice était une jeune femme d’une trentaine d’années aux yeux noisette, très séduisante, mais la frange rectiligne qui partageait son front en deux durcissait son visage. En l’observant plus attentivement, il comprit pourquoi il ne parvenait pas à soutenir son regard : elle ne cillait que rarement. L’image d’un serpent fixant sa proie traversa fugacement son esprit. Elle avait croisé les jambes, et comme son bureau n’était pas fermé devant, il pouvait admirer les deux tiers de sa cuisse supérieure que son collant faisait briller. Son chemisier était si impeccablement tiré qu’il soupçonna qu’elle portait un body.

— Si vous le voulez bien, nous allons établir votre profil…

Il eut donc à décliner : identité, âge, domicile, profession… L’hôtesse sortit d’un tiroir une autre fiche, bleue celle-là, alors que la première était blanche. Aurait-elle été rose, s’il avait été une femme ? songea-t-il instantanément.

— La précédente est confidentielle, alors que celle-ci est destinée à nos adhérentes. Seul votre prénom y figurera. Commençons par le physique : 41 ans, cheveux châtain clair, yeux… vous avez de beaux yeux bleus, Jean-Pierre, vous avez dû en séduire, des femmes, avec ces yeux-là… Il me faut votre taille et votre poids…

— 1 m 78, 74 kg environ.

— Et maintenant, vos goûts en matière de femmes ?

— En ce qui concerne le physique, je ne recherche pas un type particulier… évidemment je les préfère séduisantes… disons plutôt grandes…

— Il me faut des détails plus précis, cher monsieur !

Il décela une pointe d’agacement dans la voix de la jeune femme, alors qu’elle décroisait les jambes, posant ses pieds à plat, assez écartés pour qu’il puisse apercevoir ses cuisses, aplaties sur le siège, se réunir dans l’ombre de sa jupe. Elle surprit son regard et un léger sourire étira les commissures de ses lèvres, mais elle ne rectifia pas sa posture.

— Qu’est-ce qui vous fait bander chez une femme ?

Jean-Pierre ne put s’empêcher de tressaillir en entendant ce mot cru. Comme, gêné, il baissait les yeux, il eut le spectacle des cuisses de la jeune femme qui s’écartaient, lui permettant d’entrevoir un triangle d’étoffe sombre dont la pointe s’arrondissait au niveau de l’assise du fauteuil. Rougissant, il croisa le regard de son interlocutrice qui semblait savourer son trouble.

— Allons, Jean-Pierre, ne soyez pas timide ! lui dit-elle, avec les accents d’une maman grondant son grand garçon.

En face d’elle, le « grand garçon » était de plus en plus mal à l’aise, se tortillait dans son fauteuil.

— Vous savez, j’ai l’habitude d’entendre les fantasmes des hommes comme ceux des femmes, poursuivit-elle sur le même ton maternel, en s’adossant confortablement contre son siège… Alors, je vous écoute…

Jean-Pierre déglutit plusieurs fois avant de se décider à répondre :

— Ce qui m’excite le plus, chez une femme, c’est son… sexe…

Le dernier mot avait été inaudible.

— Son quoi ? le reprit-elle en fronçant les sourcils.

Jean-Pierre aurait voulu disparaître dans un trou de souris. Il prit une profonde inspiration et se lança :

— C’est son sexe… que je préfère.

— C’est un bon choix. En effet, qu’y a-t-il de plus beau, de plus délicat, de plus parfumé, qu’une chatte ? lui demanda-t-elle avec conviction.

Jean-Pierre n’osait toujours pas lever les yeux. Elle avait prononcé le mot « chatte » avec un naturel qui le laissait pantois.

— Alors, vous devez pratiquer le… cunnilingus ? continua-t-elle en dégustant le dernier mot. Toutes les femmes sensuelles apprécient de se faire lécher à cet endroit, moi-même…

Il releva les yeux un court instant, pour la voir se passer la langue sur les lèvres avec gourmandise. Il les rabaissa aussitôt mais ce qu’il découvrit accrut encore son trouble : l’hôtesse s’était laissée glisser sur son fauteuil, avait décollé ses semelles du sol, les talons aiguilles restant fichés dans la moquette, et ses genoux s’écartaient puis se rapprochaient. Il avait une vue complète de l’intérieur de ses cuisses jusqu’au gousset du collant. Il ne savait plus où regarder !

Sa confusion atteignit ses limites quand elle lui demanda, le plus sérieusement du monde :

— Et vous, aimez-vous être sucé ?

Jean-Pierre se sentit devenir écarlate. Cette jeune femme qu’il ne connaissait pas était en train de lui demander s’il aimait être sucé ! Cette conversation était pour lui un véritable calvaire. Il parvint pourtant à émettre un faible oui…

Jean-Pierre réalisa que c’était la première fois qu’il entretenait une conversation portant sur le sexe… Il avait fallu qu’il attende d’avoir quarante et un ans pour parler de ce qui le préoccupait le plus dans la vie ! C’était à peine croyable… Cependant, répondre à des questions aussi intimes était une véritable torture, il avait hâte que ça se termine.

Pourtant, il se rendait compte que la jeune femme éprouvait du plaisir à le troubler par ses questions crues. Et puis, ce qu’il voyait sous le bureau… ce mouvement rythmé des cuisses largement découvertes… Etait-ce machinal, ou le faisait-elle exprès pour se donner du plaisir ? Voulait-elle le gêner, l’exciter ?

Certes, les questions trop précises de l’hôtesse l’avaient mis mal à l’aise, mais le spectacle qu’elle lui offrait sous le bureau commençait à l’émoustiller : sa verge se tendait. Il croisa les mains sur sa braguette pour dissimuler son érection.

— Etes-vous un adepte de certaines perversions, cher monsieur ? poursuivit-elle sur un ton très mondain.

Il s’empressa de secouer négativement la tête. Il n’allait quand même pas lui avouer l’usage qu’il faisait des slips sales de sa femme…

— Menteur !

Pour Jean-Pierre, le mot, prononcé d’une voix moqueuse, fit l’effet d’un coup de fouet. Il releva la tête : la jeune femme se foutait ouvertement de lui, il le lut dans ses yeux.

— Je peux déjà affirmer que vous êtes un voyeur… Vous n’avez pas cessé de regarder sous mon bureau, avouez-le ! Si vous voulez que je vous trouve des partenaires qui vous satisfassent, il faut que je connaisse parfaitement les pratiques sexuelles que vous affectionnez.

Jean-Pierre se sentit comme un petit garçon qu’on réprimande. Il resserra les cuisses… et dut se rendre à l’évidence : cette situation qu’il ne dominait pas l’excitait, sa verge était tendue. Il n’avait pas ressenti une telle sensation depuis l’école, quand une maîtresse lui avait administré une fessée qui l’avait fait jouir pour la première fois. Il eut envie de se masturber et discrètement il se pressa le sexe pendant que l’hôtesse poursuivait :

— Vous voyez pourtant que je suis… ouverte à toutes vos confidences…

En même temps, elle écarta largement les genoux et passa quatre doigts réunis à la fourche de ses cuisses.

Il n’en revenait pas ! Elle se touchait, sans aucun complexe, devant lui…

Remarquant son air effaré, l’hôtesse en profita pour le perturber encore davantage :

— Dites-moi, Jean-Pierre, est-ce que je vous choque en me caressant ainsi, devant vous ?

Sa voix, elle aussi, s’était faite caressante, plus intime. Manifestement, la jeune femme savourait le trouble que provoquaient ses questions.

— Non, non… bredouilla-t-il, alors qu’il était visiblement bouleversé.

— Ça vous excite, hein, vicieux, de regarder ce que je fais sous mon bureau ?

Elle avait prononcé ces mots avec un soupçon de colère, plus comme une affirmation que comme une question…

Vicieux, elle l’avait traité de vicieux… Il ne savait plus où se mettre. Ça ne lui suffisait donc pas de le tourmenter par ses questions trop directes ?

— Oui, bien sûr… aucune femme n’a jamais fait ça devant moi, lui répondit-il.

Jean-Pierre était prêt à tout admettre, pouvu qu’elle cesse de le harceler… Il ne s’attendait pourtant pas à ce qu’elle aille aussi loin… Il fut complètement déstabilisé par ce qu’il entendit :

— Alors, n’ayez pas honte de vous masturber, comme je suis en train de le faire… J’ai remarqué que vous vous touchiez, depuis plusieurs minutes…

Elle s’adressait à lui comme à un enfant, en agitant un index réprobateur. Comme il restait sans réaction, très embarrassé, elle immobilisa ses genoux qui restèrent ouverts. Jean-Pierre ne put détacher son regard de la main qui plongeait entre les cuisses avant de remonter sur le pubis, tandis qu’elle poursuivait :

— Je suis sûre que vous aimeriez en voir davantage… mais il faut mériter votre récompense… Montrez-moi d’abord votre bite…

La jeune femme lui avait fait cette proposition sur un ton impatient, comme une offre qu’on ne peut repousser.

D’ailleurs, Jean-Pierre n’était plus capable de protester. Il se rendait bien compte qu’il était à sa merci, qu’il ne manifesterait plus aucune opposition, et qu’elle le savait.

Vaincu, il abaissa le zip de sa braguette… mais ne put aller plus loin. Pour montrer son impuissance, il la regarda d’un air suppliant. Le regard de l’hôtesse exprima une profonde satisfaction et son sourire en coin, une menace.

— Qu’est-ce que vous attendez pour la sortir ? Il faut que je vous aide ?

Non, il préférait le faire lui-même, puisqu’il ne pouvait pas y échapper… Il essaya d’extraire sa verge du slip mais, comme il était assis, à moitié en érection, il n’y parvint pas.

— Levez-vous ! lui ordonna-t-elle, ôtez votre pantalon, vous serez plus à l’aise.

Le ton était devenu plus froid, plus sec, indiquant à Jean-Pierre qu’elle allait mener le jeu à sa guise, qu’il serait un jouet entre ses mains…

Il allait montrer son sexe à une femme inconnue ! Cette idée, qu’il trouvait insensée, acheva pourtant de le faire bander. Debout, il quitta ses mocassins pour pouvoir enlever son pantalon qu’il posa soigneusement sur le dossier de son fauteuil.

L’hôtesse n’avait pas cessé de se caresser, apparemment ravie par la docilité de sa victime. Jean-Pierre se sentait diminué, le bas du corps à moitié nu, devant cette femme au sourire condescendant.

— Enlevez aussi le reste, vous êtes dans une tenue ridicule !

Son amour-propre en prenait un coup ! Comment pouvait-il admettre d’être traité de la sorte ? Mais maintenant qu’il avait abdiqué toute volonté, il devait poursuivre…

Veste et chemise rejoignirent le pantalon, il ne conserva que son slip et ses chaussettes.

A sa grande honte, la jeune femme tendit l’index vers sa verge qui, coincée par le slip qu’elle déformait, ne pouvait s’étendre davantage.

— Eh bien ! Vous avez une belle érection, me semble-t-il. Montrez-moi ça…

Il allait baisser son slip devant cette femme, lui montrer sa verge en érection… Que c’était humiliant ! mais ô combien excitant !

Il glissa les pouces sous l’élastique de la taille et étira le tissu blanc vers l’avant pour dégager sa verge qui se dressa instantanément. Il bandait si fort que son prépuce ne parvenait plus à couvrir complètement le gland dont l’extrémité rose sombre pointa, le méat bien ouvert. Il dégagea ses pieds du slip, se redressa, le tenant d’une main.

La honte qu’il éprouvait fut à son comble quand il entendit claquer cet ordre :

— Donnez-le-moi !

Devant son hésitation, elle insista :

— Allons, Jean-Pierre, obéissez !

Ce dernier mot eut un effet immédiat : sa verge palpita, le gland se décalotta.

— Voilà une érection comme je les aime ! déclara-t-elle, admirative.

En effet, sa queue se redressait par saccades, son extrémité congestionnée se montrait entièrement, le bord formant une couronne rose vif, trop étroite pour que le gland puisse la repousser complètement.

— Ça vous fait mal, n’est-ce pas, Jean-Pierre ?

Elle semblait le plaindre, mais il comprit, en voyant le regard brillant qu’elle lui jetait, qu’elle jouissait de la douleur qu’il éprouvait.

Elle posa son stylo et tendit le bras :

— Approchez, faites le tour du bureau…

Le ton de ses paroles était plutôt neutre et pourtant Jean-Pierre les ressentit comme une menace…

Il s’exécuta, le slip à la main, écartant un peu les jambes et courbant le dos pour atténuer la tension de sa verge. En se déplaçant, il se sentait encore plus nu, plus vulnérable.

L’hôtesse avait ôté la main de son entrejambe pour faire pivoter son fauteuil, de sorte qu’il se retrouva presque entre ses genoux toujours largement écartés, sa jupe étant relevée en haut des cuisses. Sous le collant, l’entrejambe brillant de mouille épousait étroitement les lèvres du sexe que la fente, trempée, coupait en deux. Jean-Pierre en oubliait sa nudité… Il fut vite rappelé à l’ordre :

— Le slip ! dit-elle, d’un ton sans réplique.

Honteux, il le lui remit, tel un mauvais élève rendant une copie nulle.

— Quel beau portemanteau nous avons là ! s’exclama-t-elle avec envie, en fixant sa queue érigée, et elle y pendit le slip qui glissa contre son ventre, dissimulant ses testicules.

Il regardait sa verge qui émergeait du slip… Comment pouvait-il accepter d’être manipulé comme un jouet par cette femme ? La réponse était simple : parce qu’en le contraignant à lui obéir, elle le faisait bander.

— Ce gland est à l’étroit, poursuivit-elle sur le ton du diagnostic médical, il faut le libérer…

Jean-Pierre sentit son cœur s’accélérer : elle allait lui toucher la verge… il n’attendait que cela, il était prêt à la supplier pour qu’elle le fasse…

Enfin, elle saisit le prépuce entre le pouce et l’index… Jean-Pierre ferma les yeux pour mieux savourer ce premier contact… mais il dut rapidement les rouvrir car elle lui ordonna, d’une voix excitée :

— Regarde ! regarde ce que je vais faire… je vais te décalotter ! comme faisait ta maman quand tu étais petit.

Elle avait vraiment le don de l’exciter ! Il se revoyait, nu dans la cuisine, alors que sa mère lui faisait sa toilette. Elle l’avait lavé jusqu’à sa dixième année environ. Sa petite bite aimait bien la caresse du gant savonneux : elle se redressait chaque fois… Il mit les mains dans le dos pour se prêter encore davantage au geste intime qu’elle venait de lui promettre.

Très lentement, en se passant la langue sur les lèvres, elle repoussa la fine peau vers l’arrière jusqu’à ce qu’elle roule sous la base du gland. Son index, placé juste sur le frein, amorça un délicieux va-et-vient.

Il n’en pouvait plus ! Voir cette main féminine sur sa verge décuplait la sensation de la caresse.

— Vous aimez ce que je vous fais, n’est-ce pas ? dit-elle avec assurance.

En guise de réponse, il avança son ventre.

— Répondez ! Dites-moi ce que vous ressentez, vous éprouverez encore plus de plaisir en me faisant part de vos sensations.

Comme il demeurait muet, elle lâcha son gland pour saisir à pleine main le slip qu’elle tira obliquement, entraînant douloureusement vers l’horizontale le membre qui, tel un ressort, pointa à nouveau vers le ciel quand elle rouvrit les doigts.

Puis elle se radoucit pour lui dire, semblant compatir à sa détresse :

— Jean-Pierre, je sais que vous avez honte d’être ainsi devant moi, nu, la verge dressée, mais je veux vous apprendre à jouir de votre honte, à en devenir l’esclave. Laissez-moi vous guider… par votre point faible… par la queue…

La voix était douce, rassurante, Jean-Pierre ne pouvait que faire confiance à cette femme, dont la paume lui caressait les testicules et le dessous de la verge.

Il en ferma les yeux de bonheur. Quand les doigts de l’hôtesse se refermèrent délicatement sur son membre, il crut défaillir… Il ne pouvait plus rien lui refuser.

— Répétez après moi, en pensant bien à chaque mot que vous allez prononcer :

— Madame, si vous saviez comme j’ai honte…

Il s’appliqua pour reprendre sur le même ton ses paroles.

— De vous montrer ma bite dressée… continua-t-elle, en insistant sur le mot « bite ».

Il dut avaler sa salive avant de répéter :

— De vous montrer ma bite dressée…

Et il sentait que sa verge se tendait encore plus. Dire ces obscénités lui procurait une érection inouïe !

— Mais je suis si excité de bander devant vous… disait-elle à présent, en détachant chaque mot.

« Comme elle a raison ! pensa-t-il, je n’ai jamais été aussi excité… Que c’est bon d’être nu devant elle, de bander devant elle… » Et il répéta avec conviction :

— Mais je suis si excité de bander devant vous…

Il voulait que la jeune femme perçoive l’exaltation qui le submergeait. Il fut heureux du sourire qu’elle lui adressa, tout en continuant :

— Que je vous offre…

— Que je vous offre… reprit-il avec force.

— Ma bite, mes couilles, mon anus… acheva-t-elle, en articulant chaque syllabe, tandis que sa main caressait avec une infinie douceur les endroits cités.

Les doigts de la jeune femme étaient à présent entre ses fesses, sollicitant son anus, son poignet soulevait les testicules.

Jean-Pierre était sur le point de jouir ! Il déclara avec passion :

— Oui ! je vous offre… ma bite… mes couilles… mon anus…

L’hôtesse guettait sur son visage la moindre de ses réactions. Son regard brillant témoignait de l’intense jouissance qu’elle éprouvait à le dominer.

— Comme votre bite est dure, je suis sûre que vous aimeriez que je vous branle…

Elle avait dit ça non pas comme une proposition, mais comme une menace… de ne pas le faire. Il sentit qu’il devrait la supplier pour qu’elle s’exécute :

— Oui ! s’il vous plaît, masturbez-moi !

La honte de réclamer un geste aussi intime accrut le plaisir qu’il ressentait à se mettre à la merci de cette femme.

Celle-ci s’inclina et quand sa bouche fut juste à l’aplomb de la verge, elle fit couler un long filet de salive sur le méat. Quatre doigts de sa main entourèrent le sexe, juste au-dessous du gland, tirant légèrement la peau vers le bas, tandis que son pouce se posait sur le dôme violacé.

— C’est bon, hein ? Je sens votre bite qui vibre à chaque passage de mon doigt sur le frein…

La caresse était insoutenable, il n’existait plus que par sa queue, arquée devant son ventre. Il crut défaillir quand la main de la jeune femme l’abandonna : c’était seulement pour ôter le slip qui y était pendu ; elle reprit sa masturbation, saisissant de l’autre main les testicules qu’elle fit rouler.

— Regardez, Jean-Pierre, je vous tiens la bite, les couilles, vous êtes à moi…

Elle avait prononcé ces derniers mots avec exaltation et il fut fier de lui appartenir. Elle le masturba avec plus d’amplitude, lui étirant le frein à la limite de la douleur. Il serra les dents : il avait mal, mais que c’était bon d’être branlé par cette femme !

— Votre queue n’en finit pas de gonfler dans ma main… Voyez votre méat, comme il s’ouvre ! Je sens le sperme qui monte…

Jean-Pierre avait les yeux fixés sur les deux mains si habiles, l’une qui le masturbait, l’autre qui lui massait les testicules. Ce spectacle obscène le fascinait. Il tendit son ventre encore plus, pour mieux s’offrir…

L’hôtesse devina qu’il allait jouir :

— Non ! pas encore ! Retenez-vous, ce sera meilleur…

Son pouce et son index vinrent pincer fortement la base de la queue, lui ôtant toute possibilité d’éjaculation. Son poing se referma sur la bite tendue qu’elle branla sans ménagement, venant heurter le ventre. Il grimaçait de douleur, tellement elle le décalottait.

— Aah ! Vous me faites mal…

— Vous voulez vraiment que j’arrête ? lui demanda-t-elle ironiquement.

— Non ! Continuez, c’est trop bon ! Je n’ai jamais senti ma queue aussi dure.

La jeune femme était penchée pour mieux voir l’effet de sa masturbation : le gland violet, étranglé par la couronne rose du prépuce roulé à sa base, d’où suintait un liquide translucide; les veines gonflées qui couraient sur le membre…

Jean-Pierre lisait sur son visage l’excitation qu’elle éprouvait : ses yeux brillaient intensément, la pointe de sa langue humectait sa lèvre supérieure… La main gauche remonta entre ses fesses, il sentit une phalange pénétrer son anus et atteindre son rectum.

Jean-Pierre ouvrit la bouche : il ne parvenait plus à respirer tellement la sensation, nouvelle pour lui, était forte.

— Offrez-moi votre cul mieux que ça, que je puisse vous enfiler bien à fond. N’oubliez pas qu’il m’appartient, lui aussi…

Elle le grondait, il ne pouvait que lui obéir avec empressement… La jeune femme le regarda avec satisfaction empoigner ses fesses et les écarter, tout en fléchissant les genoux pour faciliter l’intromission du doigt.

— Je vous pénètre comme une femme, Jean-Pierre, je vous encule avec mon doigt, et vous aimez ça !

Elle a raison, pensait-il, j’aime son doigt dans mon anus, j’aime qu’elle m’encule. Elle me tient de tous les côtés, je lui appartiens… Il allait éjaculer, mais elle lui pinça une seconde fois la verge…

— Puisque vous aimez être pris comme une femme, je vais ajouter un second doigt… Pourquoi contractez-vous votre anus ? Au contraire, il faut pousser comme pour faire… afin qu’il s’ouvre. Jean-Pierre, éperdu, fit ce qu’elle lui disait et se sentit rempli, avec une grosse envie d’expulser les intrus de son fondement.

— Voilà ! Je vous ai enfilé, lui dit-elle avec délectation. Maintenant, je vais vous branler le cul, on ne vous a jamais fait ça, j’en suis sûre…

« Regardez, Jean-Pierre, je vous tiens la bite, les couilles, vous êtes à moi... »

La jeune femme cessa de le masturber pour profiter du spectacle de sa bite qui tressautait chaque fois qu’elle plongeait ses doigts dans son anus.

— Je pourrais vous faire jouir rien qu’en vous branlant le cul !

Les doigts quittèrent brutalement son rectum : son anus resta grand ouvert ! Après un instant d’affolement, il le resserra mais l’impression d’être élargi demeurait. Il n’eut pas le temps d’y réfléchir davantage car l’hôtesse venait de lui recouvrir la queue de son slip et avait repris sa masturbation.

Jean-Pierre n’en pouvait plus. Cambré, il sentait l’orgasme approcher. Son méat coulait abondamment, mouillant le slip dont le contact sur son gland le rendait fou. L’hôtesse surveillait la montée de son plaisir qu’elle sentait imminent.

— Je vais vous vider les couilles… Allez ! E-ja-cu-lez ! lui ordonna-t-elle, sans presque desserrer les dents, je le veux…

Jean-Pierre sentit sa queue gonfler encore et envoyer un premier jet de sperme. Il gicla une seconde fois dans le slip qui coiffait sa verge. La jeune femme poursuivait sa masturbation beaucoup plus lentement, tirant le prépuce au maximum vers l’arrière, ce qui provoquait une nouvelle décharge à chaque recul. Elle avait déjà obtenu une abondante éjaculation mais ne semblait pas vouloir renoncer…

Il venait d’éprouver un orgasme comme il n’en avait jamais connu, il n’aurait pas imaginé un tel plaisir, mais à présent la douleur succédait à la satisfaction :

— Ah ! vous me faites mal…

— Je sais… mais j’aime branler les hommes à fond, qu’ils n’en puissent plus, qu’ils demandent grâce…

Elle continuait de le traire, jubilant ouvertement du rictus de douleur qui marquait son visage. La victime se laissait manier la verge sans opposer la moindre résistance.

En cet instant, Jean-Pierre jouissait d’être un jouet dans les mains de sa maîtresse. Quand elle cessa de le manipuler, il se sentit comme orphelin…

Il la regarda étaler le slip à plat sur son bureau, pour mettre en évidence la grosse tache de sperme qui le souillait.

— Si vous saviez le plaisir que j’éprouve à faire d’un homme ce que je veux… D’ailleurs, je suis trempée entre les cuisses, touchez…

L’hôtesse lui guida la main jusqu’à son pubis : le gousset du collant était poisseux de mouille, elle avait peut-être joui en même temps que lui ?

Jean-Pierre, les jambes faibles, était épuisé physiquement et moralement. Que faisait-il là, nu devant cette femme ? Il était totalement désemparé… Comment cela allait-il finir ? Il aurait voulu fuir mais s’en sentait incapable. Son esprit était vide. Il s’en remettait à elle, c’est elle qui allait lui dire ce qu’il devait faire. Il acceptait cette dépendance sans aucune réaction.

L’hôtesse était revenue face à son bureau, sans plus se préoccuper de lui. Elle alluma une cigarette et sembla perdue dans ses pensées. De temps à autre, elle lui jetait un bref coup d’œil. Il eut la nette impression qu’elle était en train de décider de son sort : il en frissonna.

CHAPITRE II

Au fur et à mesure que son excitation tombait, Jean-Pierre se sentait de plus en plus mal à l’aise. Il avait croisé les mains sur son bas-ventre et se dandinait d’un pied sur l’autre. Il fallait qu’il se rhabille, qu’il quitte ce bureau… Il allait prendre son courage à deux mains…

La jeune femme, qui venait de tourner son fauteuil dans sa direction, ne lui en laissa pas le temps ! Retroussant complètement sa jupe autour de ses hanches, elle abaissa son collant sur ses chevilles.

Il abandonna instantanément son projet de fuite. Il allait voir son sexe ! C’est la seule chose qui comptait à présent.

Elle défit les pressions de l’entrejambe de son body dont le tissu élastique, en se rétractant, dévoila d’abondants poils pubiens d’un noir de jais, manifestement taillés pour éviter leur foisonnement. Elle écarta largement les genoux alors que ses pieds restaient entravés par le collant distendu. Au milieu des poils noirs, collés par la mouille à proximité des lèvres de sa fente, les nymphes rose vif, décollées l’une de l’autre, le fascinèrent.

— C’est ce que vous préférez chez une femme, m’avez-vous dit, alors ne restez pas planté là, mettez-vous à genoux, je vais vous montrer ma chatte dans tous ses détails…

« Approchez, regardez comme elle est belle ! »

Le cœur battant, il s’exécuta immédiatement.

— Approchez votre visage, regardez comme elle est belle…

Disant cela, elle posa trois doigts de chaque main sur les petites lèvres de sa vulve et les étala de chaque côté, lui exposant l’ouverture de son vagin.

Jean-Pierre n’avait jamais vu de sexe de femme de si près… Sa femme exigeait toujours que la lumière soit éteinte quand elle acceptait qu’il lui fasse minette… Ce qu’il voyait à présent ne lui était pas pourtant pas inconnu : ça ressemblait beaucoup aux photos des magazines pornographiques qu’il achetait parfois, mais là c’était chaud, vivant, parfumé ! Il était chaviré… L’odeur puissante qui s’en dégageait le surprit : le sexe de son épouse ne sentait que le savon de toilette ! C’était bien plus fort, même que quand il reniflait les slips de sa femme. Il sentit sa verge réagir.

— Je vous ouvre mon vagin…

Elle enfila entièrement l’index et le majeur dans la cavité, les ressortit, luisants de mouille et les présenta à Jean-Pierre qui s’empressa de les sucer.

L’orifice du vagin, largement ouvert, laissait voir une sorte de couronne formée de petites langues de chair qui lui firent penser à des dents. Plus au fond, les muqueuses formaient des coussinets roses qui s’enfonçaient dans l’obscurité.

Il était subjugué par l’obscénité du spectacle de cette fente qui, vue de si près, semblait immense.

La jeune femme venait d’appuyer, au-dessus du vagin, sur le sommet d’un petit dôme.

— Regardez… c’est par là que je fais pipi…

Manifestement, elle prenait autant de plaisir à s’exhiber que lui à la regarder. L’orifice triangulaire du méat paraissait minuscule à côté de l’ouverture du vagin. Il songea aussitôt au plaisir qu’il aurait à la voir uriner…

— Si vous êtes bien obéissant, je ferai pipi devant vous, peut-être même… sur vous !

Comme elle venait au-devant de ses fantasmes ! Cette femme était exceptionnelle, Jean-Pierre savait qu’il ne pourrait plus se passer d’elle. Vers le haut de la fente, les petites lèvres s’étaient roulées à l’intérieur et leur couleur brune tranchait sur le rose vif des chairs internes. Une mousse blanchâtre couvrait les plis vulvaires.

La jeune femme saisit ses petites lèvres entre deux doigts et les étira vers le haut, sur plusieurs centimètres.

— Regardez mon clitoris, ce si petit organe qui me donne tant de plaisir…

Elle repoussa vers le haut le capuchon, dévoilant une pointe nacrée qu’elle caressa d’un index rapide.

— Tu vois, je me branle… je me branle devant toi, ça te plaît ?

Il était incapable de répondre, tellement l’impudeur de cette femme le suffoquait.

Elle referma les cuisses, lui coinçant la tête entre elles. Il ne voyait plus rien. Il se concentra sur l’odeur alcaline et iodée que dégageait le sexe : il était de nouveau en érection. Le parfum de cette chatte était pour lui un aphrodisiaque à effet instantané.

Il tenta d’écarter les genoux de la jeune femme mais n’y parvint pas. D’elle-même, lentement, elle rouvrit le compas de ses jambes.

— N’est-ce pas qu’elle est belle ? Toute mouillée, toute parfumée… Je suis sûre que tu as envie d’y mettre ton nez…

Cette femme devinait chacune de ses pulsions, elle lisait à livre ouvert dans ses pensées les plus secrètes : c’était effrayant.

Elle lui prit la nuque et l’attira contre elle.

— Renifle, gentil toutou, renifle bien le con de ta maîtresse !

Il venait de réaliser que depuis quelques instants elle le tutoyait… Elle le traitait comme son chien… et il lui était reconnaissant de lui permettre de sentir son sexe.

— Plonge ton nez dans ma chatte, enduis-le de mes sécrétions intimes. Comme ça, tu conserveras longtemps l’odeur de ma fente.

Enivré par cette senteur féminine, il s’efforça de faire pénétrer son nez entre les muqueuses humides. Il la fouaillait avec son nez. Follement excité, il remua la tête en tous sens, se barbouillant de son jus, des joues jusqu’au menton. Elle avait refermé les cuisses sur ses oreilles, il ne pouvait plus se dégager, d’autant qu’elle lui tenait toujours la nuque.

— Tu apprécies l’odeur de ma moule, hein, Jean-Pierre ?

Il ne lui était pas possible de répondre !

— Comme tu es trempé ! s’exclama-t-elle après l’avoir repoussé. Je t’interdis de faire ta toilette jusqu’à demain.

— Mais ma femme va s’en apercevoir ! objecta-t-il sans conviction.

— Tu n’as qu’à t’abstenir de l’embrasser ! Maintenant, lèche-moi, je veux que tu me fasses jouir avec ta langue.

Le ton était sans réplique.

Jean-Pierre, qui en mourait d’envie, colla sa bouche à la vulve brûlante. La langue bien à plat, il parcourut la fente de bas en haut.

Quand il atteignait le clitoris, il sentait vibrer sa maîtresse qui lui flattait la tête de la main, en le félicitant :

— C’est bien, mon chien, c’est bien !

Et ce compliment affermissait son érection… Il s’appliquait, fier de la servir… De temps à autre, il s’arrêtait pour déglutir le surcroît de mouille qu’il avait dans la bouche : il se régalait de ce jus âcre et salé.

Il aspira l’une des nymphes et la mordilla délicatement, puis il s’empara de l’autre, la faisant pénétrer derrière ses dents par une succion gourmande.

— Oui ! mange-moi, je veux être tout entière dans ta bouche.

Flatté par cet encouragement, il suça successivement les petites lèvres, les étira, les mordilla… puis il introduisit sa langue dans le vagin, la bouche et le nez écrasés contre sa vulve, pour pouvoir l’enfoncer le plus loin possible.

— Oh ! tu sens comme je coule ? Bois, mon toutou, bois tout le jus de ta maîtresse.

Jean-Pierre, pris d’une véritable frénésie, aurait voulu pouvoir faire pénétrer sa tête à l’intérieur du vagin.

A présent, sur un rythme régulier, il lui tétait le clitoris, l’agaçant sans discontinuer de la pointe de la langue.

— Ouiii… suce-le, n’arrête pas…

Les mains de la jeune femme s’étaient posées sur sa nuque et lui maintenaient la tête en place. Elle gémit :

— Continue ! c’est bon… Mets tes doigts dans mon vagin, je veux te sentir partout…

Jean-Pierre était déchaîné, le visage trempé de mouille, la langue irritée, il aspirait le clitoris à toute allure, barattant de deux doigts le vagin qui clapotait avec indécence.

— Ah oui ! ça vient, ça monte… je vais jouir !

Un jet salé, très liquide, inonda sa bouche, il l’absorba. Juste après, elle cria son plaisir, lui serrant les joues comme dans un étau. Puis elle le repoussa en soupirant d’aise. Elle quitta ses chaussures et le collant tendu entre ses chevilles, le posant sur le bureau, à côté du slip de Jean-Pierre. Elle resta les genoux écartés, montrant sans pudeur son sexe aux lèvres gonflées par l’excitation, qui attirait comme un aimant le regard de Jean-Pierre.

— Tu m’as bien sucée, Jean-Pierre. Tu es un bon chien. Ta maîtresse est satisfaite de toi… car tu acceptes que je sois ta maîtresse, n’est-ce pas ?

Elle avait dit ça comme une évidence, et pour affirmer son emprise, elle lui caressa négligemment, des orteils de son pied nu, le bout de la verge.

Pouvait-il refuser, à genoux devant elle, la figure luisante de mouille, la queue dressée quémandant un apaisement ?

Aussi, ne lui laissa-t-elle pas le loisir de répondre :

— Maintenant tu vas te branler ! Vas-y, je te regarde…

Non ! Il n’allait tout de même pas se masturber à genoux devant elle ! Mais il y avait cette terrible envie de jouir qui le tenaillait… et ce pied, qui s’amusait distraitement sur sa verge…

Sa tourmenteuse manifesta son impatience :

— Tu ne t’es encore jamais branlé devant quelqu’un ? Tu vas voir, c’est encore meilleur quand on te regarde…

Ne pouvant détacher son regard de la moule béante, trempée de sécrétions, Jean-Pierre coiffa son gland de cinq doigts, comme il avait l’habitude de le faire quand il se masturbait. Il les fit glisser jusqu’au prépuce puis les remonta sur le dôme lisse, gorgé de sang.

Elle avait raison, sa présence était un excitant supplémentaire. Il aimait se branler, à genoux devant elle, comme un gamin puni. Sa maîtresse appréciait sa docilité, alors il serait très obéissant !

— Utilise tes deux mains, lui ordonna-t-elle d’un ton sec.

Il saisit ses couilles de la main gauche et les roula doucement.

— Alors, ça te fait quel effet de te branler devant moi ?

— Moi qui n’ai jamais fait ça qu’en cachette… J’ai honte, mais votre regard m’excite.

— Continue de te branler, j’aime te regarder… On voit que tu as l’habitude de le faire, cochon !

Elle avait vu juste ! C’est vrai qu’il se masturbait souvent, mais aujourd’hui, il le faisait devant une femme et son plaisir était beaucoup plus fort.

Il avait empoigné sa verge, tirait puis ramenait la peau du prépuce plus rapidement. Son autre main délaissa ses couilles, sa paume se posa sur son gland et entreprit un mouvement circulaire qui étala le jus issu du méat sur la surface.

— Oui, plus fort ! l’excita-t-elle. Regarde ma chatte, tu te branles pour elle, c’est elle qui te fait bander !

Il écarta la main qui caressait son gland, pour offrir son éjaculation à sa maîtresse. Plusieurs giclées de sperme s’écrasèrent sur la moquette.

— Bien, Jean-Pierre, bien ! Je suis satisfaite de votre comportement.

Elle avait repris le vouvoiement, mettant à leurs excès érotiques un terme que confirmèrent ses gestes : sans agrafer l’entrejambe de son body, elle se souleva pour tirer sa jupe sur ses genoux.

Lui se releva, contourna le bureau, tendit la main pour récupérer son slip, mais elle le devança. Le tenant tendu entre ses mains, elle lui montra l’empiècement gluant de sperme et lui dit :

— Il est trop sale pour que vous le remettiez, je le garde en souvenir de notre première rencontre. Vous repartirez nu dans votre pantalon… ou plutôt… j’ai une meilleure idée… je vais vous faire un cadeau qui vous empêchera de m’oublier… Tenez, c’est pour vous. Sentez l’entrejambe, dit-elle en lui tendant son collant.

Il porta le fin voile à ses narines et y retrouva l’odeur de sexe, puissante. Aussitôt, sa verge eut une réaction : cette femme le faisait bander comme elle voulait…

— Eh ! Je vois que vous ne pouvez pas résister à l’odeur de ma chatte…

Jean-Pierre restait debout, le collant à la main, ne sachant qu’en faire.

— Il faut l’enfiler, évidemment, lui dit-elle doucement. Vous verrez comme son contact sur votre bite et sur vos couilles sera agréable, vous allez en raffoler !

Comme il la regardait, interloqué, elle se leva et le poussa vers le fauteuil qu’il avait occupé. Il y bascula malgré lui.

— Otez vos chaussettes, lui ordonna-t-elle

Posant un genou sur la moquette, elle lui montra comment s’y prendre.

Habilement, elle plissa une jambe du collant entre ses doigts et lui fit engager un pied. Il dut poursuivre seul l’opération.

Maladroitement, il s’efforça de reproduire les gestes de la jeune femme. Il parvint à introduire son autre pied. Elle le fit lever et l’aida à remonter le collant. Elle tira la ceinture du sous-vêtement plus haut que le nombril de Jean-Pierre. Le gousset était distendu par ses organes génitaux sur lesquels la jeune femme passa une main caressante. Il recommença à bander !

Comment aurait-il pu imaginer qu’il porterait un jour un collant de femme ? Il se sentait encore plus nu dans cette parure féminine, si transparente, qui moulait indécemment ses organes sexuels.

— Alors, ça vous plaît ? Faites quelques pas, que je vous admire… Moi, j’aime bien, il est si fin qu’on voit tout à travers… c’est cochon comme tout ! Je suis certaine que ça va vous exciter de porter un collant… comme une femme…

Effectivement, Jean-Pierre éprouvait une sensation bizarre : à chaque pas, le voile se tendait sur ses jambes, entraînant les poils. On ne pouvait oublier sa présence. Il se passa les mains sur les cuisses : c’était doux au toucher si l’on effleurait la surface, mais presque rêche si l’on appuyait plus fort. Il dut s’avouer qu’il ne trouvait pas désagréable de porter ce sous-vêtement féminin.

D’une main, l’hôtesse saisit l’élastique de la taille qu’elle tira vers elle. L’autre plongea à l’intérieur du collant, lui saisit le prépuce et décalotta complètement la verge. La jeune femme reprit la ceinture du sous-vêtement à deux mains pour la tire au maximum vers le haut. La queue ainsi plaquée contre son ventre, les testicules remontés et séparés par la couture, le prépuce faisait saillie sur le voile.

— Marchez un peu pour voir…

Jean-Pierre fit un pas et sentit immédiatement le collant lui frotter le gland : la couture était juste sur le frein ! Il se mordit la lèvre inférieure pour retenir un gémissement de plaisir.

— Avancez ! Vous allez voir comme vous allez bander !

Ce qu’il fit. A chaque pas, l’empiècement renforcé lui caressait la verge, lui procurant une sensation surprenante. Il mouillait tellement que les mailles directement au contact de son gland brillaient.

— Qu’en dites-vous ? Je suis sûre qu’à partir d’aujourd’hui vous allez porter des collants féminins sous votre pantalon. Vous pouvez même vous branler avec ! Sans vous déplacer, ni vous toucher la bite… Regardez…

Elle passa derrière lui, l’entoura de ses bras, saisit le haut du sous-vêtement que d’abord elle étira, le plaquant contre sa queue, puis elle le relâcha et le voile élastique, reprenant sa place, entraîna le prépuce vers le bas, frottant délicieusement le frein.

— C’est bon ? Dites-moi si vous voulez que je continue…

— Oui ! s’il vous plaît…

Sa réponse était venue si vite qu’il en eut honte…

— Vous voulez que je vous fasse jouir dans mon collant ?

Elle savait qu’il ne pourrait résister à sa proposition et prenait plaisir à le faire languir… Il s’en rendait bien compte mais aimait ce jeu érotique.

— Oh, oui ! la supplia-t-il.

— C’est d’accord, mais à la condition que vous le gardiez pour rentrer chez vous !

Jean-Pierre n’en pouvait plus, il fallait qu’elle le fasse jouir.

— Je vous le promets !

Un sourire de satisfaction éclaira le visage de l’hôtesse. Jean-Pierre sut qu’elle était contente de lui.

Elle posa la ceinture élastique du collant sur la couronne de son prépuce ; seule l’extrémité du gland dépassait. Elle la fit aller et venir sur le frein. C’était si agréable qu’il ferma les yeux, ses mains plaquées sur celles de la femme pour mieux apprécier cette masturbation inédite.

— Regarde comme tu mouilles, Jean-Pierre, tu es pire qu’une femme !

Le tutoiement qu’elle venait de reprendre acheva de lui tendre la verge. Ses mains se crispèrent sur celles qui lui procuraient tant de plaisir. L’élastique entraîna une dernière fois frein et prépuce vers le bas, puis l’hôtesse, d’une main, tira le collant haut sur son ventre, juste avant qu’il n’éjacule. De l’autre, elle lui frotta le gland au travers du voile et déclencha l’orgasme. Une faible émission de sperme tenta de traverser les mailles du sous-vêtement.

— Je sens que nous allons bien nous entendre… s’exclama l’hôtesse avec satisfaction.

La jeune femme semblait rêveuse… Imaginait-elle la suite de leurs relations ? Elle considéra Jean-Pierre, dans ce collant qui l’efféminait :

— Asseyez-vous, il faut que nous terminions de remplir votre fiche, lui dit-elle en reprenant son ton professionnel.

Jean-Pierre se sentait ridicule dans cette tenue. Cette femme faisait de lui un pantin. La verge décalottée, les poils englués de foutre, il se sentait particulièrement diminué. Ce qui lui arrivait dépassait sa compréhension, il avait l’impression d’avoir été drogué. Et ces questions, auxquelles il répondait mécaniquement…

Il dut préciser qu’il n’avait jamais pratiqué la sodomie, bien qu’en ayant eu envie souvent, qu’il n’était pas tenté par l’amour à plusieurs, mais, en revanche, qu’il aimerait bien coucher avec une fille très jeune, essayer les jeux de pipi érotiques… Il s’entendit déclarer que le sadomasochisme l’effrayait mais l’attirait pourtant. Enfin il avoua apprécier énormément les petites culottes féminines, surtout celles déjà portées…

— Dernière question et j’aurai fini de vous ennuyer : pouvez-vous recevoir chez vous ?

— Oh non ! je suis marié !

— Si la dame est dans le même cas, vous devez savoir que nous travaillons avec plusieurs hôtels dans Paris, et quelques-uns en banlieue. Nous nous chargeons même des réservations, sans frais supplémentaires, sous un nom d’emprunt, évidemment.

Jean-Pierre, prostré, entendait ces informations sans rien en retenir.

L’hôtesse consulta un registre et l’informa qu’il serait M. Raveau. Elle compléta la fiche, après avoir repoussé le slip qui la couvrait en partie. Il fournit une photo d’identité retouchée qui l’avantageait. La jeune femme lui rappela les conditions financières du club : trois mille francs pour quatre rencontres avec des personnes différentes en six mois maximum, ou bien, cinq mille francs par an, sans limitation du nombre de rencontres. Il choisit la première formule, signa le contrat en double exemplaire et remplit le chèque de trois mille francs.

— Mon cher Jean-Pierre, vous pouvez vous rhabiller…

Il aurait pu se croire chez un médecin lui annonçant que la consultation était terminée ! Comme un automate, il remit ses vêtements, le pantalon glissa tout seul au contact du voile de nylon par-dessus lequel il enfila ses chaussettes : ainsi, personne ne pouvait s’apercevoir qu’il portait un collant féminin…

L’hôtesse le raccompagna, lui confirmant qu’il recevrait une proposition de rencontre d’ici une dizaine de jours environ.

CHAPITRE III

Depuis que Jean-Pierre est allé s’inscrire dans ce club de rencontres, une dizaine de jours se sont écoulés, durant lesquels il a revécu à plusieurs reprises son incroyable entretien avec la responsable. Le mot « entretien » lui semble d’ailleurs bien faible…

Il se demande encore par quel miracle il a pu rentrer chez lui, à Palaiseau, sans avoir d’accident, alors qu’il se sentait complètement anéanti, privé de réflexes. Durant tout le trajet, son esprit n’avait été préoccupé que par la sensation étrange du collant sur ses cuisses et ses organes sexuels…

A peine arrivé dans le F4 avec vue imprenable sur le cimetière, il s’était servi un whisky pour tenter de se remettre les idées en place. Ensuite, il s’était rendu dans la chambre pour quitter le collant et remettre un slip. Il n’avait pu résister à la tentation de s’admirer dans la glace de l’armoire avant de s’en débarrasser : l’hôtesse avait raison, c’était une tenue très cochonne pour un homme… Il n’avait eu que le temps de dissimuler le sous-vêtement féminin dans son attaché-case, qui lui semblait la cachette la plus sûre, car sa femme rentrait.

Elle avait immédiatement remarqué ses traits tirés. Il avait prétexté une violente migraine, s’était fait donner des cachets, avant d’aller se coucher, sans même dîner. Il avait dormi douze heures d’affilée, s’éveillant en pleine forme.

Durant les sept premiers jours, son emploi du temps a été tout à fait habituel : auto-boulot-dodo. Des souvenirs de sa séance érotique avec l’hôtesse lui sont revenus, mais sans perturber son travail ni sa vie conjugale.

En effet, comme chaque dimanche, il a fait l’amour à sa femme. Le rituel de leurs rapports hebdomadaires était immuable !

Après avoir regardé le film de la première chaîne, ils se couchaient. Jean-Pierre enlaçait son épouse, l’embrassait dans le cou, insinuait une main sous sa chemise de nuit qu’il relevait peu à peu. Invariablement, au moment où ses doigts frôlaient la toison pubienne, elle lui demandait :

— Eteins, chéri, la lumière me fait mal aux yeux…

Il lui fallait obéir, à son grand regret. Elle faisait alors passer sa chemise de nuit par-dessus sa tête, pendant qu’il ôtait son pantalon de pyjama. Leurs langues s’affrontaient. Jean-Pierre entreprenait ensuite de lui sucer les mamelons. Puis il se mettait à genoux, ses baisers descendaient progressivement tandis que ses mains s’occupaient chacune d’un sein. Sa langue pointait dans le nombril, sa femme frémissait :

— Arrête, tu me chatouilles !

Il atteignait le triangle velu, ses doigts venaient lisser les poils, assez fournis, savait-il, pour dissimuler totalement les lèvres de la chatte. Les jambes étaient jointes, lui interdisant d’aller plus loin. Il pivotait sur les genoux, pour pouvoir atteindre le bas des cuisses de son épouse. Il remontait en embrassant et en léchant la peau, si douce à cet endroit. Il glissait une main entre les genoux. Docilement, sa femme repliait une jambe, lui permettant ainsi de poser ses lèvres sur la fente encore close.

Le plus souvent, à cet instant, il enjambait son corps pour se retrouver tête-bêche au-dessus d’elle. Il lui écartait largement les cuisses en les tenant par-dessous, posait le front sur le drap et parcourait, de la pointe de la langue, son sexe toujours fermé. Les grandes lèvres s’écartaient, aucune odeur, hélas ! ne venait exciter son odorat, si ce n’est celle du savon, car jamais sa femme n’aurait fait l’amour sans une toilette intime préalable. Ses mains abandonnaient les cuisses, pour que ses doigts se positionnent sur les bords de la vulve, qu’ils écartaient largement.

Sa langue, alors, parcourait de toute sa largeur la fente rendue béante qui s’humidifiait. Il se concentrait sur le clitoris. Dès que son épouse commençait à gémir, il plongeait le bout de son nez dans l’ouverture du vagin, sa langue à l’intérieur de la vulve. Il écartait ses propres genoux pour pouvoir frotter sa verge sur le corps de sa femme. Il introduisait le majeur de sa main gauche dans le conduit vaginal, le faisait aller et venir, en tournant à l’intérieur, sur les muqueuses ruisselantes. En même temps, il léchait, à petits coups rapides, le clitoris, tout en s’excitant la verge entre les seins de son épouse. Il aspirait en cadence, jusqu’à ce qu’un jus abondant, acide et salé, très liquide, inonde la fente. Il le lapait avec délice puis revenait sur le clitoris sur lequel sa langue s’acharnait. Son majeur auquel il avait adjoint l’index, enfoncés de toute leur longueur, massaient avec vigueur la paroi vaginale qui, parfois, se contractait sur eux. Il masturbait ainsi sa femme de plus en plus vite et de plus en plus fort, jusqu’à ce qu’un profond soupir lui apprenne qu’elle avait vécu un semblant d’orgasme.

Il se redressait, mouillé de liqueur féminine du nez au menton. Immanquablement, son épouse lui disait :

— Essuie-toi, tu sens « moi ».

Elle n’aurait jamais voulu l’embrasser, s’il ne s’était pas nettoyé le visage à l’eau et au savon. Il revenait s’étendre à côté d’elle et c’était à son tour d’être dorloté.

Sa femme l’embrassait sur la poitrine, le ventre, puis prenait sa bite dans son poing fermé. Elle le masturbait lentement mais avec amplitude. Enfin, elle se penchait sur lui, parcourait son gland du bout de la langue, s’attardant sur le frein qu’elle savait très sensible. Quand une goutte de liquide affleurait au méat, elle l’étalait de la paume sur le dôme violacé. (Elle n’exigeait plus que la lumière soit éteinte, une fois qu’il lui avait sucé le sexe.) En dix ans de mariage, jamais ses lèvres n’étaient entrées en contact avec son pénis ! Elle ne lui accordait que sa langue…

Après un moment, elle reculait la tête, posant sa joue sur son ventre, et elle le masturbait, les yeux à quelques centimètres de sa verge. Quand il sentait venir l’orgasme, Jean-Pierre l’interrompait en lui saisissant le poignet. Elle se couchait sur le dos, les cuisses ouvertes. Il s’allongeait sur elle. De la main, elle positionnait la queue de son mari à l’orée de son vagin, il n’avait plus qu’à s’y laisser glisser. Il la baisait consciencieusement, variait le rythme, l’intensité, sans la moindre réaction de la part de son épouse. Au bout d’un moment, il lui demandait s’il pouvait jouir, si elle avait pris son plaisir…

Invariablement, elle répondait par l’affirmative. Il se finissait rapidement, se retirait et éjaculait sur son ventre, en lui murmurant des mots d’amour qui parfois la faisaient pleurer : elle se rendait compte que sa frigidité l’empêchait de rendre son mari heureux.

Immédiatement, elle se dirigeait vers la salle de bains. Lui, provisoirement apaisé, s’essuyait la verge avec un coin du drap ou, s’il se sentait les poils un peu trop mouillés de foutre, allait se laver aussi.

Recouchés, un chaste baiser ponctuait un « bonsoir chéri » réciproque. Sa femme lui tournait le dos et s’endormait quasi instantanément, ce qu’il a pu encore vérifier cette fois-ci.

Il avait bien essayé de rompre cette monotonie, mais ses efforts restaient vains.

Par exemple, quand sa femme rentrait, elle avait l’habitude de se changer. Lui s’arrangeait pour assister à son déshabillage.

Elle dégrafait d’abord sa jupe, qu’elle laissait tomber à ses pieds. Elle l’enjambait, s’inclinait pour la ramasser, lui présentant des fesses bien rondes, enveloppées ce jour-là d’une culotte tout en dentelle vert pâle, qui transparaissait au travers d’un collant fumé. Puis elle ôtait son chemisier, se retrouvant en soutien-gorge assorti à la culotte. Elle glissait ses pouces sous la ceinture du collant et l’abaissait brusquement. Elle se penchait, tout en levant un pied, pour s’en dégager, ce qui, le plus souvent, avait pour effet de faire pénétrer une bonne partie de l’étoffe dans sa raie, dénudant une fesse aux trois quarts. Ensuite, elle levait le pied droit, roulait en boule le collant qui atterrissait sur le lit.

Sa femme, les bras dans son dos, dégrafait son soutien-gorge. Les bretelles glissaient d’elles-mêmes après qu’elle eut arrondi les épaules, les bonnets restant accrochés un instant au bout des seins. Le soutien-gorge rejoignait le collant. Ses mains éprouvaient le besoin de masser le dessous de la poitrine, à l’endroit où le sous-vêtement avait laissé une marque rouge. C’est un geste que Jean-Pierre appréciait, il aurait bien aimé que ce soit ses mains, à lui, qui l’effectuent. Son épouse était belle, ainsi, presque nue, dans cette attitude très féminine. De l’index, elle remettait en place l’ourlet du slip qui se faisait trop intime. Il n’en fallait pas davantage pour faire bander son mari.

— Enlève aussi ta petite culotte… lui suggérait-il certains jours.

Elle éclatait de rire :

— Ce n’est pas l’heure !

Toutes ses tentatives avaient connu cette même réponse… Une seule fois, autant qu’il s’en souvienne, il était parvenu à ses fins. C’était un dimanche matin.

Il avait surpris sa femme dans la salle de bains, nue, en train de se brosser les dents. Pris d’un désir soudain, il l’avait ceinturée d’un bras, tandis que sa main libre lui empoignait l’entrejambe. Fléchissant les genoux, il avait profité de son avantage pour guider sa verge vers l’orifice du vagin dans lequel il s’était brutalement enfoncé.

— Non ! Tu me fais mal ! avait-elle protesté.

Mais il avait continué de la prendre à la hussarde. Sa femme avait cédé, elle s’était accoudée au lavabo pour rendre la pénétration moins douloureuse. Jean-Pierre s’était incliné sur elle, lui avait saisi les seins et l’avait longuement baisée dans cette position qui l’excitait : c’était presque un viol… Elle avait tellement gémi que Jean-Pierre se demandait si, pour une fois, elle n’avait pas connu un véritable orgasme…

Il s’était senti ensuite un peu honteux de sa conduite et n’avait jamais renouvelé l’expérience. Aujourd’hui, il se prend à le regretter… Il devrait réessayer de la prendre de force, c’est peut-être ce qu’inconsciemment sa femme désire…

Après ce coït dominical, il n’a pu s’empêcher de comparer son modeste orgasme à l’intense jouissance que lui avait fait éprouver la jeune femme du club.

Que d’années gâchées ! Ce soir-là, il s’est promis de rattraper le temps perdu, se félicitant d’avoir osé répondre à cette petite annonce.

Bien évidemment, ces étreintes hebdomadaires le laissaient insatisfait et il devait se trouver des compensations. Il achetait, le plus souvent par correspondance, des romans érotiques, des revues pornographiques dans lesquelles il pouvait contempler des femmes exposant en gros plan seins, chatte, anus… Comme il aurait voulu que sa femme se montre ainsi à lui, sans aucune pudeur !

Certains soirs, quand le désir sexuel le tenaillait trop, alors que son épouse dormait près de lui, il se branlait, excité par ses lectures salaces ou les photos obscènes des magazines. Il utilisait les trois premiers doigts de sa main gauche pour coiffer le bout de sa bite, saisir son prépuce, le faire glisser sur le gland, le décalottant aux trois quarts seulement. Souvent, il augmentait son plaisir en récupérant dans le panier à linge sale le slip qu’avait porté sa femme le jour même.

Il humait avec délectation l’entrejambe doublé de coton, quelquefois encore mouillé d’un peu d’urine. Il s’enfilait la culotte sur la tête, de façon à avoir sur la bouche et le nez l’empiècement odorant. Il poursuivait sa lecture, s’enivrant des senteurs de chatte tout en se branlant de trois doigts. Au bout d’un moment, il ne parvenait plus à percevoir l’odeur du sexe féminin. Alors, il léchait l’entrejambe souillé de la culotte, faisait pénétrer le tissu dans sa bouche, le mouillait de salive, et sa langue recueillait le goût salé de fruit de mer qui le faisait tant bander.

La tête couverte du slip de sa femme, la verge gainée de la capote...

Quand le méat suintait abondamment, il n’utilisait plus que l’index qui allait et venait sur le frein. Son prépuce achevait de rouler sous la base du gland. Il abandonnait alors masturbation et livre pour attraper, dans le tiroir de la table de nuit, un préservatif lubrifié qu’il enfilait sur sa verge. Il se couchait sur le ventre, la culotte toujours sur la tête, de manière à avoir la bouche et le nez écrasés contre l’étroite bande de renfort du slip féminin, et il se frottait la queue contre le matelas.

Il s’interrompait quand il sentait le sperme monter, de façon à n’éjaculer que partiellement. Il prolongeait ainsi sa jouissance. Après ces quelques émissions contrôlées de foutre, il se finissait en se soulevant sur les genoux pour frotter uniquement l’extrémité de son membre sur le drap. Il atteignait ainsi le paroxysme du plaisir. Il restait plusieurs minutes haletant, frottant son visage couvert de la petite culotte sur l’oreiller.

Une fois calmé, il gagnait la salle de bains où il contemplait son image dans le miroir : la tête couverte du slip de sa femme, la verge gainée de la capote que le poids du sperme entraînait vers le sol… Ce spectacle était la dernière excitation qu’il s’accordait pour la soirée. Jean-Pierre se débarrassait de la culotte qui regagnait le panier à linge, ôtait de sa queue le préservatif qu’il vidait dans le lavabo, avant de le jeter à la poubelle, en prenant soin de le dissimuler aux regards.

Lundi, il a été déçu de ne rien trouver dans la boîte aux lettres. C’était pourtant le dixième jour après son inscription… Il est vrai que l’hôtesse lui a dit : dans une dizaine de jours « environ ». Pour se consoler, il a ressorti le collant qui est demeuré dans son attaché-case. Il l’a déroulé : comme il semble court ! Et puis il n’a pas pu résister, il a quitté pantalon et slip et l’a enfilé par-dessus ses chaussettes, provoquant instantanément un début d’érection. Il l’a remonté le plus haut possible, comme avait fait l’hôtesse. Planté devant la glace de l’armoire, il s’est caressé la verge et les testicules, déclenchant une érection instantanée. Pour bien sentir le voile bouger sur sa peau, il a levé les genoux l’un après l’autre, il s’est accroupi… Sa propre image l’excitait… Mais il a résisté à la tentation de se masturber, sa femme allait rentrer… Il a rapidement roulé le collant, l’a fourré dans son attaché-case et s’est rhabillé.

Mardi, toujours rien au courrier… Jean-Pierre a dû prendre sur lui pour se retenir de téléphoner.

Aujourd’hui mercredi, il ne parvient pas à se concentrer sur son travail. Il est nerveux ; Sylvie, sa secrétaire, en fait les frais, elle se fait sermonner pour une erreur minime de classement et s’en retourne en pleurant dans son bureau. Jean-Pierre s’en veut d’avoir été aussi désagréable avec cette charmante jeune fille qui lui donne entièrement satisfaction. Il tente de s’excuser auprès d’elle en lui parlant de vagues soucis familiaux…

L’après-midi lui semble interminable, il n’attend que l’heure de la sortie. En douze jours, sa fiche a eu le temps d’être enregistrée et mise à la disposition des adhérentes ! Il se sent comme un enfant auquel on a promis une récompense qui se fait attendre.

Prétextant un rendez-vous, ce qui est presque exact, puisque c’est effectivement ce qu’il attend, il quitte le bureau une heure plus tôt et rentre rapidement chez lui, la circulation étant plus fluide à cette heure-là.

La boîte aux lettres est encombrée comme d’habitude de publicités qui passent immédiatement à la poubelle. Il n’y a en réalité que trois lettres, deux d’organismes publics, une de grand format, qui n’affiche pas son expéditeur. Jean-Pierre grimpe quatre à quatre jusqu’à l’appartement. Son rythme cardiaque s’est accéléré et l’escalier n’en est pas seul responsable. Il décachette fébrilement la grande enveloppe, un bristol rose apparaît, portant une photo… C’est bien ce qu’il attend depuis plusieurs jours !

Il prend le temps de poser sa veste, de mettre ses pantoufles, de s’installer dans un fauteuil, avant de prendre connaissance de la fiche.

Il détaille d’abord le cliché couleurs sur lequel une femme blonde fixe l’objectif avec défi. A défaut d’être une beauté, elle a incontestablement du chien. Lucienne, 40 ans, 1 m 65, 54 kg, 87 cm de tour de poitrine, veuve, commerçante, pouvant recevoir à son domicile, recherche un partenaire grand, yeux bleus de préférence, allure sportive, très sensuel (c’est souligné). Jean-Pierre reporte ses yeux sur la photo : cette Lucienne n’est pas une reine de beauté, mais l’effronterie du portrait lui plaît.

Le verso de la fiche lui apprend qu’elle porte de la lingerie sexy, qu’elle pratique la fellation mais pas la sodomie, qu’elle aime bien diriger les jeux érotiques auxquels elle participe et qu’enfin, elle déteste la brutalité.

Jean-Pierre est décidé : il va rencontrer cette Lucienne ! Il prend aussitôt le téléphone.

— Allô… lui répond une voix d’homme.

Se serait-il trompé de numéro ? Comme il demeure muet, la voix répète :

— Allô ?

— Je suis bien au 47 de la rue Delambre ? demande Jean-Pierre, qui n’ose pas être plus précis…

— Oui monsieur, ici le club de rencontres, à votre service…

Il se sent soulagé mais ne sait pas trop comment poursuivre.

— Je viens de recevoir une fiche… euh… Je souhaiterais rencontrer cette personne…

— Donnez-moi votre numéro d’adhérent.

Jean-Pierre demande à son interlocuteur de patienter, le temps qu’il reprenne son contrat. Dès qu’il a précisé le numéro, l’homme lui indique que l’adhérente 56 propose de le rencontrer lundi prochain, à midi, au siège du club, comme il est d’usage. Jean-Pierre, après avoir consulté son agenda, donne son accord.

CHAPITRE IV

Jean-Pierre est beaucoup plus calme, maintenant que le rendez-vous est fixé. Il a d’abord trouvé le délai un peu long puis s’est fait une raison. Durant cette fin de semaine, son attitude, vis-à-vis des femmes qu’il côtoie, s’est modifiée. Il s’est mis à envisager chacune d’elles comme cliente potentielle du club, se demandant si elle était sexuellement satisfaite. Deux de ses collègues de travail ont retenu son attention : Cécile, la responsable du personnel, et Sylvie, sa secrétaire.

Cécile, qui doit avoir deux ou trois ans de moins que lui, sans lui avoir fait de véritables avances, a toujours manifesté ostensiblement son approbation pour tout ce qu’il pouvait dire ou faire. Maintenant qu’il y réfléchit, il se souvient que pendant un moment, elle venait très souvent dans son bureau sous des prétextes futiles, lui proposant un café, lui demandant son avis sur sa nouvelle robe… Il avait noté que ses corsages avaient tendance à bâiller sur son soutien-gorge et qu’elle croisait haut les jambes, révélant sans complexe ses cuisses… Est-il passé à côté d’une possible aventure ? Il n’est peut-être pas trop tard…

Quant à sa secrétaire, c’est le dévouement personnifié. Certes, quinze ans les séparent, mais il semble qu’elle ne soit pas insensible à son charme d’homme mûr. L’autre jour, il l’aurait bien prise sur ses genoux pour la consoler… Et puis, elle porte souvent des minijupes, en plusieurs occasions, il a dû se forcer à détourner les yeux de sa culotte… Il se promet de tenter sa chance…

Hier, dimanche, il a rempli sans enthousiasme ses devoirs conjugaux, songeant à cette Lucienne qui pratique en particulier la fellation, caresse que sa femme lui refuse. Ce matin, il s’est rasé soigneusement et n’a pas lésiné sur l’eau de toilette. Il s’est rendu chez un client dont la comptabilité a été expédiée en un temps record, de sorte qu’il se présente à l’agence, vingt minutes avant l’heure fixée.

Cette fois-ci, l’hôtesse porte une robe noire stricte. Jean-Pierre, marqué par leur première rencontre, est tout ému de la retrouver. Pourtant, elle l’accueille comme s’il venait pour la première fois, son regard fixe le mettant toujours aussi mal à l’aise. Elle le conduit non pas dans son bureau, mais dans un salon à l’ameublement moderne. Une banquette de cuir fait face à deux fauteuils dont l’un est occupé. Les cheveux blonds bouclant sur les épaules et la large portion de cuisse découverte par les jambes croisées de l’occupante sont les premiers détails qu’il remarque.

L’hôtesse fait les présentations. Lucienne décroise les jambes, lui permettant d’entrevoir le revers gris d’un bas et l’attache d’une jarretelle saumon. Elle se lève, l’embrasse sur les deux joues puis, après l’avoir fixé un court instant, lui pique un rapide baiser sur la bouche.

— Ravi de vous rencontrer, bredouille-t-il, vous êtes charmante…

— Merci, je ne suis pas déçue, moi non plus. Je propose que nous allions chez moi, j’ai préparé un déjeuner, oh ! très simple, pour nous deux. Cela vous convient-il ?

— C’est une excellente idée…

— Je suis venue en taxi, et vous ?

— J’ai ma voiture…

Ils prennent congé de l’hôtesse. Lucienne lui prend la main, dès qu’ils se retrouvent dans la rue. Comme des amoureux ils rejoignent la Passat de Jean-Pierre qui lui ouvre galamment la portière. Elle s’installe en lui découvrant généreusement ses cuisses. Il s’assoit au volant, se penche sur elle en s’excusant pour fixer sa ceinture de sécurité. Un parfum délicat s’exhale de son cou et il ne peut résister à l’envie d’y poser ses lèvres. Elle émet un petit rire et dit en posant un court instant la main sur sa cuisse :

— Vous me donnez la chair de poule !

Durant le trajet vers son domicile – elle demeure près de la gare du Nord –, elle lui apprend qu’elle tient un commerce de confiserie qui marche bien : elle a deux vendeuses. Le lundi étant le jour de fermeture du magasin, elle le consacre à ses plaisirs, dit-elle avec une franchise qui le surprend. Son mari est décédé depuis huit ans. Sa vie sexuelle, comme sa vie tout court, s’est épanouie grâce à ce club de rencontres. Jean-Pierre lui apprend qu’il est nouveau au club, qu’il est un peu ému parce qu’elle est son premier contact. Elle l’embrasse sur la joue et s’efforce de le rassurer :

— Ne vous en faites pas. Soyez vous-même et tout ira bien… Vous savez, il en est des relations sexuelles comme de toute relation humaine, il faut être sincère, ne pas tricher… Vous n’êtes pas tenu d’accomplir une performance !

Jean-Pierre est étonné par le naturel de sa compagne; pour un peu, il la remercierait !

Il se sent plus détendu quand ils parviennent à son appartement, situé juste au-dessus de la boutique à l’enseigne du Palais de la gourmandise. Lucienne lui demande de servir l’apéritif, pendant qu’elle met le repas à réchauffer. Elle est vite de retour, s’assied sur le canapé, face à son fauteuil.

Ils s’observent en silence durant quelques instants. Lucienne n’est pas particulièrement jolie mais elle est avenante. Ses cheveux, manifestement plus blonds qu’au naturel, ont un aspect soyeux qui donne envie de les caresser. Elle porte un ensemble bleu assorti à ses yeux. Elle en quitte la veste et lui conseille d’en faire autant car il fait chaud dans la pièce. Elle a croisé les jambes et le regard de Jean-Pierre se perd sous sa jupe…

— Vous avez de très belles jambes… et puis j’apprécie que vous portiez des bas…

— Vous aimez ? Moi aussi je préfère les bas, c’est plus sexy que les collants, surtout avec un porte-jarretelles…

— A mon avis, une femme en bas et porte-jarretelles est plus excitante qu’entièrement nue.

Cette conversation a échauffé les sens de Jean-Pierre, d’autant que Lucienne, qui avait croisé haut les jambes, vient de les décroiser, oubliant de tirer sur sa jupe.

Le regard de l’homme plonge aussitôt entre les cuisses suffisamment écartées pour qu’il suive deux fines jarretelles disparaître sous la dentelle d’un slip, bien renflé à l’entrejambe.

— Elle vous plaît, ma culotte ? lui demande-t-elle en souriant.

Jean-Pierre, rougissant d’avoir été surpris, sursaute. Pour éviter d’avoir à répondre, il termine son porto.

— Resservez-nous, s’il vous plaît, ces verres sont si petits… Et puis parlez-moi un peu de vous, vous êtes resté bien discret jusqu’à présent.

Jean-Pierre lui expose honnêtement ses difficultés conjugales. Lucienne est étonnée qu’il soit demeuré fidèle toutes ces années. Attendrie par les confidences qu’elle vient d’entendre, elle se lève pour s’asseoir à côté de lui et l’embrasser sur la joue. Ils en sont à leur troisième verre et Lucienne a pris des couleurs. Ses yeux brillants sont une invite. Jean-Pierre la prend dans ses bras et pose ses lèvres sur les siennes. Ils se séparent un court instant, le temps pour lui de passer sa langue sur ses lèvres pour y retrouver le goût acidulé de son rouge à lèvres. Puis leurs bouches se scellent à nouveau pour un baiser plus fougueux où ils mêlent leurs langues. Il sent contre sa poitrine la pression de ses seins qu’il a aussitôt envie de caresser. Lucienne et Jean-Pierre s’écartent l’un de l’autre et entreprennent de se déshabiller mutuellement.

Quelle n’est pas sa surprise quand il découvre qu’elle porte un soutien-gorge blanc dont les bonnets, découpés en triangle, laissent passer la pointe des seins. Devant son air surpris et admiratif, elle précise :

— J’aime sentir le frottement d’un vêtement sur le bout de mes seins, ils sont très sensibles et durcissent au moindre contact. Touchez-les…

Il passe ses paumes sur les mamelons qui se raffermissent et s’allongent. Il les fait rouler entre pouce et index puis les pince en les tirant à lui. Il les lâche pour constater qu’ils mesurent bien un centimètre et demi de long. Impatiente, Lucienne lui prend les mains et les pose sur ses seins. A travers la dentelle, il presse leur masse élastique, les pointes lui irritent les paumes. Il les aspire l’une après l’autre, elles semblent encore gonfler entre ses lèvres.

— Oui ! c’est délicieux… Continuez… Il m’arrive de jouir rien qu’en me caressant les seins… Touchez comme je mouille mon slip…

Elle lui a saisi le poignet pour l’attirer sous sa jupe, vers son ventre.

Jean-Pierre la laisse mener le jeu, ça l’excite de la satisfaire. Sa main empaume l’entrejambe glissant du sous-vêtement, le majeur juste sur la fente. Il sent les lèvres s’écarter sous ses doigts. Il veut passer sous l’empiècement du slip mais elle s’écarte, ôte rapidement sa jupe, saisit son verre d’apéritif, tend le ventre en avant et, lentement, fait couler le porto sur la dentelle blanche. Comprenant ce qu’elle désire, il s’agenouille, ouvre grand la bouche et suce la lingerie imprégnée de vin.

— J’aime me sentir mouillée à cet endroit, c’est comme si j’avais fait pipi dans ma culotte… Poussez le slip dans ma chatte, avec votre langue…

Sous les efforts de Jean-Pierre, la bande étroite disparaît peu à peu dans la vulve. Sa langue est irritée par le frottement sur la dentelle, le porto lui coule sur le menton, sa verge pointe sous son pantalon. Fatigué, il se relève et contemple le résultat de ses efforts : l’empiècement du slip forme une sorte de gouttière entre les grandes lèvres. De part et d’autre, les poils châtains sont collés par mèches. Les crêtes rose vif ourlées de bistre des petites lèvres apparaissent à certains endroits, coincées sous les ourlets élastiques du slip.

— A moi maintenant, déshabillez-vous et trempez votre bite dans le porto. Je vais vous sucer.

Jean-Pierre ne se fait pas prier, lui qui rêve de fellation…

Tout en inclinant le verre, il appuie sur sa verge pour tenter de la faire fléchir, mais son érection est si ferme qu’il n’y parvient pas. Alors Lucienne l’empoigne à la base et la tire sans ménagement vers le bas. Sous la douleur, il se penche en avant pour accompagner le mouvement. Elle parvient à lui immerger le gland dans le porto. Le vin lui picote légèrement le sexe. Lucienne, après avoir mis un genou au sol, embouche à présent l’extrémité du pénis qu’elle suçote et lèche comme s’il s’agissait d’un cornet de glace.

La caresse est délicate mais Jean-Pierre préférerait une fellation plus complète. Lucienne semble apprécier cette façon érotique de prendre l’apéritif car elle lui trempe à plusieurs reprises le gland dans le verre. Elle s’efforce ensuite de lui immerger les couilles. Seule leur partie inférieure est baignée. Elle les gobe l’une après l’autre. Puis elle prend une gorgée de porto et lui embouche la verge, laissant le liquide couler lentement le long du sexe raidi et se perdre dans les poils. Enfin, Lucienne lui procure les sensations qu’il espérait : elle aspire sa queue tout en la branlant.

— Ouiii… gémit-il, les doigts dans ses cheveux soyeux.

Mais elle s’arrête brusquement, laissant Jean-Pierre inassouvi, la verge tendue comme un arc. Elle se rassoit et termine son verre d’un trait. Il fait de même, ne sachant quelle contenance adopter. Lucienne les remplit et ils trinquent une nouvelle fois.

— Aimez-vous les olives ? lui demande-t-elle à brûle-pourpoint, en se levant pour quitter son slip mouillé.

— Euh… Oui, répond-il, étonné.

Elle prend alors sur le plateau une olive farcie d’un anchois, s’ouvre le vagin de deux doigts et l’y introduit… Le fruit a disparu…

—  Venez la chercher ! lui demande-t-elle en s’asseyant sur le canapé, une lueur de défi dans les yeux.

Jean-Pierre se rend compte que Lucienne est ivre. Lui-même sent que le porto a eu raison de sa timidité : il va bouffer l’olive, la chatte, tout ! Il s’agenouille entre ses jambes, approche les mains de sa fente, mais Lucienne les immobilise sur ses cuisses, juste au niveau des attaches des jarretelles :

— Sans les mains ! Je veux que ça dure… lui dit-elle avec des yeux brillants de lubricité.

Il colle ses lèvres à la fente et introduit sa langue, dont l’extrémité atteint l’olive mais la repousse au lieu de l’extraire. Il appuie fortement sa bouche à l’orée du vagin, aspire, allonge la langue, mais ne parvient à aucun résultat, si ce n’est qu’une mouille abondante lui barbouille le visage.

Lucienne semble apprécier ses efforts : elle a posé les pieds, toujours chaussés d’escarpins, sur ses épaules, ses mains se nouent sur la nuque de Jean-Pierre, et elle l’encourage à poursuivre :

— Oui ! Bouffez-moi la chatte… j’adore ça !

Le nez et la bouche écrasés contre sa vulve, il peut à peine respirer. Récupérer l’olive est mission impossible, mais il se délecte du parfum du sexe et du jus qui en ruisselle. Elle doit le repousser avec vigueur pour qu’il abandonne la fente béante.

— Regardez… lui dit-elle.

Les yeux à quelques centimètres du vagin, il voit celui-ci s’ouvrir et l’olive apparaître… puis disparaître… puis reparaître à nouveau. Il est fasciné. Lucienne contrôle parfaitement les contractions de sa paroi vaginale.

— Tout à l’heure, c’est votre gland qui sera à la place de l’olive… lui promet-elle avec un sourire complice.

Il se remplit les yeux de la vision qu’elle lui offre...

Jean-Pierre bande si fermement que c’en est douloureux. Il a maintenant sous les yeux, non seulement la vulve, mais aussi l’anus de Lucienne qui a ramené les genoux sur sa poitrine. Il se remplit les yeux de la vision qu’elle lui offre : les poils collés qui brillent de mouille aux abords de la fente, les grandes lèvres gonflées qui s’écartent et laissent pendre entre elles les nymphes aux bords festonnés qui s’ouvrent sur un paysage d’un vermillon brillant. L’entrée du vagin est pincée en son milieu, le méat urinaire la surmonte et tout en haut, le clitoris affleure son capuchon.

L’anus semble minuscule, une couronne de petits bourrelets, couleur chair à l’extérieur, qui foncent progressivement jusqu’au violet à l’endroit le plus profond.

— Enfilez-moi des olives dans le derrière…

Il présente un premier fruit, le guide de l’index dans le sphincter qui l’absorbe aisément. Il retire son doigt mais elle exige :

— Enfoncez-le davantage… oui… j’aime quand on m’enfile un doigt dans l’anus.

Lucienne a saisi ses cuisses à la pliure du genou pour faciliter l’opération. Il introduit ainsi plusieurs olives les unes derrière les autres, les enfonçant de toute la longueur de son index. Il a l’impression étrange que l’anus lui avale le doigt. Le contact de cette muqueuse lisse l’excite tellement qu’il procède de plus en plus lentement. Il imagine sa verge à la place de son index…

Lucienne se redresse et lui demande de s’allonger sur le canapé. Elle ôte ses chaussures et vient s’accroupir au-dessus de son visage, la tête tournée vers sa verge.

Jean-Pierre a une envie folle de lécher le sexe offert, mais Lucienne ne lui en laisse pas le loisir :

— Je vais vous donner à manger… entend-il.

En gros plan, il voit son anus gonfler sous la poussée, s’arrondir, dessiner une couronne bombée. Une olive franchit l’anneau qui se resserre aussitôt. Jean-Pierre n’a que le temps d’ouvrir la bouche pour recevoir le fruit qu’il mange aussitôt.

— Léchez-moi l’anus quand vous voudrez la suivante…

Jean-Pierre, qui tient une fesse dans chaque main, tire la langue et titille l’orifice ridé. Le sentant se dilater, il tente de le pénétrer mais il est repoussé par une olive qu’il récupère dans sa bouche. Sa queue palpite de désir. A la dernière olive, elle pousse si fort qu’elle s’écrie :

— Ah ! je ne peux pas me retenir… je vais pisser…

Avant que le fruit ne franchisse l’anus, un bref jet chaud arrose le cou de Jean-Pierre.

— Vous voulez bien que je vous pisse dans la bouche ?

Sentant sa réticence, elle ajoute :

— Juste un tout petit peu, s’il vous plaît ! Beaucoup d’hommes aiment ça, vous savez !

Jean-Pierre n’ose pas refuser, il ouvre grand la bouche. Lucienne recule un peu, sa fente est si près du visage de l’homme que celui-ci n’en distingue que les poils qui suivent le début de la raie.

Lucienne laisse partir une coulée de pipi… C’est chaud dans la bouche… Il se décide à déglutir : l’urine lui irrite la gorge mais le goût en est plutôt fade alors que son odeur est plus excitante.

— Vous aimez ? Je peux continuer ? s’inquiète Lucienne.

— Si vous voulez…

Une femme est en train de lui pisser dans la bouche ! Il ne se serait jamais cru capable d’accepter un traitement aussi dégradant… Ce n’est pas particulièrement agréable, mais la honte qu’il éprouve de se trouver, bouche ouverte, sous les fesses d’une femme en train de pisser le fait bander fermement. Il a l’impression d’avoir une verge énorme…

De l’urine lui gicle de nouveau dans la bouche, il la déglutit au fur et à mesure car Lucienne fait en sorte que le débit soit modéré. Jean-Pierre constate qu’il y prend goût ! Son excitation est telle que sa queue projette une puissante giclée de sperme qui lui retombe sur le ventre. Il est abasourdi : il a éjaculé sans aucun contact sur sa verge !

— J’étais sûre que ça vous ferait de l’effet ! s’exclame-t-elle.

Puis elle se laisse aller : un flot de pisse se déverse dans la bouche de Jean-Pierre qui s’en étrangle à moitié.

— Quand une femme a fait pipi, elle s’essuie… Faites-le avec votre langue, lui commande-t-elle quand elle a terminé.

Il obéit volontiers et lèche soigneusement la vulve trempée d’urine et de mouille. Il a beau avoir joui, sa verge demeure en érection !

— Ça vous a drôlement excité, hein, que je vous pisse dans la bouche… Vous bandez encore !

Elle attrape son slip mouillé, en entoure sa bite et le masturbe avec. La dentelle un peu rêche le fait tressaillir à chaque passage sur son frein. La femme est maintenant à quatre pattes au-dessus de lui, lui présentant son cul et sa vulve. Il aperçoit, au fond du tunnel que forment leurs deux corps, sa queue emmaillotée, dans la main de Lucienne.

— Vous aimez que je vous branle de cette manière ?

Il a à peine le temps d’acquiescer qu’il se sent éjaculer. Lucienne lui fait une toilette sommaire à l’aide de son slip puis disparaît dans la cuisine.

Ils s’installent dans le coin-repas, lui totalement nu (elle n’a pas voulu qu’il remette ne serait-ce que son slip), elle, en soutien-gorge découpé aux mamelons, porte-jarretelles, bas et hauts talons. C’est un plaisir pour lui de voir Lucienne déambuler dans cette tenue, sans paraître gênée le moins du monde. Il ne risque pas de voir sa femme faire de même !

Au bout de quelques minutes, Jean-Pierre a oublié qu’il est à table, entièrement nu ! Le beaujolais qui accompagne la blanquette y est sûrement pour quelque chose. Tous deux sont bien éméchés, ils s’esclaffent pour un rien.

Ayant apporté le dessert, Lucienne repousse les assiettes et les verres pour pouvoir s’asseoir carrément sur la table, face à lui, les pieds sur ses genoux. Elle dégrafe son soutien-gorge, s’enduit le bout des seins de chantilly et lui déclare, après s’être passé la langue sur les lèvres :

— J’ai envie d’être léchée partout…

Elle se penche vers lui, présentant ses seins dans ses mains. Elle a une forte poitrine comme les aime Jean-Pierre. Il passe sa langue sur les mamelons durcis par le froid de la crème. Ses mains repoussent celles de Lucienne : il veut apprécier le poids de ces seins somptueux tout en tétant les bouts qui s’allongent entre ses lèvres. Elle doit lui appuyer sur les épaules pour qu’il consente à abandonner sa succion.

Elle plonge les doigts dans les sorbets et s’en tartine la vulve. Jean-Pierre, très excité, plonge le visage entre les cuisses ouvertes et lape avidement les chairs offertes, ôtant de temps à autre un poil égaré sur sa langue. Lucienne lui a coincé la verge entre ses pieds et le masturbe. Le voile des bas au contact de son gland lui procure une sensation indéfinissable, entre caresse et irritation. Une décharge de mouille lui inonde la bouche. Lucienne lui serre le visage entre ses cuisses, les boucles des jarretelles s’incrustent dans ses joues.

Ayant joui, elle descend de la table, lui saisit la verge et l’entraîne dans sa chambre.

A quatre pattes au-dessus de lui, elle lui fait une fellation. Dans cette position, elle expose sa vulve largement ouverte qui laisse pendre les petites lèvres aux bords ourlés d’où glisse parfois une goutte de liquide translucide. Une ligne de poils châtains court dans la raie jusqu’à l’anus à peine visible. Ce spectacle obscène et les qualités de suceuse de Lucienne ne vont pas tarder à le conduire à l’orgasme. Il a bien du mal à se retenir de jouir quand il sent la bouche de la femme dans ses poils et son gland dans sa gorge. Habilement, elle s’interrompt de temps à autre, se contentant de le masturber un peu.

Elle recule ses genoux pour s’asseoir carrément sur la tête de Jean-Pierre qui retrouve avec plaisir l’odeur du sexe féminin. Il parcourt de la langue la vulve béante, soulevant, pour reprendre sa respiration, les fesses qui l’étouffent.

Il adore lécher une femme ! Il ne s’en lasse pas, suce comme un fou les chairs suintantes qu’il ne parvient jamais à assécher.

Lucienne soupire de plaisir :

— Que c’est bon une langue d’homme dans la chatte ! Je coule comme une fontaine, je vais jouir dans votre bouche…

Jean-Pierre, en effet, se sent inondé. Elle l’écrase de tout son poids sous ses fesses qu’il ne parvient plus à repousser. Il manque d’air. Enfin elle le libère ! Sans se soucier de Jean-Pierre qui halète bruyamment, elle se retourne vers lui, et toujours à genoux, s’enfile sur sa verge.

— C’est la position que je préfère ! lui dit-elle. Je vais vous baiser…

Elle se soulève lentement et se laisse tomber d’un seul coup sur la queue rigide. Jean-Pierre aime se faire prendre de cette façon brutale.

— Regardez, je me caresse en même temps…

De deux doigts en V, elle a relevé le capuchon de son clitoris sur lequel va et vient l’index de l’autre main. Sa chevauchée s’accélère, elle se mord la lèvre inférieure, deux doigts masturbent à présent son clitoris.

Jean-Pierre a la verge douloureuse, il serre les dents. L’orgasme est imminent…

— Votre doigt, vite !

Comme il ne réalise pas immédiatement ce qu’elle désire, elle précise :

— Mettez-moi un doigt dans le cul !

Il s’exécute et le plaisir les submerge.

Allongés côte à côte, ils reprennent leur souffle. Jean-Pierre est épuisé. L’amour et la boisson ont raison de lui : il s’endort sans s’en apercevoir.

C’est elle qui l’éveille. Il est dix-huit heures : il doit regagner le domicile conjugal… Maintenant que son désir est satisfait, il n’a plus qu’une hâte : quitter cet appartement. Rhabillé, il prend congé en embrassant Lucienne sur les deux joues.

CHAPITRE V

Jean-Pierre est rentré chez lui sans éprouver le moindre remords. Ses dix années de fidélité lui donnent bonne conscience. Ce n’est pas sa faute s’il va chercher ailleurs ce qu’il ne trouve pas auprès de sa femme, envers laquelle il éprouve encore beaucoup d’affection, à défaut de véritable amour.

Cet après-midi passé en compagnie de Lucienne a été somme toute agréable. Ils ne se reverront certainement pas, c’est très bien comme ça. Il a envie de varier les partenaires, c’est pour cette raison qu’il a adhéré au club.

Durant cette semaine, il s’est efforcé d’approcher sa collègue Cécile auprès de laquelle il a décidé de tenter sa chance. Il s’est débrouillé pour se trouver à plusieurs reprises en même temps qu’elle devant la machine à café : elle a ri de la coïncidence… Un remboursement de frais, omis sur sa feuille de paie, lui fournit, jeudi, le prétexte d’une plus longue entrevue.

Pendant qu’elle vérifie les justificatifs de paiements, il a tout le temps de la détailler, ce qu’il n’a jamais fait jusqu’à présent. Elle est assez séduisante, comment a-t-il fait pour ne pas le remarquer ? On lui donne une trentaine d’années, alors qu’elle en a huit de plus. C’est une brune plutôt grande, aux cheveux coupés au carré. Ses yeux sont verts avec des reflets dorés. Son maquillage, sobre, est toujours irréprochable. Elle porte le plus souvent un tailleur de bonne coupe sur un chemisier clair, tenue qui lui donne un air sérieux.

Son problème de frais réglé, Jean-Pierre s’attarde à discuter. Sa collègue ne semble pas pressée de le renvoyer. Ils finissent par décider de déjeuner ensemble, pour poursuivre leur conversation.

A treize heures, ils se retrouvent face à face, devant le plat du jour. Au fil de la conversation, il apprend qu’elle s’est séparée de son mari, il y a près de quatre ans et qu’elle vit seule depuis. Quand Jean-Pierre aborde le sujet de sa récente promotion, il remarque qu’elle semble un peu embarrassée pour lui répondre. Il n’insiste pas : d’autres collègues se feront une joie de le renseigner…

Une heure après son retour au bureau, il est fixé : si Cécile a obtenu ce poste de responsable du personnel, c’est parce qu’elle a couché avec le PDG ! Deux secrétaires et une attachée de direction sont formelles. Jean-Pierre se dit qu’il a sa chance : si elle couche, pourquoi pas avec lui ?

Le mardi et le mercredi suivants, ils déjeunent encore en tête à tête. Leurs conversations deviennent plus intimes. Comme Jean-Pierre s’étonne de la savoir seule, Cécile lui dit qu’elle a eu des amis mais que ça n’a jamais duré. Il lui avoue que lui non plus n’est pas satisfait de sa vie de couple : sa femme ne peut pas avoir d’enfant et leur vie sexuelle est plutôt terne.

Vendredi, Jean-Pierre est décidé à franchir le dernier pas : il va inviter Cécile à dîner le soir même. En effet, sa femme, cadre commercial d’un laboratoire pharmaceutique, est en séminaire à Vichy pour le week-end. C’est l’occasion ou jamais…

Juste avant la pause-café du matin, il se rend dans le bureau de Cécile, lui explique qu’il est libre ce soir et propose qu’ils dînent ensemble, si elle n’a rien de prévu. La jeune femme hésite un court instant… et accepte ! Jean-Pierre est tellement sûr qu’ils vont passer la nuit ensemble qu’il retient aussitôt une chambre dans un hôtel de Versailles. Il réserve également une table dans un restaurant du côté de Saint-Germain-en-Laye.

Après l’excellent repas, bien arrosé, qu’ils viennent de terminer, Jean-Pierre propose à Cécile de descendre boire un verre dans la boîte qui se trouve au sous-sol du restaurant. Le regard brillant de la jeune femme est en soi une promesse.

La pénombre règne dans cette cave aux multiples recoins. Des couples se pressent sur une minuscule piste de danse : Jean-Pierre y entraîne sa compagne. Il est tout ému de la prendre dans ses bras pour ce premier slow. Cécile croise les mains derrière son cou et laisse son corps épouser le sien. Leurs cuisses s’imbriquent, leurs ventres se frottent : Jean-Pierre sent sa verge se tendre.

Ils dansent joue contre joue. La nuque de sa compagne exhale un parfum délicat, il y dépose un léger baiser. Sa bouche est à présent sur les cheveux de Cécile. Il glisse vers son oreille qu’il pénètre de la pointe de la langue. La jeune femme se serre encore plus contre lui. Il est en érection, sa compagne ne peut l’ignorer.

Il promène les lèvres sur le cou délicat. Cécile recule la tête ; ses yeux, brillants malgré le faible éclairage, l’invitent à l’embrasser, un baiser presque chaste où leurs bouches seulement s’effleurent, puis un second, beaucoup plus sensuel, auquel participent leurs langues.

Elle a noué ses bras derrière son cou pour prolonger cet instant. Les mains de Jean-Pierre sont descendues de sa taille à ses fesses, qu’il pelote, sentant les ourlets de sa culotte sous ses doigts. Ainsi, il plaque le ventre de Cécile contre le sien, lui faisant sentir davantage son érection…

A présent, elle fait rouler la verge érigée entre leurs deux corps. Lui descend les mains si bas qu’elles décèlent la couture du fond de la culotte. Leurs bouches se séparent. Les yeux dans les yeux, ventres soudés, ils se frottent mutuellement le sexe, les pieds parfaitement immobiles.

La main gauche de Jean-Pierre abandonne les fesses de Cécile pour venir se poser sur un sein qu’il malaxe presque brutalement. Il entreprend de déboutonner son chemisier, elle ne s’en offusque point ; il faut dire que la pénombre qui règne sur la piste est propice à des attouchements intimes. Deux boutons sont libérés et sa main peut ainsi caresser un sein au travers du soutien-gorge. Le mamelon semble vouloir percer la dentelle que Jean-Pierre repousse pour enfin tenir la pointe érigée entre ses doigts.

Cécile s’écarte et baisse les yeux, comme pour contrôler le désordre de sa tenue. Puis elle enfonce sa langue dans la bouche de son partenaire pour un baiser sauvage. La main de Jean-Pierre essaye, en vain, de passer entre les cuisses de la jeune femme : la jupe tendue interdit toute progression. Cécile décolle un instant son ventre du sien et sa main s’empare, au travers du pantalon, de son sexe en érection qu’elle s’efforce de masturber. Mais les épaisseurs de tissu la gênent : elle fait glisser la fermeture de la braguette. Par-dessus le slip, ses doigts entourent la verge et poursuivent la masturbation. Sa main, parfois, vient palper brièvement les testicules. En même temps, elle lui suce voracement la langue. Jean-Pierre ne tarde pas à éjaculer…

C’est trop tentant ! Il glisse la main entre ses jambes.

Le slow s’achève… Ils gagnent une table libre en se rajustant fébrilement. Jean-Pierre demande à Cécile de l’excuser un instant. Dans les toilettes, il essuie son bas-ventre gluant de sperme avec son mouchoir.

A son retour, il retrouve une femme amoureuse qui s’assoit sur ses genoux, lui entoure le cou de ses bras et colle immédiatement sa bouche à la sienne. La main de Jean-Pierre s’insinue… Cécile écarte aussi grand les cuisses que sa jupe le lui permet pour que la caresse monte là où ils le désirent tous les deux. La paume de Jean-Pierre glisse sur le nylon, rencontre l’attache d’une jarretelle, s’attarde sur cette frontière érotique où la sécheresse du voile du bas cède la place à la douceur de la peau de l’intérieur de la cuisse. Il remonte et atteint l’entrecuisse brûlant et moite dont le contact provoque instantanément une nouvelle érection. Sa main passe et repasse sur l’empiècement bombé couvrant la vulve, le majeur enfonce le tissu dans la fente.

— Je ne sens presque rien… Mets ta main dans ma culotte, lui souffle-t-elle.

Il parvient à faufiler ses doigts sous l’élastique d’une jambe et sent la douceur des poils. Les grandes lèvres s’écartent sous la poussée de son majeur qu’il enfile entièrement dans le vagin abondamment lubrifié.

— Hmm… c’est bon ! murmure-t-elle.

Le pouce de Jean-Pierre tourne sur le clitoris. Dans le vagin, le doigt coulisse avec régularité. Bientôt, l’index l’y rejoint… Cécile resserre les cuisses sur la main caressante. Elle lui mord la lèvre inférieure quand l’orgasme la surprend. La main de Jean-Pierre est bloquée dans sa culotte.

— J’ai envie de toi, lui dit-il. Allons-nous-en…

Elle le laisse retirer la main d’entre ses jambes. En la regardant dans les yeux, il suce son index enduit de mouille, puis lui présente son majeur qu’elle nettoie de la langue.

Enlacés, ils regagnent la voiture. Dès que la troisième est enclenchée, Jean-Pierre pose la main sur le genou de sa voisine et remonte sous la jupe jusqu’au slip mouillé.

— Enlève ta culotte, lui demande-t-il.

Elle descend son petit slip blanc et le laisse entre ses chevilles.

— Remonte ta jupe, je veux voir ta chatte.

Cécile se trousse complètement, ses fesses nues reposent directement sur le siège. Elle ne résiste que faiblement quand Jean-Pierre lui sépare les genoux. Il lève le pied de l’accélérateur et allume le plafonnier pour profiter du spectacle. Un triangle de poils noirs monte haut sur le ventre. En bas il est partagé par une fente rose aux lèvres fripées légèrement ouvertes. Jean-Pierre ne peut résister : sa main s’empare de la vulve humide. Cécile, les mains réunies sur son ventre pour maintenir sa jupe, se laisse glisser au bord du siège pour lui faciliter la tâche.

— Arrête ! tu vas encore me faire jouir, se plaint-elle, alors qu’elle vient de poser les pieds sur la planche de bord pour mieux s’offrir à la main qui la masturbe.

Elle ne tarde pas à pousser un gémissement de satisfaction. Elle repose ses pieds sur le plancher, lui ouvre la braguette, distend d’une main l’élastique de son slip et de l’autre, extrait la queue à demi érigée. La tête appuyée sur l’épaule de Jean-Pierre pour mieux voir ce qu’elle fait, elle le masturbe, veillant à ne pas le faire éjaculer, jusqu’au petit hôtel de Versailles dans lequel Jean-Pierre a retenu une chambre.

Avant de descendre, elle veut remonter son slip, mais il lui demande de le lui remettre. Il hume longuement la petite culotte au fort parfum de sexe tandis que Cécile détourne les yeux, gênée. C’est donc les fesses nues qu’elle pénètre dans l’établissement, alors que lui froisse dans sa poche le sous-vêtement au toucher si sensuel.

Le réceptionniste de nuit tend la clé à Jean-Pierre, avec un sourire complice. Dans l’escalier, Jean-Pierre fait passer Cécile devant lui. A mi-étage, il lui dit en lui caressant les fesses :

— Si tu relevais ta jupe…

— On pourrait attendre d’être dans la chambre, tu ne crois pas ? lui oppose-t-elle avec lassitude.

— Fais ce que je te dis, insiste-t-il sur le ton d’un enfant capricieux, c’est bien plus excitant dans l’escalier !

Tout en poursuivant son ascension, Cécile soupire mais, lentement, relève le vêtement, lui offrant ses fesses rondes, encadrées par le porte-jarretelles, et ses cuisses gainées de bas noirs. A chaque marche, la raie s’incline, révélant à sa base une touffe de poils noirs. C’est trop tentant ! Il glisse la main entre ses jambes. Quand elle sent le tranchant de la main lui pénétrer la fente, elle s’arrête, les pieds sur des marches différentes, fléchissant les genoux sous l’effet de surprise.

Jean-Pierre mouille son pouce de liqueur vaginale avant de le lui enfoncer dans l’anus. Juste après, il glisse son index dans le vagin.

Cécile proteste violemment :

— Non, je ne veux pas ! Enlève ta main, tu exagères…

Mais Jean-Pierre n’en tient aucun compte. Bon sang, que c’est excitant de tenir une femme par ses orifices naturels ! Si elle accepte ce traitement humiliant, il fera d’elle ce qu’il voudra… Un sentiment de puissance l’envahit… Le pouce dans l’anus et l’index dans le vagin resserrent leur prise…

— Tu me fais mal ! se plaint Cécile, au bord des larmes.

— Tu n’as qu’à grimper ! réplique-t-il sur un ton conciliant.

Il pousse ainsi la jeune femme, malgré ses réticences, à reprendre la montée de l’escalier. Son index ressort un peu du vagin quand elle se hisse sur la marche supérieure, alors que son pouce est fermement serré par l’anus.

Les jambes écartées, tenue par le cul et par le vagin, elle atteint tant bien que mal le palier.

Il n’ôte pas sa main du double nid douillet qui l’accueille et conduit ainsi Cécile jusqu’à la porte. Sans lâcher prise, il la fait pénétrer dans la chambre, referme à clef derrière eux, et l’oblige à avancer jusqu’au lit, sur lequel il s’assoit, la laissant debout, de dos, devant lui.

Le tableau qu’elle lui présente est terriblement excitant : les jambes écartées, la jupe relevée au-dessus des fesses, les jarretelles tendues derrière les cuisses, les grandes lèvres séparées par une vallée brillante… Jean-Pierre est en érection.

Dans le vagin, son index glisse contre une paroi onctueuse alors que son pouce peut à peine se mouvoir, bloqué par l’anus étroit. Il extrait ses deux doigts pour s’occuper exclusivement du sexe de sa partenaire. Son pouce s’enfile dans le vagin tandis que l’index branle le clitoris. Il sent aussitôt que sa compagne, qui s’est cambrée, préfère cette caresse.

— Déshabille-toi, lui ordonne-t-il.

— Je ne peux pas… comme ça… avec ta main… se plaint-elle.

— Mais si ! Ne me dis pas que tu n’aimes pas ce que je te fais, ma main est trempée, écoute le bruit que fait ta chatte…

Chaque fois que Jean-Pierre dégage son pouce du vagin, un clapotis obscène emplit la chambre

— Aââh ! gémit Cécile, tu es odieux mais je n’ai jamais éprouvé une sensation pareille. Branle-moi, chéri, branle-moi, c’est trop bon…

Il sent que le moment est propice : il mouille de salive l’index de son autre main et l’enfile lentement dans l’anus.

— Tu sens mon doigt ? Je te branle des deux côtés… Déshabille-toi, lui répète-t-il, enlève ta jupe par la tête.

Pendant qu’elle s’exécute, il ne cesse de lui masturber le sexe et le rectum, ce qui oblige la jeune femme à se pencher en avant et à fléchir les genoux. Elle a déjà ôté jupe et chemisier. Elle est en train de dégrafer son soutien-gorge mais elle doit s’interrompre tant les mains de Jean-Pierre lui procurent de sensations aiguës. Des gémissements de plaisir sortent de sa bouche fermée.

Son érection, entravée par le pantalon, est douloureuse mais il s’interdit de la soulager : il n’en est que plus excité !

— Ooh ! C’est infernal… Je coule comme une fontaine… C’est bon… Ton doigt dans mon anus c’est…

— C’est quoi ? Tu veux que je l’enlève ? Il te fait mal ?

— Non ! Il me remplit bien, j’ai envie de m’asseoir dessus…

Cécile plie encore davantage les genoux, les écartant largement. On dirait qu’elle s’apprête à faire ses besoins…

— Le soutien-gorge, lui rappelle-t-il.

Elle n’est plus vêtue que de son porte-jarretelles, de ses bas et de ses escarpins. Jean-Pierre allonge le bras, l’obligeant à faire un pas en avant, emmanchée qu’elle est sur ses mains.

Il s’assoit par terre pour mieux voir les parties intimes dont il s’est rendu maître. Les lèvres velues de la vulve forment un bourrelet sombre qui contraste avec le rose lumineux des chairs intérieures. Quand Jean-Pierre ressort son pouce, l’orée du vagin le suit, s’étirant en un étui rose pâle, presque blanc. L’anus est devenu invisible : si Jean-Pierre ôte son index de l’anus, il reste, au bas de la raie garnie de duvet noir, un trou sombre bien ouvert.

Pour mieux voir encore le sexe et le cul, il ôte brusquement ses mains, provoquant un « oh ! » de dépit de la part de Cécile. La moule écarquillée s’étale sous ses yeux. Le vagin présente une ouverture circulaire du diamètre de son pouce qui lui permet d’apercevoir les sortes de coussinets humides de la muqueuse interne. Juste au-dessus, le mamelon urinaire, rose vif, est proéminent. Les petites lèvres pendent de chaque côté comme des rideaux triangulaires presque bruns à l’extérieur tandis que l’intérieur incarnat est luisant de jus féminin. Tout en haut, le clitoris émerge de son capuchon, tel un grain de café pourpre. En bas, une ligne de poils noirs rejoint un trou à la paroi lisse et pâle qui s’arrondit sur des perspectives obscures.

Jean-Pierre s’allonge entre les jambes de Cécile, la tête juste sous son cul, il est fasciné par l’obscénité de la posture de la jeune femme. Il se presse la verge pour soulager son érection.

— Baisse-toi encore un peu, lui impose-t-il.

— Tu me fais faire des choses dégoûtantes… mais je mouille de plus en plus…

Elle s’accroupit complètement, s’offrant encore davantage à ses regards lubriques .

— Tes doigts… remets tes doigts… gémit-elle.

— Attends un peu ! Ce que tu peux être salope, dans cette position ! Cochonne ! tu me coules sur la figure…

— Branle-moi, Jean-Pierre… j’en ai trop envie… Je suis en feu… Il faut que je jouisse…

Il enfile quatre doigts réunis dans le vagin, sans délicatesse, exprès…

Elle pousse un feulement de satisfaction avant de réclamer :

— Remets ton doigt dans mon anus ! Oui ! J’aime que tu me branles la chatte et le cul…

— Sors ma bite, lui ordonne Jean-Pierre qui n’en peut plus.

Elle ouvre le pantalon, glisse la main sous la ceinture du slip et extirpe la verge encore glissante du sperme répandu dans le sous-vêtement. Elle le décalotte immédiatement, le masturbe en glissant sa paume du gland aux testicules, comme si elle caressait un chat. La queue se tend davantage à chaque passage sur le frein.

Pour se régaler encore une fois des parties intimes exposées à quelques centimètres de ses yeux, il retire ses doigts du vagin et de l’anus qui restent béants…

— Si tu voyais ta chatte, et le trou de ton cul ! Tu devrais avoir honte d’être aussi ouverte !

Jean-Pierre réunit ses cinq doigts, en introduit la première phalange dans le vagin et entreprend un mouvement giratoire pour en élargir l’ouverture. Progressivement, il pousse son avantage : la moitié des cinq doigts a disparu.

— Non ! C’est trop gros ! se plaint Cécile.

Mais comme elle continue de le masturber, il ne tient pas compte de ses récriminations et poursuit sa progression. Il en est au plus fort diamètre : là où les doigts rejoignent la paume. Ses jointures distendent l’entrée du conduit vaginal. Il ressort un peu la main, semblant renoncer à aller plus loin, puis force à nouveau en vissant son poignet… Sa main est presque tout entière dans le vagin.

— Aâââh ! ce n’est pas possible… tu vas me déchirer…

Le cri de la jeune femme comble Jean-Pierre de satisfaction. Il parvient à se retenir d’éjaculer, heureusement que Cécile a lâché sa bite ! Elle s’appuie des deux mains sur sa poitrine pour soulager la pression qui s’exerce sur son sexe. Jean-Pierre laisse sa main immobile quelques secondes pour permettre à sa partenaire de s’y habituer. Il la rassure :

— Tu vas t’y faire… J’en suis sûr…

Comme elle ne tente pas de se dégager, il enfonce un peu plus la main qui disparaît totalement dans le souple conduit. Un fin rebord rose vif, tendu comme un élastique, cerne maintenant son poignet.

— Je suis dans ton ventre, ça y est…

— Non ! Ce n’est pas possible, pas toute ta main ! s’affole Cécile.

— Mais si, chérie ! Tu voulais te sentir remplie ? Eh bien, ça y est !

Une fois franchie l’ouverture, sa main est à l’aise, la paroi musclée s’y est adaptée, comme une moufle. Il peut même écarter les doigts, comme s’il ouvrait un parapluie…

— Hmmm… c’est inimaginable… cette sensation d’être pleine… ça me donne envie…

— Envie de quoi ?

— Aah… j’ai honte… j’ai envie d’uriner… et de faire mes autres besoins aussi…

— Retiens-toi ! Reprends ma bite, on va se branler ensemble…

Jean-Pierre tourne le poignet pour l’enfoncer un peu plus dans le vagin. Il écarte puis rassemble ses doigts dont les extrémités caressent une partie plus ferme, qui se resserre autour d’eux, qui les suce…

— Oôôh ! tu touches mon utérus… tu es au fond de moi… c’est fou !

Elle s’agrippe des deux mains à sa bite, comme à une bouée de sauvetage, oubliant de le masturber…

De l’index de son autre main, Jean-Pierre repousse le capuchon du clitoris vers le haut et, du gras du pouce, il frotte l’extrémité du bouton. Le résultat est immédiat.

— Ouiii !… c’est divin… tes deux mains sur ma chatte… dans ma chatte… Je suis à toi… Fais-moi jouir !

Elle a repris sa masturbation, ses deux mains serrées sur la verge montent et descendent à un rythme accéléré. Jean-Pierre tente de suivre la cadence. Son poing fermé fore le vagin de sa partenaire. C’est lui qui jouit le premier, un jet de sperme fuse de sa queue, retombant sur les mains de Cécile, suivi d’un second tout aussi puissant puis de plusieurs autres, de plus en plus faibles. La violence de son éjaculation a été exceptionnelle.

Cécile ferme les yeux pour se concentrer sur l’orgasme qui monte du fond de son ventre. Ses deux mains enserrent toujours la queue de Jean-Pierre mais ont cessé tout mouvement. Le plaisir la submerge enfin. Elle sanglote :

— Je jouis… je jouis…

La jouissance la fait basculer vers l’avant. Elle se retrouve à quatre pattes, la main toujours fichée en elle. Lui ne se lasse pas d’admirer cette vulve écarquillée, cette croupe fendue qui lui présente sa raie, son anus encore ouvert, dans lequel il ne peut résister à l’envie d’enfoncer toute la longueur de son index.

— Ah ! tu exagères… se plaint-elle, mais elle ne fait rien pour se dégager.

Jamais Jean-Pierre n’a eu le sentiment de posséder une femme comme aujourd’hui Cécile. Il est persuadé qu’au moment présent, il peut tout exiger d’elle. Il brûle d’envie d’exercer ce pouvoir… Il ôte son index du rectum pour pouvoir se mettre à genoux derrière elle.

— Si tu voyais le spectacle que tu me proposes, ainsi, à quatre pattes…

Le fait est que Cécile ne peut pas se montrer plus femelle que dans cette position… Et avec l’avant-bras qui lui sort de la chatte, on dirait une marionnette au bout de son bâton !

— Avance un peu, pour voir, lui demande-t-il.

— Non ! pas comme ça… je ne pourrai pas…

— Mais si ! Je vais t’aider, tu n’as qu’à suivre ma main, elle va te guider.

Il allonge le bras : Cécile ne peut faire autrement que d’obéir à la poussée qui s’exerce dans ses entrailles. Jean-Pierre la suit, à genoux.

— Tu vois ! ce n’est pas plus difficile que ça. Tout ce que tu risques, c’est de filer tes bas !

Les doigts dans son vagin appuient à gauche, et la jeune femme obtempère. Jean-Pierre se sent comme ivre : elle est sa chose… De son autre main, il fait claquer une jarretelle contre sa cuisse :

— Il faut fouetter la jument pour qu’elle accélère ! Si tu savais comme c’est excitant de te promener ainsi, comme un petit chien.

Il recule soudain le bras… La jeune femme fait aussitôt marche arrière, après avoir poussé un cri de surprise.

— Tu exagères ! se plaint-elle.

— Si tu veux que je te libère, il ne faut pas reculer ! Tu es prête ?

— Vas-y doucement…

Il lui enfile une nouvelle fois l’index de l’autre main dans l’anus pour bloquer toute velléité de recul.

— Ah ! tu es odieux !… Tu m’enfiles par tous les trous… Tu ne crois pas que je suis assez remplie comme ça ! Jamais on ne m’avait traitée de la sorte !

— Mais tu aimes ce que je te fais, avoue-le. Je t’ai fait jouir comme une reine, tout à l’heure !

— Peut-être… mais pour l’instant, retire ta main de mon vagin, c’est désagréable, ça me brûle.

Lentement, Jean-Pierre ressort la main, appréciant le mouvement des chairs, qui accompagnent ses doigts, semblant vouloir les retenir. Il ôte ensuite l’index du rectum. Toujours agenouillé, il baisse la tête pour mieux voir la croupe de Cécile. Le vagin reste béant, les petites lèvres écartées exposent le corail nacré de l’intérieur de la fente. L’anus bâille, lui aussi, montrant des chairs sombres.

Cécile se remet debout, gardant les cuisses écartées comme si elle avait encore quelque chose entre. L’image d’un cow-boy vient à Jean-Pierre. Puisqu’elle reste le dos tourné, il ne voit pas son visage. Il la fait pivoter et l’enlace : elle était sur le point de pleurer… Le moment de déprime après l’amour.

Il l’embrasse tendrement, sa langue caresse la sienne et, après quelques instants, Cécile répond avec violence à son baiser, pressant son ventre contre le sien. Le frottement des poils sur sa bite lui redonne un début d’érection. Il entraîne sa compagne vers le lit sur lequel elle s’allonge, tandis qu’il achève de se déshabiller. Il la rejoint rapidement et referme le drap sur eux. Elle se blottit dans ses bras :

— C’est effrayant la façon dont tu m’as fait jouir. Je n’aurais jamais cru que c’était possible. J’ai la sensation d’être encore tout ouverte, que je vais rester comme ça, que mes lèvres ne se refermeront plus…

Jean-Pierre s’efforce de la rassurer, tout en lui embrassant le visage et le cou. Enfin il la sent se détendre. Elle se blottit contre lui et lui rend ses baisers. Elle finit même par s’excuser et lui demande comment elle peut se faire pardonner.

— Mais avant, il faut que j’aille aux toilettes, dit-elle en se levant.

— Pour te laver ?

— Oui, mais aussi parce que j’ai envie de faire pipi…

— Je viens avec toi, déclare-t-il en repoussant à son tour le drap.

Il lui donne une tape sur les fesses et la pousse vers la salle de bains. Cécile paraît gênée, mais ne proteste pas. Ils pénètrent l’un derrière l’autre dans l’étroite pièce faisant office de salle de bains-WC.

Il soulève l’abattant et la force à s’asseoir sur le siège des toilettes. Le bruit de l’urine frappant l’eau de la cuvette le surprend : elle a gardé les jambes serrées et il ne voit rien.

— Tu triches ! Ouvre les cuisses !

Sa miction s’est arrêtée net ! Il s’accroupit devant elle, pose ses mains sur ses genoux qu’il sépare. Elle ne résiste pas et lui présente son sexe entrouvert. Il n’est pas satisfait :

— Montre-toi mieux, utilise tes deux mains…

Rouge de confusion, elle s’exécute : écartant de deux doigts de chaque main ses lèvres intimes, elle lui expose l’intérieur de sa vulve.

— Vas-y maintenant, fais couler ta fontaine.

Les mains de Jean-Pierre remontent et s’immobilisent sur le revers des bas, par-dessus l’attache des jarretelles, les doigts sur la peau nue des cuisses.

— Tu me fais faire de ces choses…

Manifestement, Cécile n’a jamais uriné devant un homme, surtout en étalant son sexe comme en ce moment, mais il est flagrant que ça l’excite : son regard brûlant, ses joues rouges l’attestent. Et puis elle se caresse le clitoris…

A quelques centimètres de la chatte maintenue ouverte, les yeux de Jean-Pierre voient le mamelon du méat se gonfler. La petite ouverture s’arrondit et une torsade jaune clair décrit un arc de cercle avant de crépiter au contact de l’eau dormante. Une puissante odeur alcaline emplit les narines de l’homme, provoquant l’érection de sa verge. Il ne peut résister à l’envie de tendre sa langue vers le liquide doré afin d’en apprécier le goût âcre et salé : il est très près d’éjaculer…

Au même instant, Cécile atteint l’orgasme :

— Ah ! Je pisse et je jouis en même temps… c’est dément !

Alors que tombent les dernières gouttes d’urine, Jean-Pierre voit s’écouler du vagin un liquide opalin. Avant qu’il ne se perde dans les poils, sa langue le lape : c’est plus salé et plus acide que la pisse… Il se relève et ordonne à la jeune femme de le sucer. Elle n’a qu’à se pencher un peu pour lui absorber le gland. Elle ne fait pas pénétrer davantage la bite dans sa bouche : c’est la pointe de sa langue qui est surtout active, du méat jusqu’au frein. Sa main droite s’empare de la base de la tige et la branle rapidement. La première giclée de sperme lui arrose le nez, les suivantes sont recueillies par sa langue.

Jean-Pierre se recule, échappant à la main de la jeune femme qui, attrapant une feuille de papier toilette, va s’essuyer la vulve. Mais il lui saisit le poignet :

— Non ! Interdit ! Essuie-toi le visage, si tu veux, mais pas entre les jambes.

— Je me sens mouillée, sale…

— Aucune importance ! Et puis, la mouille et l’urine, ce n’est pas sale…

Il s’agenouille devant elle. Du pouce, il étale les nymphes de chaque côté et parcourt de la langue toute la longueur de la fente trempée. Il s’interrompt pour lui dire :

— J’adore sentir ta chatte, la lécher… Son jus est un cocktail de mouille et d’urine… hmm… délicieux…

Il reprend son cunnilingus et Cécile ne peut y résister longtemps. Ses mains se posent sur la nuque de l’homme qui lui procure tant de plaisir, et elle le récompense par une abondante émission de mouille dont il se régale, lapant le sillon féminin avec encore plus d’ardeur.

— Tu vas encore me faire jouir…

Cécile repousse Jean-Pierre qui devine que son clitoris ultrasensible ne supporte plus aucun contact. Sur le point de défaillir, elle a les yeux fermés, les narines dilatées, le teint livide.

Elle récupère quelques instants avant que son amant ne l’aide à se lever. Elle actionne la chasse d’eau et s’installe, de dos, sur le bidet.

— J’ai la chatte en feu, jamais je n’avais autant joui. Je n’avais pas imaginé que tu étais aussi… vicieux… Hmm, l’eau froide me fait du bien…

Remise debout, les jambes écartées, elle se tamponne délicatement l’entrecuisse avec une serviette-éponge.

— Regarde comme je suis enflée ! J’ai l’impression que ma chatte a doublé de volume… Je n’arrive plus à marcher normalement, tellement je suis irritée… déclare-t-elle, alors qu’ils regagnent le lit sur lequel elle s’écroule.

— Enlève-moi mes bas, chéri, je suis trop fatiguée pour le faire moi-même.

Jean-Pierre détache les jarretelles, repousse le voile vers les pieds et Cécile s’en débarrasse d’un petit mouvement sec. Elle se couche à plat ventre pour lui permettre d’ouvrir les deux agrafes du porte-jarretelles qui rejoint les bas sur la moquette. Elle rabat le drap sur leurs nudités, se blottit contre la poitrine de son compagnon et ils ne tardent pas à s’endormir, une main posée sur le sexe de l’autre.

C’est Cécile qui ouvre les yeux la première. Déjà 9 heures ! Jean-Pierre sent dans l’oreille un chatouillis dont il finit par trouver l’origine : une pointe de langue agile. Il a fini de s’éveiller quand une main lui palpe les organes génitaux. N’obtenant pas le résultat escompté, la jeune femme plonge la tête dans la tiédeur du lit, entreprenant une fellation qui s’avère efficace. Elle repousse le drap, enfourche son compagnon et, le regardant dans les yeux, avec une attitude de défi, elle s’empare de sa verge, avec laquelle elle se caresse la vulve, l’utilisant comme un godemiché. Elle fait tourner l’extrémité du gland sur son clitoris, puis présente son vagin au pénis. Le laissant à peine pénétrer, elle l’anime d’un rapide mouvement rotatif.

— Tu vois, je me branle avec ta bite… c’est meilleur que mes doigts… elle est plus douce, plus chaude, plus grosse…

Cécile a à présent immobilisé la queue et, la tenant fermement par sa base, elle se frotte le sexe dessus, basculant rapidement son bassin. C’en est même douloureux pour Jean-Pierre.

— Un homme-objet ! Voilà ce que tu es en ce moment… Je me sers de toi comme je l’entends, pour mon unique plaisir…

Elle soulève les fesses et astique le gland de son anus. Celui-ci, plus sec que la fente, provoque une irritation difficilement supportable, à laquelle Jean-Pierre tente de se soustraire.

— Serre les dents, lui enjoint-elle. Tu es à moi, je t’utilise à ma convenance ! Maintenant je vais me baiser sur ta queue…

Elle s’enfile complètement le membre dans le vagin, pose les mains sur la poitrine de l’homme et le chevauche avec ardeur. Elle soulève les fesses le plus haut qu’il est possible sans que la verge s’échappe, puis se laisse retomber de tout son poids, provoquant un claquement sec des deux épidermes. Jean-Pierre a hâte qu’elle ait fini…

— Ouiii ! Je te sens bien…

Le rythme de sa chevauchée s’est intensifié. Dans l’élan, son vagin échappe à la verge sur laquelle il coulissait, et celle-ci se retrouve coincée, dans le sens inverse de son érection, sous les fesses de la cavalière. Jean-Pierre pousse un cri de douleur. Rapidement, la jeune femme la remet en elle et se démène de plus belle.

Pour varier les sensations, elle se redresse, appuie ses mains derrière elle, sur les cuisses de sa monture, et écrase ses fesses sur ses testicules, comme si elle voulait se les enfoncer dans l’anus. Elle remue lentement son cul d’avant en arrière, sa main droite vient caresser de deux doigts en fourchette le capuchon du clitoris et déclenche l’orgasme qu’elle savoure en contractant les muscles de son vagin pour mieux apprécier la raideur de la queue qui est en elle.

Jean-Pierre n’a pas éjaculé, elle s’est servie de lui comme d’une poupée gonflable… Elle se rallonge à son côté :

— Hmm ! j’adore me réveiller comme ça ! Mais toi, tu n’as pas joui, tu veux que je m’en occupe ? lui propose-t-elle, en posant une main sur son pénis.

— Non, ça va, répond-il avec lassitude. A cette heure-ci, j’ai plutôt envie de pisser que de jouir. Je ne suis pas du matin, comme on dit…

— Comme c’est romantique ! s’exclame Cécile. Vous êtes bien tous pareils !

La fête est finie…

Ils font une rapide toilette et quittent l’hôtel. Jean-Pierre raccompagne Cécile à son domicile, dans le Ve, puis regagne Palaiseau.

CHAPITRE VI

Jean-Pierre a passé un week-end fort calme, seul à la maison. Il n’est sorti que pour aller chercher le pain et le journal. La préparation des repas s’est résumée à l’ouverture de boîtes de conserve. Il a fait des mots croisés, il a regardé un match de rugby à la télé, terminé deux romans policiers…

Il s’est félicité d’avoir tenté sa chance avec Cécile. Elle lui a donné envie de pimenter les jeux de l’amour. Quand il repense à ce qu’il a osé faire avec elle, il ne peut contrôler un début d’érection. Il la revoit gravir l’escalier, cul nu, avec un doigt dans le vagin et un autre dans l’anus… Et quand il lui a enfoncé sa main entière dans le vagin… Il ne pensait même pas que ce soit possible ! Décidément, Cécile l’a inspiré, il a pris beaucoup de plaisir à lui imposer sa volonté, c’est bien la première fois qu’il se montre un peu autoritaire avec une femme. Il se demande quelle sera l’attitude de Cécile quand ils vont se retrouver au bureau. Il aimerait bien que leur relation se poursuive quelque temps.

« Non ! Pas cette position ! C’est trop humiliant ! »

Janine, sa femme, ne va pas tarder à rentrer. Comme on est dimanche, ils vont faire l’amour… Et s’il se montrait un peu plus ferme avec elle ? S’il lui refaisait le coup de la salle de bains ? A cette idée, une douce chaleur lui envahit le bas-ventre.

Justement, la porte d’entrée vient de s’ouvrir…

Il se lève pour l’accueillir. Elle l’embrasse rapidement sur la bouche et se dirige vers la chambre à coucher où elle commence à se déshabiller. Jean-Pierre, qui l’a suivie, s’assoit sur le lit et lui demande des nouvelles de son séminaire, tout en ne la quittant pas des yeux : il aime la voir se dévêtir. C’est incontestablement une belle femme, cheveux bruns mi-longs, souples, yeux verts, de la classe. Seule ombre au tableau, selon Jean-Pierre, sa poitrine un peu trop discrète.

Elle a déjà quitté ses chaussures et sa robe et Jean-Pierre est surpris de voir qu’elle porte des bas noirs qui tiennent seuls, sans porte-jarretelles.

— C’est nouveau, ces bas ?

— Oui, j’ai filé les deux paires que j’avais emportées et c’est une collègue qui m’a dépannée… mais j’ai toujours l’impression de les perdre, ce qui fait que je les retends sans arrêt.

Janine vient d’ailleurs de joindre le geste à la parole, posant un pied sur le lit, à côté de son mari. Jean-Pierre passe aussitôt la main sur le large revers brodé et remonte sur la cuisse nue jusqu’à ce que ses doigts atteignent le slip de coton blanc. Sa femme retire précipitamment son pied, de sorte que la main de Jean-Pierre se retrouve coincée entre ses cuisses, tout en haut, contre le slip.

— Qu’est-ce que tu fais ! dit-elle, en riant nerveusement.

Il s’est levé pour conserver l’avantage et, par-derrière, enlace sa femme de son autre bras, sa main empaumant un sein par-dessus le soutien-gorge. Ses doigts pressent la vulve, tentant de trouver le passage entre les lèvres.

— Arrête ! Laisse-moi me déshabiller ! se plaint-elle, sans rire cette fois.

— J’ai envie de toi, faisons l’amour tout de suite, lui dit-il fébrilement. Tu sens comme je bande ?

Il presse sa verge contre les fesses de son épouse, tandis que ses doigts parviennent à enfoncer le slip à l’intérieur de la vulve.

— Non ! pas maintenant ! Je ne veux pas ! crie-t-elle.

— Eh bien moi, je veux ! et tout de suite !

Ses mains saisissent la ceinture du slip de sa femme et l’abaissent brusquement jusqu’aux jarrets. Janine est poussée sans ménagement sur le lit où elle s’écroule, à plat ventre. Jean-Pierre s’assoit sur son dos pour l’immobiliser.

— Mais tu es devenu fou ! hurle-t-elle.

Elle a beau battre des jambes, le slip qui les entrave rend son action inefficace. La vue des fesses nues, en haut des cuisses blanches gainées de bas sombres, coupés, plus bas, par le cordon du slip blanc, excite Jean-Pierre.

Il empoigne les fesses de sa femme, les écarte pour qu’apparaisse le cratère brun, cerné de minuscules rides. Il suce son index et l’enfonce brutalement dans l’anus.

— Non ! Pas là ! hurle son épouse.

Mais Jean-Pierre est hors de lui, son autre main plonge entre les cuisses serrées, tirant sans ménagement les poils du pubis. Janine crie mais ne parvient pas à empêcher son mari d’introduire ses doigts dans sa vulve sèche, provoquant de nouveaux cris de douleur de sa part. Du bout des doigts il cherche le clitoris, sans bouger l’index enfoncé dans l’anus.

Sa femme, maintenant, sanglote mais ne se défend plus. Ses fesses se décrispent. D’elle-même, elle écarte un peu les cuisses, sûrement pour que la masturbation soit moins pénible.

— Oui… Laisse-toi faire, ça va être bon…

Jean-Pierre est concentré sur l’action de ses doigts. Il faut qu’il la fasse jouir. C’est la première fois qu’il lui met un doigt dans le cul… il le visse lentement, le fait tourner dans le rectum et ressort deux phalanges avant de le replonger dans le chaud conduit.

— Enlève ton doigt, se plaint-elle, tu me fais mal !

Au début, la bague de l’anus serrait étroitement son index, s’étirant comme un minuscule volcan quand il voulait le ressortir. A présent, son diamètre s’est élargi et le doigt coulisse avec aisance.

En même temps qu’il introduit un index dans le rectum, il enfonce le pouce de l’autre main à l’intérieur du vagin. Cette double pénétration arrache un gémissement à sa femme : de douleur ou de plaisir ? Il est incapable de le dire…

Pourtant, il lui semble que le vagin devient moelleux, plus réceptif… Pour s’en assurer, il cesse un instant de la masturber et examine son pouce qui, par endroits, présente des traces luisantes. Pas de doute, Janine commence à mouiller.

Jean-Pierre s’empresse de remettre son doigt au chaud et tripote plus activement le clitoris. Son épouse le laisse faire, sans se plaindre. Il lui semble même que sa respiration devient haletante. Va-t-il parvenir à la sortir de cette passivité ?

A présent, il ressort totalement son index de l’anus, qui reste ouvert, avant de le réintroduire, sans aucune difficulté : il semble se lubrifier, lui aussi. Il examine une nouvelle fois son pouce recouvert d’une fine écume. Il le suce avant de le replonger dans le vagin, le goût en est plutôt fade mais l’odeur de coquillage est excitante : sa verge réagit dans son pantalon.

Puisque sa femme demeure sans réaction, il faut qu’il s’y prenne autrement. Il se remet debout, la tire par les pieds de sorte que ses fesses soient au bord du matelas sans que les genoux touchent le sol.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu ne m’as jamais traitée comme ça… dit-elle d’une voix inquiète.

Il fait glisser le slip jusqu’à ses pieds et le jette sur le lit. Il s’agenouille entre ses cuisses et entreprend de la lécher du clitoris à l’anus. La fente, humide à présent, dégage un parfum plus puissant dont il s’emplit les narines. Il bande.

— Non ! Je ne veux pas que tu me lèches l’anus… c’est sale… proteste-t-elle.

Jean-Pierre a posé ses mains au bas des fesses pour les écarter. Sans tenir compte des récriminations de sa femme, il parcourt de la langue la totalité de la vulve, le périnée, et plonge la pointe dans l’anus, en fin de trajet, provoquant un sursaut de son épouse. Son nez frotte les chairs tendres. Jean-Pierre ne tarde pas à avoir le museau trempé de jus féminin.

Follement excité, il ouvre son pantalon et libère sa verge, tout en avalant une mouille de plus en plus abondante, signe que sa femme ne reste pas insensible à sa langue. Pour preuve, elle pousse à présent de petits gémissements qui s’intensifient quand son anus est caressé. Pour la présenter encore mieux à sa bouche avide, il lui remonte les genoux sur le lit, de sorte que Janine a les fesses qui reposent sur ses talons, dans la position de prière des musulmans.

Il a ainsi sous les yeux toutes les parties intimes de son épouse exposées avec la plus totale obscénité. En bas, s’ouvre la vulve aux lèvres proéminentes, cernant l’intérieur vermillon du sexe.

— Non ! Pas cette position ! C’est trop humiliant… se plaint-elle, mais elle ne fait rien pour en changer.

Jean-Pierre ne peut résister, il enfile sa verge dans le vagin, la ressort, luisante de mouille, et la présente devant l’anus. Jamais encore, il n’a sodomisé son épouse. Après une courte hésitation, il se décide à forcer ce passage vierge. Tenant sa verge d’une main, il présente son gland à l’orifice étroit et exerce une ferme poussée sans résultat. Janine se débat, criant :

— Non ! Je ne veux pas !

Jean-Pierre doit la ceinturer et se coucher sur son dos pour l’immobiliser. Il fait une nouvelle tentative qui le fait grimacer, mais cette position s’avère plus favorable : il parvient à introduire son gland. Il doit serrer les dents pour vaincre l’ultime résistance…

— Nooon ! hurle sa femme. C’est trop gros… J’ai mal !

Le sphincter cède enfin : le conduit huileux absorbe la totalité de la verge. Janine sanglote :

— Tu vas me déchirer… Retire-toi…

— Mais non, ma chérie, c’est fini… Maintenant, tu n’auras plus mal, au contraire…

Pour l’instant, il ne fait pas le moindre mouvement, laissant sa femme se faire à la présence de la queue qui lui comble le rectum. Il glisse une main en bas de son ventre, descend sur les poils de la toison et s’empare du clitoris qu’il frotte de deux doigts d’un mouvement circulaire. Sentant que son épouse se décontracte sous sa caresse, il tente un léger retrait de sa verge avant de l’enfoncer à nouveau.

— Oôh ! c’est gros…

Ce n’est plus une plainte, le changement de ton encourage Jean-Pierre qui amorce un lent va-et-vient. La paroi lisse, beaucoup plus ferme que celle du vagin, lui serre délicieusement la verge. Il parcourt à présent la vulve du plat de sa main, glissant deux doigts dans le vagin en même temps qu’il enfonce sa queue.

Sa femme pousse maintenant des petits cris de plaisir.

— J’ai l’impression que je suis remplie, que je vais éclater… C’est désagréable et… bon à la fois…

Jean-Pierre glisse sans difficulté dans le conduit qui semble graissé. Pour lui, c’est un moment d’une rare intensité. Il se répète sans s’en lasser : « Je l’encule… je l’encule… » Mais il ne doit pas s’attarder sur son propre plaisir, il sait qu’il doit absolument la faire jouir… Ses coups de reins se font plus amples, sa paume frotte la vulve mouillée avec régularité. Le vagin largement ouvert accueille aisément trois de ses doigts. Janine gémit sans interruption :

— Oui ! Oui ! Encore… N’arrête pas…

Il se retient pour ne pas éjaculer trop vite, s’efforce de ne pas précipiter le mouvement, malgré le désir qui le pousse. Soudain, il se retire…

Sa femme pousse un « Oh ! » de surprise mêlée de frustration, lui semble-t-il.

Il enfonce alors sa verge dans le vagin, la fait coulisser deux ou trois fois, s’en échappe pour replonger dans le rectum… Il poursuit ainsi, alternant la pénétration du vagin avec celle de l’anus, sans cesser d’exciter le clitoris de Janine qui, dès lors, gémit sans discontinuer. Jean-Pierre a la verge douloureuse, mais l’excitation qu’il éprouve à baiser sa femme de cette façon le lui fait oublier.

— Arrête ! Arrête ! Tu me tues… Je n’en peux plus… s’écrie-t-elle, la respiration haletante.

Attentif aux supplications de son épouse, il cesse tout mouvement.

Il s’est retenu de jouir et il sent son sexe palpiter à l’intérieur du rectum qui le serre étroitement. Après quelques instants, pendant lesquels il se contente de piquer la nuque de Janine de petits baisers, il reprend l’alternance de ses pénétrations. Sa verge est trempée de sécrétions féminines. Le bruit de succion qui se fait entendre quand il se retire du vagin atteste que Janine mouille abondamment. Mais a-t-elle joui ?

— C’est tellement bon que je ne veux pas que ça s’arrête ! lui dit Jean-Pierre. Je te la remets dans le cul…

— Ouiii…

— Dans le vagin maintenant… c’est plus moelleux… Tu sens comme ton clitoris est gonflé ? Il n’a jamais été aussi développé…

Jean-Pierre s’excite de ses propres paroles.

— Un coup dans le cul, un coup dans le vagin… Un coup dans le cul, un coup dans le vagin…

C’est le rythme qu’il a adopté, tellement les orifices disponibles sont accueillants. Il se retire pour les contempler, un trou rose : le vagin, un trou brun : l’anus…

— Viens… entend-il sa femme dire.

C’est gagné, elle en redemande !

— Dans le cul ou dans la chatte ? se plaît-il à la faire languir.

— Partout… Mets-la-moi… Je veux jouir…

Il l’enfile avec frénésie… vagin, anus, vagin, anus…

Le gémissement ininterrompu de son épouse achève d’exciter Jean-Pierre qui lime comme un fou. Il s’est tellement retenu d’éjaculer qu’il n’y parvient plus !

— C’est trop fort ! Arrête ! Je jouis ! crie Janine.

Il ne l’entend pas et continue à la fourrer comme une bête. Enfin, il atteint l’orgasme. Le hasard veut que ce soit dans son rectum qu’il éjacule… Il est tellement excité que son érection persiste… Il pense tout à coup aux chiens accouplés que l’on ne peut séparer parce que le vagin de la femelle est tétanisé. Il ne se souvient pas d’avoir eu une érection aussi persistante : c’est sûrement d’avoir sodomisé sa femme pour la première fois. D’ailleurs, celle-ci s’en rend compte :

— Je te sens toujours autant… Tu bandes encore ? Tu ne vas tout de même pas recommencer ? Moi, je suis morte !

— C’est la première fois que je t’encule … C’est merveilleux… Je t’aime…

— Je ne veux pas que tu dises ce mot !

Jean-Pierre, la verge toujours dans le rectum de son épouse, lui dégrafe son soutien-gorge, saisit ses seins et l’embrasse dans le cou, derrière les oreilles. Il fait mine de se retirer mais dès que son gland est sur le point de franchir l’anus, il replonge sa queue au plus profond, son ventre claquant contre les fesses de Janine.

— Ah ! Encore ? s’étonne-t-elle.

— Que veux-tu, je suis si bien dans ton cul ! Il me serre délicieusement la bite…

Et il reprend ses va-et-vient. Sa paume se plaque sur la vulve de sa femme, tandis qu’il lui enfile deux doigts dans le vagin.

— Oui ! comme ça ! c’est bon… ronronne-t-elle.

Chaque fois qu’il enfonce sa verge, sa paume écrase le clitoris et ses doigts plongent dans le vagin. Sa main suit exactement le rythme de sa queue. Son autre main malaxe un sein et ses dents mordillent la nuque. Les gémissements de plaisir de son épouse le comblent de satisfaction.

— Je t’encule et je te branle en même temps ! Tu as ma bite dans le cul et ma main dans la chatte. Tu es à moi, ma chérie… Mes doigts touchent ma queue à travers ton vagin … Bon sang, que c’est bon ! Ça vient, je vais décharger !

— Moi aussi, je vais jouir…

Ils râlent de concert, quand l’orgasme les saisit.

Epuisés, ils mettent un moment pour récupérer. Jean-Pierre retire délicatement sa main de la vulve de Janine, puis s’extrait de son rectum. Sa verge, cette fois-ci, est redevenue molle. Il l’essuie de la main. Janine a les jambes engourdies. Gentiment, il les lui frictionne. Ils s’allongent dans les bras l’un de l’autre, s’embrassent tendrement. Ils sont sur le point de s’endormir quand elle se redresse :

— Il faudrait peut-être dîner, il va être huit heures !

Elle n’est plus vêtue que de ses bas qu’elle roule rapidement. Elle passe dans la salle de bains où Jean-Pierre la retrouve à cheval sur le bidet. Ses ablutions terminées, elle enfile un kimono de soie turquoise. Dans la chambre, elle ouvre le tiroir qui abrite sa lingerie. Jean-Pierre sait que sa femme ne va pas rester cul nu, ce n’est pas dans ses habitudes !

— Laisse-moi choisir, lui dit-il.

Le contact des fins sous-vêtements le fait frissonner. Il opte pour une culotte haute, dont le plastron de dentelle rose laisse la toison bien visible. Il s’accroupit, Janine n’a plus qu’à y glisser les pieds. C’est lui qui remonte le sous-vêtement, bien haut pour mouler le mont de Vénus.

Quant à lui il se sent un peu humide dans son slip, mais ça ne le dérange pas trop.

Ils se rendent dans la cuisine où les restes du frigo leur offrent un frugal repas. Puis ils s’installent, comme tous les dimanches soir, pour regarder le film à la télé.

Ils vont se coucher, éteignent la lumière et s’endorment rapidement. Exceptionnellement, ils ne feront pas l’amour après le film, pour une fois l’ordre a été inversé !

CHAPITRE VII

Tandis qu’il roule vers son bureau, Jean-Pierre repense à la soirée qu’il a vécue. Il est parvenu à faire jouir son épouse, comme du temps où ils étaient fiancés. Est-ce le fait de se sentir quasiment violée ? Est-ce parce qu’elle s’est fait sodomiser ? Il aimerait bien savoir ce qui a brisé sa passivité habituelle et l’a fait succomber à deux orgasmes consécutifs. Les mêmes causes produisant les mêmes effets, il va falloir qu’il recrée les conditions d’hier soir. Le plus difficile est de choisir le moment propice : les femmes ne réagissent pas comme les hommes.

Depuis qu’il a mis les pieds dans ce club, songe-t-il, sa vie sexuelle s’est nettement épanouie. Il n’y a qu’une zone d’ombre dans le tableau, ce qui s’est passé dans le bureau avec l’hôtesse. Il se sent mal à l’aise quand il y songe. Il est même inquiet de sa conduite ce jour-là. Il s’efforce de chasser certaines séquences de sa mémoire, mais elles s’imposent à son esprit et l’excitent malgré lui.

Ne serait-ce que ce collant qui est toujours dans son attaché-case… Il ne parvient pas à s’en débarrasser, comme s’il ne pouvait pas rompre ce lien matériel avec l’hôtesse du club. Rien qu’au souvenir du contact du voile sur ses organes sexuels, il a une érection. La façon dont l’hôtesse l’a branlé avec la ceinture du sous-vêtement lui revient en mémoire : son érection se raffermit. Mais il arrive à destination. Dans l’ascenseur, il se demande comment Cécile va se comporter envers lui, il aimerait bien qu’elle se montre discrète vis-à-vis de leurs collègues, mais qu’elle lui accorde certaines privautés… Faire l’amour au bureau ne doit pas manquer de piquant.

Il la retrouve vers dix heures devant la machine à café. Deux autres collègues sont présents. Ils se saluent sans rien laisser paraître de leur récente intimité. Jean-Pierre est soulagé. Quand Cécile se rend aux toilettes, il attend que le couloir soit désert et y pénètre à son tour. Le cœur battant, il pousse la porte des dames et frappe discrètement :

— Cécile, c’est moi, tu m’ouvres ? J’ai envie de t’embrasser…

— Et si quelqu’un vient ! proteste-t-elle.

— Justement, dépêche-toi de m’ouvrir, qu’on ne me trouve pas chez les dames…

— Attends au moins que j’aie fini…

Il entend le bruit de l’urine frappant l’eau de la cuvette, le distributeur de papier hygiénique que la jeune femme fait fonctionner deux fois et enfin la chasse d’eau. Le verrou claque et Cécile apparaît. Il la repousse à l’intérieur, elle bute contre la cuvette, tellement l’espace est réduit. Jean-Pierre referme la porte avec ses fesses, prend Cécile dans ses bras et l’embrasse avec fougue. Elle se dégage rapidement et lui dit :

— Le verrou ! Ferme le verrou !

La porte condamnée, il se montre pressant, pelote les fesses de Cécile puis relève sa jupe. Le collant l’arrête.

— Enlève ce truc ! lui demande-t-il.

— Non ! pas ici, c’est trop risqué…

Il a glissé la main dans l’entrejambe de la jeune femme et lui caresse le sexe par-dessus collant et slip. Elle lui repousse le poignet :

— Pas maintenant… Pendant le déjeuner, si tu veux… il n’y a personne entre une heure et deux.

— Il va falloir que j’attende trois heures ? Touche ma bite comme elle est dure… On pourrait faire ça en vitesse…

— Non, je n’ai pas envie d’être surprise avec toi dans les toilettes des femmes. Allez ! Sors d’ici…

Jean-Pierre cède et regagne son bureau… la queue entre les jambes.

A midi et quart, impatient de la retrouver, il se rend dans le bureau du personnel. Cécile travaille et lève à peine les yeux à son entrée. Il donne un tour de clé à la porte, fait le tour de son fauteuil, pose les mains sur ses épaules et les laisse glisser jusqu’à ses seins sur lesquels elles se referment. Il lui embrasse les cheveux tout en la pelotant.

— Laisse-moi terminer ça, j’en ai pour deux minutes, le gronde-t-elle en le repoussant.

A regret, Jean-Pierre se redresse et va s’asseoir sur une chaise, en soupirant.

Quelques minutes plus tard, elle déclare :

— Voilà ! j’ai fini…

Elle lève les yeux. Sa bouche s’arrondit de surprise : Jean-Pierre a ouvert sa braguette et se masturbe négligemment…

— Elle n’attend plus que toi, lui dit-il. Approche…

La jeune femme se passe la langue sur les lèvres, repousse son fauteuil et se dirige vers lui, sans quitter sa verge du regard.

— Elle ne te fait pas envie ? demande-t-il ironiquement.

Et il croise les mains derrière sa tête, contemplant son sexe tendu qui tressaute par instants. Cécile s’agenouille, saisit la verge sous le prépuce, achève de la décalotter et referme la bouche sur le gland.

— Regarde-moi pendant que tu me suces la bite, lui ordonne-t-il. J’aime te voir avec ma queue entre les lèvres, je voudrais te prendre en photo, les yeux levés vers moi, la bouche pleine… il faudra que je pense à apporter mon polaroid.

Comme c’est bandant, cette jeune femme à genoux qui le regarde amoureusement tout en lui suçant la bite !

Cécile le masturbe d’une main pour le décalotter à fond, tandis que ses joues se creusent pour téter le gland sur le sillon duquel frétille sa langue. Jean-Pierre lui prend la tête entre ses mains pour régler la cadence à sa guise. Il a envie de lui éjaculer dans la bouche… Il repousse la main qui le branle et force la jeune femme à absorber la totalité de sa verge. Elle ne peut réprimer un haut-le-cœur quand le gland heurte sa luette.

Jean-Pierre la maintient ainsi, le nez écrasé contre ses poils. Il sent la gorge lui serrer le gland comme si elle voulait l’avaler. Un hoquet plus violent secoue Cécile qui parvient à lui échapper. Elle a les larmes aux yeux.

— Tu vas me faire vomir ! se plaint-elle.

— Mais non… il ne faut pas que tu déglutisses, c’est tout… soupire-t-il.

— Je veux bien te sucer mais tu ne me tiens pas la tête…

— C’est promis, répond Jean-Pierre, qui est impatient qu’elle le reprenne dans sa bouche.

Elle attend ainsi la venue de Jean-Pierre.

Cécile s’est remise à le branler, ses lèvres ne suçant que le gland. Ses yeux verts sont levés vers lui. Jean-Pierre aspire l’air, les dents serrées par le plaisir, ses mains se crispent sur ses cuisses. Il ferme les yeux tellement sa verge est sensible. Il sent la jouissance arriver. Oubliant sa promesse, il saisit Cécile par les cheveux et maintient sa tête pendant le temps que dure son éjaculation. Il a obtenu ce qu’il désirait. Un sentiment de puissance l’envahit. Il libère la jeune femme qui se précipite vers son bureau, la bouche pleine de sperme qu’elle recrache dans un Kleenex.

— Tu aurais pu te retenir, se plaint-elle, je déteste ça !

— Excuse-moi, c’est venu tout seul… Viens t’asseoir sur moi, je vais te faire jouir à mon tour.

— Non, je n’en ai plus envie… répond Cécile, qui se tamponne les yeux avec un petit mouchoir.

— Et avec le PDG, tu en as toujours envie ?

La question a frappé de plein fouet la jeune femme qui s’empourpre et baisse les yeux.

— Et si j’allais lui raconter que tu t’envoies tous les mâles de la société ? Tu ne réponds rien ? Alors, viens sur moi et on n’en parle plus…

Cécile, vaincue, relève sa jupe jusqu’à la taille, abaisse son collant, quitte ses chaussures pour l’ôter, descend son slip et, troussée, vient s’enfiler sur la verge de son amant. Jean-Pierre lui empoigne les fesses pour la faire monter et descendre sur son membre. Sa colère est tombée. Il l’embrasse amoureusement. Cécile, d’abord réticente, lui rend son baiser, noue ses bras autour de son cou et s’empale d’elle-même sur la verge qui la pénètre. Elle ne peut retenir un cri au moment de l’orgasme qu’ils atteignent presque simultanément.

Cécile s’essuie le sexe avec un Kleenex puis remet slip et collant. Il est à peine treize heures trente, ils ont le temps d’aller manger un sandwich.

Durant les quinze jours qui suivent, Jean-Pierre assoit son autorité sur Cécile. C’est très pratique, trouve-t-il, d’avoir au bureau une partenaire sexuelle à disposition. Et puis, le risque d’être surpris pimente leurs relations.

Le club de rencontres est sorti de son esprit. Il est bien trop occupé à imaginer des situations excitantes dont sa collègue Cécile est la victime. Une victime qui y trouve souvent son plaisir…

Par la ligne intérieure, il appelle Cécile, lui demande d’ôter sa culotte et de la poser bien en évidence devant elle. Il va passer la chercher dans quelques minutes… Il l’imagine, s’empressant de dissimuler son sous-vêtement dès qu’on frappe à sa porte… Lui d’ailleurs entre sans frapper. Cécile sursaute. Elle ne regarde même pas qui est son visiteur, sa main se tend vers la petite culotte exposée devant elle.

— Laisse-la où elle est ! lui intime-t-il, je l’emporterai en partant.

Cécile pousse un soupir de soulagement en reconnaissant Jean-Pierre.

Il laisse exprès la porte entrouverte et vient s’asseoir en face d’elle. Il passe la main sur le triangle de nylon blanc étalé sur le bureau, puis le saisit et le porte à ses narines, ce qui fait rougir Cécile.

— Jean-Pierre ! Tu as laissé la porte ouverte !

— Il faut bien aérer, ça sent la marée !

Il repose le slip à plat sur le bureau et entame la conversation. Il arrive qu’on frappe ; Cécile, les yeux rivés sur sa culotte, reste muette. C’est lui qui invite le visiteur à entrer. Cécile ne sait plus où se mettre… Enfin, Jean-Pierre, au dernier moment, glisse le slip dans sa poche. Il se lève, quitte le bureau en lançant de la porte :

— Vous n’oublierez pas de venir la récupérer avant de sortir !

Cécile, confuse, acquiesce.

De retour dans son bureau, il arrive que Jean-Pierre se masturbe dans le slip confisqué à sa collègue. Parfois, il le glisse dans une enveloppe Kraft qu’il ferme sans coller le rabat. Il la fait porter par Sylvie, sa secrétaire. Il est excité, rien que d’imaginer la tête de Cécile à la réception de l’objet…

De toute façon, Cécile est tenue de venir dans le bureau de Jean-Pierre chaque soir, avant de partir, ne serait-ce que pour récupérer sa culotte qu’elle doit enfiler devant lui, même si elle est pleine de sperme. Généralement, il la masturbe un peu mais ne poursuit jamais jusqu’à l’orgasme, la laissant partir insatisfaite, ce qui lui permet de demander, le lendemain :

— Tu t’es branlée, en arrivant chez toi ?

Il aime bien aussi envoyer Cécile dans les toilettes des hommes. Elle doit laisser la porte ouverte, relever sa jupe jusqu’à la taille, s’asseoir sur le couvercle de l’abattant, coincer son chemisier dans son soutien-gorge pour qu’il ne gêne pas la vue, descendre son slip et le laisser tendu juste sous ses genoux largement écartés sur lesquels elle pose ses mains. Elle attend ainsi la venue de Jean-Pierre qui la laisse dans l’angoisse d’être surprise pendant de longues minutes.

Dès qu’il pousse la porte des toilettes, il l’aperçoit et son érection se développe. Il est vrai que le tableau est excitant ! Le slip étiré au maximum entre les genoux, les jarretelles qui courent sur les cuisses (elle ne doit plus porter de collants), les larges revers des bas noirs ou fumés qui font ressortir la blancheur de la chair, le triangle de poils très noirs qui montent haut sur le ventre, les lèvres épaisses de la vulve entrouverte sur des crêtes fines et dentelées… Il demeure dans l’entrebâillement de la porte, ouvre sa braguette, dégage sa verge pour qu’elle soit bien visible de la jeune femme qui attend, immobile, qu’il lui donne le signal.

— Branle-toi, cochonne ! lui ordonne-t-il, en prenant sa verge pour en faire autant.

Aussitôt, Cécile s’enfile deux doigts dans le vagin tandis que l’index et le majeur de l’autre main glissent de part et d’autre du clitoris. Parfois, Jean-Pierre entend quelqu’un approcher, il entre alors dans le WC voisin – il y en a deux réservés aux femmes et deux pour les hommes –, Cécile ferme précipitamment sa porte. Quand l’intrus est reparti, ils reprennent position face à face.

— On ne peut même plus se branler tranquillement, dit Jean-Pierre, en reprenant sa verge en main.

Il sait que l’attente à laquelle Cécile a été soumise l’a excitée. Elle a d’ailleurs déjà repris sa masturbation, la bouche entrouverte.

— J’ai tellement peur d’être surprise que je mouille dès que tu me dis de me rendre aux toilettes… Tu entends le clapotis de mes doigts ?

— Oui… J’aime te voir te branler…

— Décalotte-la totalement, lui demande Cécile. Je veux voir le frein tendu à craquer.

Ils éprouvent beaucoup de plaisir à se regarder mutuellement se masturber. Quand Jean-Pierre sent qu’il est près de jouir, il s’avance vers Cécile, sans cesser de se branler, et éjacule devant elle, arrosant de sperme ses cuisses. La jeune femme parvient à son tour à l’orgasme, la bouche grande ouverte, en râlant de bonheur.

Un des plaisirs favoris de Jean-Pierre est de demander à Cécile de le rejoindre dans son bureau. Il lui ordonne alors de se déculotter et de venir à côté de lui. Il lui fait déposer son slip dans un tiroir, passe la main sous sa jupe et lui introduit deux ou trois doigts dans le vagin. Quand il le sent bien humide, c’est sa main entière qui le force, comme il l’a fait à l’hôtel. Cécile est obligée d’écarter les jambes pour faciliter la pénétration du poing. Au moment précis où il peut palper l’utérus, il appelle sa secrétaire par l’interphone sous un prétexte quelconque.

Cécile ne peut se dégager à temps et son calvaire commence. Elle ne doit rien laisser paraître des sensations qu’elle éprouve lors de ce toucher gynécologique très poussé. Vus de face, ils ont l’air d’être penchés sur le même travail et Sylvie ne peut pas imaginer que son patron a la main entière dans le vagin de la responsable du personnel…

Jean-Pierre affectionne ce type de situation où la présence d’un tiers décuple son plaisir. Sa partenaire mouille tellement qu’il est sûr qu’elle aussi est follement excitée de se trouver ainsi devant la jeune secrétaire.

Il lui arrive aussi d’appeler Sylvie alors que Cécile est sous son bureau en train de lui faire une pipe. Il n’est pas rare qu’il éjacule alors que Cécile, de peur d’être découverte, ne fait absolument rien pour le mener à l’orgasme : elle se contente de garder la verge immobile dans sa bouche. Jean-Pierre imagine sa surprise quand elle le sent décharger, et son embarras de devoir conserver le sperme sur sa langue ! Ou alors, il s’agite sur son fauteuil, comme s’il allait se lever, pour que la jeune femme sous le bureau ne sache plus si elle doit garder la queue en bouche ou la libérer.

La seconde fois qu’il a mis Cécile dans cette situation, Sylvie est restée un quart d’heure dans le bureau. Jean-Pierre n’a pas cessé de gigoter sur son fauteuil pour se masturber entre les lèvres de Cécile, à tel point que sa secrétaire lui a demandé :

— Il y a quelque chose qui vous gêne ?

— Quand je reste trop longtemps assis, j’ai des crampes, il faut que je bouge… a-t-il répondu pour justifier son bizarre comportement.

En fait de crampe, il n’en avait qu’une… dont s’occupait Cécile sous le bureau.

Ils ont aussi inversé les rôles, Jean-Pierre, sous le bureau, léchant la vulve de Cécile. La jeune femme s’asseyait tout au bord de son fauteuil, la jupe retroussée, le slip ôté, les cuisses largement écartées. Jean-Pierre, assis sur les talons, les mains sur le revers des bas, lui pourléchant le sexe. Contrairement à la jeune femme, lui ne restait pas inactif alors qu’elle recevait un visiteur. Il s’efforçait de la mener à l’orgasme, se réjouissant des efforts qu’elle devait faire pour que son interlocuteur ne se doute de rien.

Elle essayait bien de lui immobiliser la tête entre ses cuisses serrées, ou même, le repoussait d’une main glissée sous le bureau, mais malgré tous ses efforts, la bouche de Jean-Pierre demeurait au contact des muqueuses intimes et sa langue redoublait d’activité. Quand le jus acide annonciateur de l’orgasme lui parvenait, il le dégustait en bandant ferme.

Une fois, il est resté une demi-heure sous le bureau et il est parvenu à la faire jouir à deux reprises. Il a jubilé en entendant le visiteur s’inquiéter :

— Ça ne va pas, Cécile ? Vous êtes toute pâle…

Grâce à la chef du personnel, Jean-Pierre a une vie sexuelle bien remplie. Rares sont les jours où il ne jouit pas au moins une fois au bureau. Finies les masturbations solitaires ! Le plaisir, c’est quand même mieux à deux… Ces deux derniers dimanches, il a fait l’amour à sa femme mais n’en a retiré qu’un plaisir limité, ne retrouvant pas le piment des situations insolites du bureau. Si elle a refusé d’être sodomisée, il lui a tout de même mis un doigt dans l’anus. Comme elle ne s’est pas plainte, c’est qu’elle a apprécié, pense-t-il. Il se promet d’être un peu plus exigeant la prochaine fois…

CHAPITRE VIII

Mais il se trouve que la semaine suivante, Cécile est malade. Jean-Pierre se rend compte que leurs petites habitudes vicieuses ont pris une telle place dans sa vie qu’il se sent terriblement frustré.

Le mardi matin, sa secrétaire lui passe une communication personnelle : il reconnaît la voix chaude de l’hôtesse du club dont l’effet immédiat est de lui hérisser les poils. Elle a une rencontre à lui proposer : Martine, quarante-neuf ans, divorcée, qui aime être traitée comme une petite fille. L’âge annoncé le fait tiquer mais le fantasme pique sa curiosité et le décide à accepter. Il précise qu’il n’est libre que le lendemain soir, car jeudi et vendredi il sera en déplacement en province.

Dans l’après-midi, l’hôtesse le rappelle : c’est d’accord pour demain, dix-huit heures.

Jean-Pierre n’a eu qu’à dire à sa femme qu’il prenait un train de nuit, alors qu’en réalité, son billet est pour le matin suivant.

Le voilà donc devant Martine qui, toute timide, lui tend la main en baissant les yeux. Jean-Pierre sent aussitôt qu’il va pouvoir en faire sa chose. C’est une petite femme un peu boulotte qui cherche manifestement à se rajeunir. Elle est coiffée comme une adolescente : cheveux châtain clair rassemblés en queue-de-cheval avec une frange sur le front, au-dessus d’yeux d’un bleu très clair. Ses vêtements complètent cette image de gamine attardée : jupe plissée et tee-shirt blanc. Aux pieds, des socquettes, blanches, elles aussi, dans des ballerines noires. On dirait une écolière qui aurait pris des formes trop vite. En effet, le tee-shirt moule avec indécence une forte poitrine aux mamelons qui semblent vouloir percer le tissu, et les seins comme les fesses sont soulignés par une lingerie noire si visible qu’elle doit retenir le regard de tous les hommes.

Ayant pris rapidement congé, ils empruntent la voiture de la jeune femme, lui étant venu par le métro. Il dépose son sac de voyage sur la banquette arrière, expliquant qu’il prend le train le lendemain.

— Où demeurez-vous ? lui demande-t-il.

— Rue d’Alésia.

— Ce n’est pas loin, allons-y, si vous ne voyez pas d’inconvénient à me recevoir chez vous…

Pendant le court trajet, Jean-Pierre ne la quitte pas des yeux. Elle rougit sous l’examen et s’obstine à éviter son regard. Elle est bien en chair mais pas grosse, presque jolie. On ne lui donne pas ses quarante-neuf ans, mais les pattes d’oie de ses yeux sont révélatrices d’un certain âge. Il remarque ses mains, sur le volant ; des mains particulièrement soignées, ce qui n’a rien d’étonnant puisqu’elle lui apprend qu’elle est manucure.

« Plus haut ! Je veux voir ta culotte. »

Son immeuble disposant d’un parking souterrain, ils y laissent la 205 pour emprunter l’ascenseur jusqu’au cinquième. Elle le fait pénétrer dans un grand deux-pièces meublé résolument moderne. Ils s’assoient l’un en face de l’autre dans des fauteuils de cuir gris clair à armature métallique.

Jean-Pierre constate que Martine n’est pas très à l’aise : elle ne le regarde que furtivement, baissant les yeux dès qu’ils croisent les siens. Ses mains, sur ses genoux, ne cessent de s’agiter. Il décide d’exploiter la situation :

— On m’a dit que vous aimiez jouer les petites filles… C’est votre fantasme favori ?

Martine rougit, hochant affirmativement la tête.

— Alors, nous allons bien nous entendre, car moi aussi, j’ai un faible pour les filles très jeunes.

Jean-Pierre vient de s’inventer ce fantasme. En réalité, les petites filles ne l’ont encore jamais inspiré sur le plan sexuel. Mais il est décidé à entrer dans le jeu de Martine. Après tout, c’est une femme qu’il a en face de lui, pas une gamine ! Et traiter une femme comme une fillette peut être très excitant. Il essaie d’imaginer ce qu’il va lui faire subir… Il pourrait peut-être lui faire sa toilette… l’habiller… la déshabiller pour la mettre au lit… la punir… l’envoyer au coin… lui donner la fessée, cul nu sur ses genoux. Cette dernière évocation lui procure une légère érection. Il tâte le terrain…

— Martine, vous aimez vous sentir sans défense, les fesses nues, en travers des cuisses d’un homme ?

La manucure rougit de plus belle, avant de secouer la tête en signe d’assentiment. Jean-Pierre jubile intérieurement : il va pouvoir administrer une fessée à une femme couchée sur ses genoux… Un afflux de sang lui gonfle la verge. Il poursuit :

— Levez-vous et approchez…

Martine soupire puis obtempère. Les pieds joints, les mains réunies sur sa jupe, les yeux baissés, elle est l’image même du puni attendant le châtiment.

Jean-Pierre ne peut pas, comme ça, à froid, fesser cette femme. Il faut qu’il endosse un personnage convenant à la situation. Un oncle ? Un maître d’école ? un confesseur… Oui ! Le mot lui-même est évocateur… il va jouer le rôle du curé confessant sa jeune paroissienne.

— Martine, vous avez reçu une éducation religieuse quand vous étiez petite ?

Cette question incongrue lui écarquille les yeux.

— Oui… Comment le savez-vous ?

— Vous vous souvenez, quand vous alliez vous confesser ? Eh bien, vous allez m’avouer tous vos vilains actes, toutes vos mauvaises pensées, surtout les plus intimes…

Il ne dit rien pendant quelques instants, lui laissant le temps de se préparer mentalement, puis l’ordre claque :

— A genoux !

Martine sursaute avant de s’exécuter, n’osant pas affronter son regard.

Jean-Pierre va prendre un malin plaisir à lui poser les questions les plus indiscrètes. Avoir à ses genoux cette femme d’un certain âge avec ses gros seins dessinés par le soutien-gorge noir, sous le tee-shirt blanc, le fait bander.

— Je t’écoute mon enfant, lui dit-il en lui tapotant la joue.

Comme Martine reste muette, il lui prend le menton et la force à le regarder.

— Depuis le temps que tu n’es pas allée te confesser, tu dois avoir des tas de péchés à avouer, non ?

— Oui… mon père, balbutie-t-elle.

Le terme comble Jean-Pierre : Martine est prête à entrer dans le jeu.

— Je vais t’aider, ma petite fille… Est-ce que tu te branles souvent ?

— Oui, mon père, répond-elle d’une voix de gamine.

— Mets-toi debout et relève ta jupe…

Martine se montre obéissante, pour la plus grande satisfaction de Jean-Pierre qui bande de plus en plus. Elle saisit à deux mains l’ourlet, au ras de ses genoux, et le remonte lentement, jusqu’à dévoiler la totalité de ses cuisses.

— Plus haut ! Je veux voir ta culotte. Roule ta jupe dans la ceinture.

Jean-Pierre passe la main sur sa verge à l’étroit dans son slip. Il détaille les cuisses bien rondes, la culotte de dentelle noire qui monte jusqu’à la taille. L’entrejambe n’étant pas doublé, la toison est très visible et des mèches de poils bruns s’échappent des mailles. Un pli partage en deux la pointe du triangle et marque le haut de la fente.

— Tourne-toi, montre-moi tes fesses…

Martine a une croupe rebondie : il aura de quoi fesser tout à l’heure !

— Ecarte les jambes et penche-toi en avant…

Comme elle obéit docilement ! Jean-Pierre savoure par avance le plaisir qu’il va prendre à punir cette grande fille qui lui expose, à travers la dentelle, le renflement de sa vulve, au centre de laquelle il lui semble même apercevoir une tache humide. Il avance la main pour en avoir le cœur net.

Martine sursaute sous l’attouchement intime, mais garde la position. Les doigts de Jean-Pierre parcourent, entre les fesses, une surface grasse, particulièrement glissante. Pas de doute, Martine mouille copieusement.

Il a envie d’en voir davantage. Il croche l’élastique de la taille et lui baisse la culotte qui reste tendue entre les genoux. Elle ne pourrait pas se montrer plus impudiquement qu’à cet instant : son abondante toison brune, qui court jusqu’à l’anus, est fendue en deux par une ligne de poils collés par l’humidité, dont le relief indique les grandes lèvres jointes. Pas pour longtemps, car Jean-Pierre les sépare d’un index qu’il porte ensuite à ses narines : ça sent fort le sexe.

— Retourne-toi et montre-moi comment tu te branles…

Il apprendra plus tard que si Martine se montre si docile, c’est qu’elle se revoit, petite fille, devant son père…

Elle a fermé les yeux et se frotte la vulve de quatre doigts serrés qui parcourent lentement toute la longueur de la fente.

— Tu le fais tous les jours, hein ? Peut-être même plusieurs fois ?

— Oui… C’est tellement bon… murmure-t-elle, les yeux clos, tout en faisant tourner les extrémités de deux doigts réunis sur son clitoris.

A présent, elle n’utilise plus pour se masturber que le majeur, qu’elle enfonce trois ou quatre fois dans son vagin, avant de revenir frotter son clitoris d’un rapide mouvement circulaire.

— Tu es vraiment une vicieuse… constate Jean-Pierre qui se masse la verge par-dessus son pantalon.

— C’est vrai, mon père, punissez-moi… sinon je vais jouir encore une fois, en me branlant devant vous, comme une cochonne.

Elle vient d’elle-même au-devant de ses désirs.

— Ote ta jupe… et donne-moi ta culotte, exige-t-il.

Il en examine l’entrejambe puis, à la grande honte de Martine, la lui enfile sur la tête.

— S’il vous plaît ! Pas la culotte ! J’ai trop honte, dit-elle d’une voix pleurnicharde.

— Ça t’apprendra ! Voilà ce que méritent les vilaines filles qui se branlent et mouillent leur culotte ! Maintenant, tu vas recevoir ta punition…

— Oh oui ! comme quand j’étais petite, dit-elle, la voix chargée d’émotion.

— Qui te donnait la fessée ? lui demande Jean-Pierre, qui tient Martine par un bras et s’apprête à la coucher en travers de ses cuisses.

— C’était toujours mon père. Je me souviens… Je mouillais ma culotte dès qu’il menaçait de me corriger. Il me demandait d’approcher en relevant ma jupe, me complimentait sur la beauté de mes cuisses dont il caressait l’intérieur, jusqu’à ce que ses doigts me touchent l’entrejambe. Ma petite fente était déjà toute chaude. J’écartais les jambes pour mieux sentir sa main qui me faisait du bien…

— Comme ça ? intervient Jean-Pierre, très excité par son récit, en caressant de la paume la vulve brûlante et très humide.

—  Oui… mais à travers mon épaisse culotte de coton, c’était beaucoup plus doux. Ensuite, il me faisait faire volte-face pour admirer mes fesses qu’il prenait chacune dans une main, les pressant tout en les faisant rouler l’une contre l’autre.

Jean-Pierre, collant sa joue contre le ventre de la manucure, pelote les fesses opulentes qui sont demeurées assez fermes.

— Et tu aimais ça ?

— Oui… Les fesses commençaient à me chauffer et leur chaleur se communiquait entre mes cuisses. Je savais qu’après la fessée, il allait me toucher la fente et j’en mouillais d’avance… Je devais alors baisser complètement ma culotte et m’étendre sur ses cuisses.

Jean-Pierre s’empresse de lui faire prendre la position en travers de ses genoux et lui claque les fesses sans vouloir être trop brutal. Martine pleurniche bien un peu, mais est-ce de douleur ou par jeu ? En tout cas, sa croupe a bien rougi. Jean-Pierre, à présent, caresse les globes brûlants. Il glisse deux doigts entre les fesses de sa victime et les ramène trempés ! Sans aucun doute, Martine a éprouvé du plaisir à se faire fesser.

— Dis donc, tu mouilles, ma fille ! Avoue que ça t’a excitée de recevoir cette fessée !

Et il continue de faire aller et venir deux doigts de l’anus à la chatte.

— Oui, comme ça, c’est bon… Mon père ne s’arrêtait que lorsque ses doigts étaient trempés.

Jean-Pierre stoppe son récit en glissant entre son ventre et ses genoux un coussin qui lui surélève la croupe.

— Ecarte les cuisses et pose les mains à plat sur le sol, lui ordonne-t-il en la faisant basculer vers l’avant.

Martine s’exécute et offre une nouvelle fois à sa vue son anus et le double bourrelet de ses grandes lèvres entre lesquelles apparaissent des chairs luisantes d’un rose vif. Aussitôt sa main se glisse dans la fente ouverte. Il la retire trempée et l’introduit sous la culotte pour en barbouiller le visage de la punie, afin d’accroître son humiliation.

Il reprend la fessée de telle sorte que l’extrémité de ses doigts frappe la moule bien ouverte. A chaque claque, Martine gémit, bouche fermée, mais ne resserre pas les cuisses pour autant. Cependant, Jean-Pierre n’est pas satisfait, ses coups n’atteignent que le bas de la vulve…

Il faut changer la position de sa victime. Il la fait mettre à quatre pattes sur le tapis, les genoux très écartés. Il s’assoit sur son dos, en sens inverse et cette fois, sa main frappe la moule tout entière, du périnée au clitoris. A présent, Martine ne peut retenir un cri à chaque coup, et ce n’est plus de la simulation ! Elle endure une vingtaine de claques. Sa vulve semble avoir doublé de volume. Les petites lèvres, violacées, sont collées contre les grandes, laissant visible l’entrée du vagin. Le clitoris enflé émerge de son capuchon rougi.

— Aah ! J’ai la chatte en feu. J’ai l’impression qu’elle est devenue énorme… Faites-moi jouir encore ou je deviens folle !

Jean-Pierre, qui n’en peut plus, libère sa verge qui bat l’air. Il remet Martine sur ses pieds, s’allonge sur le sol et lui demande de venir le sucer :

— Place ton cul au-dessus de ma tête, que j’admire ta chatte de près…

Elle se met en position, écartant la culotte qui la gêne pour pouvoir happer la verge dressée. Il lui demande de tendre les bras en arrière, lui saisit les mains et rythme, par les tractions qu’il effectue, les allées et venues de la bouche sur son membre, tendu comme un arc. La vulve gonflée, cramoisie, éclatée comme un fruit trop mûr dégoutte son jus sur son visage.

Lorsqu’il se sent sur le point d’éjaculer, il tire sur les bras de Martine pour qu’elle abandonne momentanément sa fellation. Elle écrase alors sa vulve sur son nez et sa bouche.

Il ne la fait basculer vers l’avant que quand il est près d’étouffer. La bouche absorbe de nouveau son gland, mais cette fois-ci par-dessus la culotte que Martine n’a pu écarter, ayant les mains prisonnières. Le frottement de la dentelle sur sa queue, moins doux que celui des lèvres, lui permet de retarder son éjaculation.

La chatte à quelques centimètres de ses yeux est si ouverte qu’on dirait un gant retourné. Le méat urinaire est gonflé, rouge telle une cerise. Du vagin qui bâille, ruissellent des filets de sécrétions qui lui mouillent la figure.

Quand elle s’assoit sur lui, sa chatte brûlante lui couvre le visage tout entier. Il a l’impression qu’il va pénétrer dans son ventre. Son jus âcre lui coule dans la gorge…

Quelques coups de langue plus appuyés font gémir Martine :

— Ah ! oui ! Faites-moi jouir avec votre langue… l’implore-t-elle.

Il la repousse pour qu’elle poursuive sa fellation :

— Suce-moi, tu as déjà joui, c’est mon tour…

Au travers de la culotte devenue gluante, il sent les dents de la manucure qui lui mordillent la queue, la jouissance monte dans sa verge. Au moment où il éjacule, il tire violemment en arrière les bras de Martine pour lui dévorer la chatte. Elle lui inonde le visage.

Apaisés, ils se relèvent. Martine ôte la culotte de son visage et se dirige vers la salle de bains, tenant en boule le chiffon de dentelle. Jean-Pierre la suit, la verge à la main, pour ne pas faire de taches. Elle soulève le couvercle du panier à linge, mais il l’arrête, l’empêchant d’y jeter la culotte :

— Il n’en est pas question ! Tu la remettras tout à l’heure ! Quand on est une cochonne, on porte une culotte de cochonne, une culotte sale, qui sent fort…

— Non ! s’il te plaît… elle est trempée…

— Pardon ? Qui t’a autorisée à me tutoyer ?

Il ponctue sa question d’une gifle sèche qui laisse Martine sans voix. Les larmes lui montent aux yeux. Quand elle le voit lever une nouvelle fois la main, elle supplie :

— Pas sur le visage, s’il vous plaît ! Je serai obéissante mais ne me frappez plus…

Jean-Pierre n’a encore jamais dominé une femme, il éprouve une sensation de puissance qui l’étourdit, comme s’il avait un peu trop bu…

— Pour te faire pardonner, tu vas faire ma toilette… complète… Tu as déjà lavé un homme ?

— Non… à part mon fils quand il était tout jeune.

— Et bien, tu vas apprendre ! Fais-moi couler un bain…

Il lui fait enlever son tee-shirt et son soutien-gorge. Elle a de gros seins qui se tiennent encore bien. Au centre des larges aréoles à peine granuleuses, les mamelons sont très développés. Pendant qu’elle manœuvre les robinets, il les pince entre pouce et index et les sent durcir.

Dès que la baignoire est remplie, Jean-Pierre, qui s’est déshabillé, s’y plonge puis se remet debout. Martine le savonne de ses mains nues, évitant le bas-ventre. Sa lourde poitrine se balance sous ses yeux.

Comme c’est agréable de se faire laver par une femme ! La dernière fois que ça lui est arrivé, il devait avoir huit ans !

— Il faut me laver la bite et le cul ! précise-t-il.

Aussitôt la main savonneuse lui frotte les testicules et la verge.

— Pour me nettoyer la bite, il faudrait peut-être la décalotter, tu ne crois pas ?

Martine s’applique, roule le prépuce, enduit le gland de savon. La douceur de sa main provoque une légère érection du membre. Elle le rince sous la douche, remet le prépuce en place.

— Le cul, maintenant…

Il pose un pied sur le rebord de la baignoire pour lui faciliter la tâche. Martine, après une hésitation, passe sa main savonneuse entre les fesses.

— N’oublie pas l’anus, ma grande fille !

Elle lui enfile un doigt dans le rectum et le ressort marbré de taches brunes.

— Suce-le, lui ordonne-t-il.

Elle approche de son visage son majeur maculé, fronce les narines, ferme les yeux, mais garde la bouche close.

— Non ! pas ça ! c’est trop dégoûtant !

— Je ne te demande pas ton avis, obéis, comme une gentille petite cochonne que tu es…

Prenant son poignet d’une main, bloquant sa nuque de l’autre, il la contraint à sucer son doigt sale.

— Continue jusqu’à ce que mon trou du cul soit bien propre…

La manucure, en faisant la grimace, achève sa toilette intime, provoquant une érection que Jean-Pierre entretient de la main.

— Martine, tu exagères ! Regarde… tu me fais encore bander !

— Voulez-vous que je vous branle ? que je vous suce ?

— Non, ça suffit pour le moment, j’ai la bite trop irritée. Mais j’ai très envie de procéder à ta toilette… Assieds-toi sur le bidet, face à moi.

Jean-Pierre prend en main la douchette, à la forme étudiée. Il est persuadé que la jeune femme s’en sert non seulement pour effectuer sa toilette, mais aussi pour se masturber.

— Ouvre ta chatte avec tes doigts, si tu ne veux pas que je te fasse mal, lui demande-t-il.

Il ouvre le robinet d’eau froide à la pression maximale et présente la pomme de douche face au vagin, bien ouvert. Martine frémit sous la violence du jet. Jean-Pierre enfonce la douchette aussi profondément qu’il est possible. Martine se raidit mais accepte stoïquement la pénétration. Ses mains se sont crispées sur ses genoux.

Il libère le vagin et balaye ensuite la fente. De deux doigts, il relève le capuchon du clitoris qui reçoit de plein fouet les jets qui sont autant d’aiguilles qui viennent le piquer. Le petit organe devient rapidement rouge cramoisi, il a doublé de volume. Martine a fermé les yeux sous la violence de la sensation. Elle se mord la lèvre inférieure, mais soudain explose :

— Je jouis ! Arrête ! Je jouis !

— Comment ? questionne-t-il sans cesser de viser le bouton.

— Arrêtez, s’il vous plaît ! rectifie-t-elle.

Il descend la douchette entre les fesses et tente de l’introduire dans l’anus qui, resserré par le froid, ne se laisse pas franchir, bien que Martine ait levé les genoux. Jean-Pierre revient sur la vulve. Les jets sont si puissants qu’ils entraînent les petites lèvres à droite ou à gauche, les rapprochant ou les écartant. Martine, ne pouvant plus endurer la violence de la douche, referme les cuisses en poussant un cri de douleur.

Jean-Pierre en profite pour introduire sa verge en érection dans la bouche grande ouverte. Il se masturbe entre les lèvres. Au moment d’éjaculer, il se dégage pour avoir le plaisir d’arroser le visage de son sperme. Il est tellement excité que sa queue demeure tendue. Il promène le gland sur les joues de Martine qu’il barbouille de foutre.

Pendant qu’elle se sèche, il se rhabille. Sa fringale sexuelle est apaisée mais il mangerait bien quelque chose. Il le dit à Martine à qui il demande de renfiler sa culotte souillée et ses socquettes. C’est dans cette tenue qu’elle leur prépare un repas froid.

Il est presque 22 heures quand ils gagnent la chambre à coucher.

Martine ouvre le tiroir du haut d’une commode pour y prendre une courte chemise de nuit. Curieux, Jean-Pierre lui demande de lui montrer où sont rangés ses sous-vêtements.

Dans un premier tiroir sont soigneusement pliés à gauche les soutiens-gorge, à droite, les culottes, des blanches sages, des noires beaucoup plus sexy. Dans un second tiroir, sont roulés les bas et les chaussettes, très nombreuses, ainsi que des porte-jarretelles.

— Et dans celui-là, qu’y a-t-il ?

Il désigne le dernier tiroir, celui du bas.

— Des vieilleries…

— Fais voir !

Martine l’ouvre, mais à contre-cœur. Il comprend rapidement pourquoi ! Il renferme des pantalons de grand-mère, fendus au bon endroit, des bodys en dentelle noire, et, cachés dessous, deux vibromasseurs de tailles différentes, deux paires de menottes, un godemiché ainsi qu’une ceinture portant une double prothèse pour le vagin et l’anus… Tout au fond, il découvre des préservatifs, deux tubes de gel lubrifiant et un martinet !

— Hé, hé ! c’est beaucoup plus coquin dans celui-ci… Il faudra que tu me montres comment tu utilises ces joujoux !

Martine, les joues empourprées, referme le tiroir.

Une fois au lit, Jean-Pierre n’a plus qu’une envie : dormir ! Il doit se forcer pour prendre sa partenaire qui s’offre, en levrette.

Elle ne l’a pas entendu quitter l’appartement le lendemain matin : il était 6 heures. Il ne fallait pas qu’il rate son train.

CHAPITRE IX

Dans le train qui l’emmène vers Nantes, Jean-Pierre revoit la soirée vraiment excitante, passée avec cette femme de quarante-neuf ans qui prend son pied en jouant les gamines. Il a bien l’intention de la revoir. Il fantasme en particulier sur les objets qu’il a découverts dans le tiroir « réservé » de la commode.

Depuis sa chambre du Novotel, il l’appelle le soir même.

— Allô, Martine ? C’est Jean-Pierre… Je veux absolument te revoir, ton côté petite fille obéissante m’a séduit.

— Moi aussi, j’ai beaucoup apprécié notre première rencontre. Rien que de repenser à certaines choses que vous m’avez fait faire, je me sens tout humide là où vous savez …

Jean-Pierre se dit illico que cette conversation téléphonique ne va pas être innocente.

— Exprime-toi plus clairement : où te sens-tu humide ?

— Entre les jambes … et quand je vous dis ça, je mouille encore plus !

— Dans quelle tenue es-tu en ce moment ?

— Je suis en robe de chambre.

— Et en dessous ?

— Je n’ai qu’une culotte.

— Du même modèle que celle que tu portais hier ?

— Non, une blanche en coton.

— Pourquoi aimes-tu tellement ces culottes de petite fille ?

— Elles me rappellent mon enfance, les punitions, les fessées que me donnait mon père, qui m’ont procuré mes premières jouissances.

— Et le contenu de ton troisième tiroir ? Il n’est pas spécialement destiné aux petites filles…

— Il faut vraiment que je vous… dise ?

Si le ton de sa voix est embarrassé, la façon dont elle a prononcé le dernier mot indique qu’elle attend de Jean-Pierre qu’il la force à s’humilier.

— Oui, tu dois me dire absolument tout…

Martine reste silencieuse, Jean-Pierre ne perçoit plus que sa respiration… Il insiste, entrant dans son fantasme :

— Une grande fille doit tout dire à son papa…

Il l’entend soupirer puis elle se décide :

— Eh bien… si je mets des culottes hautes d’une taille inférieure à la mienne, c’est parce qu’elles me permettent d’utiliser certains appareils que vous avez découverts dans ce tiroir.

— Je ne vois pas le rapport entre les culottes trop ajustées et les gadgets sexuels.

— Vous me faites dire de ces choses ! Je n’ai jamais avoué ça à personne…

— Tu as honte, n’est-ce pas ? Mais tu vas tout me dire quand même.

— Ces culottes me servent quand j’utilise un vibromasseur… Voilà, je vous l’ai dit !

— Comment ça ? Dis-moi exactement comment tu t’y prends.

— Si vous croyez que c’est facile ! Puisque vous insistez… Quand je me suis enfilé… Oôh, j’ai honte de dire ça…

Jean-Pierre devine à sa voix que cette honte l’excite terriblement.

— Quand je me suis enfilé un vibro dans le vagin, reprend-elle, si je remonte bien haut ma culotte, il tient tout seul et je peux me promener sans risquer de le perdre, alors qu’avec un petit slip en nylon, ce n’est pas possible.

— Si j’ai bien compris, tu vas te balader avec un vibro à l’intérieur de la chatte ?

— Oui, je le mets en route juste avant de sortir et il me procure une suite d’orgasmes à l’insu des gens qui m’entourent. Quand la douleur succède au plaisir, je vais l’ôter dans des toilettes publiques et je garde ma culotte pleine de mouille le reste de la journée. Voilà, vous êtes satisfait ?

— Oui, ça me fait bander de t’entendre. Raconte-moi encore les cochonneries que tu fais. Je suis sûr que ça t’excite toi aussi.

— Souvent, je ne baisse pas ma culotte pour uriner, je pisse à travers pour qu’elle soit encore plus trempée. J’ai toujours aimé faire pipi dans ma culotte, ça fait tout chaud sur le minou…

La confession a mis Jean-Pierre dans tous ses états. Il a écarté sa robe de chambre pour extraire sa verge de son pyjama et il se masturbe lentement de sa main libre.

— Tu es vraiment vicieuse, lui dit-il d’un ton doucereux.

— Oui, mais jouir à répétition, sans pouvoir arrêter, s’il n’y a pas de toilettes à proximité, vous ne pouvez pas savoir comme c’est bon !… Il m’arrive d’être épuisée par les orgasmes. Etre l’esclave de cet appareil m’excite à un point… Rien que de vous en parler, j’ai envie de me toucher…

Dans l’état où il la sent, Jean-Pierre se dit qu’elle fera ce dont il a envie.

— Va chercher le plus gros vibro et reviens vite au bout du fil. Tu as compris ?

— Oui…

Elle ne fait aucune difficulté.

— Je l’ai ! entend-il, quelques instants plus tard.

— Baisse ta culotte sur tes genoux. Mets le vibro en route… Enfile-le dans ton vagin.

— Mais je ne l’ai pas lubrifié ! Il est trop gros, je vais avoir mal…

— Tant pis, il fallait y penser avant ! Mets-le !

Après un long silence, Martine reprend l’appareil : elle a eu besoin de ses deux mains…

— Ça y est… Mais j’ai eu du mal.

— Tu l’as enfoncé complètement ?

— Non, celui-là, ce n’est pas possible, il est gros et aussi très long.

— Approche le combiné de ta chatte, que je l’entende vibrer.

Jean-Pierre bande de plus belle à l’écoute du discret vibrato et reprend sa masturbation interrompue.

— Vous ne dites plus rien. Vous vous branlez ? lui demande Martine.

— Oui, depuis un moment.

— Dites-moi ce que vous faites, ce sera encore meilleur…

Jean-Pierre voudrait qu’elle puisse le voir en train de se masturber.

— Moi aussi, je coule… Vous entendez le clapotis du vibro dans mon vagin ? Il est tellement épais qu’il me fait remonter le clitoris… J’écarte les cuisses, je me penche pour regarder ma chatte toute gonflée… ça sent la femme…

« Que c’est excitant de parler au téléphone tout en se masturbant ! »

Que c’est excitant de parler au téléphone tout en se masturbant ! Jean-Pierre a fermé les yeux pour se concentrer sur ses sensations.

— N’allez pas trop vite ! l’interrompt Martine. Laissez-moi le temps… Vous permettez que j’enlève complètement ma culotte ? Je voudrais m’ouvrir davantage…

— Non ! Au contraire, tu vas la remonter, comme quand tu sors dans la rue, tu tiendras le vibro à travers.

— Comme vous voulez… je l’enfonce jusqu’à l’utérus… c’est gros…

— Fais-le aller et venir, je vais bientôt éjaculer… Martine ! Mon sperme jaillit… il retombe dans mes poils… Que c’est bon !

— Moi aussi, j’ai joui… mais je n’ai pas arrêté le vibro…il me donne encore du plaisir…

— On va prolonger ton plaisir, remonte bien ta

culotte et marche dans ta chambre… Quelle sensation ça te fait ?

— J’ai du mal à marcher avec… il m’oblige à écarter les cuisses… Avec le poids, je me sens le ventre lourd… Mon vagin se contracte pour le retenir… Et ces vibrations qui ne s’arrêtent jamais… J’ai l’impression d’avoir une chatte énorme… Je vais encore jouir… C’est infernal !

Jean-Pierre a recommencé à bander tellement cette femme a le don de l’exciter. Il faut que cette conversation érotique se poursuive, il veut jouir encore…

— Ma culotte, on dirait un slip d’homme avec une bite raide à l’intérieur… Je suis épuisée… Il me donne trop de plaisir… Il faut que je l’enlève… Je ne peux pas le garder aussi longtemps que le petit modèle…

— Pourtant, à partir de maintenant, c’est avec le gros modèle que tu vas sortir te promener. Tu achèteras des culottes encore plus petites qui le maintiendront mieux ou… peut-être que je te ferai porter des couches… J’aimerais bien te changer, comme un bébé… Cette idée me fait bander un maximum… Il faut que je me branle encore une fois… c’est ta faute… tu es vraiment trop cochonne… Comme punition, tu vas garder le vibro dans ta chatte jusqu’au prochain orgasme…

— Non ! je vous en supplie… Aahh…! J’ai mal…

Jean-Pierre jouit de l’entendre se plaindre, il se masturbe comme un fou…

— Sois patiente, le plaisir va revenir… Nous allons jouir ensemble… Je me décalotte à fond en t’écoutant…

Mais Martine ne dit plus rien… Jean-Pierre l’entend haleter… puis un râle :

— Aaah ! J’ai joui encore une fois, mais maintenant j’ai très mal au ventre… c’est pire que quand j’avais mes règles… J’ai l’impression que le vibro est toujours dans ma chatte, alors que je l’ai enlevé…

Jean-Pierre vient de jouir à son tour… Il se sent épuisé et il est maintenant pressé d’en finir.

— Je dois raccrocher car une dure journée m’attend. Je serai à la gare Montparnasse à 17 heures 10, si le train n’a pas de retard. J’aimerais que tu viennes me chercher… avec le gros vibro dans ta culotte, que je puisse constater les effets de sa présence dans ton vagin. Nous aurons trois heures devant nous, ma femme ne m’attend que pour 20 heures 30.

— Vous m’imposez de ces choses… Je viendrai.

— Je veux que tu portes une jupe courte, avec des chaussettes montantes, pas de soutien-gorge ni de maquillage… Une vraie petite fille… avec le vagin garni.

— A mon âge, je vais paraître ridicule !

— Oui, mais tu aimes tant avoir l’air d’une fillette !

Le lendemain, Jean-Pierre aperçoit au bout du quai une gamine avec un nœud rouge dans les cheveux. Il faut qu’il parvienne tout près d’elle pour être sûr qu’il s’agit de Martine.

Elle porte une courte jupe bleu marine sous un débardeur qui moule indécemment ses seins : non seulement les pointes, mais aussi les aréoles sont distinctes à travers le fin tissu blanc. De hautes chaussettes blanches en coton montent au-dessus du genou et ses pieds sont chaussés de ballerines noires.

Jean-Pierre a envie de la violer sur place ! D’autant qu’elle se plaque contre lui, entoure son cou de ses deux bras et introduit sa langue dans sa bouche pour un long baiser durant lequel il parvient à glisser sa main entre leurs deux corps, pour tâter l’extrémité du vibromasseur. Il est bien présent, mais il ne fonctionne pas, constate-t-il.

— J’ai essayé, mais c’est trop intense… Je ne peux pas le supporter… lui avoue timidement Martine. Vous ne m’en voulez pas trop ?

— Je vais réfléchir à ta punition… la gronde-t-il, l’air fâché.

En réalité, il est satisfait que Martine ait suivi ses directives, elle est bien telle qu’il l’a voulue : une grande fille, un peu trop en chair, un peu ridée peut-être… mais très excitante.

— Ça fait dix minutes que je suis là, dit Martine. Des hommes m’ont déshabillée du regard, je suis si bandante que ça ?

— En effet, j’ai une envie folle de te baiser tellement tu es sexy. Allons vite chez toi !

A peine dans la voiture, il lui soulève la jupe. La culotte est déformée par le vibro qui pointe comme une verge. Le sous-vêtement est si étroit qu’il ne parvient pas à glisser ses doigts dessous. A travers le coton, il réussit cependant à tourner la bague de l’appareil pour le mettre en route. Martine gémit et ses mains se crispent sur le volant. Jean-Pierre voit ses narines se dilater. Ses yeux se ferment un bref instant et elle ne peut retenir une exclamation :

— Ah ! Je jouis déjà…

Il pose sa main sur le bout du gadget pour le sentir vibrer. Il appuie pour l’enfoncer un peu plus, mais la résistance est forte. Martine serre les dents, son visage se plisse. Elle grogne puis souffle bruyamment, foudroyée par un second orgasme. Elle le supplie d’arrêter le diabolique engin. Jean-Pierre lui accorde un répit. Martine pousse un profond soupir.

Dans l’ascenseur, il lui fait tenir sa jupe relevée, lui caresse les fesses tout en contemplant sa culotte déformée par le gadget. Il ne s’en lasse pas et sa verge tend son pantalon.

Dès qu’ils sont dans l’appartement, Jean-Pierre lui demande de se déculotter, il a hâte de voir…

Elle ôte d’abord sa jupe puis doit tirer sur l’élastique de sa culotte pour lui faire franchir l’obstacle du vibro. Ce que découvre Jean-Pierre est délicieusement obscène… Les lèvres de la vulve forment un large ovale brun, autour du cylindre blanc qui émerge de plusieurs centimètres. L’imposant diamètre du vibro repousse le capuchon du clitoris qui brille comme un petit grain de raisin mûr.

La verge de Jean-Pierre palpite d’excitation. Il saisit le vibro et le tire doucement. L’anneau du vagin suit le retrait de l’appareil, se retrousse, forme un liséré rose qui disparaît quand il renfonce l’engin. Son index fait le tour du plastique blanc, se fixe sur le clitoris qu’il agace de l’ongle.

Martine a fléchi les genoux. Elle se presse les seins à travers son débardeur, gémit de plaisir… puis pousse un cri de frustration : Jean-Pierre vient de sortir le vibro de son vagin qui demeure grand ouvert. Les muqueuses rose vif brillent de mouille, une écume blanche est visible au fond des replis.

— Vicieuse, tu allais encore jouir, hein ? Regarde ton trou béant… Tu n’as pas honte ! Et toute cette mousse blanchâtre… tu es répugnante… Mais je t’avais promis une punition… Va chercher le martinet et les menottes : si tu possèdes ça, c’est que tu les apprécies !

Dès qu’elle est revenue, il la fait s’agenouiller, lui attache les poignets ensemble en faisant passer la chaîne sous les chevilles. Il n’a qu’à pousser sa nuque pour qu’elle bascule, le front sur la moquette, le cul en l’air et les pieds décollés du sol.

Jean-Pierre s’assoit sur une chaise, derrière elle. Il a vue sur ses fesses, son anus et sa fente. Le martinet entre en action, cingle chacun des globes qui s’embrasent rapidement. C’est la première fois que Jean-Pierre fouette une femme, il trouve ça exaltant, surtout quand Martine accuse les coups d’un gémissement, bouche close.

Mais maintenant qu’il vise l’anus, Martine hurle. Il doit récupérer sa culotte pour la lui fourrer dans la bouche, sinon elle va ameuter l’immeuble.

Il se concentre à présent sur la chatte. Les lèvres, déjà gonflées par le vibro, se transforment en boursouflures violettes, épaisses d’un doigt.

Terriblement excité, Jean-Pierre dépose le martinet, s’agenouille derrière Martine, dégage sa verge et la lui enfile dans le vagin transformé en fournaise. Il la ressort avec l’intention de pénétrer l’anus mais s’irrite la queue sans résultat. Se souvenant du lubrifiant aperçu dans le tiroir, à côté des préservatifs, il va le chercher.

Il enfonce son index enduit de gel dans le rectum puis s’en masse la verge. Il peut alors la sodomiser sans difficulté. Il a saisi Martine par les hanches, qu’il tire à lui quand il s’enfonce à travers l’anus. La paroi lisse qui lui enserre la verge entraîne délicieusement le prépuce à chaque coup de reins, et ses testicules s’écrasent sur la croupe de sa victime.

Involontairement, à la suite d’un recul trop ample, la totalité de son membre ressort de l’anus. Toujours à genoux, il se penche pour observer l’anus ouvert au-dessus des lèvres proéminentes, d’un volume tellement inhabituel qu’il reste en admiration. Leur couleur violacée lui fait penser à deux steaks bleus. Entre elles, une vallée vermillon au relief tourmenté. « La salope, qu’est-ce qu’elle me fait bander ! », pense Jean-Pierre.

Prenant sa verge dans une main, il lui fait parcourir la fente poisseuse de mouille puis la replonge dans l’anus. C’est tellement agréable qu’il répète ce manège plusieurs fois jusqu’à ce qu’il ne puisse plus contenir son besoin d’éjaculer. C’est dans le rectum qu’il gicle, parce que le conduit est plus étroit.

Il débarrasse Martine des menottes, puis de la culotte qui la bâillonnait.

Le regardant avec des yeux enamourés, mouillés de larmes, elle lui avoue :

— Comme c’était bon, ta bite dans mes deux trous… Laisse-moi la sucer…

Sans attendre, elle s’agenouille devant Jean-Pierre qui a débandé et prend sa verge entre ses lèvres. Elle la suce comme un sucre d’orge, faisant tourner sa langue autour du gland avant de l’aspirer avec douceur.

Jean-Pierre ne reste pas longtemps insensible, sa verge se redresse lentement. Martine la contemple, elle prend les testicules dans une main et donne de petits coups de langue sur le frein : l’érection est achevée.

— Tu bandes, hein, ma jolie queue ! Maintenant tu vas me donner ton sperme, je veux que tu te vides les couilles dans ma bouche !

Jean-Pierre se dit qu’avec cette femme mûre, il prend un super-pied, et l’idée lui vient, alors qu’il est en train d’éjaculer dans sa bouche, de lui faire prendre à elle aussi un pied d’enfer…

— Tu vas être récompensée, ma grande fille, ou plutôt, tu vas être comblée… Tu vas avoir droit aux deux vibros simultanément.

— Oh non ! Je ne vais pas pouvoir les supporter !

— Allons dans la chambre…

Jean-Pierre demande à Martine de s’allonger sur le lit et de replier ses genoux sur sa poitrine afin que ses deux orifices soient très accessibles. Après avoir enduit d’une noix de lubrifiant l’ogive de chaque appareil, il introduit d’abord le plus petit dans l’anus, le met en route et le pousse encore : l’anus se referme, le vibro est invisible !

Il présente ensuite le plus gros à l’orée du vagin, l’enfonce en vissant, surpris qu’il y pénètre presque en totalité. Il n’y a guère plus que la bague qui demeure à l’extérieur. Il met le contact…

Aussitôt Martine s’agite, se plaint :

— Ahh, c’est infernal !

Jean-Pierre se régale du spectacle : d’abord sa position, l’anus ridé, tout brun entre les larges fesses blanches, la vulve épanouie autour de la bague blanche du vibro… et puis le roulis qu’elle a entrepris sur le lit, sûrement dans l’espoir d’obtenir un soulagement… Enfin, les gémissements qui font font place maintenant à des cris, à tel point qu’il doit la menacer de lui remettre la culotte dans la bouche, pour qu’elle serre les dents.

Jean-Pierre stoppe le vibro du vagin et l’extrait sans difficulté. Par contre, il a beau lui écarter les fesses, introduire son pouce et son index dans son anus, il ne parvient pas à saisir le petit appareil.

— Il faut que tu pousses, ma grande fille, si tu veux t’en débarrasser !

Martine essaie, elle aussi, d’introduire ses doigts dans son anus, sans plus de résultat. Elle se résigne à pousser. Son anus se boursoufle, la muqueuse interne apparaît, mais toujours pas de vibro ! Tout à coup, un jet d’urine fuse, arrosant le dessus-de-lit.

Elle se précipite dans la salle de bains. Elle s’accroupit dans la baignoire, pisse copieusement en poussant comme une personne constipée. Enfin, le gadget apparaît…

— Petite cochonne, on fait pipi devant un monsieur, tu n’as pas honte ! se moque Jean-Pierre.

— Ah ! C’était diabolique !… Je me sentais pleine comme quand j’étais enceinte… J’avais envie de pisser, de chier… Je n’existais plus que par mon ventre… J’ai joui sans discontinuer…

De larges cernes marquent les yeux de Martine, qui regagne la chambre en marchant les jambes écartées pour éviter tout frottement. Elle essuie la tache d’urine avec une serviette éponge.

— Je ne vais même pas pouvoir supporter une culotte, tellement j’ai le sexe irrité et les fesses qui me brûlent, dit-elle à Jean-Pierre. Vous êtes un véritable bourreau, regardez dans quel état vous m’avez mise ! Ma chatte est énorme, elle reste ouverte et j’ai l’impression que les vibros sont toujours dans mon ventre… Mais je vous pardonne car j’ai joui comme une folle. Vous reviendrez, n’est-ce pas ? Vous reviendrez me punir ? Je suis une cochonne, vous savez !

Jean-Pierre consulte sa montre et s’aperçoit qu’il est grand temps de rentrer chez lui. Il embrasse Martine sur les lèvres et lui promet de l’appeler.

CHAPITRE X

Durant les quinze jours suivants, Jean-Pierre, en comptable méthodique, réfléchit à la planification de sa vie sexuelle. Comme, à partir du mois de juin, il ne travaillera plus que quatre jours et demi par semaine, ce qu’il s’est bien gardé d’annoncer à sa femme, il va réserver cette demi-journée à son plaisir.

Au bureau, il a Cécile sous la main pour satisfaire ses envies inopinées. A la maison, il y a la traditionnelle séance du dimanche soir qu’il envisage d’améliorer. Et puis il peut encore contacter Martine qui est prête à se soumettre à ses désirs. Il a pratiquement effacé de sa mémoire l’épisode dérangeant du collant, qui a d’ailleurs rejoint la poubelle…

Il s’installe donc dans un certain confort quand, le jeudi de la troisième semaine, il reçoit un appel de l’hôtesse qui lui demande de se présenter à l’agence, le lendemain après-midi, sans faute. Le ton a été catégorique et la jeune femme n’a même pas attendu sa réponse pour raccrocher.

Agacé, il a d’abord décidé de ne pas y aller, puis l’attrait de l’inconnu l’a emporté…

Le lendemain, il se rend donc rue Delambre. L’hôtesse l’accueille dans une robe moulante dont le généreux décolleté révèle l’absence de soutien-gorge. Les pointes des seins sont moulées par le tissu rouge sombre. Elle surprend le regard admiratif de Jean-Pierre :

— Ma robe vous plaît ?

— Elle est ravissante… Vous êtes ravissante, se reprend-il.

Elle le précède vers le salon des rencontres. Les yeux de Jean-Pierre ne quittent pas la croupe superbe sur laquelle se dessinent les ourlets du slip. Ils s’assoient côte à côte sur la banquette et elle lui demande un compte rendu des deux rencontres qu’elle lui a proposées.

— De l’après-midi passé chez Lucienne, j’ai retenu qu’elle possédait une parfaite technique de la masturbation masculine, qu’elle aimait s’enfiler des olives dans le vagin et le rectum…

— C’est tout ?

Jean-Pierre a du mal à évoquer le point suivant… Il dit rapidement, en évitant les yeux de la jeune femme :

— Elle a aussi uriné dans ma bouche…

— Et ça vous a plu ?

— Oui… avoue-t-il, gêné.

— Intéressant… murmure l’hôtesse. Et la suivante ?

— Très différente, dit-il, reprenant de l’assurance. Martine aime être punie, fessée, contrainte à subir tout ce qu’en fait elle désire. Elle aime se masturber, et utilise pour le faire des vibromasseurs… J’ai eu la sensation de pervertir une petite fille, c’était excitant !

— Des jeux érotiques avec une vraie petite fille, ça vous tenterait, Jean-Pierre ?

— Oui, je crois, répond-il, un peu honteux.

— Et ce que nous avons fait ensemble, vous avez aimé aussi, n’est-ce pas ? Vous vous souvenez… vous êtes reparti sans slip mais avec mon collant… A propos, qu’est-il devenu ?

— Je l’ai jeté… répond-il, certain que sa réponse va déplaire.

La jeune femme manifeste sa mauvaise humeur :

— Bravo ! A l’avenir, vous êtes prié de rapporter ce que je vous confie, et propre bien évidemment. Et la séance érotique dans mon bureau, vous a-t-elle plu ?

— Oui, c’était tellement inattendu…

— Moi aussi, j’ai beaucoup apprécié notre première rencontre, c’est pour cette raison que je vous ai rappelé, hier. J’ai envie que nous poursuivions nos petits jeux intimes. Qu’en pensez-vous, Jean-Pierre ?

Elle a posé la main sur sa braguette pour constater l’effet de sa proposition. Sa verge a répondu pour lui : elle est déjà bien dure ! Elle remonte à présent sa robe jusqu’à ses jarretelles.

— Vous aviez bien aimé l’odeur de ma chatte, venez la renifler, vous n’allez pas être déçu.

Jean-Pierre est incapable de résister à cette invitation directe. Il s’agenouille devant la jeune femme et plonge la tête entre ses cuisses : un bouquet d’odeurs fortes où domine celle de l’urine lui prend les narines.

— Je porte ce slip depuis que je vous ai téléphoné, je ne le baisse même pas pour pisser, il doit sentir fort, non ?

— En effet, l’odeur est puissante, très excitante, répond-il de dessous la robe.

— Embrassez-moi la chatte à travers.

Il ne se fait pas prier ! Il mouille de salive l’entrejambe pour que le goût se développe sur sa langue : c’est très salé. Tout à coup, un liquide chaud détrempe l’étoffe.

— Bois, Jean-Pierre, bois ma pisse, puisque tu aimes ça…

Elle a raison ! Il en est honteux… mais il bande comme un cerf. Son index crochète l’élastique tendu sur l’aine et il colle sa bouche sur la vulve, buvant l’urine chaude à la source… Il émet un peu de sperme dans son slip, tellement cette pratique avilissante l’excite. Quand le flux se tarit, elle le repousse, se trousse complètement et quitte son sous-vêtement trempé, un mini-slip de soie noire, qu’elle lui tend :

— Tu le laveras et tu me le rapporteras tout propre et repassé la prochaine fois. Maintenant, déshabille-toi, mais garde ton slip.

Le ton est sans réplique. Jean-Pierre dépose ses vêtements sur le dossier de la banquette et se rassoit. Sa verge distend l’étoffe trop étroite. Sa voisine caresse de la paume la proéminence de son slip et lui demande de se lever en se plaçant de profil.

— Je te vois mieux bander quand tu es debout.

Elle n’a pas cessé de passer la main sur l’extrémité de sa verge qui lui fait mal, ainsi emprisonnée. Son index se glisse sous l’élastique de la ceinture et aussitôt le bout du membre apparaît, le prépuce légèrement rétracté laissant dépasser le sommet du gland. La jeune femme relâche l’élastique qui lui fouette la queue, plaquant la pointe rose, seule partie visible, contre son ventre.

—  Marche un peu comme ça, lui demande-t-elle.

Au premier pas qu’il effectue, sa verge, coincée par la ceinture du slip, se décalotte un peu plus. Au fur et à mesure qu’il avance, l’élastique va et vient sur le frein, et sa queue, achevant de se déployer, exhibe la totalité du gland. Jean-Pierre est ainsi masturbé par l’élastique de son slip.

Devant témoin, il subit un massage de la prostate : quelle humiliation !

— Tu es mignon, avec le gland à l’air, approche, lui dit ironiquement l’hôtesse.

Elle l’attire entre ses cuisses, de façon à avoir la verge juste sous les yeux, mouille son index de salive et le fait tourner sur le méat. C’est une caresse délicieuse… Il ferme les yeux, poussant un profond soupir de satisfaction. L’autre main de l’hôtesse s’introduit par une jambe dans son slip et lui saisit les testicules.

— C’est bon, n’est-ce pas ? Comme ça, je te tiens complètement, tu ne peux m’échapper, je fais de toi ce dont j’ai envie. Je vais t’enfiler deux doigts dans l’anus et te masser la prostate, je suis sûre que tu vas apprécier. Mais peut-être désires-tu que j’arrête ?

— Non ! Non ! continuez, s’il vous plaît…

Il s’en veut d’avoir répondu si vite.

— Très bien, Jean-Pierre, dorénavant tu m’appelleras : « Maîtresse ».

Il fléchit les genoux pour mieux offrir son cul à la pénétration des doigts qui entament le massage. Cette caresse interne le fait bander de plus belle, si tant est que ce soit possible. Son méat coule abondamment.

— Comme tu mouilles, Jean-Pierre ! Veux-tu que je te fasse jouir de cette manière ?

Il ne sait plus où il en est tellement son désir est grand :

— C’est vous qui décidez… Maîtresse !

Il a prononcé ce dernier mot avec un frisson où se mêlent la honte et la volupté. Sa verge palpite du désir de se soumettre à cette femme. Il ne peut que lui obéir, elle lui procure tant de plaisir… Il veut lui appartenir, comme un animal domestique.

Il tressaille lorsque la pointe de sa langue vient remplacer le doigt sur son gland, de la base du frein jusque sur le méat, encore et encore… Le plaisir lui ferme les yeux. Il écarte les cuisses pour mieux sentir la caresse des deux doigts. L’autre main lui a saisi les testicules et les roule l’un contre l’autre. Il est au bord de l’extase quand il entend frapper à la porte du salon.

Affolé, il tente de se dégager, mais il est prisonnier des mains de sa maîtresse qui n’a aucune difficulté à réprimer sa tentative : les doigts enfoncés dans son rectum se replient, formant un crochet qui le retient et la main lui broie les testicules. Une plainte s’échappe de ses lèvres…

— Reste tranquille, Jean-Pierre, n’oublie pas que tu m’appartiens, tu n’es pas bien comme ça, avec mes doigts dans ton cul et tes couilles dans ma main ? Ose me dire que ce n’est pas ce que tu désires !

Il est sidéré : comment une jeune femme peut-elle prononcer des paroles aussi crues ? Mais il aime tant ce qu’elle lui fait qu’il est prêt à tout accepter.

— Oui, Maîtresse, je suis à vous…

Il a dit ces mots avec abandon. Pourtant, il s’en veut de se montrer aussi veule.

Le sonore « ENTREZ ! » qu’elle prononce le cloue sur place. Il tente de déglutir une salive qui n’irrigue plus sa bouche, l’angoisse bloque sa respiration, son cœur bat la chamade. Il n’ose pas jeter un regard vers la porte qui se trouve dans son dos… Quelqu’un va pénétrer dans la pièce et le voir entièrement nu, en train de se faire caresser (il n’ose pas employer un mot plus explicite)… La honte l’envahit. Comment a-t-il pu en arriver là ?

La porte s’ouvre puis se referme. Jean-Pierre reste immobile, les bras ballants…. anéanti… Devant témoin, il subit un massage de la prostate : quelle humiliation !

— Approchez, Hélène, ne soyez pas timide. Je vous présente Jean-Pierre. Il sera enchanté de faire la connaissance d’une aussi ravissante jeune femme et de lui montrer de quelle manière il aime jouir.

Jean-Pierre est rouge écarlate. L’hôtesse vient de lui baisser son slip qui tombe sur ses pieds. Elle le laisse ainsi, nu, la verge dressée, les bras le long du corps, exposé aux regards de la nouvelle venue, une femme séduisante, d’une trentaine d’années, aux cheveux châtains tout frisés et aux yeux marron. Elle semble encore plus gênée que lui.

— Jean-Pierre, voici Hélène, une de nos adhérentes qui rêve d’avoir un homme prêt à satisfaire ses caprices sexuels. Comme elle est timide, je lui ai proposé de l’aider à réaliser son fantasme, et j’ai pensé que vous seriez le partenaire idéal pour elle, que vous lui obéiriez comme à moi. Dites-lui bonjour…

Elle a repris le vouvoiement professionnel, tout en lui renfilant ses deux doigts dans l’anus. Malgré l’humiliation qu’il ressent d’être ainsi traité devant une inconnue, il parvient à articuler :

— Bonjour… madame…

La seconde main de l’hôtesse vient de se refermer sur sa verge et le masturbe très lentement. Les sensations sont si fortes qu’il gémit. Les deux mains qui le tiennent intimement se montrent aussitôt plus sévères : l’une lui griffant le rectum, l’autre le décalottant si fort qu’il craint un déchirement de son frein. Sous la douleur, il se tasse sur lui-même.

— Pas madame, Jean-Pierre, vous devrez l’appeler Maîtresse, comme moi, puisque vous allez être son esclave.

S’adressant maintenant à la jeune femme :

— C’est un bel homme, n’est-ce pas ? J’espère qu’il vous plaît ? Comme vous voyez, il bande fermement. Il apprécie les dessous féminins aux odeurs fortes. Il suce bien, vous pouvez même lui pisser dans la bouche. Mais faites le tour du canapé, approchez-vous de lui, n’ayez pas peur.

Jean-Pierre a blêmi en entendant l’hôtesse vanter la marchandise : lui, en l’occurrence ! Mais il est forcé de reconnaître que tout ce qu’elle a dit est vrai… Et le fait d’être traité comme un objet l’excite au plus haut point. Il a hâte qu’Hélène pose la main sur ses organes sexuels.

Il ose à présent la regarder mieux. Elle est vraiment séduisante, assez grande, des cheveux courts, des traits fins, une bouche mutine soulignée par un rouge à lèvres très brillant. Sur un corsage blanc, elle porte un tailleur gris clair qui ne parvient pas à dissimuler sa poitrine. Ses jambes fuselées sont mises en valeur par un collant ou des bas fumés.

Hélène s’est approchée mais pas trop près, ne quittant pas des yeux la verge masturbée par l’hôtesse.

— Touchez sa bite, elle est à vous. Il va adorer se faire caresser par deux femmes à la fois. Regardez comme il bande ! Il n’attend que ça… N’est-ce pas, Jean-Pierre ?

Cette femme lit dans ses pensées, il avoue :

— C’est vrai… Maîtresse.

Prononcer ce « Maîtresse » entièrement nu, la verge dressée, devant ces deux femmes, met un comble à l’exaltation de Jean-Pierre : un peu de sperme s’échappe de son méat.

C’est Hélène qui, délicatement, étale cette éjaculation spontanée sur son gland. Comme elle porte des gants de fine peausserie, la sensation est nouvelle pour lui, une conjugaison très agréable de fraîcheur et de douceur.

— Branlez-le carrément ! Il n’attend que ça, ce vicieux… intervient l’hôtesse dont la main lui palpe à présent les couilles.

Jean-Pierre, en effet, a hâte que les deux femmes le conduisent à la jouissance.

Hélène lui pince doucement la verge entre le pouce et l’index, au niveau du prépuce roulé, et le masturbe doucement. Trois mains s’occupent de ses parties sexuelles. Il est emporté dans un tourbillon de plaisir… Il ne distingue plus l’origine de ce qu’il ressent. Cette triple manipulation forme un tout, une machine à jouir unique. Il ferme les yeux, se concentrant sur l’orgasme qui monte.

— Ne soyez pas si délicate, ma chère Hélène ! Prenez-lui la bite à pleine main et branlez-le énergiquement. Regardez comme je lui triture les couilles et suis en possession de son cul.

Effectivement, Jean-Pierre se tortille, les sensations que lui procurent les doigts de l’hôtesse sont trop fortes.

Hélène obéit et referme sa main gantée sur la verge érigée. Elle accélère le rythme mais aussi l’amplitude de son mouvement, lui étirant le frein au maximum. Il serre les dents, les yeux mi-clos.

— Vous voyez, Hélène, comme il nous appartient, demandez-lui s’il veut que nous arrêtions…

Jean-Pierre répond avant même que la question lui soit posée :

— Oh non ! je vous en supplie ! Continuez, c’est divin !

Il sent instantanément les trois mains l’abandonner alors qu’il est au bord de l’éjaculation. Les deux femmes ont dû se consulter du regard, pendant qu’il avait les yeux clos. Il pousse un gémissement de frustration qui les fait éclater d’un rire méprisant.

— Tu ne vas tout de même pas jouir sans connaître le parfum intime de ta nouvelle maîtresse ! s’exclame l’hôtesse. Hélène, quittez votre slip, s’il vous plaît.

Pour y parvenir, celle-ci doit trousser sa jupe très haut, révélant des cuisses pleines couvertes d’un collant brodé qu’elle abandonne sur la moquette. Elle relève une seconde fois sa jupe, leur montrant une large culotte couleur chair, échancrée sur les côtés, bordée de dentelle autour des cuisses, en nylon si fin que les poils sont clairement visibles au travers.

Elle crochète de ses deux pouces l’élastique de la taille et fait glisser le sous-vêtement jusqu’à ses pieds qu’elle soulève l’un après l’autre. Elle remet la culotte à l’hôtesse qui a tendu la main. Celle-ci, immédiatement, la retourne, en examine l’entrejambe qu’elle porte ensuite à ses narines. Hélène rougit en la regardant faire.

— C’est un parfum un peu trop subtil pour notre ami, déclare la responsable du club. Heureusement que vous l’avez mouillée de liqueur vaginale depuis votre arrivée… Jean-Pierre, renifle la culotte de ta nouvelle maîtresse, lui dit-elle en la lui passant sur la figure. Lèche bien l’empiècement, je ne veux plus y voir la moindre trace de mouille.

L’odeur fade qui se dégage de la culotte ne provoque aucune émotion de nature sexuelle chez Jean-Pierre. Par contre, il aime le contact lisse du nylon encore tiède sur son visage. Il lèche avec application les taches légèrement gluantes qui maculent l’entrejambe. C’est à peine si ses papilles réagissent au contact de cette mouille au goût discret.

Puis l’hôtesse lance la culotte vers le collant abandonné sur la moquette.

— Jean-Pierre, va t’agenouiller aux pieds d’Hélène et attends ses ordres, lui dit-elle sèchement.

Devant lui, Hélène demeure muette, les mains croisées sur son ventre.

— Eh bien, Hélène, qu’attendez-vous ? Vous n’avez aucun désir à exprimer ? Votre esclave ne vous inspire pas ?

— Je voudrais… m’asseoir… sur sa figure, balbutie-t-elle.

— Alors, demandez-le-lui…

— Jean-Pierre, voulez-vous vous allonger sur le canapé… s’il vous plaît…

— Un peu plus d’autorité, Hélène ! s’emporte l’hôtesse. Couche-toi par terre, que je m’asseye sur ton visage… Voilà comment il faut lui parler.

Hélène, de plus en plus écarlate, déglutit péniblement et enfin répète l’ordre qu’il exécute, avide de sentir le sexe et les fesses de sa nouvelle maîtresse sur sa figure.

Dès qu’il est allongé sur la moquette, elle l’enjambe et, soulevant sa jupe pour mieux voir ce qu’elle fait, s’accroupit juste au-dessus de sa tête. Jean-Pierre entrevoit sa fente puis c’est l’obscurité totale : elle a laissé retomber le vêtement. Les poils de son pubis lui caressent le nez. Il tend la langue et parcourt la fente jusqu’à l’anus.

Elle se soulève aussitôt, suffisamment pour être hors d’atteinte.

— Asseyez-vous complètement sur lui, lui dit l’hôtesse qui a surpris son mouvement de recul.

Hélène redescend les fesses et son entrecuisse est de nouveau à portée de la langue de Jean-Pierre. Semblant apprécier ce qu’il lui fait, elle se met à se balancer d’avant en arrière, se frottant elle-même sur son nez et sa bouche. Il aimerait qu’elle lui saisisse la verge, mais Hélène est complètement absorbée par son propre plaisir. Sa mouille est de plus en plus abondante, plus parfumée aussi. Un jet plus fluide et plus acide lui inonde le visage juste avant qu’elle ne s’assoie complètement sur lui, se reculant pour frotter son clitoris sur sa bouche.

Il ne parvient plus à respirer, étouffé sous elle. De ses deux mains, il repousse ses fesses, repliant les jambes pour avoir plus de force, mais sans résultat : Hélène est en train de jouir et rien au monde ne pourrait l’en distraire. Heureusement, l’hôtesse a vu Jean-Pierre s’agiter et il l’entend dire, comme à travers de la ouate :

— Relevez-vous, Hélène, vous êtes en train de l’asphyxier.

Libéré, il inspire une bouffée d’air qui lui fait reprendre ses esprits. Il n’a que peu de répit car la jeune femme lui demande de lui lécher le cul. Sa timidité l’a abandonnée : son ton est presque aussi tranchant que celui de l’hôtesse. Essoufflé, il lui lèche la raie des fesses mais elle lui précise :

— Enfonce ta langue dans mon anus… j’en ai envie depuis si longtemps !

Jean-Pierre s’applique à réussir sa feuille de rose.

— Oui ! c’est bon… continue, l’encourage-t-elle en s’allongeant sur lui, de sorte que ses cheveux effleurent sa verge.

Dans cette position, Hélène ne menace plus de l’étouffer.

Elle se laisse tellement aller qu’un long pet odorant s’échappe de son anus, repoussant la langue de Jean-Pierre. Elle se relève au bout d’un long moment et lui annonce :

— Je vais m’asseoir sur ta queue, tâche de ne pas éjaculer trop vite…

— Débarrassez-vous de votre jupe, Hélène, lui conseille l’hôtesse, vous serez plus à l’aise… et je profiterai du spectacle !

Et elle la lui dégrafe elle-même, sans attendre son acceptation. Puis elle s’attaque aux boutons de son corsage. Hélène se laisse déshabiller sans rien dire, elle se retourne docilement pour permettre à l’hôtesse de lui ôter son soutien-gorge.

— Regarde ta nouvelle maîtresse, comme elle est belle, dit l’hôtesse, tout en lui soupesant les seins.

Dans la position où se trouve Jean-Pierre, allongé sur le sol, la poitrine d’Hélène semble encore plus généreuse avec des mamelons très en relief.

Elle se cambre sous le traitement dont ses seins sont l’objet. L’hôtesse pince puis tire les pointes qui prennent du volume et de la couleur. Puis une main descend, caresse la toison, trouve la fente, tandis que l’autre continue de peloter les seins.

Jean-Pierre, aux premières loges, voit le majeur de l’hôtesse coulisser dans le vagin, il se caresse la verge.

— Ta chatte est trempée, ma chérie : sa bite va entrer toute seule… Viens, je veux te voir sur sa queue.

Le vouvoiement n’est plus de rigueur après ces caresses intimes !

Face à Jean-Pierre, Hélène l’enjambe, s’accroupit lentement. L’hôtesse guide la verge vers le vagin. Jean-Pierre savoure le glissement de son membre dans l’étui brûlant.

— Prends-moi les seins, lui demande Hélène, tandis qu’elle se caresse le clitoris.

Par deux fois la verge est sortie du vagin, tellement la chevauchée d’Hélène prenait d’amplitude. L’hôtesse l’a remise promptement en place.

— Ne jouis pas, ordonne Hélène à Jean-Pierre, je veux te voir éjaculer.

Soudain, elle se redresse, se cambre en arrière, lui écrasant les testicules de ses fesses, puis elle entreprend un mouvement giratoire qui lui tire la queue vers le bas et enfin elle s’abat sur son torse, se finissant dans cette position.

Il ne sait pas comment il a pu ne pas jouir, peut-être qu’il bande depuis trop longtemps ? Restant dans cette position, enfilée sur la queue raide, Hélène lui fourre sa langue dans la bouche pour un baiser vorace.

Puis elle se relève et, du pied, lui écrase la verge contre le ventre. Ce sont les orteils d’Hélène qui déclenchent enfin l’éjaculation. Les yeux de Jean-Pierre se sont fermés pour lui permettre de mieux savourer l’orgasme tant attendu. Il a l’impression de se vider.

— Lèche ton sperme, lui ordonne Hélène.

Il nettoie consciencieusement le pied qui l’a fait jouir si intensément.

— Il faut absolument que j’aille faire pipi, déclare Hélène. Où se trouvent les toilettes, madame Lebreuil ?

— Appelez-moi Anne, je vous en prie… Suivez-moi, et toi aussi, Jean-Pierre !

— Mais… je n’ai pas envie…

— On ne te demande pas ton avis, tu viens avec nous, un point c’est tout ! lui réplique l’hôtesse dont il vient d’apprendre enfin le nom et le prénom.

— Tenez Jean-Pierre par la queue, ma chère Hélène, elle est à vous maintenant.

Il suit donc les deux jeunes femmes, l’une le tirant par le sexe. Elle ne le lâche qu’en pénétrant dans les toilettes dont elle veut fermer la porte sur elle.

— Mais non, Hélène, vous n’avez pas à vous cacher pour faire vos besoins, Jean-Pierre ne compte pas plus qu’un chien, ça ne vous gênerait pas de faire pipi devant votre chien, n’est-ce pas ? Il va s’agenouiller devant vous comme un brave toutou et renifler l’odeur de votre pisse, il aime ça.

Jean-Pierre s’exécute et Anne lui appuie sur la tête de sorte que son nez soit au contact des poils de la toison. Hélène se met à pisser et la forte odeur de son urine lui emplit les narines. Il sent sa bite se redresser.

— C’est Jean-Pierre qui va vous essuyer ! Soulevez-vous du siège…

Hélène se met debout, cuisses écartées, et il peut lui lécher la fente. Les poils mouillés, doux sous sa langue, la saveur de l’urine l’excitent : sa verge est à la verticale !

— Vous allez faire des économies de papier hygiénique ! s’esclaffe l’hôtesse.

— Tu bandes pour ta maîtresse, dit Hélène en lui reprenant la queue pour le reconduire au salon.

— Vous pouvez aussi le tenir de cette façon, lui montre Anne en enfonçant son majeur dans l’anus de Jean-Pierre.

Ainsi pris en main par les deux femmes, il se sent vraiment leur chose… Il est en train d’abdiquer toute volonté…

Ses deux maîtresses, l’une habillée, l’autre nue, s’assoient sur le canapé. Lui doit rester debout devant elles. Il attend leur bon plaisir.

— Branle-toi, lui commande Hélène qui prend de plus en plus d’assurance.

Il saisit sa queue et commence à se masturber.

— Regarde-moi pendant que tu te branles, c’est pour moi que tu le fais.

Il se sent fatigué, sa verge lui paraît lourde, son gland le brûle, mais il veut satisfaire sa nouvelle maîtresse qui, tout en s’adressant à lui, a posé ses talons au bord de la banquette et ouvert grand ses cuisses. Du majeur et de l’index de chaque main, elle écarte les petites lèvres de son sexe, puis elle les pince et les étire dans sa direction : elles sont très longues et fines, presque transparentes.

— Admire le spectacle qu’elle t’offre, dit Anne en retroussant de deux doigts le capuchon du clitoris d’Hélène, pour que celui-ci soit apparent.

Plus bas l’ouverture de son vagin brille de mouille. Un liquide opalin s’en écoule en permanence, mouillant le tissu du canapé.

Excité par l’exhibition obscène d’Hélène, il tire au maximum son prépuce vers l’arrière, un filet de liquide clair pend de son méat. Les yeux rivés à la chatte béante de sa maîtresse, il se branle avec ardeur et soudain les jets de sperme se succèdent. Il est surpris par l’abondance de cette seconde éjaculation qui provoque une douleur diffuse dans son bas-ventre.

Il est aussi fier de s’être masturbé devant les deux femmes, une fierté teintée de honte pour s’être exhibé dans un geste aussi intime.

— Il m’a donné envie… dit Hélène.

— Laisse-moi faire, lui répond l’hôtesse qui la fait s’allonger sur le canapé.

Elle lui replie les cuisses sur la poitrine et colle sa bouche à sa vulve.

Jean-Pierre aimerait bien être à sa place ! La langue active d’Anne amène rapidement Hélène à l’orgasme.

— Essuie-moi la chatte avec ma culotte, demande Hélène à Jean-Pierre. Mets-toi à genoux.

Il passe délicatement le fin tissu dans chaque repli de la fente, utilisant l’empiècement de coton, plus absorbant que le nylon.

— Hmm… ! J’adore la manière dont tu t’y prends, n’oublie pas mon vagin…

Gainant son index du fond de la culotte, il l’introduit dans le conduit trempé et s’efforce d’en assécher la paroi d’un mouvement rotatif qui plaît à Hélène : ses yeux se ferment et ses narines se dilatent.

— Essuie-moi aussi entre les fesses, j’ai tellement mouillé…

Pour qu’il puisse y parvenir, elle se laisse glisser sur la banquette et relève les genoux, lui offrant la totalité de son intimité. Il remonte son doigt jusqu’à l’anus qu’il pénètre à peine.

— Passe ta langue partout, j’en ai envie… réclame Hélène.

Jean-Pierre ne se lasse pas de pourlécher la vulve de sa maîtresse, sa mouille a un goût délicat dont il raffole et son odeur est enivrante. Il est amoureux de ce sexe, il le lécherait pendant des heures…

Hélène gémit de plaisir. Sa fente se mouille à nouveau de sécrétions : le nettoyage de Jean-Pierre est réduit à néant !

— C’est la langue la plus douce qui m’ait jamais léchée ! Tu es très doué, le félicite Hélène. Cesse maintenant, je ne peux pas m’empêcher de mouiller et tu vas encore parvenir à me faire jouir alors que je me sens épuisée.

Elle baisse ses genoux, se rassoit sagement sur le canapé, les cuisses serrées. Il est toujours agenouillé devant elle, sa culotte à la main.

— Donne-la-moi, que je me rhabille… ou plutôt c’est toi qui vas me servir de femme de chambre, mets-moi ma culotte…

Après avoir introduit ses pieds dans le sous-vêtement, elle se lève…

— Ne la remonte pas tant, le fond m’entre dans la chatte ! Et puis c’est désagréable : elle est toute mouillée ! Je ne peux pas garder ça sur moi, enlève-la !

Il fait glisser la culotte à ses pieds. Comme elle tend la main pour qu’il la lui rende, Anne arrête son geste :

— Laisse-la-lui, il va te la laver et même la repasser. Il adore s’occuper de la lingerie féminine, d’ailleurs je lui ai déjà confié la mienne.

— Soit ! Je veux bien faire un essai mais gare à toi si ce n’est pas parfait, je suis très exigeante sur la propreté de mes dessous.

— Je vous promets d’en prendre soin, Maîtresse.

— Saurais-tu m’enfiler mon collant sans le filer ?

— Je lui ai montré comment s’y prendre, intervient Anne.

Jean-Pierre plisse entre ses mains la première jambe et la présente à Hélène qui y glisse son pied. Il remonte le collant jusqu’au genou en le tendant bien, puis procède de la même façon avec l’autre jambe. Il tire le fin voile sur ses cuisses puis sur ses fesses, s’assurant que l’entrejambe ne bâille pas. Il présente ensuite le soutien-gorge en le tenant par les bretelles. Il attache les agrafes du dos, puis ajuste les bonnets en remontant chaque sein.

Il a beaucoup aimé habiller sa maîtresse. Le contact de la lingerie le fait frissonner autant que celui de la peau.

— Tu t’y prends bien, le complimente Hélène. Il te faudrait une tenue de femme de chambre…

Jean-Pierre achève de l’habiller, lui présente ses chaussures. Hélène lui fait embrasser ses pieds avant de les enfiler, ce qu’il fait avec dévotion.

Elle prend rapidement congé.

CHAPITRE XI

Après le départ d’Hélène, Jean-Pierre est resté immobile, la culotte à la main : il attend que l’hôtesse lui dise quoi faire. Il sait qu’il ne doit prendre aucune initiative, qu’il n’a qu’un seul droit : obéir… Il se complaît dans cette soumission, car elle lui a permis d’atteindre un plaisir sexuel d’une rare intensité. Il est subjugué par cette femme qui sait si bien le faire jouir en l’avilissant, qui sait que plus il aura honte, plus son plaisir sera grand.

— Rhabille-toi et va-t’en, lui dit l’hôtesse. N’oublie pas de t’occuper de nos culottes, tu penseras à nous pendant que tu les laveras. Je suis sûre que pendant ton retour, tu ne vas pas pouvoir t’empêcher de les toucher, ni peut-être même de les renifler…

Jean-Pierre remet ses affaires sans un mot, fourre le petit slip de soie noire d’Anne dans une poche de son pantalon, et la large culotte chair d’Hélène dans l’autre.

— Qu’est-ce qu’on dit à sa maîtresse ? lui demande Anne avant qu’il ne sorte.

— Au revoir, Maîtresse… et… merci…

— Quand je voudrai te voir, je te le ferai savoir.

Il quitte l’immeuble, marchant comme un automate au milieu de la foule qui ignore ce qu’il vient de vivre. Il n’ose pas regarder les yeux des gens, persuadé que la débauche se lit sur son visage. Il sait qu’après cet après-midi, il n’est plus le même, que sa véritable nature lui a été révélée et qu’il va devoir l’assumer…

Au volant de sa voiture, tout à coup, la présence des deux petites culottes dans ses poches lui revient en mémoire et il en tripote une. Au toucher, il reconnaît le slip de l’hôtesse, l’entrejambe comme amidonné par la pisse et la mouille. Il ne peut résister, il le porte à son visage : cela sent fort la femelle et sa verge se tend aussitôt. Il le remet dans sa poche. Va-t-il avoir le courage de s’en débarrasser, comme il a fait du collant ? Ou va-t-il les laver, en esclave obéissant ? Arrivé à Palaiseau, il n’a toujours pas pris de décision.

Sa femme étant déjà rentrée, son premier souci est de dissimuler les deux pièces de lingerie dans son attaché-case, au cas où son épouse aurait l’idée de porter son pantalon au pressing.

Le lundi, sa décision est prise : il a trop envie de retrouver ses deux maîtresses pour leur désobéir. Exceptionnellement, il ferme à clé la porte de la salle de bains pour savonner à la main les deux culottes, ce qui suffit à le mettre en érection ! Le problème, c’est le séchage… Il a beau les presser dans sa serviette de toilette, elles restent très humides. Une seule solution lui semble possible : les faire sécher au bureau, sur le radiateur électrique.

A peine arrivé, il ferme à clé la porte qui donne sur le couloir ainsi que celle de communication avec le bureau de sa secrétaire, lui précisant qu’il ne veut être dérangé sous aucun prétexte avant 10 heures. Il lit l’étonnement dans ses yeux quand il lui dit qu’il s’enferme.

Il dispose les deux culottes sur le radiateur, s’assurant que la température est suffisante, et se met au travail. Un peu plus tard, ayant besoin d’un dossier, il se rend dans le bureau de sa secrétaire, discute un moment avec elle d’une affaire en cours, quand Cécile survient : comme le bureau de Jean-Pierre est fermé, elle a fait le tour.

— Ne te dérange pas, lui dit-elle, je pose juste cette chemise sur ton bureau.

Il n’a pas le temps de s’interposer, elle est déjà entrée… Il se précipite derrière elle mais il est trop tard ! Il referme à clé derrière lui et l’entend dire, d’un ton moqueur :

— Je ne savais pas que tu faisais collection de culottes féminines, Jean-Pierre.

Elle s’approche du radiateur et les examine, les prenant en main.

— Mais elles sont toutes propres… D’habitude, à ce qu’on m’a dit, les fétichistes les conservent dans l’état où ils les ont récupérées, ils ne les lavent pas pour qu’elles gardent leur odeur. Si tu veux, je peux t’offrir une des miennes pour compléter ta collection. Celle que j’ai mise aujourd’hui est à ton goût ? lui demande-t-elle en retroussant sa jupe jusqu’à la taille.

Elle porte un slip rose pâle, tout en dentelle, avec un large volant autour des cuisses. La toison est nettement visible au travers. L’entrejambe moule son sexe, la fente le partage en deux bourrelets qui tendent le tissu.

Pour lui faire admirer le côté pile, Cécile se tourne : la dentelle laisse nus les trois quarts des fesses qu’elle a bien fermes et l’étoffe disparaît presque totalement dans l’entrejambe.

— Alors ? Comment le trouves-tu ?

— Il est… ravissant, répond-il machinalement, alors qu’il cherche vainement une explication à lui fournir.

Cécile, jupe relevée, tourne autour de lui. Il ne peut s’empêcher de regarder les longues jarretelles roses qui tiennent des bas brun clair. A chaque pas, l’étroite bande de tissu rose qui dissimule la raie de ses fesses disparaît entre elles pour reparaître au pas suivant.

Jean-Pierre comprend que Cécile va profiter de la situation et qu’il ne va plus pouvoir abuser d’elle comme avant.

— Alors, tu le veux, ce slip, oui ou non ? s’impatiente-t-elle.

— Oui… bien sûr… bredouille-t-il.

Cécile revient vers lui, contourne le bureau derrière lequel il s’est assis, et s’arrête tout près de lui.

— C’est fou comme ça me fait mouiller de te montrer mon slip.

Elle glisse ses pouces sous l’élastique de la ceinture et lentement l’abaisse, stoppant juste quand les premiers poils noirs de sa toison apparaissent.

— Alors ? Je te fais bander ? l’interroge-t-elle.

— Oui, tu es excitante dans cette tenue.

— Ouvre ta braguette, que je me rende compte…

Il ne se fait pas prier pour libérer sa verge qui se trouve bien à l’étroit…

— Branle-toi pendant que je finis d’ôter mon slip.

Même si la voix est moins autoritaire que celle de l’hôtesse, c’est un ordre. Un frisson lui parcourt l’échine : il va obéir… Il commence à se masturber, en la regardant ôter son slip qu’elle dépose devant lui, sur son bureau.

— Pendant que tu te branles, explique-moi ce que font ces deux petites culottes sur le radiateur.

Nous y voilà ! soupire-t-il intérieurement. Comme il a été incapable d’inventer un mensonge plausible, il se résigne à lui dire la vérité, enfin presque… Les culottes ont été oubliées chez lui par des femmes qu’il a ramenées à la maison. Il les a lavées et, pour que sa femme ne les découvre pas, il les fait sécher dans son bureau.

Cécile n’en revient pas :

— Tu as donc deux maîtresses ! Avec moi, ça fait trois ! Bravo ! Monsieur a la santé !

— Tu voudrais parler moins fort, Sylvie est à côté…

— Je m’en fous de Sylvie… Et tu crois que tu vas pouvoir assurer ? En tout cas, moi, je t’ai sous la main… Recule ton fauteuil.

Cécile fait tomber sa jupe et s’installe sur les genoux de Jean-Pierre, en glissant ses jambes sous les accoudoirs. Elle prend sa verge en main pour la guider vers son vagin.

— Hmm… Elle est dure comme j’aime !

Elle noue ses bras à son cou, l’embrasse à pleine bouche, monte et descend sur sa verge. Jean-Pierre la tient sous les fesses pour l’aider. Il fait pénétrer ses deux majeurs l’un après l’autre, dans son rectum.

— Salaud ! tu m’enfonces tes doigts dans le cul, ça me fait mal mais j’aime ça : je les sens tout près de ta bite… J’ai l’impression d’être ouverte de partout… je vais jouir… ça vient… Aah !

Elle s’agite frénétiquement sur ses genoux et, tout à coup, retombe, le front sur son épaule. Lui n’a pas encore éjaculé et reste dur en elle. Il retire les doigts de son anus et, la soulevant par les fesses, lui fait reprendre un mouvement plus lent mais avec davantage d’amplitude, risquant de faire sortir sa verge du vagin.

— C’est bon… murmure-t-elle, je sens que je vais jouir encore, n’arrête pas !

Ils parviennent à l’orgasme presque en même temps, Cécile le devançant à peine.

« Puisque tu aimes les slips féminins, tu vas porter le mien... »

— Mmm… tu m’as bien baisée, Jean-Pierre !

Elle se remet debout, se dégageant avec difficulté des accoudoirs du fauteuil, se sèche la fente avec son slip puis le lui tend :

— Tiens ! essuie-toi la queue, à moins que tu ne préfères que je le fasse moi-même ? Oui, je suis sûre que tu aimerais…

Elle lui enveloppe la verge de sa lingerie et frotte doucement, c’est très agréable et Jean-Pierre se laisse faire…

— C’est doux, n’est-ce pas, un slip de femme ? Je sens que tu recommences à bander ! Tu veux que je continue ? Tu veux que je te branle dans mon slip ?

Il se sent incapable de refuser, la caresse est si agréable. Sa queue est maintenant toute raide. Ainsi recouverte, on dirait le piquet central d’une tente. Cécile étire le slip entre ses deux mains et lui frotte le gland de la même façon qu’on astique une chaussure. Il ferme les yeux de plaisir, serrant les accoudoirs. Rouvrant les yeux, il la voit, la bouche entrouverte, qui se passe la langue sur les lèvres : elle prend manifestement plaisir à le masturber. Ses yeux brillent au moment où elle le fait éjaculer. Elle abandonne le slip sur sa queue. Il l’utilise pour s’essuyer puis le lui tend.

— Non ! Puisque tu aimes les slips féminins, tu vas porter le mien jusqu’à ce soir, il te tiendra la bite au frais ! Allez ! mets-le !

Elle le fait lever pour lui enlever complètement son pantalon et son slip. Accroupie à ses pieds, elle lui présente le sien et l’aide à l’enfiler. Elle se relève en le remontant sur ses jambes. L’une de ses mains tend la ceinture vers l’avant tandis que l’autre s’efforce de placer ses organes génitaux à l’intérieur : les testicules débordent de chaque côté et l’élastique de la taille bâille sur ses poils pubiens. Elle tente de le remonter plus haut mais l’entrejambe glisse dans la raie des fesses.

— Attends ! Je vais te faire un string, il te frottera l’anus à chaque mouvement.

Elle passe derrière lui et de ses deux index rassemble le dos du slip entre les fesses. Jean-Pierre songe à l’épisode du collant, il se retrouve à peu près dans la même situation, et aussi excité…

— Marche un peu pour voir… Tu es très sexy dans mon slip.

Cécile remet sa jupe et s’empare des deux culottes, à présent sèches.

— J’emporte les pièces à conviction, elles peuvent intéresser tes collègues…

Jean-Pierre passe rapidement son pantalon et essaie de se concentrer sur son travail, sans y parvenir vraiment. Il est maintenant à la merci de trois maîtresses. Cette situation l’embarrasse mais en même temps le ravit : être dominé par les femmes, c’est vraiment ce qu’il préfère. Avec Martine, c’est lui qui menait le jeu, mais ce n’était qu’un jeu ! C’est dans l’obéissance et la honte qu’il veut vivre désormais, le plaisir qu’il y éprouve est trop intense, il ne pourra plus s’en passer. Pourtant il sait que sa vie risque de basculer dans le cauchemar si ses maîtresses abusent de la situation. Mais il est prêt à en courir le risque…

A 12 heures 30, il n’a guère avancé dans son travail. Il s’apprête à aller déjeuner quand Cécile fait irruption.

— Tu m’invites ? J’ai des idées pour agrémenter la coupure…

Jean-Pierre sait qu’il ne peut refuser… D’ailleurs, il n’en a pas envie…

Ils se rendent dans l’un des restaurants proches où le personnel vient écouler ses tickets-repas.

— Tu te sens comment dans mon slip ? lui demande-t-elle pour le taquiner, une fois qu’ils sont attablés. Si les autres savaient…

— Pas particulièrement à l’aise… il me gêne entre les fesses.

— Evidemment, je l’ai fait exprès, pour que tu ne l’oublies pas… Viens aux toilettes, lui dit-elle après que le garçon a pris leur commande.

Jean-Pierre a le cœur qui bat. Quelle idée a-t-elle derrière la tête ? Cécile le fait entrer avec elle dans le WC réservé aux dames…

— Je ne t’ai jamais vu faire pipi, alors soit gentil, fais devant moi…

Il n’a pas terminé d’ouvrir sa braguette que Cécile introduit la main dans son slip et lui sort la verge. Le contact le fait bander instantanément : il est dans l’incapacité d’uriner.

— Ça te fait de l’effet que je te tienne la bite ! Il ne t’est jamais arrivé qu’une femme te fasse pisser ?

— Non ! Et je ne pourrai pas y arriver si tu ne me lâches pas la queue.

Mais rien que de la savoir en train de le regarder, il est dans l’impossibilité de faire.

— On ne va pas passer la journée ici ! s’impatiente Cécile. Si tu n’as pas envie, moi si ! Assieds-toi sur le siège et écarte les cuisses…

Elle relève sa jupe et s’assoit à califourchon sur ses genoux, face à lui. La verge de Jean-Pierre est dressée entre leurs deux ventres. Cécile la saisit, se soulève pour pouvoir la coincer sous ses fesses.

Il sent bientôt un liquide chaud lui inonder le sexe et les testicules.

Sa verge, tirée vers le bas, le fait souffrir un peu, mais sentir Cécile uriner sur ses organes génitaux l’excite intensément.

— C’est bon de pisser sur toi, c’est la première fois que je fais ça sur un homme…

Quand elle a fini d’uriner, elle se recule, lui saisit la base de la bite et se l’enfile dans le vagin, disant :

—  Hhmm… ça me donne envie de la sentir en moi.

Elle parvient rapidement à l’orgasme et se relève immédiatement, alors qu’il n’a pas joui. Debout devant lui, les cuisses écartées, les genoux légèrement fléchis, elle lui présente une feuille de papier toilette et lui demande de lui essuyer la chatte. Les doigts de Jean-Pierre sont rapidement mouillés. Elle lui tend une seconde feuille qu’il passe avec douceur entre ses jambes avant de la jeter.

Jean-Pierre a envie de lui toucher le sexe de ses doigts nus. Il palpe avec délicatesse les chairs de la vulve, lisses, chaudes. Il étire les petites lèvres, glisse un doigt dans le vagin à la paroi moelleuse, remonte sur le clitoris…

— Comme tu es doux… gémit Cécile. J’ai envie que tu me lèches… Lève-toi !

Elle grimpe debout sur le siège, les pieds écartés, et lui présente sa fente redevenue humide. Elle le saisit par les oreilles et lui colle la bouche sur sa vulve.

— Lèche, lèche-moi bien… Branle-toi en même temps, tu ne peux pas rester comme ça, la bite en l’air !

Tout en se masturbant, il embrasse amoureusement la moule, pince entre ses dents les petites lèvres, les suce l’une après l’autre, plonge sa langue dans le vagin, lèche la fente entière en remontant vers le clitoris qu’il aspire.

Cécile crispe les doigts dans ses cheveux. Elle ronronne de plaisir. Jean-Pierre absorbe un surcroît de sécrétions : sa maîtresse est sur le point de jouir. Elle lui bloque la tête contre son ventre, tandis qu’il éjacule modestement.

Ils se rajustent et regagnent leur table. Jean-Pierre a l’impression d’avoir les joues en feu et n’ose regarder personne.

Pendant qu’il finit sa salade au chèvre chaud, il remarque que Cécile, qui a terminé avant lui, a une main sous la table et le tremblement de son bras lui indique qu’elle n’est pas inactive.

— Qu’est-ce que tu fabriques ? lui demande-t-il.

— Laisse tomber ta serviette et regarde sous la table, lui répond-elle en souriant.

Curieux, il suit son conseil et ne le regrette pas ! Sa vulve s’écrase sur la moleskine de la chaise, une tache brillante qui s’élargit ne va pas tarder à atteindre le bord du siège. Cécile écarte alors largement les cuisses et il peut contempler ses petites lèvres, à peine disjointes, qui brillent et, juste au-dessus, le capuchon de son clitoris qu’elle caresse de l’index.

Quand il se redresse, elle le questionne, les yeux brillants :

— Le spectacle t’a plu ?

— Oui… mais on peut te voir…

— C’est justement ce qui m’excite !

Jean-Pierre, décidément, n’en revient pas. Des femmes qui aiment autant le sexe, il avait cru jusqu’à présent qu’elles n’existaient que dans les livres. Il se dit maintenant qu’il doit en croiser plusieurs par jour, sans le savoir…

— Suce, lui dit Cécile en lui tendant son index, il sort de mon vagin…

Il ouvre la bouche et, au même instant, remarque un client, trois tables sur la droite, qui lui fait un clin d’œil, pouce levé. Du coup, il s’interrompt, honteux qu’ils aient été surpris.

Cécile, à quatre pattes sur le bureau, présentant de dos ses orifices cernés de dentelle blanche.

— Suce mon doigt, répète Cécile.

— Mais… on nous regarde…

— Et alors ? Il voudrait bien être à ta place, lui répond-elle après avoir localisé le type, auquel elle sourit.

Il se résout à sucer son doigt, mais sans aucun plaisir.

Ils terminent leur repas sans autre extravagance de la part de Cécile. A peine revenu dans son bureau, Jean-Pierre se précipite dans les toilettes pour quitter le slip qui lui scie la raie des fesses et lui serre les testicules. Il le déchire en lambeaux qu’il jette dans la cuvette : cette colère sera sa dernière manifestation d’indépendance.

L’après-midi, ayant repris son calme, il retourne la situation dans tous les sens sans trouver de solution satisfaisante. Il faut qu’il trouve un moyen de récupérer les deux culottes avant de se présenter devant l’hôtesse dont il craint la sévérité.

La journée se termine sans que Cécile se manifeste.

CHAPITRE XII

La semaine s’est écoulée, et dorénavant, c’est Cécile qui impose à Jean-Pierre ses caprices sexuels, et non plus l’inverse ! Il ne s’en plaint pas, car la crainte d’être surpris dans une situation embarrassante ajoute encore au plaisir qu’il éprouve à se plier aux exigences de la responsable du personnel.

Mardi, par exemple, elle lui a réclamé son slip. Ayant appris ce qu’il en avait fait, elle est allée fermer les deux portes à clé et s’est troussée devant lui. Jean-Pierre, très sensible aux dessous féminins, a apprécié l’élégance de ses bas tenus par de fines jarretelles émergeant d’une culotte-boxer en soie. L’ensemble, de couleur noire, était ravissant.

— Puisque Monsieur ne supporte pas de porter un slip de femme, on va lui mettre un porte-jarretelles et des bas ! Enlève ton pantalon, ton slip, et tes chaussettes…

Quand Jean-Pierre s’est vu harnaché de cette lingerie noire, il a eu un début d’érection, érection qui s’est affermie quand Cécile lui a fait remettre son slip d’homme par-dessus.

— Tu vois que tu aimes porter des dessous féminins ! Ça te fait bander ! Si je demandais à Sylvie ce qu’elle en pense ?

Jean-Pierre a blêmi, Cécile ouvrait déjà la porte de communication et demandait à la secrétaire de venir !

Il n’avait pas le temps de se rhabiller. Il s’est assis derrière son bureau, le pantalon en chiffon sous ses pieds. Il sentait l’air sur ses jambes, les jarretelles sur ses cuisses étaient tendues…

Sylvie est apparue… Le cœur de Jean-Pierre battait. Il fallait qu’il lui demande d’aller chercher un papier, pour qu’elle n’avance pas davantage vers lui…

— Voulez-vous donner à Cécile mes dernières notes de frais…

Il n’a trouvé que ça à lui dire…

Elle a fait demi-tour après avoir regardé la responsable du personnel d’un œil suspicieux. Jean-Pierre était persuadé qu’elle se doutait de quelque chose…

Sylvie a remis les feuillets à Cécile et elle est retournée dans son bureau. Il a poussé un soupir de soulagement.

— Alors, c’est excitant de recevoir sa secrétaire en porte-jarretelles ? lui a-t-elle demandé ironiquement, pendant qu’il enfilait son pantalon.

Il a dû passer la journée dans cette tenue, veillant à ce que son pantalon ne découvre pas ses chevilles gainées de nylon noir. Quand il marchait, il sentait les jarretelles se tendre à chacun de ses pas et les poils de ses cuisses entraînés par le voile élastique… Il a bandé continuellement, plus ou moins fermement, mais sans aucune interruption… Intérieurement, il remercie Cécile de lui avoir fait connaître ces sensations.

Jeudi, elle a pénétré en coup de vent dans son bureau, en a fermé bruyamment les deux portes, comme elle en a pris l’habitude, et a relevé sa jupe.

Ses dessous étaient encore très élégants : bas gris, lingerie bleu nuit… Jean-Pierre a remarqué de la dentelle blanche, inhabituelle à l’entrejambe.

— Regarde ! lui a dit Cécile, en écartant cette dentelle de ses doigts.

Elle portait une culotte fendue ! Il n’en avait jamais vu que dans des revues pornos…

— C’est très pratique, a-t-elle ajouté. Pas besoin de l’enlever pour faire pipi, ni pour baiser… Et de dos, ça va te plaire…

Elle s’est retournée, a écarté les jambes en se penchant en avant, montrant la raie de ses fesses et sa vulve gonflée, présentées comme dans un écrin… Jean-Pierre a bandé instantanément !

Il a fourré son nez dans la fente de la culotte, inspirant profondément l’odeur féminine qui s’en dégageait : quel parfum excitant !

Ils se sont installés plus confortablement : Cécile à quatre pattes sur le bureau, présentant de dos ses orifices cernés de dentelle blanche. Il s’est empressé de goûter, d’abord la vulve au goût de fruit de mer, puis l’anus, plus épicé…

Il est revenu aux petites lèvres qu’il a pincées entre les siennes pour les étirer, l’une après l’autre, afin qu’elles pendent hors de la culotte. Sa langue est remontée sur le clitoris jusqu’à ce qu’il gonfle et se dégage de son capuchon.

Cécile s’est retournée sur le dos, les fesses au bord du bureau. Jean-Pierre, les joues caressées par la dentelle de la culotte, a mâché les muqueuses suintantes, tout en sortant sa verge. Il n’en pouvait plus ! Son membre s’est enfoncé dans le vagin ruisselant de mouille et quelques coups de reins ont conduit Cécile à l’orgasme.

Jean-Pierre s’est retiré avant d’éjaculer pour introduire sa verge dans l’anus. Il a dû s’y reprendre à deux fois pour y parvenir, serrant les dents pour surmonter la douleur infligée à son gland. Il a passé une main sur le ventre de sa partenaire pour lui branler le clitoris tout le temps qu’il la sodomisait. Cécile, après s’être plainte au début, a crié son plaisir :

— Aaah… Que c’est bon ! J’aime me faire enculer… Je vais jouir encore…

Ils ont pris tous les deux leur pied…

Le vendredi matin, Jean-Pierre songe soudain qu’il n’a rien de prévu pour ce premier après-midi de liberté. L’hôtesse ne l’a pas appelé et comme elle lui a bien fait comprendre qu’il devait attendre qu’elle le contacte… Il ne va quand même pas rentrer chez lui ! Il ne lui reste plus qu’à essayer de joindre Martine… Certes, ce n’est pas en sa compagnie qu’il éprouvera le grand frisson, mais il n’a qu’elle sous la main… Il lui téléphone.

Elle n’est libre que jusqu’à 16 heures, ensuite elle travaille. Elle a prévu de faire des courses et aimerait bien repousser à la semaine prochaine… Jean-Pierre coupe court à ses tergiversations :

— J’arrive à 2 heures, je te veux en culotte et en chaussettes…

Puis il se souvient d’un accessoire présent dans le tiroir de la commode, alors il ajoute :

— Avec ton double gode vagin-anus en place !

Et il raccroche.

A 14 heures précises, il sonne chez la manucure. Il constate avec satisfaction qu’elle est dans la tenue imposée : une haute culotte blanche, à côtes, qui monte jusqu’au nombril et des chaussettes qui couvrent le genou. Ce sont ses seuls vêtements. Sa poitrine un peu lourde attire les mains de Jean-Pierre qui presse les mamelons granuleux avant d’empaumer les seins par-dessous. Il embrasse Martine à pleine bouche.

— Tourne-toi, lui demande-t-il.

Le fond de la culotte est déformé par une protubérance sur laquelle il passe la main. Pour mieux se rendre compte, il abaisse la culotte qui tombe sur la moquette.

— Ecarte les jambes, lui ordonne-t-il.

Il saisit la prothèse double et l’ôte brusquement des orifices : vagin rose et anus plus mauve restent béants.

Jean-Pierre y enfile son majeur et son index en fourchette. Ses doigts nagent à l’intérieur des conduits habitués à des hôtes plus imposants. Il parvient même à les replier complètement !

— Tu pourrais te faire baiser par un cheval ! lui dit-il avec mépris. Ramasse ta culotte et va t’asseoir sur le canapé, que je te remette ton gode.

Martine relève les cuisses pour que ses orifices soient aisément accessibles. Jean-Pierre enfile la prothèse sans la moindre difficulté : le sexe et le cul de la manucure sont si dilatés ! Il tourne les deux bagues pour mettre en route les vibrations : un léger ronronnement se fait entendre. Martine se mord la lèvre inférieure et inspire profondément. Ses deux mains se plaquent entre ses cuisses, comme si elle avait peur de perdre le vibro.

— Remets ta culotte et viens me sucer, tu es si peu excitante que je ne bande même pas !

Jean-Pierre, en effet, ne manifeste pas la moindre érection. La docilité de cette femme le laisse froid.

Heureusement, elle sait se servir de sa bouche !

Accroupie devant Jean-Pierre assis, elle a sorti sa verge molle, l’a décalottée avant de passer la pulpe de son index sur le frein. Le membre, encore tout ridé, a frémi.

Elle prend à présent le gland entre ses lèvres et chatouille le méat de la pointe de sa langue. Il sent sa verge s’allonger. Martine serre le prépuce entre ses lèvres pour le repousser et tète le bout du membre qui se déploie encore. Jean-Pierre voit ses joues se creuser, son érection est maintenant complète.

Martine absorbe la verge dans sa totalité. Ses lèvres sont dans les poils, sa gorge se contracte autour du gland, comme si elle allait l’avaler. A cet instant, le plaisir que ressent Jean-Pierre est intense. Puis les lèvres glissent en arrière, alors que les joues aspirent. C’est divin ! Il sent sa verge gonfler encore sous ce traitement habile.

Martine, pour faire durer le plaisir, ôte de sa bouche la queue. Elle admire son œuvre et se contente de donner de petits coups de langue sur le filet pour que le membre batte l’air.

Jean-Pierre a la verge tellement bandée qu’elle lui fait mal, mais c’est un mal délicieux. Il voit sur le visage ravagé de Martine qu’elle aussi ressent un plaisir hors du commun : le double vibromasseur est impitoyable… Martine le tient toujours de ses deux mains.

Jean-Pierre est obligé de saisir sa verge pour la lui fourrer dans la bouche, car la manucure est absorbée par ce qu’elle ressent dans son vagin et son anus. Elle se met à le sucer avec rage et est récompensée de ses efforts : des giclées de sperme lui arrosent le palais. Elle poursuit sa fellation vorace jusqu’à ce que Jean-Pierre, épuisé, lui repousse la tête.

Il la voit alors, la bouche ouverte, les yeux fermés, qui se balance d’avant en arrière, les deux mains toujours plaquées sur son entrecuisse. Elle finit par s’allonger complètement sur le sol, repliant ses cuisses contre sa poitrine. Deux spasmes la secouent, ses jambes se détendent comme un ressort et elle reste sans bouger, un filet de salive coulant de ses lèvres.

Jean-Pierre se précipite pour arrêter le vibromasseur. Il doit écarter les mains de Martine, crispées sur l’appareil, puis descendre la culotte, avant de pouvoir tourner les deux bagues sur la position « off ».

Martine, les narines pincées, des cernes jusqu’au milieu des joues, est à la limite de l’évanouissement. Cet appareil doit être terrible ! se dit Jean-Pierre, il faudra qu’il en offre un à sa femme…

Martine reprend peu à peu ses esprits. Allongée sur la moquette, la culotte baissée sous les fesses, on dirait qu’elle a été victime d’un viol. En y réfléchissant, Jean-Pierre se dit qu’il y a un peu de ça…

Elle se relève enfin, remonte sa culotte et lui dit :

— Il faut que j’aille aux toilettes. Quand j’ai joui, j’ai toujours envie de faire pipi, après.

— Allons-y, je t’accompagne…

— Oh non ! je n’ai pas l’habitude de…

— … de pisser devant quelqu’un ? Eh bien, ce sera une expérience nouvelle ! Pense que je vais te regarder faire… ça ne t’excite pas ?

Dans les cabinets, Martine descend sa culotte, qui tombe sur ses pieds, et s’installe sur le siège, genoux serrés.

Jean-Pierre entend l’urine frapper l’eau de la cuvette.

— Ah non ! Je veux voir ! Ecarte les cuisses.

Comme il distingue mal son sexe, il lui demande :

— Ouvre ta chatte avec tes mains, je ne vois rien.

Il peut suivre enfin la torsade dorée depuis le méat presque triangulaire jusqu’à l’eau de la cuvette.

Ce spectacle, comme d’habitude, l’excite, son érection se développe, juste à la hauteur du visage de Martine.

Ayant fini, elle veut s’essuyer avec du papier toilette, mais il l’en empêche.

— Mets-toi debout, retourne-toi et appuie tes mains sur le siège.

Il va l’enfiler pendant qu’elle reniflera son urine.

Jean-Pierre la besogne sans se soucier d’elle. Il se retire au bout d’un moment, sans avoir joui. Elle l’a tellement bien sucé, tout à l’heure, qu’il n’en a plus très envie.

— Remonte bien ta culotte sur tes hanches.

Il veut que le sous-vêtement adhère à sa chatte, qu’il s’imprègne de son jus odorant…

De ses deux index, en partant du bas des fesses, il place les ourlets de la culotte dans la raie de son cul. Un épais cordon de coton sépare à présent les fesses, la contraignant à se baisser un peu pour marcher.

Jean-Pierre passe devant elle et glisse ses index sous la culotte pour la décoller du ventre, tirant au passage quelques poils.

— Ecarte les lèvres de ta chatte, lui ordonne-t-il.

Et il plaque au centre de la vulve le tissu de l’entrejambe que viennent recouvrir presque totalement les épais bourrelets des grandes lèvres, aussitôt que Martine retire ses doigts. Elle est contrainte, par ce cordon qui lui scie le sexe, de marcher en écartant les cuisses. Il la pousse vers le canapé où ils s’assoient côte à côte.

— Tu m’as drôlement bien sucé, tout à l’heure ! Quel effet ça te fait d’avoir une queue dans la bouche ?

— Quand je suce une bite, c’est comme si j’étais attachée… je me sens impuissante parce que je ne peux pas resserrer les lèvres et ça m’excite terriblement d’être prisonnière du sexe d’un homme.

Jean-Pierre lui prend la main et la met sur sa verge qui repose sur son pantalon.

Martine va le masturber tout en parlant. Elle poursuit :

— Le gland est comme un gros bonbon lisse sur ma langue. J’aime prendre la bite entière dans ma bouche, que mes lèvres soient dans les poils. Je suce le gland avec ma gorge. Je sens la bite frémir, se gonfler, elle est vivante. Je devine l’instant où le sperme va gicler… comme en ce moment…

Martine, sentant venir l’éjaculation, vient d’immobiliser sa main, serrant fort la verge dans son poing.

— C’est moi qui décide de provoquer l’orgasme ou de le retarder… L’homme est à ma merci… comme vous…

Jean-Pierre, excité par les propos de Martine, attend qu’elle le fasse éjaculer. Il la voit qui regarde avec satisfaction son méat émettre de faibles coulées blanchâtres qu’il essuie ensuite avec son mouchoir.

Il est temps pour Martine de se préparer pour aller travailler. Son maquillage aura bien du mal à masquer ses traits tirés…

CHAPITRE XIII

Le mois de juin va se terminer. Comme chaque première semaine de juillet, la femme de Jean-Pierre part chez ses parents, en Normandie, où il la rejoindra pour le week-end. Il sera donc célibataire toute la semaine prochaine.

Dès le lundi après-midi, il reçoit un coup de fil de l’hôtesse qui lui propose la quatrième rencontre à laquelle son contrat d’adhésion au club lui donne droit. Elle pense avoir une adhérente qui correspond à l’un des fantasmes qu’il a exprimés, si le fait qu’elle soit Suédoise ne le dérange pas.

Jean-Pierre affirme que ça ne le gêne en rien, si elle parle le français. Selon l’hôtesse, elle parle couramment notre langue, avec un accent charmant. Elle ajoute qu’elle mesure un mètre quatre-vingts, que son physique n’est pas extraordinaire, mais qu’il ne sera pas déçu. Il ne peut en apprendre davantage… Elle le rappellera si la rencontre est possible.

Quarante-huit heures après, l’hôtesse lui demande de passer à l’agence le lendemain, à dix-huit heures, pour un premier contact, et… qu’il n’oublie pas son slip !

Les deux culottes ! Elles lui étaient sorties de l’esprit. Il va immédiatement trouver Cécile et demande qu’elle les lui restitue. Il en a absolument besoin, lui dit-il. La responsable du personnel l’a d’abord écouté avec un sourire amusé puis est restée silencieuse un moment, semblant réfléchir à la situation, avant de lui répondre :

— Je ne veux pas t’attirer d’ennuis, je vais donc te les rendre, mais à une condition : tu les enverras chercher par ta secrétaire… Ce sera ta punition. C’est à prendre ou à laisser.

Jean-Pierre est bien obligé d’en passer par là, mais son image de patron va en prendre un coup. Il attend presque l’heure de la sortie pour se résoudre à envoyer Sylvie au bureau du personnel. Elle en revient avec un petit sac blanc fermé qu’elle lui remet sans commentaire. Il est soulagé… jusqu’à ce qu’il retourne la pochette : l’autre face est transparente ! La secrétaire a donc vu ce qu’elle transportait.

Il se sent devenir rouge :

— Je vais vous expliquer… lui dit-il en se raclant la gorge.

— Inutile, Monsieur, la responsable du personnel s’en est chargée. D’ailleurs, je n’ai été qu’à moitié surprise, il me semblait bien qu’entre elle et vous…

Dès qu’il est rentré du bureau, Jean-Pierre a sorti de son attaché-case les deux sous-vêtements chiffonnés. Il les a repassés, avec une légère érection. Il les a pliés en trois comme il voit faire sa femme, et les a glissés chacun dans un petit sac en papier, avant de les remettre dans leur cachette.

Le jeudi, il quitte le bureau un peu plus tôt pour être à l’heure au rendez-vous.

L’hôtesse lui présente Uta, qui l’embrasse immédiatement sur les lèvres, avec un naturel qui le laisse pantois. C’est une grande femme blonde qui n’a pas encore atteint la quarantaine, aux yeux très clairs, qui parle effectivement assez bien le français, avec un accent tout à fait charmant. Elle porte un chemisier bleu ciel dont la moitié des boutons sont défaits, révélant l’absence de soutien-gorge, et un jean moulant. C’est une belle plante, comme on dit. Les traits de son visage ne sont pas très fins, mais on les oublie quand on croise le regard de ses yeux si pâles qu’on a l’impression de tomber dans un lac.

L’hôtesse lui fait interrompre son examen en lui demandant innocemment :

— Au fait, Jean-Pierre, vous avez mon slip ?

Gêné, il sort le petit sac qu’il a glissé dans sa poche de veste, juste avant de venir, et le lui tend, les yeux baissés.

— Jean-Pierre s’intéresse à la lingerie féminine… précise-t-elle à Uta.

— Savez-vous, ma fille pose pour des catalogues de lingerie d’adolescente ! dit Uta en regardant Jean-Pierre. J’ai des photos dans mon sac, vous voulez voir ?

Emoustillé par cette proposition, il hoche la tête affirmativement.

La Suédoise sort un mini press-book d’une vingtaine de pages où une adolescente, aussi blonde qu’elle, aux yeux tout aussi pâles, pose, en sous-vêtements ou en maillot de bain. Sur certains clichés, elle apparaît même seins nus, et Jean-Pierre ne parvient pas à dissimuler son trouble.

Uta lui demande s’il aimerait faire la connaissance de sa fille qui peut poser pour lui, si cela l’intéresse.

Jean-Pierre, évidemment, accepte avec empressement. Pouvoir photographier une grande fille en tenue légère excite son imagination. Il ne remarque pas le regard qu’échangent les deux femmes…

Puisqu’il accompagne sa femme en Normandie, ce week-end, il propose à Uta de venir avec sa fille, le vendredi suivant, en début d’après-midi, chez lui à Palaiseau, pour une séance de photos.

Elles viendront par le métro et il les attendra à la gare. Il suffit qu’Uta lui téléphone, juste avant de partir.

Jean-Pierre quitte l’agence tout excité. Une semaine entière à attendre ! Ça va lui paraître long !

Le lendemain, c’est vendredi… Encore une fois, il n’a rien prévu pour occuper son après-midi. Revoir Martine ne lui dit rien, il n’a plus envie de jouer les pères Fouettard avec elle… Pourtant, elle suce divinement bien… Il lui fera signe quand il aura envie d’une bonne pipe !

Cependant, Martine lui a donné une idée : il va acheter un vibromasseur et l’utiliser avec sa femme. Il est parvenu à la faire jouir l’autre jour en la sodomisant, du moins en a-t-il l’impression…

Il se rend donc dans un sex-shop pour se procurer le gadget. Il se laisse tenter aussi par une parure de lingerie, en voile totalement transparent. Il a l’intention d’utiliser ses achats le soir même.

Avant de rentrer, il passe chez le fleuriste. Un bouquet de fleurs mettra son épouse dans de bonnes dispositions… Il ne faut rien négliger.

Comme il l’a supposé, Janine a été touchée par sa délicate attention dont il a été récompensé par un tendre baiser. Maintenant qu’ils ont fini de dîner, Jean-Pierre passe à l’opération suivante : il dispose sur le lit, du côté de sa femme, les trois pièces de la parure rouge, très sexy : le soutien-gorge demi-seins qui doit voiler à peine les mamelons, la ceinture porte-jarretelles, réduite à un ruban froncé recouvert de dentelle, et le slip, un triangle de voile transparent, non doublé à l’entrejambe, qui ne couvrira que la moitié des fesses. Il place le vibromasseur dans le tiroir de la table de nuit pour l’avoir à portée de main.

« Je me sens toute nue là-dedans ! Tu ne trouves pas que ça fait pute ? »

Il se déshabille dans la salle de bains, ne conservant que son slip. Il passe sa robe de chambre et s’assoit sur le lit en attendant que sa femme arrive. La voilà justement…

Elle demande ingénument :

— C’est pour moi ?

— A ton avis ? lui répond-il en haussant les épaules.

Elle s’assoit sur ses genoux et l’embrasse en le remerciant. Puis elle examine la parure et remarque :

— Dis donc, c’est complètement transparent ! Je ne me vois pas aller travailler avec ça ! ajoute-t-elle d’un ton offusqué.

— Chérie, c’est pour la maison, pour nous deux seulement… Tu veux bien l’essayer ?

Lui s’allonge sur le lit, les mains derrière la nuque. Son épouse ramasse les trois pièces de lingerie et gagne la salle de bains : il n’aura pas droit à la séance de déshabillage…

Quand elle revient, il avale sa salive et sa verge se tend immédiatement. Sa femme est beaucoup plus excitante que si elle était nue, la lingerie la dénude plus qu’elle ne l’habille : on voit tout ! Jean-Pierre ne regrette pas son emplette. Le soutien-gorge laisse les mamelons nus, le slip ne couvre pas le haut de la toison et les poils bruns débordent au-dessus du voile transparent qui révèle la fente par un pli indiscret. Les longues jarretelles pendent sur les cuisses et se balancent librement à chaque pas puisque Janine ne porte pas de bas. Et puis, c’est la première fois qu’il la voit avec de la lingerie rouge !

— Je me sens toute nue, là-dedans ! Tu ne trouves pas que ça fait un peu pute ?

— Pas du tout, ment-il avec conviction. C’est très sexy, je t’assure…

Il se lève, s’approche de sa femme qui est en train de s’examiner dans la glace de l’armoire, la prend par la taille et lui embrasse un mamelon.

— En plus, c’est pratique, pas besoin de l’enlever pour te sucer le bout des seins !

Il lui caresse les fesses par-dessus le mini-slip, sa main s’insinue, l’extrémité de ses doigts atteint le bas de la fente sexuelle et pousse le voile fin entre les lèvres. C’est chaud, Jean-Pierre bande. De sa main libre, il écarte sa robe de chambre et plaque la main de sa femme sur son slip.

— Sens comme je bande, c’est toi qui me fais bander comme ça ! Viens sur le lit, je vais te sucer la chatte et tu me branleras en même temps…

Il se place à genoux à côté d’elle et lui embrasse la vulve à travers le slip. Il pousse de la langue le tissu dans la fente, c’est délicieusement énervant, cet obstacle si fin… Sa femme lui palpe les organes génitaux.

— Enlève ton slip, lui demande-t-elle.

— Non, débrouille-toi toute seule.

C’est beaucoup plus excitant de la laisser batailler pour dégager sa queue.

Fait exceptionnel, Janine ne lui a pas demandé d’éteindre la lumière : le plaisir des yeux ne va pas lui être interdit… Il écarte le voile transparent du slip pour voir encore mieux sa vulve que l’excitation commence à gonfler. Le clitoris est minuscule. Même en retroussant son capuchon, il reste à peine visible : peut-être est-ce pour cela que sa femme éprouve tant de difficulté à jouir ? Les petites lèvres sont minces avec des bords très découpés alors que les grandes, velues, sont au contraire très épaisses. Le méat urinaire est une petite fente bien close, au sommet d’une colline au pied de laquelle s’ouvrira tout à l’heure le vagin, fermé pour l’instant.

Jean-Pierre pourrait rester des heures à bander devant un sexe féminin. Une faible odeur de marée s’en exhale, qui le pousse à y poser ses lèvres pour le goûter.

Sa bouche entre en contact avec les muqueuses humides. Il aspire le clitoris entre ses lèvres, caresse le méat urinaire de la pointe de la langue avant de plonger dans le vagin pour se régaler de la mouille qui se dépose en petites bulles blanchâtres dans les replis.

Sa femme est parvenue à lui baisser son slip. Une main passée sous ses fesses s’est refermée sur sa verge qu’elle masturbe sans hâte, sachant qu’il ne faut pas le faire éjaculer prématurément.

Jean-Pierre, son nez dans le vagin, est revenu sur le clitoris. Il sait que dans un instant sa femme va lui dire :

— Mets un doigt…

Comme il se rend compte qu’elle est assez excitée, il juge que c’est le moment… Il se redresse, se retourne et récupère le vibro dans le tiroir de la table de nuit. Sa femme n’a pas lâché sa verge.

— Qu’est-ce que tu fabriques ? lui demande-t-elle, agacée.

— Rien, je prends un mouchoir, ment-il.

Il se place, tête-bêche, à califourchon sur son épouse, pour que celle-ci soit contrainte de lui sucer la verge. Sans attendre qu’elle le lui demande, il lui enfile deux doigts dans le vagin et les fait aller et venir en massant bien la paroi supérieure. Sa langue et ses lèvres ne quittent plus le clitoris. Janine le masturbe toujours… Il recule un peu les genoux pour rapprocher ses fesses du visage de sa femme. Ça y est ! Sa queue est juste au-dessus de sa bouche.

Il met sa main sur celle de son épouse et appuie un peu pour que son gland lui caresse les lèvres… Elle ne résiste pas et les referme sur le bout de son membre. Elle le branle, de la main et de la bouche… Jean-Pierre savoure la délicieuse caresse. Il faut que Janine soit très excitée pour y consentir… C’est le moment…

Il sort ses doigts du vagin, les remplaçant par son pouce, et introduit son index dans l’anus qui l’accueille aisément. Sa femme ne proteste pas, elle poursuit sa masturbation manuelle et buccale. C’est la première fois qu’ils sont en position de 69, le sexe dans la bouche l’un de l’autre. Jean-Pierre doit se retenir d’éjaculer.

Il retire doucement son doigt du rectum et, de l’autre main, pousse l’ogive du vibromasseur à sa place. Il a choisi un modèle de faible diamètre, mais il est tout de même plus gros que son doigt ! Il sent son épouse se raidir mais dans la position où elle se trouve, il lui est difficile de protester…

Jean-Pierre aspire le clitoris entre ses lèvres et sa langue le caresse sans répit. Son pouce masse le vagin de plus en plus vite. Sa femme a levé les genoux pour atténuer la pression exercée sur son anus, qui cède d’un seul coup, laissant pénétrer la totalité de l’appareil.

Pendant un court instant, Janine a cessé de le masturber puis elle a repris de plus belle, accompagnée de Jean-Pierre, qui donne des coups de reins pour s’enfoncer dans sa bouche. Il est au bord de l’orgasme.

Il dégage son pouce du vagin pour mettre le vibro en route. Il le remet vite en place pour ne pas briser le fil du plaisir de son épouse. Il adopte le même rythme pour la double pénétration vagin-anus. Le résultat dépasse ses espérances : Janine lance son ventre à la rencontre du vibro et du doigt qui la forcent.

La main de sa femme vient d’abandonner sa verge qu’elle garde dans sa bouche. Il continue de s’y masturber tout seul. Comme il n’en a jamais eu l’occasion, il en profite ! Une mouille abondante lui trempe la main, la jouissance de sa femme est proche… Elle jouit ! Ses cuisses se resserrent sur la tête de Jean-Pierre qui sait qu’il ne doit plus faire aucun mouvement, sous peine d’être violemment repoussé.

Pendant quelques instants, ils demeurent tous deux parfaitement immobiles. Puis Jean-Pierre relève la tête, sort sa verge de la bouche de sa femme, fait demi-tour, s’allonge sur elle et la pénètre. Sa verge est sensible aux vibrations de l’appareil tout proche. Il reste enfoncé dans le vagin, sans faire aucun mouvement, pour savourer cette sensation nouvelle.

Il entreprend ensuite de la baiser. Sa queue glisse entre une paroi souple et une autre rendue rigide par le vibro. Ses testicules viennent s’écraser contre l’arrière du gadget. Les coups de reins de sa femme répondent aux siens. Elle semble apprécier cette pénétration double. La preuve, elle s’écrie :

— Je vais jouir encore… Viens, toi aussi ! Après je ne serai plus bonne à rien…

Il saisit les fesses de son épouse, loge sa verge au plus profond du vagin et donne des coups de queue de faible amplitude mais rapides.

— Oui ! comme ça ! c’est bon ! Viens ! Viens ! Je ne peux plus rien faire…

L’orgasme emporte Jean-Pierre comme une vague de fond irrésistible…

— Enlève-moi ce truc ! il me rend folle… lui demande-t-elle aussitôt.

Il glisse sa main entre les fesses de sa femme et extrait le vibromasseur de son rectum.

— Ça t’a plu ? la questionne-t-il, curieux de savoir si elle va reconnaître qu’elle aime être enfilée aussi par-derrière…

— Oui… tu le sais bien… Mais je ne veux pas que tu recommences avec ce machin vibrant !

— Chérie, d’abord, ce n’est pas un machin ni un truc : c’est un vibromasseur ! Tu n’es pas obligée de l’utiliser derrière… Peut-être que tu préféreras devant… Je vais le nettoyer… Je le laisserai dans la table de nuit…

Quelques minutes plus tard, Jean-Pierre s’est endormi. La satisfaction se lit sur son visage.

CHAPITRE XIV

Samedi matin, Jean-Pierre conduit son épouse chez ses parents, qui passent leur retraite non loin d’Etretat. Tout en conduisant, il songe à la très agréable soirée d’hier, riche d’enseignements à son point de vue. Pour la première fois, sa femme lui a sucé la verge et elle a, sans aucun doute possible, apprécié le vibromasseur dans son rectum. Comme, une fois précédente, il l’a sodomisée sans qu’elle se plaigne, il en conclut que son épouse est prédisposée à la jouissance anale. Il a peut-être la clé de futurs rapports sexuels plus épanouissants, pour elle comme pour lui.

Le dimanche soir, il rentre sur Palaiseau, l’esprit libre : il est célibataire jusqu’au prochain samedi et vendredi, une intéressante séance de photos l’attend.

Au bureau, la semaine est semblable à la précédente. Cécile manifeste quelques exigences qu’il doit satisfaire sans délai, mais il y trouve toujours son plaisir…

Enfin arrive le vendredi ! Il rentre vite chez lui, déjeune rapidement et attend le coup de fil de ses visiteuses, vérifiant le maniement du polaroid dont il vient de faire l’acquisition, pour ne pas avoir à faire développer ses clichés à l’extérieur. A 14 heures, Uta le prévient qu’elles arrivent.

Une demi-heure plus tard, il les accueille à la gare de Palaiseau. Karin lui est présentée par sa mère. C’est une grande fille aux longs cheveux blonds, serrés en queue de cheval par un chouchou bleu ciel. Jean-Pierre remarque immédiatement les pointes de ses seins, moulées par le tee-shirt blanc : il est évident qu’elle ne porte pas de soutien-gorge. Ses longues jambes aux cuisses pas encore formées sont largement découvertes par une courte jupe bleu ciel. Elle porte des chaussettes blanches, montantes, dans des chaussures vernies, noires, fermées par une bride. Elle l’embrasse sur les deux joues, alors que sa mère, comme lors de leur première rencontre, choisit les lèvres. Uta est vêtue d’une robe en vichy rose, boutonnée sur le devant, dont le décolleté bâille sur la dentelle rose du haut de son soutien-gorge. Ses jambes sont nues. Bien qu’elle ait aux pieds des ballerines noires, elle est aussi grande que Jean-Pierre. Elle porte une mallette, et sa fille, un petit sac en bandoulière.

Comme son domicile est proche de la gare, il est venu à pied, leur explique-t-il. Galamment, il prend la mallette des mains d’Uta. Durant le court trajet, il apprend qu’elle vit en France depuis quinze ans et que sa fille est française, comme son père. Ils montent à l’appartement et en ouvrant la porte, Jean-Pierre se dit que pour la première fois qu’il ramène quelqu’un au domicile conjugal, ce n’est pas une femme, mais deux !

Il installe ses visiteuses dans le salon, s’absente le temps de préparer le thé qu’elles ont souhaité boire, et revient en leur compagnie.

— Vous voulez toujours que Karin fait une présentation pour vous ?

— Bien sûr ! répond-il, en s’asseyant à côté d’Uta.

Elle pose la mallette sur une chaise, près d’elle, tandis que sa fille commence à se déshabiller, le plus naturellement du monde. Elle s’est déjà défait de son tee-shirt. Jean-Pierre lorgne aussitôt les petits seins aux mamelons très pointus… Il sent un début d’érection.

— Elle n’est pas gênée de se dévêtir devant moi ? demande-t-il à Uta, la chambre est juste à côté…

— Non ! elle a habitude de faire ça et chez nous, en Suède, la nudité est quelque chose naturel.

Pendant que sa mère ouvre la mallette, Karin quitte sa jupette, se montrant en culotte de coton blanc, d’un modèle très couvrant, qui bombe sur le pubis. Elle l’abaisse immédiatement et les yeux de Jean-Pierre se fixent sur la motte, fendue tel un abricot, qu’une fine toison de poils blonds laisse bien visible. Comme elle doit se tourner pour poser ses affaires sur la chaise derrière elle, cela lui permet d’admirer ses adorables fesses, rondes et fermes, qu’il meurt d’envie de prendre à pleines mains. Elle n’a plus sur elle que ses chaussettes, dont l’une plisse sur le mollet.

Justement, elle pose un pied sur la chaise où sont ses vêtements pour la remonter. Jean-Pierre, assis dans l’axe des cuisses, dévore des yeux la fente juvénile, hélas, bien close, dont le sommet forme un léger relief. Sa verge est durcie par un soudain afflux de sang : c’est la première fois qu’il peut contempler une adolescente nue.

La mère sort de la mallette un ensemble rayé rose et blanc. Karin s’approche pour enfiler une culotte boxer très large et un soutien-gorge aux minuscules bonnets. Puis elle essaie une parure à fleurs bleues sur fond blanc, dont le mini-slip moule si étroitement le pubis que la fente du sexe est rendue visible. A chaque essayage, l’adolescente fait quelques pas dans la pièce, revient devant les deux adultes, pivotant pour se montrer sous tous les angles.

Jean-Pierre n’aurait qu’à tendre le bras pour la toucher, et ce n’est pas l’envie qui lui manque ! Il pose une main sur sa verge qui ne cesse de durcir.

— Vous ne prenez pas photos ? lui demande Uta, tandis que sa fille attend, nue, qu’elle lui tende de nouveaux sous-vêtements.

Il se lève pour récupérer son appareil, pose sa main sur la hanche nue de Karin, afin qu’elle le laisse passer. Le contact de cette peau douce et fraîche achève de le faire bander.

Il prend plusieurs clichés de l’adolescente. Les premiers la montrent en sous-vêtements, en maillot de bain. Sur les suivants, elle est intégralement nue… Au fur et à mesure que son excitation croît, il la photographie dans des poses de plus en plus osées où l’on ne voit plus que son sexe et ses fesses, en plan rapproché.

Son érection déforme le devant de son pantalon, il meurt d’envie de faire des clichés franchement obscènes mais il n’ose pas. Uta vient providentiellement à son secours :

— Vous voulez je pose moi aussi pour vous ?

— Très volontiers…

Uta se lève, fait passer sa robe par-dessus sa tête et lui demande s’il veut qu’elle se mette complètement nue, comme sa fille.

Jean-Pierre détaille cette grande Suédoise en petite tenue. Ses seins opulents débordent du soutien-gorge dont la dentelle rose pâle laisse voir des aréoles larges comme des soucoupes. Le slip, tout aussi transparent, semble avoir été choisi de deux tailles trop petit, tellement il accuse le relief du sexe dont des poils blonds s’échappent de chaque côté. Les ourlets, aux cuisses, s’incrustent dans les aines et, dans le dos, l’un d’eux a glissé dans la raie, laissant une fesse à l’air.

Il la trouve très sexy dans cette tenue, et préfère qu’elle garde ses dessous, pour les premières photos tout au moins. Il prend quelques clichés d’elle puis leur demande de poser toutes les deux.

La mère et la fille ont l’habitude de se faire photographier ensemble, elles prennent d’elles-mêmes des poses qui deviennent de plus en plus intimes. Uta prend les pointes des seins de sa fille entre deux doigts et les fait rouler jusqu’à ce qu’elles durcissent, puis elle les suce… Elles s’embrassent sur la bouche, mêlant leurs langues… On est loin d’un baiser maternel…

Jean-Pierre est de plus en plus excité. Il sait qu’elles ont remarqué la bosse de sa braguette. Il attend qu’elles aillent plus loin encore…

La mère prend maintenant sa fille en travers de ses genoux et lui administre une légère fessée, puis elle caresse le postérieur rosi de ses deux mains, de sorte qu’elle écarte les fesses de sa fille, montrant à Jean-Pierre son anus qu’il saisit en gros plan.

Jean-Pierre prend cliché sur cliché : ils recouvrent déjà la moitié de la grande table. Il a prévu dix pellicules et se demande à présent si ce sera suffisant : cent photos, c’est vite pris !

Les doigts d’Uta descendent de plus en plus entre les cuisses de Karin qui écarte les jambes pour leur faciliter le passage.

— Hmm… Mama, c’est bon ! lui dit-elle.

Jean-Pierre s’agenouille : l’abricot fendu, couvert d’un fin duvet blond, se trouve à quelques dizaines de centimètres de ses yeux. Ses mains tremblent d’émotion, lui faisant rater le premier cliché.

Après avoir enduit de salive son majeur, la mère le fait glisser sur le sillon qui, progressivement, s’entrouvre… Jean-Pierre est comme hypnotisé, il en oublie de photographier. Bon sang, comme il bande !

— Regardez comme sa chatte est délicate… lui dit Uta, écartant les grandes lèvres entre l’index et le majeur de la même main.

Les petites lèvres restent collées, sauf au niveau du vagin où elles découvrent la fente. Tout en haut de la vulve, le clitoris est invisible, seul le capuchon fait saillie. A présent, Uta mouille de salive son pouce et repousse vers le haut les petites lèvres qui finissent par se séparer, exposant le petit trou du méat. Jean-Pierre prend plusieurs clichés du sexe de l’adolescente : il est en train de mouiller son slip !

Karin mord son index replié pour ne pas gémir trop fort sous la caresse de sa mère dont le pouce passe et repasse sur toute la longueur de sa vulve.

Jean-Pierre s’est relevé, rouge, la gorge sèche. Karin, à peine remise sur ses pieds, dégrafe le soutien-gorge de sa mère. Jean-Pierre est ébahi par les seins lourds, aux larges aréoles brunes, très granuleuses, au centre desquelles se dresse un mamelon de deux ou trois centimètres de long au large bout presque carré. Ce sont des seins qui attirent les mains et la bouche. Il espère que tout à l’heure il prendra la place de Karin, dont les mains se réunissent pour tenir un seul sein, qu’elle tète avec application, assise sur les genoux de sa mère.

Uta demande à Jean-Pierre s’il veut photographier son « pussy » à elle aussi. Il ne peut s’empêcher de rougir en acceptant. Elle se débarrasse de son tout petit slip dont les élastiques ont laissé une marque rouge, inesthétique, sur la peau de son ventre.

Uta photographie sa fille en train de sucer.

Elle s’assoit dans un fauteuil, genoux serrés, et relève ses cuisses en les tenant à la pliure du genou. Les grandes lèvres, couvertes d’abondants poils clairs sont légèrement écartées, permettant d’apercevoir l’orifice du vagin, encore presque clos. Des petites lèvres, on ne peut voir que quelques crêtes roses. Le capuchon du clitoris, plus haut, est très proéminent. Entre les fesses, l’anus, à peine plissé, semble minuscule, à côté de la vulve.

Uta se met ensuite dans la position du lotus, les plantes des pieds l’une contre l’autre. Sa vulve s’est ouverte et les chairs vermillon, comme une blessure à vif, captivent le regard de Jean-Pierre. Pour se montrer encore plus, Uta écarte ses petites lèvres. Il se remplit les yeux du spectacle toujours aussi fascinant qu’offre un sexe féminin. Le vagin présente une ouverture légèrement ovale, l’intérieur brille comme s’il était éclairé. Le méat urinaire est une minuscule fente, le clitoris une perle nacrée de la grosseur d’un petit pois.

Jean-Pierre fait un gros plan du sexe d’Uta. L’excitation qu’il ressent, si près de cette vulve obscène exposée, le fait transpirer abondamment. A tout instant, il se touche à travers son pantalon, espérant soulager son érection. Uta vient pour la seconde fois à son aide :

— Si le pantalon gêne, enlevez-le !

Il jette ostensiblement un coup d’œil vers la fille…

— Karin a déjà vu des monsieurs bander, vous pouvez montrer à elle votre sexe…

Jean-Pierre sent une émotion nouvelle l’envahir : montrer sa bite à une adolescente !… C’est vrai qu’il a envie de s’exhiber devant elle… Cette idée l’excite terriblement… Une fois encore il se touche l’entrejambe. Il jette un bref regard vers Karin et pose son appareil sur la table basse, défait sa ceinture, baisse le zip de la braguette et ôte son pantalon. Il se regarde : à moitié dévêtu, le slip déformé par l’érection : il n’est pas à son avantage… Les regards d’Uta et de sa fille l’intimident. Les deux femmes étant pratiquement nues, il se décide à ôter tous ses vêtements, terminant par le slip, après une dernière hésitation.

Une fois nu, il ne sait quelle contenance adopter, d’autant que toutes les deux ont les yeux fixés sur ses organes génitaux. Sa verge dressée l’embarrasse, bien que le fait de se montrer en train de bander, surtout devant une jeune fille, suffirait presque à le faire éjaculer.

— Approchez ! lui dit Uta.

Jean-Pierre contourne la table basse, il se tient devant Uta et sa fille, toujours assise sur les genoux de sa mère dont elle caresse les seins.

La Suédoise lui saisit le membre et commence à le masturber. Karin regarde sa mère œuvrer sur la verge tendue, Jean-Pierre en est agréablement troublé, jusqu’au moment où la main de la fille remplace celle de la mère, l’affolant littéralement ! Cette menotte qui parvient tout juste à faire le tour de sa bite le plonge dans un abîme de délices. Le geste, un peu maladroit, n’en est que plus troublant. L’adolescente est penchée sur son ouvrage. Elle s’applique, la pointe de la langue sortie. De temps à autre, pour constater l’effet produit par sa caresse, elle lève les yeux, croisant le regard de Jean-Pierre dans lequel elle peut lire le désir qu’il éprouve.

Quel plaisir d’être livré à une fille aussi jeune ! Elle tire le prépuce loin en arrière, sur un rythme régulier, et ne tarde pas à voir un liquide translucide suinter du méat. De la paume de son autre main, elle l’étale sur le sommet du gland. Jean-Pierre, sous cette double caresse, sent qu’il ne va plus pouvoir se contrôler…

— Arrête, sinon je vais éjaculer.

Il va s’asseoir sur la chaise où l’adolescente a posé ses vêtements, pour reprendre le contrôle de lui-même. Karin lui en laisse à peine le temps. Elle s’agenouille entre ses jambes, lui saisit la verge qu’elle dirige vers sa bouche. Jean-Pierre n’aurait jamais imaginé qu’il se ferait sucer un jour par une fille aussi jeune. Quel pied !

Elle doit ouvrir tout grand sa bouche pour y introduire l’extrémité du membre. Il regarde lubriquement les lèvres, distendues par sa queue. Il n’est pas près d’oublier cette vision, d’autant que l’éclair d’un flash l’éblouit : Uta vient de prendre en photo sa fille en train de lui sucer la verge. C’est un cliché qu’il va regarder souvent et qui le fera bander !

Karin ne peut faire pénétrer dans sa bouche que le gland, qui s’irrite contre ses dents, mais elle creuse bien les joues pour l’aspirer et sa langue frotte délicieusement le frein. Jean-Pierre caresse ses cheveux blonds, le désir lui vient de les éclabousser de son sperme, un désir de souillure qu’il ne saurait expliquer…

Uta, qui a dû surprendre la crispation des mains de l’homme dans la chevelure de sa fille, dit :

— C’est suffisant, Karin…

L’ adolescente arrête sa fellation, mais garde la base de la verge dans la main, contemplant son œuvre. Elle donne un dernier coup de langue sur le gland et déclare :

— Ça y est, mama, il est prêt !

Elle se relève. Sa mère lui tend le polaroid puis enfourche les jambes de Jean-Pierre, saisit la verge et fléchit lentement les genoux pour se l’enfiler dans le vagin. Il a l’impression de glisser entre des coussins moelleux… Le bout de sa queue vient buter contre le col de l’utérus, il jurerait que son gland est dans le museau d’un petit animal. Il doit faire un gros effort pour ne pas se laisser aller à éjaculer immédiatement. Il empaume les seins somptueux de la Suédoise, pince les mamelons d’une longueur inhabituelle.

— Branlez-moi les bouts, lui demande-t-elle, je me le fais depuis je suis petite, c’est pour ça qu’ils sont longs tellement…

Elle se cambre et pose ses mains derrière elle, sur les genoux réunis de Jean-Pierre, ce qui lui donne un point d’appui pour enfiler complètement son vagin sur la verge. Elle exerce ainsi un savant massage sur sa queue.

— Prends-nous en photo, chérie, demande Uta à sa fille.

Jean-Pierre se fait baiser sous les yeux d’une ado et en plus, on va le photographier ! Son plaisir s’en trouve multiplié. Les fesses d’Uta claquent sur ses cuisses. Ses mains ont abandonné les seins pour se cramponner à la large croupe de la Suédoise qui se déchaîne. Il sent une puissante éjaculation partir du tréfonds de son ventre. Uta vient de s’abattre sur lui, entourant son cou de ses bras. Elle écrase ses seins contre son torse et s’empare de sa bouche pour y fourrer sa langue. Jean-Pierre jouit longuement, il a l’impression qu’il ne va jamais s’arrêter. Serrant les dents, les doigts enfoncés dans la chair des fesses qui l’écrasent, il donne des coups de reins qui l’épuisent peu à peu. Leur baiser se prolonge, tous les deux ont fermé les yeux…

Quand Jean-Pierre les rouvre, c’est pour voir Karin, qui tient le polaroid d’une main, se caresser l’abricot de l’autre. Nul doute que le spectacle de sa mère empalée sur sa verge l’a excitée. Le majeur et l’index de l’adolescente glissent de chaque côté du clitoris, qu’ils cernent sans le toucher directement. Soudain, la main descend sur la vulve et il est surpris de voir les deux premières phalanges du plus long doigt disparaître dans le vagin. Karin ne serait-elle plus vierge ? Jean-Pierre songe aussitôt que si c’est le cas, il a peut-être une chance d’enfiler sa grosse queue dans le vagin étroit de l’adolescente.

Uta se lève. La queue de Jean-Pierre abandonne le douillet fourreau et retombe mollement en travers de sa cuisse.

— Mama, je peux lécher, s’il te plaît ? demande Karin, d’un ton implorant, sans cesser de se caresser.

— Un petit peu seulement… lui accorde sa mère, comme une récompense.

Et Uta va s’asseoir sur l’un des fauteuils, remonte les genoux de sorte que ses talons touchent ses fesses. Elle écarte largement les jambes et sa fille, à genoux, lape le mélange de foutre et de mouille qui ressort du vagin, tout en continuant de se masturber. Jean-Pierre récupère le polaroid, il ne veut pas manquer cette scène : la fille léchant le vagin de la mère, dégoulinant de sperme ! Il recommence à bander…

— Non, Karin, pas sur le clitoris, c’est trop tôt… interdit Uta, en repoussant la tête de sa fille. Pas là non plus ! Tu me donnes envie de faire pipi, ajoute-t-elle.

Jean-Pierre, que ces paroles excitent, tire l’adolescente en arrière pour prendre sa place. Ses mains se posent dans le pli de l’aine et sa langue plonge dans le vagin. Le jus est plutôt âcre, pas très agréable. Alors, il pose ses lèvres plus haut : sur le petit orifice du pipi…

— Non ! S’il vous plaît ! Sinon je vais faire….

— Si vous pissez, vous aurez une fessée, la menace Jean-Pierre.

Il se redresse un instant pour demander à Karin :

— Ça te plairait que je fesse ta mère ?

— Oui ! C’est toujours moi qui la reçois d’habitude… lui répond-elle, les yeux brillants.

Alors, il insiste, comme s’il voulait faire pénétrer sa langue dans l’urètre. La Suédoise tente de le repousser, se débat, rapproche ses genoux, mais ne parvient qu’à lui emprisonner la tête entre ses cuisses.

— Non ! crie-t-elle, alors que Jean-Pierre reçoit dans la bouche une brève coulée d’urine qui le ravit.

Il se recule et déclare :

— Karin, ta mère est une cochonne ! Elle m’a fait pipi dans la bouche… Je vais la punir. Uta, venez sur mes genoux.

Il s’est assis sur une chaise, la verge dressée, et invite la Suédoise en se tapotant les cuisses.

— Devant ma fille ! C’est honte pour moi… proteste-t-elle sans conviction.

Mais elle s’allonge docilement en travers des cuisses de Jean-Pierre qui appuie sur sa verge afin qu’elle soit coincée sous le ventre de la punie.

— Ta mère a un cul superbe, dit-il à Karin, tout en le caressant d’une main.

Sans prévenir, il assène une première claque sur le derrière rebondi d’Uta. Surprise, elle pousse un cri de douleur : il n’a pas fait semblant ! Sa main s’abat avec régularité, mais sans précipitation, sur la croupe qui rougit rapidement. Karin, l’air ravi, prend une photo, puis une seconde, après avoir demandé à Jean-Pierre la permission de la garder pour elle. Manifestement, voir sa mère en train de se faire fesser l’excite. Elle demande même à participer !

— Uta, c’est votre fille qui vous donne la fessée, à présent, lui annonce Jean-Pierre. A votre place, j’aurais honte !

Karin n’y va pas de main morte, un mauvais sourire tord sa bouche, on voit que ça lui fait plaisir d’inverser les rôles. Lui doit maintenir fermement Uta, qui tente de se soustraire à la punition. Chaque contorsion de sa victime lui masse délicieusement la verge. Enfin Karin cesse de corriger sa mère, qui demeure sans réaction sur les cuisses de Jean-Pierre, lequel décide de l’humilier encore davantage :

— As-tu déjà vu le trou du cul de ta mère ? demande-t-il à l’adolescente, tout en écartant les fesses d’Uta. Regarde comme il est ridé ! Je vais te montrer comment il faut s’y prendre pour le déplisser…

Il mouille son index de salive, caresse le sphincter pour l’apprivoiser…

— Tu vois, Karin, il se détend.

Son doigt s’enfonce de toute sa longueur. Il le fait aller et venir un moment… Uta a gémi à la pénétration, elle pousse une sorte de râle tant que cela dure.

Il retire son index : la couronne ridée a disparu presque totalement. L’adolescente n’en perd pas une miette, une main coincée entre ses cuisses.

— Si tu veux agrandir le trou de son cul, c’est facile…

Jean-Pierre enfile son pouce dans l’anus et le fait tourner pour assouplir la paroi…

Cette sodomisation manuelle de la mère, sous les yeux de la fille, fait bander Jean-Pierre, qui s’efforce de se frotter la verge contre le ventre chaud de la Suédoise allongée sur ses genoux.

— Regarde, Karin…

Le trou est largement ouvert à présent, sans un pli… Il semble attendre un visiteur.

— Tu aimerais plonger ta main dans le cul de ta mère ? Fais-le ! Montre-lui que tu es une grande fille… Réunis tes doigts et enfonce-les, comme si tu les vissais…

Jean-Pierre a le plaisir de voir la main de l’adolescente, qui tire la langue tellement elle s’applique, disparaître peu à peu dans l’anus dilaté de sa mère, qui se plaint, mais ne fait pas un geste pour se dégager. On ne voit plus que le poignet de sa fille !

— Mama, ma main est dans ton cul… Tu sens mes doigts qui bougent ?

— Arrête, Karin ! Tu ne dois pas faire ça à ta mère…

— Enfonce encore ta main, Karin, tu peux aller beaucoup plus loin… lui dit Jean-Pierre, qui s’agite de plus en plus, tentant de se masturber.

— Oooh…! C’est insensé ! J’ai comme une énorme bite dans le cul… Il faut que je me branle… Oh, ma chérie ! Qu’est-ce que tu me fais faire !

— Donne-toi du plaisir, mama, pendant que je t’encule avec ma main. Quel dommage que je ne puisse pas te prendre en photo ! s’exclame la jeune fille.

Uta a passé une main sous ses cuisses pour se masturber tandis que Karin ressort complètement la sienne avant de la replonger dans l’anus. La Suédoise n’est pas longue à atteindre l’orgasme. Sa fille la libère et ouvre une bouche étonnée en constatant que l’anus reste béant.

— Regardez, Jean-Pierre, son trou du cul est grand ouvert, il va rester comme ça ?

— Non ! Mais plus tu y mettras ta main, plus il s’élargira, lui répond-il en aidant Uta à se redresser.

Sa verge libérée pointe vers le plafond. Il guide la Suédoise par les hanches pour qu’elle se présente de dos devant lui :

— Ecartez les cuisses et asseyez-vous lentement sur mes genoux… Non ! pas comme ça, sur ma bite… Karin, prends une photo de ta mère…

— Je ne peux pas faire ça devant ma fille ! proteste Uta.

— Mais si, elle sait que vous êtes une cochonne. D’ailleurs, elle va vous aider.

Pour le plus grand plaisir de Jean-Pierre, l’adolescente vient lui saisir la queue à la base.

— Assieds-toi, mama, recule un peu… voilà… ça rentre…

Enculer la mère avec l’aide de la fille… Jean-Pierre, passe sous les bras de la Suédoise pour lui prendre les seins à pleines mains.

— Allez ! Faites-moi jouir, remuez votre cul… Karin, ne rate pas cette photo !

Jean-Pierre est aux anges. Le rectum d’Uta masse délicieusement sa verge, pendant qu’il lui pétrit ses gros seins. Il lui mord la nuque au moment de l’orgasme. Uta continue de s’agiter pour parvenir à jouir, elle aussi, en râlant de plaisir.

La Suédoise ayant demandé à faire un brin de toilette, Jean-Pierre en profite pour interroger sa fille. C’est la première fois qu’elle accompagne sa mère chez un monsieur. Jusque-là, il lui était arrivé d’être présente quand sa mère couchait avec un homme. Elle s’est montrée nue, mais n’a jamais vraiment participé, en tout cas, pas comme aujourd’hui. Elle espère bien que ce n’est pas terminé car elle n’a pas encore joui… et en a très envie.

— Mais tu es encore vierge, non ? intervient-il.

— Bien sûr, mais je me masturbe depuis l’âge de sept ans… Je peux même m’enfiler un doigt dans le vagin, depuis le temps que j’assouplis la membrane…

— Tu veux bien me faire voir ? demande Jean-Pierre d’une voix timide.

— Oui, maman m’a déjà demandé de le faire devant des messieurs… répond-elle avec naturel.

— Allons dans la chambre, ce sera plus confortable, décide-t-il, frémissant d’impatience.

Cette grande fille va se masturber devant lui… Peut-être même qu’elle acceptera son concours ? Qu’il pourra caresser sa fente… la lécher… Il ressent une lourdeur dans son bas-ventre, signe qu’il ne va pas tarder à rebander.

Karin s’allonge sur le lit que Jean-Pierre a découvert, remonte ses genoux et écarte largement ses pieds qui reposent à plat sur le drap. Il s’assoit à côté d’elle…

— Fais-moi voir comment tu caresses ton minou, ma chérie.

Il la voit d’abord passer plusieurs fois la main sur son sexe, en appuyant assez fort, puis elle suce son index et caresse le renflement en haut des lèvres closes. Le même doigt parcourt à présent toute la longueur de la fente, qui cède, dans sa partie inférieure. Progressivement, les grandes lèvres, qui ont augmenté de volume, s’écartent, rendant visible le capuchon du clitoris, que l’index caresse plus rapidement, dans un mouvement vertical.

Jean-Pierre s’est accoudé entre les pieds de l’adolescente, il bande de nouveau.

— Tu aimes faire ça devant moi, Karin ?

— Oui ! C’est plus excitant de se montrer…

La vulve achève de s’épanouir : les petites lèvres corail, fines, luisantes de mouille, sont visibles. Du majeur de son autre main, Karin les sépare, découvrant l’entrée du vagin sur laquelle la pointe du doigt fait pression : une phalange disparaît… ressort… disparaît à nouveau… Deux phalanges vont et viennent à présent… puis trois… tandis que sur le clitoris s’active à toute allure l’index de l’autre main. L’adolescente a fermé les yeux, elle respire rapidement, la bouche entrouverte.

Jean-Pierre ne peut résister plus longtemps… Il s’agenouille, repousse doucement les mains de l’adolescente, en lui disant :

— Laisse-moi te faire jouir, ça sera encore meilleur…

La pointe de sa langue heurte l’hymen et ne peut s’enfoncer plus loin, mais que les chairs sont douces ! Il remonte, léchant les muqueuses humides, au goût acide, et se fixe sur le clitoris qu’il cherche à débusquer. Deux phalanges de son petit doigt, le seul qui puisse se glisser à côté de l’hymen, pénètrent le vagin vierge.

Tout à l’émotion qu’il éprouve, c’est à peine s’il s’avise du flash du polaroid. Sa langue se déchaîne. Les cris de Karin sont de plus en plus aigus. L’orgasme la saisit, ses jambes battent l’air… Jean-Pierre, fou de lubricité, lui soulève les cuisses pour la lécher de l’anus au clitoris. Il salive abondamment, lape comme un animal l’entrecuisse de l’adolescente qui crie de plaisir :

— Oui ! Oui ! Encore… c’est bon… encore…

Un autre éclair de flash calme un peu son exaltation. Il est en train de bouffer la chatte de la fille sous les yeux de la mère… Il donne encore quelques coups de langue et se redresse, le visage trempé de mouille.

— Ça t’a plu, Karin ?

— C’était super, bien mieux que quand c’est moi toute seule… Mais tu bandes encore ! Laisse-moi faire à mon tour… Couche-toi…

L’adolescente s’est assise sur son ventre et ses deux mains se sont emparées, l’une au-dessus de l’autre, de sa verge qu’elles masturbent. La mère prend quelques photos, sans s’approcher d’eux.

Décidément, ces petites mains sur sa grosse bite, il n’y a rien de meilleur, pense Jean-Pierre… Si ! Il y a encore mieux : Karin vient de poser sa bouche sur son gland congestionné qu’elle lèche comme une glace. A chaque passage sur le filet, il croit éjaculer… Mais il a déjà joui deux fois, l’orgasme est plus long à venir et son plaisir n’en est que plus intense.

— Tu veux que je te fasse jouir entre mes fesses ? lui demande Karin.

— Ce n’est pas possible, chérie, je déchirerais ton petit trou…

— Pas dans mon cul, entre mes fesses ! Comme ça…

L’adolescente s’est retournée face à lui et s’est assise sur sa verge, qui se retrouve effectivement coincée entre ses fesses qu’elle fait aller d’avant en arrière afin de le masturber. Parfois, elle se couche presque complètement sur son torse et c’est sa vulve qu’elle frotte contre le membre en érection. Sa mère sourit en les photographiant.

Ce petit cul qui s’agite sur sa verge excite fortement Jean-Pierre. Il a pris chacune des fesses de l’adolescente dans une main et les fait rouler l’une contre l’autre.

Karin parvient à le faire éjaculer une troisième fois, ce qui ne lui est pas arrivé depuis bien longtemps ! S’allongeant sur sa poitrine, elle s’octroie, elle aussi, un autre orgasme en se frottant le clitoris sur sa queue.

Il va être bientôt 19 heures, Uta demande à sa fille de faire une petite toilette avant de partir. Jean-Pierre propose ses services à Karin, qui accepte, après avoir regardé sa mère : jamais un homme ne lui a lavé le minou…

Elle s’installe sur le bidet. Après lui avoir douché la vulve, Jean-Pierre passe doucement ses doigts enduits de savon dans les plis délicats. Quel plaisir il a de laver le sexe de cette jeune fille… Il n’oublie pas l’anus dans lequel il fait pénétrer une phalange. Puis il rince la fente et la raie avant de les essuyer, tamponnant délicatement les chairs irritées.

De retour dans le salon, Jean-Pierre insiste pour habiller lui-même l’adolescente. Il lui présente sa culotte dans laquelle elle introduit ses pieds. Il la remonte bien haut comme le font les petites filles, passe la main sur le pubis bombé, pour s’assurer qu’elle est bien en place. Il lui enfile ses chaussettes, lui met sa jupe, l’aide à passer son tee-shirt, qu’il tire en passant ses mains sous la jupe, en profitant pour lui caresser les fesses et la motte. Il ne se lasse pas de la toucher…

Mais il est temps qu’il les raccompagne, car il doit prendre la route d’Etretat pour retrouver sa femme.

CHAPITRE XV

Le dimanche soir, Jean-Pierre et sa femme étaient de retour à Palaiseau. Janine, prétextant la fatigue du voyage, a repoussé les avances de Jean-Pierre qui envisageait d’utiliser une nouvelle fois le vibromasseur.

Au bureau, le début de semaine a été fort calme sur tous les plans : on est en juillet, il y a moins de travail, et Cécile est en vacances.

Le jeudi, en fin de matinée, il reçoit un appel du club de rencontres : Hélène l’attend à 19 heures ce soir, sans faute, à son domicile dont l’hôtesse lui communique l’adresse. Qu’il n’oublie pas sa culotte…

Jean-Pierre est ennuyé, il va devoir raconter un mensonge à sa femme pour justifier son absence. Il laisse sur leur répondeur un message indiquant un déplacement d’urgence pour une entreprise d’Angers, victime d’un contrôle fiscal. Ce n’est pas très crédible, mais il n’a pas de meilleure idée. Pour que son départ soit vraisemblable, il fourre dans un sac de voyage du linge de rechange, sa trousse de toilette et la culotte à laquelle il pense au dernier moment.

« Tu crois qu’il pourra mettre la culotte ? demande Hélène. »

Hélène habite la banlieue nord de Paris, la grande banlieue même. Le trafic est dense. Il lui faut près d’une heure et demie pour atteindre Creil. Il trouve sans trop de difficultés le numéro 9 de la rue Leprince : un « coquet » pavillon, comme disent les agents immobiliers qui ont banni de leur vocabulaire le mot « petit ». Il est 19 heures 30 quand il sonne à la grille du minuscule jardinet. Hélène apparaît sur le pas de la porte et lui dit d’entrer. Il claque le portail de fer avant de grimper les trois marches du perron. Il est dans un couloir… Hélène a disparu. Il referme la porte d’entrée et attend, son sac à la main, ne sachant que faire.

— Montez ! Jean-Pierre… lui crie la jeune femme, d’en haut.

Au bout du couloir, il gravit l’escalier qui mène à l’unique étage. Trois portes s’ouvrent sur le palier. Il s’approche de la seule qui est ouverte et pénètre dans une chambre assez grande.

Hélène, vêtue d’un élégant tailleur fuchsia, est assise dans un fauteuil Voltaire.

— Bonsoir, lui dit-il.

— Alors, Jean-Pierre, on ne sait plus saluer respectueusement sa maîtresse ? entend-il prononcer d’une voix chaude, dans son dos.

Il se retourne, surpris de la présence de l’hôtesse du club et de sa tenue : corsage blanc ajusté, très décolleté, mettant en valeur sa poitrine, minijupe de cuir noir, talons aiguilles et… fine cravache à la main. Avec ses cheveux coiffés en chignon, elle est l’image de la maîtresse d’école sévère, telle qu’on la voyait au début du siècle, mais une maîtresse très attirante qui laisse Jean-Pierre la gorge sèche.

— Agenouille-toi devant Hélène, dis : bonjour Maîtresse, et embrasse ses pieds, poursuit-elle en abattant sa cravache sur la main de Jean-Pierre qui tient le sac de voyage.

Il le lâche instantanément avec un cri de douleur, et se met à genoux devant Hélène qui lui tend un pied qu’elle a dégagé de la chaussure. Il pressent que ce soir les deux femmes vont l’avilir encore davantage… Il saisit le pied de ses deux mains et pose ses lèvres au niveau des orteils. Le contact du nylon des bas lui hérisse les poils comme le ferait un courant électrique. Hélène le repousse du pied et il tombe sur les fesses, provoquant un sourire moqueur chez les deux femmes.

— Qu’as-tu dans ce sac ? lui demande-t-elle, alors qu’il se relève.

— Des vêtements de rechange… Maîtresse, et votre culotte.

— Donne-la-moi.

Elle l’examine attentivement mais ne relève aucun défaut.

— Puisque tu aimes tant les dessous féminins, regardez… regarde sur le lit, se reprend Hélène, tu peux l’ouvrir, c’est pour toi.

Jean-Pierre s’approche du carton noir posé sur le couvre-lit. Il en soulève le couvercle et découvre une parure de lingerie féminine rouge sang, au-dessus d’autres articles qu’il ne peut identifier immédiatement.

— Mets-toi entièrement nu, lui ordonne sèchement l’hôtesse, en se frappant la main de sa cravache.

Il commence par ôter sa veste. Il sait qu’en se déshabillant devant ces deux femmes, il va bander. Déjà sa verge a frémi quand il a entendu l’ordre claquer. Il ôte tous ses vêtements, ne conservant que son slip. Un coup de cravache sur les fesses lui fait comprendre qu’il doit l’enlever aussi.

Il se tient nu, éprouvant une honte délicieuse à montrer sa verge en érection. Ne sachant quoi faire de ses mains, il veut les croiser devant son bas-ventre, mais il surprend un tressaillement de la cravache qui l’en dissuade.

— Tu comprends vite, lui dit l’hôtesse. Tu dois tout nous montrer, surtout ta bite. Branle-toi, je veux te voir bander plus fermement.

Jean-Pierre n’a pas eu souvent l’occasion de se masturber devant témoin, mais les rares fois où il l’a fait, son plaisir a été rendu plus intense par la honte qu’il éprouvait. Les deux femmes ont les yeux fixés sur sa verge qu’il décalotte pour leur plaisir à tous les trois. Jamais une masturbation ne lui a paru aussi délicieuse. Il veut jouir devant elles… mais l’hôtesse intervient avant qu’il éjacule : il doit essayer sa nouvelle tenue.

— Commence par le porte-jarretelles, dit-elle.

Il l’agrafe devant lui, comme le font les femmes, puis le fait tourner pour le disposer correctement. C’est une large ceinture qui lui couvre tout le haut du ventre, la dentelle qui la borde frôle les poils de son pubis.

— Les bas, maintenant…

Il doit soulever la petite culotte pour découvrir une paire de bas résille noirs, qu’il enfile, assis sur le lit, avec un délicieux frisson au contact du filet sur ses cuisses. Il les fixe maladroitement aux longues jarretelles, sous leurs regards ironiques.

— Marche un peu, qu’on te voie mieux, lui enjoint l’hôtesse, qui dirige les opérations.

Il se lève, sent, avec un plaisir indéfinissable, les jarretelles se tendre. Les bas sont courts et leur large revers est étiré en pointes par les quatre boucles. Il fait quelques pas, les mailles entraînent les poils de ses cuisses. Il regarde sa queue tendue qui oscille à la hauteur de la ceinture du porte-jarretelles. La honte qu’il éprouve à s’exhiber dans cette tenue le fait bander encore plus.

— Tu crois qu’il pourra mettre la culotte ? demande Hélène.

— On va voir, lui répond Anne. Tu as bien choisi une culotte montante ?

— Oui… mais… Tu as vu son truc, comme il est gros !

L’hôtesse lance à Jean-Pierre la culotte rouge. Il l’enfile, s’efforçant d’y caser ses organes génitaux. Sous la dentelle, sa verge est bien visible. Elle est si raide que l’élastique de la taille, distendu, est décollé du ventre.

Les deux femmes lui ajustent une paire de faux seins et lui mettent le soutien-gorge, tout en dentelle rouge lui aussi. Un petit tablier blanc de soubrette vient compléter sa tenue. Il cache le devant de la culotte, mais laisse visibles le revers des bas et les fesses.

Jean-Pierre, tout excité d’être vêtu de dessous féminins, se prête à leur jeu. Hélène le fait asseoir devant la coiffeuse pour le maquiller comme une poupée. Une coiffe blanche achève de le transformer en servante d’opérette.

— Désormais, nous t’appellerons Jeannette, lui dit l’hôtesse. Tu seras notre bonne à tout faire et gare à toi si nous ne sommes pas satisfaites de tes services, ajoute-t-elle en brandissant la cravache.

— Eh bien, ça l’excite d’être habillé en femme, remarque Hélène. Tu as vu la bosse que fait son tablier ?

Effectivement, Jean-Pierre est en complète érection. Le miroir de la coiffeuse lui renvoie l’image d’une femme qui n’est autre que lui ! Il remue sans cesse le bassin pour frotter sa verge contre la dentelle un peu rêche, une manière déguisée de se masturber.

— Jeannette ! vient d’appeler l’hôtesse.

— Oui ?

La cravache lui cingle la verge, lui causant un mal de chien. Heureusement que le tablier et la culotte ont un peu amorti le coup…

— Oui Maîtresse, rectifie-t-il aussitôt.

— Quand on t’appelle, tu fais une révérence, en soulevant bien haut ton tablier pour nous montrer ta culotte… c’est compris ?

— Oui Maîtresse, répond-il, en essayant une génuflexion malhabile.

Quand il prononce le mot « Maîtresse », sa verge se tend. Comme c’est excitant d’obéir ! Ce rôle dégradant de femme de chambre le fait bander.

Jean-Pierre reste le tablier levé, savourant le regard des deux femmes fixé sur sa jolie culotte. Baissant les yeux, il se rend mieux compte du spectacle qu’il leur offre : les bas résille noirs, les longues jarretelles rouges pénétrant sous la culotte en écartant les élastiques des cuisses, ses testicules et sa verge, bien visibles à travers la dentelle…

Il sent sa queue durcir plus encore, une tache humide apparaît juste sous la ceinture de la culotte : je mouille comme une femme excitée, se dit-il. Il avance et recule ses fesses pour frotter son gland qui émerge peu à peu du prépuce, contre la dentelle.

— Tu as vu comme elle aime s’exhiber devant nous ! dit Hélène à Anne. C’est vraiment une cochonne sans aucune pudeur.

—  Couvre-toi, petite salope ! Et arrête de te frotter, lui ordonne l’hôtesse en lui cravachant une nouvelle fois le ventre. Tu ne dois jouir qu’avec notre permission.

Jean-Pierre s’est plié en deux, les deux mains sur son bas-ventre.

— Tiens-toi droite ! ajoute-t-elle en lui cinglant les fesses. Nous allons descendre dîner. Tu vas chercher le plateau dans la cuisine.

— Oui, Maîtresse… parvient-il à articuler, effectuant une piètre révérence.

Parvenu dans la cuisine, il baisse sa culotte : une trace rouge barre obliquement sa verge et la brûlure est intense. Il ne bande plus. De l’eau froide atténue un peu la douleur. Il s’essuie avec un torchon, remonte sa culotte et s’empresse de porter le repas froid dans la salle à manger, pour éviter un nouveau châtiment.

Il assure le service, se tenant debout entre elles, les yeux baissés et les mains dans le dos quand il a terminé.

Une fois la douleur estompée, il n’a pas pu s’empêcher de bander à nouveau : cette lingerie féminine l’excite trop.

Vers la fin du repas, on lui fait quitter son tablier et les deux femmes le palpent à leur guise. Hélène lui baisse même sa culotte et il ne conserve plus que le soutien-gorge, le porte-jarretelles et les bas.

Il se laisse complaisamment tripoter et arbore une splendide érection. L’hôtesse le prend en photo dans ses dessous féminins et il pose sans la moindre gêne.

Hélène, que ces préliminaires ont excitée, demande à Jean-Pierre de lui lécher la chatte. Il passe sous la table, veut écarter son slip mais elle l’en empêche :

— Non ! Bouffe-moi à travers, que je ne jouisse pas trop vite…

Il fait de son mieux, mâchant l’entrejambe de la culotte, le détrempant de salive pour l’assouplir et le faire pénétrer entre les lèvres de la chatte. Le tissu commence à devenir glissant…

— Hmm…! Je suis en train de tremper ma culotte, tu sais, Anne. Elle me suce bien cette petite bonne, elle va finir par me faire jouir…

Hélène écarte de l’index l’ourlet de son slip et permet ainsi à Jean-Pierre de plonger son nez et sa bouche dans ses chairs baveuses de mouille. Pour rendre son anus accessible, elle coince ses genoux contre le bord de la table.

Il ne sait plus où donner de la langue. L’odeur de sexe qui emplit ses narines l’affole. Il est en érection depuis si longtemps que tout son bas-ventre est douloureux. Sans la crainte de la cravache, il se serait déjà masturbé…

Hélène vient de jouir, inondant sa bouche d’un liquide acide. Satisfaite, elle repousse Jean-Pierre qui tombe à la renverse et se retrouve allongé sur le dos, entre les pieds de l’hôtesse. Il va se relever quand celle-ci lui dit :

— Reste là, ma chérie, tu vas recevoir ta récompense…

Elle retrousse sa minijupe, se soulève pour faire glisser son minuscule slip noir qui tombe sur ses chaussures. Elle s’avance tout au bord de sa chaise, ouvre grand ses genoux et écarte de quatre doigts ses petites lèvres.

— Regarde, Jeannette, regarde ma chatte, je ne peux pas te la montrer davantage…

Jean-Pierre écarquille les yeux pour percer la semi-obscurité qui règne entre les cuisses de l’hôtesse. Le vagin entrouvert fait une tache sombre alors que le clitoris luit, hors de son capuchon. Il faut absolument qu’il se masturbe. Tant pis pour la cravache ! Il est sur le point de saisir sa verge quand il sent les pieds d’Hélène se poser sur son bas-ventre. Ses orteils lui coincent le gland et achèvent de le décalotter.

Le contact du nylon de ses bas est divin, doux et rêche à la fois. Hélène fait rouler la queue entre ses plantes de pied, puis ses orteils parcourent le gland, si gonflé qu’il est étranglé à sa base par le prépuce. Enfin, elle le masturbe en lui serrant la verge entre ses deux pieds.

L’hôtesse maintient toujours sa chatte ouverte et se caresse le clitoris. Brusquement, un jet tiède arrose le visage de Jean-Pierre.

— Ouvre la bouche, ma chérie, lui demande-t-elle, j’ai une grosse envie, je vais tâcher de la faire durer longtemps.

Un second trait d’urine âcre coule dans sa gorge.

— Bois, Jeannette, bois la pisse de ta maîtresse…

Et elle continue à lui faire pipi dans la bouche pendant un temps qui lui semble très long. Avec une maîtrise surprenante, elle lui envoie giclée après giclée, tandis que les pieds d’Hélène le masturbent délicieusement. Il éjacule tout en buvant l’urine de l’hôtesse, éprouvant un plaisir indicible. Elle a presque vidé sa vessie. Les derniers jets, plus courts, arrosent son front et ses cheveux. Sa coiffe est trempée.

Tout pisseux, les poils du pubis gluants de sperme, il se sent sale mais se complaît dans cet avilissement qui lui a procuré un orgasme d’une intensité exceptionnelle.

Au-dessus de lui, l’hôtesse a récupéré son slip avec lequel elle s’essuie la vulve.

— Lève-toi, Jeannette, lui commande-t-elle.

Elle lui ôte la coiffe trempée d’urine et lui enfile sur la tête son slip, ajustant l’entrejambe sur sa bouche et son nez.

— Puisque tu apprécies les petites culottes de femme, tu es gâté, non ?

— Oui, Maîtresse, merci…

— Tu as cinq minutes pour débarrasser et faire la vaisselle. Tu nous rejoindras dans la chambre.

Tout en s’activant, Jean-Pierre inspire profondément pour s’enivrer de ce parfum sexuel, mélange d’odeurs de mouille et de pisse… Il ne peut pas résister aux effluves du sexe de l’hôtesse, il en est devenu l’esclave. Jamais la senteur d’une chatte n’a eu un tel effet sur lui. Il faut qu’il lèche le fond humide du slip. Une acidité lui picote la langue : il est à nouveau en érection, mais il n’a pas le temps de se masturber. Il essuie la vaisselle et remonte vers la chambre. A chaque marche, la dentelle de la culotte lui frotte le gland, les jarretelles tirent ses bas. Quand il arrive sur le palier, il est près de jouir.

Il pénètre dans la chambre, ébloui aussitôt par un flash. Hélène tourne autour de lui et prend photo sur photo. Dans le miroir de la coiffeuse, il voit son image mais n’en éprouve aucune honte. Au contraire, cette vision participe à son excitation, surtout le slip sur sa tête. Justement, l’hôtesse vient de le lui ôter.

— Il faut que ta femme puisse te reconnaître sur les jolies photos que nous allons lui envoyer…

Jean-Pierre est devenu livide. Il veut cacher son visage dans ses mains mais un coup de cravache l’en dissuade. Il se sent impuissant… et se laisse photographier. Son épouse va le voir, maquillé, affublé de ces dessous sexy. Quelle honte ! Mais insensiblement, l’idée fait son chemin… et il se sent encore plus excité.

— Viens chercher ma culotte, petite vicieuse, lui ordonne Hélène.

Il s’agenouille à ses pieds, glisse les mains sous sa jupe et les remonte en caressant l’extérieur des cuisses. Les attaches des jarretelles lui grattent les paumes, puis c’est la douceur de la peau jusqu’au satin glissant de la culotte qu’il tire vers le bas. Il réalise qu’il est en train de déculotter une femme avec le slip souillé d’une autre sur la tête. Que pourrait-il rêver de plus excitant ?

Il s’est relevé et, la jolie culotte de satin vert amande d’Hélène à la main, attend qu’on dispose de lui.

— Il est temps de régler nos comptes – c’est l’hôtesse qui parle –, tu es arrivé avec trente minutes de retard, tu vas donc recevoir trente coups de cravache.

Jean-Pierre a l’impression que son cœur vient de s’arrêter. Pendant quelques secondes, il demeure sans réaction, puis c’est l’affolement… Il laisse tomber la culotte, arrache le slip qui lui couvre la figure. Sa rébellion est de courte durée : la cravache vient lui cingler la verge. Il se plie en deux puis tombe à genoux en hurlant de douleur.

Il entend l’hôtesse le menacer :

— Encore un geste inconsidéré et je te promets que tu resteras infirme.

Il sait qu’elle en est capable… Il doit se résigner à accepter la punition. Hélène, qui s’est assise au bord du lit, lui attire la tête entre ses cuisses.

— Tu vas lui lécher la chatte tout le temps que durera la correction, lui dit l’hôtesse. Tu es prêt ? Je commence… Un !

La cravache s’est abattue sur une fesse. La douleur est intense mais supportable. Et l’odeur du sexe d’Hélène l’aide à endurer la souffrance. Il colle sa bouche à la vulve toute chaude qui étouffe le cri qu’il pousse lorsque le second coup atteint son autre fesse. Son cul est rapidement en feu. Pour surmonter la douleur, il dévore comme un fou la chatte huileuse de sa seconde maîtresse. A son grand étonnement, il se rend compte qu’il bande avant de sombrer dans un état second où il est réduit à un cul et à une bouche.

Le trentième coup est tombé mais il lèche toujours avec ardeur la fente d’Hélène qui a déjà joui à deux reprises. Il est dans un autre monde, perdu tout entier dans le sexe d’Hélène. Il faut que l’hôtesse le tire par les cheveux pour qu’il reprenne conscience de la réalité.

Ses fesses brûlantes lui semblent avoir doublé de volume. Du sperme glisse le long de sa queue : il a éjaculé sans s’en apercevoir ! Pourtant, il ne se souvient pas d’avoir jamais eu une érection aussi ferme qu’en ce moment. Sa verge, tendue en arc de cercle, atteint son nombril et bat l’air au rythme de ses pulsations.

L’hôtesse semble satisfaite du résultat de la punition. Elle pose sa cravache, enlève ses vêtements, ne conservant que ses bas, et ordonne à Jean-Pierre de s’allonger sur le lit. Comme elle est belle ! se dit-il.

Elle vient de l’enjamber et se tient debout, les jambes écartées, juste au-dessus de son visage. Elle s’accroupit lentement. Sa chatte aux lèvres entrouvertes se rapproche, sillon rose au milieu des poils noirs. Il distingue les bords dentelés des petites lèvres qui dissimulent le clitoris mais s’écartent pour révéler l’ouverture du vagin.

Il perçoit l’odeur de femelle qui le rend fou de désir.

Ses narines se dilatent afin de s’emplir de cette senteur de sexe excité. L’hôtesse le saisit par les cheveux et se frotte l’entrejambe sur son visage. Il ouvre grand la bouche, sort la langue pour absorber le jus féminin de plus en plus abondant.

Sa maîtresse vient d’atteindre l’orgasme. Elle s’assoit sur sa tête, l’empêchant de respirer pendant un long moment. Enfin elle recule, lui laissant reprendre son souffle, et s’agenouille au-dessus de la verge qu’elle saisit d’une main pour la guider vers son vagin.

Le contact de son gland avec les muqueuses brûlantes lui procure un tel plaisir qu’il pousse un « Ouiii ! » de gratitude. Aussitôt, l’hôtesse demande à Hélène :

— Viens t’asseoir sur sa figure, qu’il se taise…

La jeune femme se place face à l’hôtesse. Ses fesses écrasent le visage de Jean-Pierre qui parvient en les repoussant de ses deux mains à dégager son nez.

L’hôtesse, qui monte et descend sur sa verge, dit :

— Assieds-toi carrément, de tout ton poids, qu’il ne puisse plus respirer du tout.

Hélène recule ses fesses. Son anus est contre les narines de Jean-Pierre qui hume avec délice son odeur poivrée. Mais ses poumons sont privés d’air. Quand il tente d’inspirer, les chairs baveuses de la chatte se collent à ses lèvres. Il se débat, pousse de toutes ses forces le derrière d’Hélène, peut inspirer une bouffée d’air, mais les deux femmes lui immobilisent chacune un bras. La tête lui tourne. Dans un brouillard ouaté, il entend l’hôtesse dire :

— A toi maintenant, ma chérie, j’ai joui encore une fois…

Le temps que les deux femmes échangent leurs places, Jean-Pierre reprend son souffle en haletant. Mais il est à nouveau privé d’air. Cette fois-ci, il ne se débat plus. Sa queue, si dure qu’elle en est devenue insensible, glisse dans le vagin d’Hélène. Il va s’évanouir quand il éjacule avec une violence inouïe. L’hôtesse, qui s’est soulevée pour lui palper les testicules, lui permet de respirer à nouveau.

— Continue, dit-elle à Hélène, vide-lui les couilles.

Jean-Pierre ne s’est même pas aperçu que sa verge n’est plus dans le vagin d’Hélène, mais dans sa main : elle le masturbe, souriant à chaque giclée de sperme. Il n’éprouve aucun plaisir, sa verge est comme endolorie. Hélène en a fini avec lui, il débande doucement.

— Tu peux partir, lui dit l’hôtesse. Pour la prochaine séance, on te réserve une surprise… D’ici là, tu devras porter tous les jours tes bas.

Jean-Pierre va dans la salle de bains où il commence par se débarrasser du soutien-gorge et des faux seins. Avant de se rhabiller, il examine ses fesses dans le miroir : des cloques mauves s’entrecroisent sur l’épiderme rougi. Il grimace quand il veut y porter la main. Ça lui fait drôle de remonter son slip d’homme par-dessus ce porte-jarretelles… Il remet ses chaussettes par-dessus les bas.

Abattu, il quitte le pavillon de banlieue dont la grille grince lugubrement. Il s’assoit avec précaution dans sa voiture, tellement ses fesses sont sensibles. La montre de bord indique 0 heures 30. Il va devoir trouver un hôtel, puisqu’il est censé être en déplacement…

CHAPITRE XVI

Il est plus d’une heure du matin quand Jean-Pierre se retrouve dans une chambre du Sofitel situé non loin de la Porte de la Chapelle. Il tombe de sommeil.

Il se déshabille, marque un temps d’arrêt quand il se retrouve en slip, porte-jarretelles et bas. Il a beau se sentir épuisé, il ne peut s’empêcher d’aller se regarder dans le miroir de la salle de bains.

Et là, il comprend pourquoi l’employé de la réception a longuement hésité avant de consentir à lui attribuer une chambre : il a oublié de se démaquiller ! Il a tout du travelo le plus vulgaire. Les larmes aux yeux, il se débarbouille avec énergie.

Puis son regard descend et sa verge manifeste instantanément un début de tension, comme s’il était en train d’observer une femme. Les bas résille sont encore plus excitants que ceux en voile. Ils lui arrivent à peine à mi-cuisse, de sorte que les jarretelles, très tendues, tirent en pointes les épais revers. Il passe les mains sur ses cuisses pour avoir le plaisir de sentir les mailles filet lui gratter le bout des doigts : sa verge tend son slip. Il détache les quatre jarretelles, les bas tombent sur ses genoux où ils restent accrochés. Il les repousse jusqu’à ses chevilles et achève de s’en débarrasser. Il baisse son slip, tourne le porte-jarretelles pour pouvoir le dégrafer facilement.

Il ne quitte pas des yeux les seins de l’adolescente…

Il remplit le bidet d’eau froide pour calmer la brûlure de ses fesses. Revenu dans la chambre, il dispose soigneusement ses sous-vêtements sur le valet, avant de se glisser, nu, dans les draps.

Le lendemain, après un nouveau bain de siège, il constate que les cloques se sont réduites de moitié. Il hésite longuement mais finit par remettre ses dessous féminins, avec un frisson qui lui donne la chair de poule. Entre la Porte de la Chapelle et le cabinet comptable, situé avenue de Choisy, il a beau réfléchir, il ne voit pas comment il va pouvoir éviter que Cécile découvre son fétichisme. Il sait pourtant qu’au fond de lui, il souhaite qu’elle s’en aperçoive. Mais elle ne sera là que lundi, il ne sert à rien de s’inquiéter aujourd’hui.

Aucun fait marquant durant la matinée de ce vendredi, si ce n’est qu’alors qu’il faisait pivoter son fauteuil pour faire face à sa secrétaire, il a surpris son regard étonné en direction de la jambe qu’il venait de croiser : son pantalon, remonté, laissait apparaître deux rangées de mailles noires au-dessus de la chaussette. Son empressement à changer de position a fait sourire Sylvie, alors qu’il rougissait comme un collégien.

Il est rentré à Palaiseau déjeuner, a passé sur ses fesses une crème contre les brûlures, puis sorti de son attaché-case les photos prises la semaine dernière, lors de la visite d’Uta et de sa fille.

Il compare les gros plans des sexes de la mère et de la fille. Tous les détails sont nettement visibles. La large vulve de l’adulte ne l’émeut guère, lui faisant plutôt penser à l’étal d’un boucher, alors que le délicat abricot de l’adolescente, sous sa toison dorée, provoque immédiatement son érection. Sur le cliché suivant, l’index d’Uta est entre les petites lèvres de la chatte de sa fille. Jean-Pierre sort sa queue et commence à se masturber. Et celle-ci, où Karin lui tient la bite et suce son gland. Il se décalotte à fond, en dévorant la photo des yeux.

Il préfère ces clichés, d’une qualité plutôt médiocre, aux impeccables photos sur papier glacé des magazines pornographiques. Elles sont anonymes alors qu’ici, c’est lui l’acteur, et ces sexes béants, il en connaît les propriétaires.

Dans le panier à linge sale, il récupère une culotte de sa femme. Comme il en a l’habitude, il y enfouit son visage. L’entrejambe, à peine jauni, sent faiblement l’urine. Il entoure sa verge du sous-vêtement et poursuit sa masturbation. Que le frottement du coton est doux sur son membre ! Il a envie d’être nu. Il baisse son pantalon, ôte sa chemise, descend son slip sur ses pieds. Il est en porte-jarretelles et bas résille, c’est encore plus excitant pour se masturber. Il passe sa main libre sur une jarretelle, la fait claquer contre sa cuisse.

L’orgasme approche… Karin lèche la vulve de sa mère ; sur sa langue, des taches translucides brillent. Jean-Pierre sait qu’il s’agit de son sperme. Il va éjaculer. Il ferme les yeux pour se retenir encore un peu : le moment qui précède l’orgasme est tellement intense ! Il n’a pas cessé de se masturber d’une main tandis que l’autre s’est glissée sous le revers d’un bas pour lui caresser la cuisse sous les mailles. Il va jouir… Sa queue est entre les fesses de Karin dont on voit l’adorable petit cul en gros plan, avec son anus bien clos. Il éjacule. Le coton, qui semblait frais au début, lui chauffe à présent la verge. C’est dans le cul de l’adolescente que son sperme gicle, chaque fois qu’il tire son prépuce en arrière.

Il a envie de rester dans cette tenue. Il replie soigneusement la culotte dans laquelle il a éjaculé afin que le sperme ne goutte pas sur la moquette. Debout devant la grande table de séjour, il dispose côte à côte ses polaroïds par rangées de dix. Il apprécie particulièrement celui où Karin, assise sur son ventre, est en train de le branler. Machinalement, il se passe la main sur les organes génitaux. Il se masturberait bien bien une nouvelle fois.

Mais… c’est curieux… il n’y a sur la table que soixante-douze clichés. Deux pellicules n’ont pas été utilisées, ce qui fait quand même quatre-vingts photos prises, moins une qu’il a ratée, il devrait y en avoir soixante-dix-neuf.

Il vérifie s’il n’en reste pas dans son attaché-case. Mais non. Tout à coup, il se souvient que Karin lui en a demandé une, il n’en manque donc que six. Uta ou sa fille ont emporté certaines photos, il ne voit pas d’autre possibilité. Elles auraient pu demander !

Jean-Pierre est conscient que ces photos sont très compromettantes, il ne faudrait pas… Soudain lui revient en mémoire, la soirée d’hier, à Creil, où l’hôtesse et Hélène l’ont photographié, en le menaçant de montrer les épreuves à sa femme. Et si Uta avait l’intention de le faire chanter ? Sur ces clichés, il est en compagnie d’une mineure… Que peut-il faire ?

Son excitation est brutalement tombée. Il enlève les bas, le porte-jarretelles, et les fourre dans son attaché-case avec les photos. Rhabillé, il passe le reste de l’après-midi à retourner le problème dans tous les sens, sans trouver de solution. Et puis, il s’inquiète peut-être pour rien, Uta a pu vouloir conserver simplement un souvenir…

Il passe en compagnie de Janine, son épouse, un week-end plutôt agréable. Le samedi soir, cinéma à Paris, et dimanche midi restaurant au bord de la Seine, à l’Auberge du Barrage, où le menu est fin et copieux. A l’issue d’une promenade en forêt, car il fait trop chaud, au soleil, pour suivre la berge, ils regagnent Palaiseau.

Après un dîner léger, ils s’installent devant la télé. La première chaîne donne Beau-père, de Bertrand Blier. En voyant Marion, une adolescente, assise, poitrine nue, sur les genoux de Patrick Dewaere, Jean-Pierre se revoit avec Karin et son érection est immédiate. Comme ces seins menus sont émouvants ! Il pose aussitôt une main sur le tee-shirt de sa femme :

— Enlève ton soutien-gorge, chérie, j’ai envie de comparer…

— Tout à l’heure ! lui répond-elle, je regarde le film.

— Fais-moi plaisir, ça ne va pas t’empêcher de voir le film, si je te caresse les seins !

Il lui décolle le dos du canapé, dégrafe son soutien-gorge après avoir glissé les mains sous son tee-shirt qu’il relève au-dessus de sa poitrine. Les seins de Janine sont évidemment plus volumineux que ceux qu’il voit sur l’écran, mais leurs mamelons sont à peine plus développés. Il passe un bras derrière le dos de sa femme, de façon à pouvoir prendre un sein dans chaque main, tout en restant face à la télé.

Il ne quitte pas l’écran des yeux. En réalité, ce sont les seins de l’adolescente dont il fait rouler les pointes entre ses doigts. A présent, Marion est en train d’ôter sa culotte : immédiatement, les mains de Jean-Pierre se faufilent sous la jupe de sa femme qui se retrouve troussée.

— Soulève tes fesses, lui demande-t-il, alors que ses mains ont commencé d’abaisser l’élastique de la ceinture du slip.

Avec un soupir d’exaspération, Janine consent à se décoller du siège. Il lui retire complètement sa culotte qu’il pose à côté de lui. Le pubis de son épouse, dans lequel ses doigts fourragent, est plus velu que celui de l’actrice. Il le regrette, mais se console en parcourant la fente sexuelle, bien réelle, de sa femme, alors que celle de Marion ne lui sera jamais montrée.

— Tu ne peux pas attendre que le film soit terminé ? se plaint Janine.

— Non ! Regarde…

Il a ouvert sa braguette et lui montre son sexe en érection.

— Viens sur mes genoux, comme ça tu ne perdras rien du film…, explique-t-il en la faisant lever.

— Quand tu veux quelque chose, tu es pire qu’un gosse, lui dit-elle, en reculant précautionneusement ses fesses avant de saisir la base de la verge pour la diriger vers l’ouverture de son vagin.

Jean-Pierre, qui a soulevé la jupe, suit la pénétration avec attention. Un frémissement de plaisir le parcourt, quand son gland entre en contact avec les grandes lèvres, avant d’être absorbé par le vagin. La croupe de Janine s’écrase sur ses cuisses, lui révélant qu’elle veut le sentir bien profond dans son ventre. D’ailleurs, elle ne soulève jamais ses fesses, se contentant de bouger de temps à autre son bassin, soit d’avant en arrière, soit latéralement, ou encore, et c’est ce que préfère Jean-Pierre, en lui imprimant un mouvement giratoire. Ils restent ainsi accouplés près d’une demi-heure, Jean-Pierre caressant d’une main un mamelon, de l’autre le clitoris.

Il est à peu près sûr que sa femme a joui deux fois, bien qu’elle ne soit pas très démonstrative. Quant à lui, il a pris garde de ne pas éjaculer car, comme il a l’intention de la sodomiser une nouvelle fois, il veut conserver une érection bien ferme.

Le film vient de s’achever. Janine se lève. Avec un bruit mouillé, son vagin se sépare de la verge qui l’emplissait. Profitant de l’écartement des jambes de son épouse, Jean-Pierre y plonge son majeur, pour le lubrifier avant de le lui enfoncer dans l’anus.

— Allons dans la chambre, lui propose-t-il, en la poussant de son doigt qui l’encule.

— Non ! Pas comme ça ! proteste-t-elle; enlève ta main !

Il n’ose pas insister, de peur de compromettre la suite, et lui obéit. Sa femme se dirige vers la salle de bains tandis qu’il éteint la télé. Il se déshabille rapidement, vérifie dans la glace de l’armoire que ses fesses sont guéries, et se couche, nu, la verge pointant vers le plafond. Puis lui vient l’idée de vérifier si le vibromasseur est toujours dans la table de nuit. Il y est effectivement, mais plus dans la même position, lui semble-t-il. Il décide d’en avoir le cœur net.

Dès que sa femme, en chemise de nuit très transparente, pénètre dans la chambre, il la questionne, en lui montrant le vibromasseur qu’il a en main :

— Alors, il est agréable ce « truc », comme tu dis ?

A l’air gêné de Janine, il comprend qu’il a frappé juste, et veut exploiter son avantage :

— Tu me montres comment tu t’en sers ?

Elle vient s’allonger à côté de lui et, sans répondre, entreprend de le masturber, ce qui agace Jean-Pierre :

— Arrête de me branler et fais-moi voir… Tu ne veux pas ? Alors c’est moi qui vais m’en servir.

Il met le gadget en route, s’agenouille, relève la chemise de nuit et pose la tête vibrante à la jointure des cuisses que Janine maintient serrées.

— Madame fait ses cochonneries toute seule, mais pas devant son mari, c’est vraiment de l’hypocrisie ! Pour la dernière fois, fais-moi voir comment tu te donnes du plaisir avec cet appareil. Si je te l’ai acheté, c’est évidemment pour que tu t’en serves, alors je ne vois pas pourquoi tu fais tant de manières.

— Je ne peux pas faire ça devant toi, j’ai trop honte, avoue-t-elle en se cachant les yeux de son avant-bras.

— Entre mari et femme, on ne doit rien se cacher, surtout sur le plan sexuel…

Pendant qu’il tente de convaincre sa femme, il est parvenu à enfoncer la tête de l’engin entre les cuisses serrées, l’ogive doit communiquer ses vibrations au clitoris tout proche et Janine ne peut pas y rester insensible selon lui.

Jean-Pierre lui prend la main et la pose sur l’arrière du vibro, à la place de la sienne. Il l’encourage avec douceur :

— Vas-y, ma chérie, c’est toi qui le tiens à présent, caresse-toi avec, je te regarde. Ecarte tes cuisses que je voie bien.

En même temps, il lui sépare les genoux qui cèdent peu à peu. Il est parvenu à ses fins : elle va se masturber devant lui avec un vibromasseur ! Il n’a jamais eu le plaisir d’assister à un tel spectacle, et, chose à peine croyable, c’est sa femme qui va le lui offrir !

Pour être aux premières loges, il s’installe à plat ventre entre les jambes de Janine, écartant ses propres genoux pour mieux sentir sa verge coincée entre son ventre et le matelas.

Les yeux toujours dissimulés derrière son avant-bras, sa femme a éloigné le vibro pour relever et écarter ses genoux, posant ses pieds à plat sur le drap. Elle expose ainsi sa vulve aux regards de son mari. Les grandes lèvres, gonflées par l’excitation depuis l’accouplement précédent, sont nettement séparées. Elles laissent voir les muqueuses brillantes de mouille, encadrées par les ondulations des petites lèvres qui pendent comme un rideau de théâtre. Les creux de la vulve contiennent une écume blanchâtre qui s’écoule lentement vers l’orifice du vagin mollement entrouvert. Le vibromasseur vient masquer l’excitant paysage.

La tête de l’engin que Janine, curieusement, tient comme un stylo, parcourt un arc de cercle sur le capuchon du clitoris, sans jamais se poser directement sur le petit organe qui émerge, dôme violacé semblable au gland d’une bite minuscule. Janine doit apprécier les vibrations communiquées par le gadget, car Jean-Pierre remarque que de l’autre main elle se presse un sein avec force, pinçant le mamelon entre pouce et index.

— C’est agréable, ma chérie ? demande-t-il innocemment, tout en se frottant la verge sur le drap.

— Oui… c’est bon… lui répond-elle sans desserrer les dents.

Elle présente l’ogive à l’entrée de son vagin et la fait pénétrer lentement à l’intérieur. Sa paume, à plat sur la base du vibro, l’enfonce progressivement jusqu’à ce qu’elle soit au contact des poils de son pubis.

— Enlève ta main, je ne vois plus rien ! se plaint Jean-Pierre.

Janine remonte sa main sur son ventre et il peut remarquer que seule la bague du vibro affleure l’ouverture du vagin. Sa femme remue son bassin d’avant en arrière et Jean-Pierre est stupéfait de constater que le vibro disparaît peu à peu.

— Oui, là, c’est bon… gémit Janine. Il est à l’entrée de mon utérus…

D’une main, elle s’efforce d’élargir l’ouverture de son vagin, et avec le pouce et le majeur de l’autre, elle parvient, au bout de quelques instants d’effort, à saisir la base du vibro pour l’extraire du conduit qui l’avait absorbé en entier.

Jean-Pierre se masturbe en frottant de plus belle sa queue contre le drap.

A présent, Janine s’introduit juste l’extrémité du vibro dans l’anus et le maintient en place, sans aller plus loin. Elle doit apprécier, car Jean-Pierre remarque qu’elle crispe ses orteils spasmodiquement. Très excité, il appuie sur la main de son épouse pour que l’appareil s’enfonce dans le rectum. Il prépare ainsi la place pour sa verge qui est en train de tacher le drap.

— Hmm… Oui…! Je vibre de partout, dans mon cul, dans mon vagin…

C’est le moment que choisit Jean-Pierre pour ôter brusquement le vibro du rectum. Il s’allonge sur elle. D’une main, il guide sa verge vers l’anus resté grand ouvert, y engage son gland et d’une poussée continue, il enfonce la totalité de son sexe dans le boyau moite.

— Aaah ! C’est trop gros… se plaint Janine. Retire-toi… Oui…

Jean-Pierre s’est reculé, mais c’est pour lubrifier sa bite dans le vagin ruisselant. A genoux entre les cuisses de sa femme, il les lui replie sur la poitrine. Sa vulve et son trou du cul ne peuvent pas être plus exposés. L’anus est resté grand ouvert. Jean-Pierre replace son gland contre l’orifice et s’enfonce sans difficulté entre les parois lisses huilées.

— Aââh… Oui…! dit cette fois-ci son épouse.

— Tu aimes te faire enculer, hein ?

— Non, je ne veux pas que tu dises ça !

— Pourquoi ? Ce n’est pas la vérité ?

— Si, mais…

— C’est le terme qui te fait honte ? C’est ça ?

— Oui…

— Je vais te la mettre par-derrière, comme ça tu pourras cacher ta honte dans l’oreiller, lui dit-il, agacé.

Il se dégage rapidement, retourne sa femme, la fait mettre à quatre pattes et, agenouillé derrière elle, il la sodomise à nouveau, sans ménagement, en la tenant par les hanches. Une main de Janine a disparu entre ses cuisses : elle doit se masturber.

— Oui, c’est bon, ça vient, n’arrête pas ! lui dit-elle.

Jean-Pierre est au bord de l’extase. Sa verge, dans le rectum chaud, subit un frottement délicieux. Il envoie un premier jet de sperme, suivi de plusieurs autres.

— Ahh ! Je t’inonde le cul…

— Oui, je le sens… je jouis, je jouis !

Janine s’est écroulée à plat ventre, les genoux largement écartés, comme une grenouille. Jean-Pierre a fait en sorte de ne pas quitter le cul qui vient de lui procurer un si puissant orgasme. Le sphincter qui lui enserre fortement la base de la verge l’empêche de débander. Il sent son gland gonfler encore, lui procurant un sentiment de puissance. Au bout d’un moment, les fesses de sa femme se contractent et lui pressent la queue.

— Oui, ma chérie, serre-moi la bite… Tu sens comme elle est grosse ?

Jean-Pierre coulisse à nouveau dans le rectum dont les contractions l’excitent. Il glisse une main sous le ventre de sa femme pour la masturber en même temps qu’il la sodomise, mais la place est déjà prise.

— Tu te branles, cochonne ! Laisse-moi le faire à ta place.

Ses doigts repoussent ceux de son épouse. La fente est béante, trempée de sécrétions. Le minuscule clitoris de Janine roule sous son majeur qu’il plonge de temps à autre dans le vagin. Sa verge glisse de l’autre côté de la paroi ! Pour mieux la palper, à chaque avancée de sa bite dans le rectum, il enfile trois doigts dans le vagin. Il parvient même à sentir le bourrelet formé par son prépuce ! Janine râle de plaisir. Du liquide vaginal trempe la main de Jean-Pierre. Sa femme est en train de jouir, ses halètements en sont la preuve. Lui se sent capable de continuer à la sodomiser encore et encore. Quatre de ses doigts clapotent à présent dans le vagin dégoulinant, tandis que son pouce ne laisse aucun répit au clitoris irrité. Janine a un nouvel orgasme.

— Arrête ! le supplie-t-elle, je suis épuisée.

Jean-Pierre se sent tout-puissant. Il extrait sa verge du cul de sa femme et s’allonge sur le dos.

— Regarde dans quel état tu m’as mis !

Janine se tourne sur le côté et peut constater que le gland violacé semble près d’éclater. Jamais la verge de son mari n’a été aussi impressionnante.

— Fais quelque chose ! lui dit-il d’un ton suppliant.

Comme elle fait souvent, elle pose la joue sur son ventre et entreprend de le masturber, les yeux à quelques centimètres de sa verge.

— Ta bouche ! fais-moi jouir dans ta bouche…

Va-t-elle accéder à sa demande ? Elle n’a jamais consenti à ce qu’il éjacule dans sa bouche… A la grande satisfaction de Jean-Pierre, elle ne se fait pas prier et ses lèvres coiffent le gland congestionné, sa main continuant de le masturber. C’est la première fois que sa femme lui suce vraiment la bite. Jusqu’à aujourd’hui, elle ne s’est servie que de sa langue, essentiellement pour lui caresser le frein. Pour mieux voir la bouche de sa femme autour de sa queue, Jean-Pierre glisse un oreiller sous sa nuque.

— Arrête de me branler avec ta main, fais-le avec ta bouche, lui demande-t-il.

Ainsi, le spectacle de sa femme lui faisant une pipe est total. Il s’en faut de peu qu’il n’éjacule sur le champ ! Pourtant, la fellation qu’il subit est plutôt maladroite.

— Va plus loin, ma chérie, aspire comme si tu tétais.

Janine y met de la bonne volonté. Elle s’agenouille pour mieux le satisfaire, met plus ou moins adroitement ses conseils en pratique. Jean-Pierre lui caresse la nuque comme pour l’encourager. En réalité, il est sur le point d’éjaculer et veut bloquer le recul qu’elle ne va pas manquer de manifester en sentant le sperme gicler.

C’est ce qui se produit à la seconde suivante, pour le plus grand plaisir de Jean-Pierre. Quand il laisse son épouse se redresser, il voit ses lèvres pincées.

— Avale, ma chérie, bois mon sperme comme je bois ta mouille quand tu jouis dans ma bouche.

Comme il la retient par un poignet, Janine n’a guère d’autre solution. Avec une larme au coin de l’œil, elle se résigne à déglutir, non sans faire une grimace.

— Tu vois, ce n’est pas si terrible, lui dit-il. Viens m’embrasser.

Sa langue retrouve sur celle de sa femme le goût de son sperme.

Quand ils se séparent, Jean-Pierre remarque le vibromasseur, toujours en fonctionnement, abandonné sur le drap. Il le ramasse, coupe le contact et le tend à sa femme en lui demandant :

— Tu t’en es servi souvent ?

— Deux fois seulement, avoue-t-elle en baissant les yeux.

— Il te convient ? Je veux dire comme taille ? Parce qu’il en existe de beaucoup plus gros…

Janine, que ce sujet de conversation embarrasse, hoche affirmativement la tête et gagne la salle de bains.

Jean-Pierre, très satisfait de sa soirée, se couche et s’endort comme un enfant, avant même que son épouse ne le rejoigne.

CHAPITRE XVII

Le lendemain matin, dans la salle de bains, Jean-Pierre se dit que ces derniers temps, son épouse a bien évolué sur le plan sexuel. C’est lui qui en est responsable, parce qu’il a su éveiller des tendances enfouies au plus profond d’elle-même comme ce goût pour la sodomie. Mais sa sexualité à lui aussi a subi des changements considérables depuis qu’il a adhéré au club de rencontres : il a reconnu son fétichisme, son désir d’être dominé et même battu. Pour que leur couple ne se désunisse pas, il faudrait que sa femme l’accepte tel qu’il est. Mais est-ce possible ? Par exemple, quelle sera la réaction de Janine s’il se montre à elle vêtu de dessous féminins ?

Faute de réponse, Jean-Pierre attend d’être arrivé au bureau pour ceindre le porte-jarretelles et enfiler les bas qui vont lui tenir chaud toute la journée. La fixation des quatre attaches lui prend un certain temps et il ne peut empêcher sa verge de gonfler alors qu’il s’escrime avec les boucles qui ne se laissent pas maîtriser facilement. Quand il sort des toilettes pour dames (depuis qu’il porte des sous-vêtements féminins, il fait pipi assis, comme les femmes, pour avoir le plaisir de baisser son pantalon et de se contempler ainsi travesti), la tension des jarretelles à chacun de ses pas lui procure une délicieuse excitation. Ces quatre rubans élastiques l’attachent comme une laisse de chien à sa maîtresse dont il attend et redoute l’appel.

Cécile, revenue de sa semaine de congé, ne tarde pas à se manifester : elle veut lui faire admirer son bronzage. Il la rejoint dans son bureau. Elle lui montre d’abord ses seins que nul soutien-gorge ne maintient sous le tee-shirt qu’elle a relevé. Ils sont uniformément dorés et évoquent deux brioches. Les mamelons, brunis eux aussi, sont plus discrets que sur une poitrine blanche. Puis elle se trousse, descend son minislip, et Jean-Pierre peut constater qu’il ne reste qu’une infime surface de peau pâle sur son ventre et ses fesses, correspondant à un string exigu.

Elle lui dit avoir couché avec un amant qui lui bouffait divinement la chatte et exige que Jean-Pierre en fasse immédiatement autant. A genoux entre ses cuisses, il remarque que son pubis a été débarrassé d’une importante partie de ses poils. Les grandes lèvres forment un léger dôme, séparé en deux par une raie bien droite. On dirait un abricot de fillette, s’il n’y avait en haut la protubérance du capuchon du clitoris.

Il n’a pas le loisir de poursuivre plus longtemps sa contemplation, car Cécile vient de lui plaquer la bouche contre son sexe. De la pointe de la langue, il parcourt le sillon qui progressivement s’entrebâille, libérant l’arôme de sexe dont Jean-Pierre emplit ses narines. C’est le signal qui déclenche sa frénésie. Sa langue entière balaie de bas en haut la totalité de la fente, récoltant le jus odorant qui suinte des muqueuses. Il l’enfonce dans le vagin aussi loin qu’il le peut, puis remonte sur le clitoris qu’il frotte rapidement avant de l’aspirer entre ses lèvres. Cécile lui agrippe les cheveux en haletant :

— Oui, oui, ça vient, ouiii !

Elle décharge si abondamment que pendant un instant il a cru qu’elle pissait. Jean-Pierre pourlèche la fente grande ouverte pour ne rien perdre du jus acide dont il raffole. C’est Cécile qui doit lui repousser la tête pour qu’il se calme. Quand il est relevé, elle passe la main sur sa braguette et lui dit :

— Tu peux aller te branler dans les toilettes…

Il aurait préféré baiser Cécile, mais puisqu’il n’a pas d’autre solution, il va se soulager dans les WC. Il ne reverra pas la responsable du personnel de la journée.

Il déjeune en compagnie de Robert, un collègue du service contentieux qui est au courant de son adhésion à une agence de rencontres. Justement, celui-ci lui demande s’il en est satisfait. Comme Jean-Pierre ne tarit pas d’éloges à l’égard du Club, Robert finit par lui en demander les coordonnées exactes pour s’y inscrire lui aussi. C’est un célibataire de trente-cinq ans qui accumule les maîtresses sans jamais en retenir une plus de quelques semaines. Les quelques détails croustillants que lui a rapportés Jean-Pierre lui ont mis l’eau à la bouche.

Le vendredi suivant, son collègue lui apprend qu’il a rendez-vous, l’après-midi même, avec une certaine Janine… Comme il s’étonne de l’hilarité soudaine de Jean-Pierre, celui-ci lui révèle que c’est le prénom de sa femme et qu’il l’imagine difficilement fréquenter ce genre de club. Il fait promettre à Robert de tout lui raconter en détail lundi.

Ils se séparent en se souhaitant mutuellement un bon week-end.

En fait, celui de Jean-Pierre est plutôt raté ! Le soir même, sa femme rentre avec deux heures de retard, la mine défaite, échevelée, les pupilles dilatées, semblant hagarde. Elle lui dit avoir été agressée dans le parking souterrain de son entreprise par deux hommes qui l’ont endormie puis violée. Elle est allée porter plainte au commissariat du XVe et ensuite s’est fait examiner par un médecin à l’hôpital Boucicaut. Non, elle n’a pas voulu que les flics le préviennent, pour qu’il ne s’affole pas. A présent elle doit faire une minutieuse toilette intime. Jean-Pierre, abasourdi, n’ose pas lui demander plus de précisions et la laisse gagner la salle de bains dans laquelle, contrairement à ses habitudes, elle s’enferme.

Une demi-heure plus tard, elle se couche et s’endort instantanément. Tout en se brossant les dents, Jean-Pierre remarque que les sous-vêtements que sa femme a laissé traîner à côté du bidet semblent intacts : ni déchirés, ni tachés, ni même froissés. Il examine l’entrejambe du slip qui est légèrement humide, le porte à ses narines, mais n’y décèle que l’odeur habituelle du sexe de sa femme. Il y a même un porte-jarretelles blanc et des bas noirs, alors qu’en cette saison elle est habituellement jambes nues. Il reste perplexe…

Le samedi, Janine reste au lit toute la journée, se faisant apporter des plateaux-repas, ne se levant que pour faire à trois reprises des ablutions dans la salle de bains.

Le lendemain, elle traîne en chemise de nuit. Jean-Pierre remarque qu’elle s’assoit avec précautions, esquissant chaque fois une légère grimace. Comme à aucun moment elle n’évoque ce qui s’est passé, et qu’il ne veut pas la perturber par des questions, il n’en saura pas davantage à la fin du week-end.

Il s’en retourne au bureau pour ce qu’il croit être sa dernière semaine de travail avant les vacances, puisqu’on arrive à la fin juillet. Il attend avec impatience l’heure du déjeuner, se réjouissant par avance de ce que va lui raconter Robert.

« Assieds-toi, ma chérie, il va te prendre comme tu aimes. »

Enfin ils se retrouvent l’un en face de l’autre, assis à une table de la brasserie la plus proche du bureau. Le volume sonore y est si élevé qu’on ne risque pas de surprendre leur conversation ; ils doivent même se pencher au-dessus de leurs assiettes pour saisir leurs propres paroles.

— Pour une première rencontre, ça a été plutôt chaud ! commence Robert. Anne, l’hôtesse, m’a averti que comme c’était le premier rendez-vous de Janine, celle-ci était intimidée et lui avait demandé de rester présente lors de cette expérience initiale.

« Est-ce que vous voyez un inconvénient à ce que je l’aide à se libérer, en ces premiers instants ? » m’a-t-elle demandé. Tu penses bien que j’ai accepté, une petite partie à trois n’était pas pour me déplaire, d’autant que cette Anne me donnait déjà l’impression d’être particulièrement perverse.

— Une sacrée vicieuse, en effet, confirme Jean-Pierre.

— Elle m’a conduit dans un salon où nous attendait debout la Janine en question, une brune d’une quarantaine d’années, grande, assez jolie, qui gardait les yeux baissés, de sorte que je n’ai pas remarqué immédiatement ses superbes yeux verts.

Jean-Pierre avale sa salive, cette ressemblance avec sa propre femme le trouble.

— Anne et moi nous sommes assis sur le canapé mais Janine est restée debout. « Jolie femme, n’est-ce pas, Robert ? m’a dit Anne. Vous aimeriez peut-être en voir un peu plus ? Relève ta jupe, ma chérie, que Robert constate si tu portes des bas ou un collant », lui a demandé calmement l’hôtesse. Mon vieux, dès cet instant, j’ai compris que c’était elle qui imposait sa présence, qu’elle était la maîtresse et que Janine lui obéissait, ce qu’elle a d’ailleurs fait immédiatement, sans manifester le moindre sentiment ni la moindre gêne. L’ourlet est arrivé en haut de ses cuisses, révélant des jarretelles blanches recouvertes de dentelle, qui tendaient des bas noirs. « Plus haut, a poursuivi Anne, nous voulons voir ta petite culotte… » Elle lui parlait comme à un enfant et l’autre exécutait sur-le-champ chacune de ses exigences. C’est ainsi que l’hôtesse a dirigé nos ébats, donnant ses ordres non seulement à Janine mais à moi aussi ! Même si elle y mettait un peu plus de formes.

— Tu ne me surprends pas, je suis passé par là, moi aussi ! remarque Jean-Pierre.

— Sous la dentelle blanche d’un petit slip, une toison noire, fournie, était visible. Je bandais déjà ! Pourtant ce n’était que le début. « Tourne-toi, lui a demandé Anne, descends ton slip pour nous montrer tes fesses. » Janine nous a tourné le dos et a abaissé l’élastique de la ceinture au niveau de ses genoux entre lesquels il est resté tendu. « Recule vers nous, a ordonné Anne, encore un peu… que tu sois à portée de nos mains. » Tenant sa jupe autour de sa taille, entravée par son slip, Janine s’est exécutée, à petits pas. Sa croupe semblait bien ferme, j’aurais pu m’en assurer en étendant le bras. Ses cuisses un peu trop pleines étaient marquées de cellulite, mais sans excès pour une femme de son âge.

Jean-Pierre a failli dire : « Comme ma femme ! » Il se promet de demander à sa maîtresse de lui présenter cette Janine.

« Enlève ton corsage et surtout cette jupe qui nous gâche la vue, a exigé Anne… Voilà, tu es mieux comme ça. Ecarte les jambes et penche-toi. Qu’en pensez-vous, mon cher Robert ? » Mon vieux, j’avais la gorge sèche. A quelques centimètres de mes yeux, cette femme inconnue, le slip tendu à craquer entre les genoux, me montrait le renflement velu de sa chatte, sous le double globe de ses fesses que j’avais envie de prendre à pleines mains pour les écarter.

Le discours de son collègue échauffe Jean-Pierre qui sent sa verge gonfler.

— Cette salope d’hôtesse a dû lire dans mes pensées car elle lui a demandé de séparer ses fesses pour nous montrer son anus. L’autre n’a pas hésité une seconde ! Ses doigts écartés se sont plantés dans la chair élastique, ouvrant la raie de ses fesses et nous exposant le trou de son cul. Une ligne de poils noirs courait jusqu’aux épais bourrelets velus entourant la vulve. L’orifice du vagin était visible, ainsi que les délicats bords dentelés des petites lèvres toutes roses. Je n’avais jamais rien vu d’aussi obscène. Rien qu’à t’en parler, j’ai la trique !

Jean-Pierre est lui aussi bien excité. Il boit une gorgée de Bourgueil pour se détendre.

« C’est par là qu’elle préfère qu’on la prenne », m’a précisé l’hôtesse en enfonçant une phalange de son index dans l’anus de Janine. En me parlant, elle a posé négligemment sa main sur ma braguette pour se rendre compte de mon état d’excitation. J’en ai été tellement soufflé que je n’ai pas répondu. Ses doigts ont habilement extrait ma bite de mon slip et m’ont masturbé un court instant, histoire de me décalotter complètement. Elle a tiré Janine vers moi en lui disant : « Assieds-toi, ma chérie, il va te prendre comme tu aimes. » Je peux te dire que mon cœur battait. J’étais agrippé aux coussins du canapé tandis qu’elle dirigeait ma bite vers l’anus qui s’approchait lentement. « Pousse, Janine, pousse pour ouvrir ton petit trou », lui a dit Anne. J’ai vu le cratère brun s’évaser, une couronne en relief s’est formée dont le centre sombre s’est élargi, atteignant le diamètre de mon petit doigt. L’anus de Janine est entré en contact avec mon gland. Jusque-là, j’étais demeuré plus observateur qu’acteur, mais j’étais tellement excité que j’ai attrapé Janine par les hanches pour qu’elle absorbe ma bite plus rapidement. Anne m’a aidé en lui disant : « Pèse de tout ton poids à présent, ma chérie, tu vas t’enfiler toute seule sur sa queue. » Mon prépuce a été tiré vers l’arrière au franchissement de l’anus et ma verge s’est retrouvée presque tout entière dans son rectum. Curieusement, c’est Anne qui a exprimé sa satisfaction :

« Ça y est, tu as sa bite dans le cul ! Tu la sens bien ? » « Oui… elle est grosse… et dure… Ça me fait drôle dans le ventre, comme si j’avais envie de faire… » C’était la première fois qu’elle ouvrait la bouche. J’ai été surpris par sa voix monotone, au débit lent, une voix pas naturelle du tout. Mais mon envie de baiser était la plus forte. Mes mains sur ses hanches lui ont donné le tempo. Son cul montait et descendait sur ma bite : j’étais aux anges. « Branlez-la, elle adore ça pendant qu’on l’encule », m’a conseillé Anne sur le même ton que si elle m’avait proposé un peu de café. J’ai passé une main sur son ventre, mes doigts ont fini par dénicher son clitoris qui est vraiment tout petit. Pend…

— Comme ma femme ! le coupe Jean-Pierre. C’est à croire que toutes les Janine ont un clitoris minuscule !

— Pendant ce temps, cette salope d’hôtesse avait relevé sa robe et baissé son petit slip noir sur ses chevilles. D’autorité, elle a pris ma main libre et l’a posée sur sa chatte. « Robert, branlez-moi aussi. Je suis sûre que vous n’avez jamais branlé deux femmes en même temps, est-ce que je me trompe ? Non, bien sûr ! Vous savez, au club, nous mettons un point d’honneur à procurer à nos adhérents des sensations inédites. Nous venons au-devant de vos désirs et parfois nous allons même bien au-delà… Vous demanderez à votre ami Jean-Pierre… »

En entendant son prénom, celui-ci n’a pu soutenir le regard de Robert, qui ajoute, à sa confusion :

— Tu ne m’as pas tout raconté, n’est-ce pas, mon salaud ? Bref ! J’ai dû convenir que c’était la première fois que je caressais deux chattes en même temps. Excité par cette situation inhabituelle, je n’ai pas été long à éjaculer. L’hôtesse a joui à son tour, emprisonnant ma main entre ses cuisses. Janine a continué de bouger son cul, comme une automate, mais j’ai eu beau lui enfiler plusieurs doigts dans le vagin et lui frotter le clitoris avec mon pouce, je n’ai pas l’impression qu’elle ait atteint l’orgasme. « Ça suffit, Janine. Tu vas venir me nettoyer la chatte pendant que Robert reprend des forces », lui a ordonné Anne. Janine a obéi sur-le-champ. C’est inouï, l’autorité que l’hôtesse a sur elle ! Elle s’est relevée, ma bite est sortie de son cul qui est resté ouvert. Le slip toujours entre les genoux, elle s’est retournée et s’est agenouillée entre les cuisses d’Anne. J’ai surpris son regard : fixe, sans expression. A ses pupilles dilatées, j’ai réalisé qu’elle était droguée. Voilà pourquoi elle se montrait si docile ! Je t’avoue que cette constatation m’a refroidi quelque peu. L’autre salope s’en est rendu compte. Pendant que Janine la léchait, elle s’est emparée de ma queue pour la branler. Je ne sais pas si elle te l’a déjà fait (Jean-Pierre acquiesce de la tête) mais elle est diablement experte. Je n’ai pas pu résister et ma bite a redurci rapidement dans sa main, d’autant que le spectacle de Janine en train de lui bouffer la chatte m’excitait un maximum. « Va sucer Robert à présent, tu pourras comparer le goût de nos foutres », lui a-t-elle dit ironiquement. Janine s’est déplacée à genoux. Anne en a profité pour lui dégrafer son soutien-gorge. Janine a pris ses seins dans ses mains, les massant comme pour effacer les traces rouges laissées par l’armature. Ils sont de taille modeste mais bien fermes.

Jean-Pierre se dit que sa femme fait exactement la même chose tous les soirs en se déshabillant…

— Janine m’a pompé, mais mécaniquement, poursuit Robert. Je n’aurais sûrement pas joui sans l’intervention d’Anne qui après s’être débarrassée de son slip et de sa robe, est montée sur le canapé, enjambant la tête de ma suceuse, et m’a collé sa chatte sur la bouche en disant : « Et si tu me bouffais pendant qu’elle te suce ? » Elle m’a attrapé par la nuque et s’est frotté la vulve sur mon visage, m’empêchant de répondre. Je sentais ses ongles s’enfoncer dans mon cou. « Tète-moi le clitoris », m’a-t-elle demandé autoritairement. Si celui de Janine est minuscule, le sien par contre est développé !

— Oui, je sais, a confirmé Jean-Pierre.

— Je l’ai sucé comme une petite bite et elle m’a trempé la figure de mouille. Après avoir joui, elle s’est rassise à côté de moi en réprimandant Janine qui n’était toujours pas parvenue à me faire éjaculer : « Dépêche-toi de le faire jouir si tu ne veux pas être punie ! » l’a-t-elle menacée. Janine s’est appliquée, creusant les joues pour me téter la queue, et j’ai fini par éjaculer. Elle a avalé mon sperme puis a attendu, l’air hébété, qu’Anne lui dise quoi faire. Je n’étais plus très excité et je comptais m’en aller, mais l’hôtesse ne voulait pas en rester là. « Vous avez vu comme elle est docile, ma grande Janine », s’est-elle félicitée, tout en lui relevant le menton de l’index. Je suis en train de la dresser à être une esclave parfaite. Essayez ! Donnez-lui des ordres. Vous allez voir comme c’est grisant d’être obéi sans la moindre contestation. En parlant, elle m’avait repris la bite et me masturbait une nouvelle fois. Elle fait ça tellement bien que je n’ai pas eu le courage de la repousser : elle te décalotte tout en te frottant le frein avec son pouce… En quelques instants, j’étais en érection. L’excitation m’a poussé à m’adresser à Janine : « Allonge-toi face à moi… Relève tes genoux… Ecarte-les… Montre-moi l’intérieur de ta chatte… avec tes deux mains… » Le plaisir que j’éprouvais à la commander s’ajoutait à celui que me procurait Anne.

Jean-Pierre, lui, bande au souvenir de la jouissance qu’il a ressentie en se pliant aux volontés de l’hôtesse.

« C’est bandant, une femme obéissante, n’est-ce pas, mon petit Robert ? » m’a demandé Anne, sans attendre de réponse. La docilité de cette femme qui s’écartelait la chatte sous mes yeux m’excitait prodigieusement, bien que je sache qu’elle n’était pas dans son état normal, et puis la familiarité et les commentaires d’Anne augmentaient encore mon plaisir. « Regarde cette salope, comme elle s’exhibe ! Elle nous montre tous ses trous sans la moindre pudeur », a ajouté Anne. Ecoute, Jean-Pierre, c’est bien simple, j’étais dans un tel état d’excitation que je lui ai fait faire des trucs auxquels je n’avais jamais pensé auparavant : étirer ses petites lèvres… enfoncer ses cinq doigts réunis dans son vagin… s’enfiler les deux pouces dans le cul… J’avais beau avoir déjà joui deux fois, je sentais que j’allais avoir un nouvel orgasme. Anne m’a ordonné de la baiser. Crois-moi, je ne me suis pas fait prier ! Je l’ai enfilée à même le sol et cette salope d’hôtesse en a profité pour me mettre un doigt dans l’anus. J’ai joui très vite. Je me sentais vanné. Je n’avais plus qu’une hâte : m’en aller. Ce que j’ai fait, laissant Janine allongée sur la moquette, les cuisses ouvertes. « J’espère vous revoir bientôt », m’a dit Anne en me raccompagnant. Certainement, ai-je répondu, alors qu’à cet instant je ne pensais qu’à l’éviter à l’avenir. Elle est malsaine, bien que, sexuellement, elle soit attirante. Voilà, je t’ai tout dit !

Plus qu’attirante, pense Jean-Pierre. Si je lui racontais où j’en suis arrivé…

CHAPITRE XVIII

Le lundi, dans le courant de l’après-midi, Jean-Pierre reçoit un coup de téléphone de l’hôtesse du club dont les premiers mots sont :

— Baisse ton pantalon !

Sa gorge se serre. Il prend une profonde inspiration avant de répondre d’un ton embarrassé :

— Je ne peux pas ! quelqu’un peut survenir…

— Ne discute pas… à moins que tu veuilles que les photos prises l’autre soir parviennent à tes collègues ?

Jean-Pierre frémit : il est coincé. Il sait qu’elle est tout à fait capable de mettre sa menace à exécution. Au bout du fil, elle s’impatiente :

— Alors, ce pantalon ?

— Il faut que j’aille fermer les p…

— Tu ne fermes rien du tout ! le coupe-t-elle, le risque fait partie du plaisir, mon joli…

En soupirant, Jean-Pierre défait sa ceinture, abaisse le zip de sa braguette. Le cœur battant, il descend son pantalon à mi-cuisses. Reprenant le combiné :

— Je l’ai fait…

— Le slip maintenant !

Le ton est exigeant. Il obéit, repoussant son slip contre son pantalon.

— Tu portes les bas ?

— Oui.

— Oui qui ? s’énerve-t-elle.

— Oui Maîtresse…

Jean-Pierre sent un frisson de plaisir lui parcourir la colonne vertébrale avant de lui raidir la verge : la crainte d’être surpris l’excite, c’est plus fort que lui. Il se sent bander, il fera tout ce qu’elle va lui demander.

— Fais claquer une jarretelle contre ta cuisse, que je m’en assure.

Il glisse l’appareil sous le bureau et s’exécute.

— Bien… Maintenant tu vas te branler. Dis-moi à quoi tu penses en te masturbant. Je veux t’entendre sans interruption jusqu’à ce que tu éjacules. Je t’écoute…

Le ton est sans réplique. Une force obscure le pousse à obéir. Pourtant, il sait qu’il peut être surpris à tout instant. Inconsciemment, il souhaite même que ça se produise. L’exaltation l’emporte : il va se branler pour elle, il en a trop envie. Il passe le combiné dans sa main gauche puis, de trois doigts de la droite, il retrousse son prépuce et entame un lent va-et-vient. Il avale sa salive et, à voix basse :

— J’imagine que ma secrétaire va me découvrir, ça me fait bander encore plus.

Les mots qu’il prononce l’excitent davantage que la caresse de sa main sur son sexe. A ce moment, même si quelqu’un entrait, il poursuivrait sa masturbation…

— Elle te plaît, ta secrétaire ? Tu l’as déjà baisée ?

— Non… Maîtresse.

— Donne-moi le numéro de son poste, que je l’appelle immédiatement, puisque tu as envie qu’elle te voie en train de te branler.

— Il ne faut pas ! Ma situation…

— Je ne te demande pas ton avis ! Le numéro, et vite !

La voix autoritaire de l’hôtesse a cinglé Jean-Pierre comme un coup de fouet. Sa queue s’est redressée : les ordres le font bander, elle le sait…

— C’est le poste… 17.

Il a failli jouir en lui livrant le numéro, tellement l’idée d’être découvert par sa secrétaire l’excite.

— Puisque tu t’es fait prier, tu vas te déshabiller complètement, tu ne garderas que tes dessous féminins.

— Je ne peux pas, c’est trop risqué… gémit Jean-Pierre.

— Tu n’as pas le choix… Dépêche-toi… Dès que tu seras nu, je t’autorise à aller fermer la porte de ton bureau. Tu vois que je suis conciliante… Qu’est-ce qu’on dit ?

— Merci, Maîtresse.

Jean-Pierre se débarrasse en hâte de ses vêtements. Quasiment nu, une main tenant sa verge, il se précipite pour condamner l’accès à son bureau puis il revient s’asseoir à son poste de travail. Reprenant le combiné de sa main libre :

— Maîtresse, je vous ai obéi.

— J’appelle ta secrétaire… Tu as de la chance, j’ai un second téléphone, tu vas pouvoir suivre notre conversation. Au fait, quel est son prénom ?

— Sylvie, Maîtresse.

— Pourquoi t’excite-t-elle ?

— Elle a de jolies jambes et surtout, elle s’habille très court… Quand elle s’assoit, je ne peux pas détacher mon regard de ses cuisses, espérant voir sa culotte que je n’ai aperçue que de rares fois.

En disant cela, Jean-Pierre a activé sa masturbation qu’il stoppe net quand la communication entre les deux femmes est établie.

L’attitude immobile de Sylvie, dans l’embrasure, montre sa surprise...

Après les formalités d’usage, l’hôtesse baisse le ton et accentue la sensualité naturelle de sa voix :

— Mademoiselle, ce que je vais vous dire est confidentiel. Ecoutez-moi sans m’interrompre. Aussi surprise que vous puissiez l’être, ne raccrochez pas avant que j’aie terminé. C’est vous qui déciderez à ce moment-là… Voilà… Votre patron, Jean-Pierre, est actuellement nu dans son bureau, en train de se masturber…

Jean-Pierre a sursauté : ça y est ! Sylvie est au courant…

— Il n’est vêtu que d’un porte-jarretelles et de bas résille, poursuit l’hôtesse. C’est moi qui l’oblige à faire ça, je suis sa maîtresse. Je vous propose d’en faire votre esclave sexuel. Si vous acceptez, vous pourrez vous venger des vexations que vous avez dû endurer… Si cela vous tente, il vous suffit d’ouvrir la porte de communication, il vous attend. Je suis sûre que ce qu’il vient d’entendre l’aura excité.

Elle n’a pas tort ! Jean-Pierre, les yeux rivés à la porte, se masturbe lentement, il ne veut pas jouir avant que Sylvie soit devant lui. Il tend l’oreille mais ne surprend aucun bruit de l’autre côté de la cloison. Elle doit être suffoquée par ce qu’elle vient d’entendre.

La voix de l’hôtesse résonne à nouveau dans l’appareil :

— Lève-toi, Jean-Pierre, pour accueillir poliment ta nouvelle maîtresse. Continue de te branler. Branche l’ampli de ton téléphone, que je puisse vous entendre tous les deux.

Rouge de honte, il se lève. Sa verge coule tellement le moment est intense. La poignée de la porte va s’abaisser, Jean-Pierre est haletant. N’ayant pas le courage d’affronter le regard de sa collaboratrice, il baisse les yeux sur son porte-jarretelles, ses bas en filet, sa queue dressée. Il immobilise sa main sur sa verge qui palpite, au bord de l’éjaculation. Mais la porte reste désespérément close. Il reprend l’appareil.

— Cette petite sotte n’a pas eu le courage d’ouvrir, déclare l’hôtesse d’un ton méprisant. Elle a même raccroché. Appelle-la et débrouille-toi pour la décider.

Jean-Pierre se rassoit et appelle sa secrétaire par l’interphone, ainsi l’hôtesse pourra suivre leur conversation et éventuellement y participer, puisqu’il a posé le combiné tout à côté.

— Sylvie, vous venez de recevoir un appel téléphonique qui a pu vous sembler bizarre. Pourtant…

Malgré l’émotion qu’il ressent, sa voix tremble à peine :

… tout ce qu’on vous a dit est vrai et… j’ai très envie de vous appartenir. Venez, Sylvie, je vous attends…

— Bien Monsieur, lui répond-elle, de son ton professionnel.

Il s’est remis debout, face à la porte qui, enfin, pivote sur ses gonds. L’attitude immobile de Sylvie, dans l’embrasure, montre sa surprise : sa bouche est ouverte, ses bras ballants, son regard parcourt son patron et s’arrête au-dessous de la taille, sur la verge dressée qui tressaute par instants.

Jean-Pierre, contrairement à sa première intention, ne s’est pas fait jouir, bien qu’il soit au comble de l’excitation. Pour s’exhiber encore plus totalement, il a lâché sa verge et laisse pendre ses bras.

Sylvie passe une main dans ses cheveux blond cendré et l’y laisse, secouant la tête de droite à gauche, tellement elle a du mal à en croire ses yeux. Elle qui n’a jamais soutenu le regard de son patron plus de quelques fractions de seconde, le fixe maintenant effrontément, et c’est lui qui détourne les yeux. Un sourire méprisant apparaît sur les lèvres de la secrétaire :

— Vous, si correct d’habitude, vous n’avez pas honte ?

Il baisse les yeux avant de répondre :

— Sylvie, ça fait si longtemps que j’ai envie de vous…

— Vraiment ? répond-elle, un sourire ironique sur le visage. Il m’avait bien semblé que vous regardiez souvent mes jambes, mais je n’aurais jamais imaginé que vous étiez un obsédé sexuel. Regardez…

Et elle retrousse progressivement sa courte jupe bleu ciel. Sa culotte en tissu blanc, très léger, apparaît. Quelques poils dorés s’échappent des ourlets. Jean-Pierre reprend sa verge en main. Aussitôt, elle intervient d’un ton tranchant :

— Qui vous a autorisé à vous masturber ?

Elle laisse retomber sa jupe et lui fait signe d’approcher.

— Mettez-vous à quatre pattes, c’est moi qui vais vous branler, lui dit-elle en se passant la langue sur les lèvres.

Il se met en position et pousse un gémissement de plaisir quand la main de sa secrétaire, qui s’est agenouillée près de lui, se referme sur sa verge.

— Si l’on m’avait prédit qu’un jour, au bureau, je masturberais mon patron, je ne l’aurais pas cru ! Ça vous plaît ?

— Oui, c’est délicieux, je vais éjaculer pour vous.

La main de Sylvie lâche la verge pour presser les testicules tout durs qui sont remontés à la racine du membre. Jean-Pierre sent sa queue gonfler, raidir à la limite du supportable. Un premier jet de sperme s’écrase contre sa poitrine, les suivants, moins puissants, souillent la moquette.

Sylvie poursuit sa masturbation, sur le même rythme lent, mais en étirant à fond le prépuce qui revient se rouler sous le gland à chaque mouvement inverse. C’est un geste purement mécanique, la traite d’un animal. Elle lui tient la verge si serrée qu’il ne débande pas. Petit à petit, la douleur rejoint le plaisir. Insidieusement, elle devient elle-même plaisir. Jean-Pierre grimace à présent à chaque contraction de son appareil génital mais il éprouve une jouissance indicible. Enfin Sylvie lui lâche la verge et se relève. Il veut l’imiter mais elle le lui interdit :

— C’est moi qui donne les ordres, à présent… J’aime vous voir à mes pieds, comme un chien !

Ce fantasme d’être traité comme un chien n’est pas étranger à Jean-Pierre. Il se voit volontiers tenu en laisse par une maîtresse : l’hôtesse, Sylvie ou Hélène, peu importe. Il porte toujours des bas, la tension des jarretelles lui rappelle en permanence l’état de dépendance dans lequel il se complaît. En guise de muselière, on lui a enfoncé dans la bouche un slip féminin souillé de mouille et d’urine. Sa maîtresse ne porte jamais de culotte sous sa minijupe. Ainsi, il n’a qu’à lever les yeux pour contempler sa chatte. Dès qu’elle s’assoit, il doit venir lui flairer la fente. Cette dernière image achève de le remettre en érection d’autant que Sylvie vient de s’asseoir sur une chaise, les cuisses largement écartées :

— Viens me lécher, gentil toutou.

Elle lui plaque le visage contre sa vulve.

Avide de sécrétions féminines comme il est, sa langue aussitôt entre en action, goûtant le moindre pli vulvaire. Il se régale de la mouille abondante, à la saveur discrète, de la jeune femme.

— Continue, brave chien, fais-moi jouir avec ta langue, l’encourage-t-elle.

Jean-Pierre, la queue à la verticale, est ivre de désir. Il pourlèche avec ardeur le sillon féminin dont l’odeur et le goût l’affolent : il est pire qu’un chien en rut. Depuis le temps qu’il fantasmait sur la chatte de sa secrétaire ! Le vagin de Sylvie libère une coulée de jus âcre qui lui irrite la gorge.

— Je jouis ! Je jouis ! s’écrie-t-elle.

Quelques instants plus tard, les sens apaisés, ils ont retrouvé une tenue décente et s’apprêtent à reprendre leur travail quand Sylvie s’avise que le téléphone est toujours décroché. Machinalement elle dit « allô » dans l’appareil.

— Oui, je suis toujours en ligne, lui répond l’hôtesse, j’ai suivi votre petit entretien grâce à l’ampli. Songez, ma chère Sylvie, qu’à présent vous l’avez sous la main pour vous faire jouir quand vous en aurez envie. Par contre, il faudra vous montrer plus sévère avec lui : il aime être maltraité. Je vous indiquerai des châtiments à lui faire subir, si vous manquez d’idées.

— Merci, répond Sylvie, je préfère me débrouiller seule.

Jean-Pierre suit la conversation dont il est l’objet. Etre traité comme un animal domestique l’excite au plus haut point : il n’y a qu’à voir sa verge à l’instant présent !

— Je dois retourner travailler, poursuit Sylvie, au revoir madame…

— Appelez-moi Anne, coupe l’hôtesse.

— Au revoir, Anne, et encore merci.

— Je vous en prie. Peut-être aurons-nous l’occasion de nous amuser ensemble avec notre Jean-Pierre. Quant à toi… (elle a parlé d’une voix forte), je t’attends vendredi soir, à 20 heures, rue Delambre. Je t’avais promis une surprise…

— Mais vendredi, nous partons en vacances, ma femme et moi !

Jean-Pierre est effondré, tout à coup.

— Les vacances, vous all… tu vas les passer avec moi. Je vais m’occuper de ton éducation… Songe au plaisir que tu vas éprouver. Tu sais bien qu’il n’y a plus que ça qui compte pour toi.

Il sait qu’elle a raison… mais… que va-t-il dire à sa femme ?

— Après ces trois semaines de dressage, tu seras devenu ma chose. Tu seras devenu l’esclave de la fente que j’ai entre les cuisses, la fente qui mouille en ce moment. Je la caresse de deux doigts par-dessus mon slip…

Jean-Pierre et Sylvie échangent un bref regard. Ils sont troublés par les paroles de l’hôtesse qui poursuit :

— Je pousse le tissu tout poisseux entre les lèvres de ma vulve. Jean-Pierre, branle-toi en même temps que moi.

Il a écouté l’hôtesse, d’abord en se tordant les mains, puis, malgré lui, il a senti sa verge se redresser. Il n’aspire plus qu’à une seule chose : jouir sous la domination de cette femme.

Sylvie intervient :

— Branlez-vous, Jean-Pierre, votre maîtresse vous le demande, il faut lui obéir. Et puis vous allez le faire en ma présence, vous allez vous branler devant votre secrétaire… Allez, faites-le pour elle et pour moi…

Jean-Pierre n’a pas la volonté de résister, il se masturbe, jambes écartées, genoux légèrement fléchis. Que c’est bon de se branler devant cette jeune femme !

— Sylvie, dit Anne, faites-le vous aussi, branlons-nous tous les trois.

La secrétaire relève sa jupe, glisse sa main sous sa culotte à la hauteur de l’aine et se caresse.

— Regardez, Jean-Pierre, je me masturbe aussi…

— Oui… c’est bon… gémit-il.

Jean-Pierre est concentré sur le plaisir qu’il se donne. Cependant ses yeux ne quittent pas la main de Sylvie qui s’active dans sa vulve. Dommage qu’elle ait gardé sa culotte… Les deux femmes jouissent avant lui, qui ne parvient, en serrant les dents, qu’à un orgasme douloureux, sans éjaculation. Il s’écroule derrière son bureau, épuisé. L’hôtesse vient de raccrocher sur ces mots :

— A vendredi, sans faute…

Il se prend la tête dans les mains : comment va-t-il annoncer à sa femme qu’il ne peut pas partir avec elle ?

Il ne voit même pas sa secrétaire regagner son bureau.

Très perturbé, Jean-Pierre n’est jamais parvenu à se concentrer sur son travail.

Il est rentré sur Palaiseau sans avoir trouvé comment annoncer à sa femme l’annulation de leurs vacances. De temps à autre, certains mots évocateurs qu’a prononcés sa maîtresse lui reviennent en mémoire et lui durcissent le sexe. « Dressage » est celui qui contient la plus forte charge émotionnelle… Elle allait le dresser : il en bandait par avance.

Dès que sa femme est rentrée, elle lui a fourni un sursis inespéré : elle doit partir dès le lendemain en Normandie, car sa mère vient d’être hospitalisée dans une clinique du Havre pour une intoxication alimentaire. Son père est aux cent coups : c’est tout juste s’il sait faire cuire un œuf dur ! Elle espère être de retour pour la fin de la semaine, sinon ils retarderont leurs vacances de quelques jours.

CHAPITRE XIX

Le lendemain, il arrive tôt au bureau. Bien qu’une forte chaleur soit prévue par la météo, il a revêtu ses bas, persuadé que l’une de ses maîtresses vérifiera qu’il les porte bien. Il est impatient de connaître quel comportement adoptera sa secrétaire à son égard… Il aimerait qu’elle soit exigeante.

Il n’a pas à attendre longtemps : à 9 heures 05, elle lui demande, de venir dans son bureau. Le cœur battant, il s’y rend immédiatement.

Sylvie est assise sur son bureau, ses pieds ne touchent pas le sol. Elle porte comme d’habitude une jupe très courte et ses jambes sont suffisamment écartées pour que l’entrejambe d’une culotte rose accroche le regard de Jean-Pierre. Sa verge frémit.

— Ça vous plaît de regarder ma culotte, hein ? Attendez…

Elle se tortille pour dégager sa jupe de sous ses fesses, la remonte autour de ses hanches, et pose les talons sur l’arête supérieure du bureau. Entre les cuisses largement ouvertes, le fin coton tendu moule le renflement du pubis.

Jean-Pierre avale sa salive. Il suit des yeux le pli qui marque l’emplacement de la fente, dont les lèvres gonflent tant le tissu que deux lignes de poils dorés bordent la bande rose trop étroite pour les recouvrir. Plus bas, la culotte, qui n’est plus qu’un cordon, semble avalée par les fesses. Il a envie de s’agenouiller, de poser sa bouche sur l’entrejambe du sous-vêtement, de l’enfoncer encore plus avec sa langue…

— Voilà ! Comme ça, vous la voyez mieux, ma culotte… Mais donnant, donnant ! A vous, défaites votre pantalon…

Sans quitter des yeux l’empiècement de la culotte rose, il libère la ceinture de son pantalon qui tombe sur ses chevilles. Le regard de la secrétaire s’attarde sur ses cuisses…

— Ces bas résille font plutôt mauvais genre, nous vous en trouverons de plus élégants, en voile. Et puis, une petite culotte de femme serait plus sexy que ce slip d’homme. Nous irons acheter tout ça ensemble à l’heure du déjeuner.

Jean-Pierre se revoit chez Hélène, travesti en femme… Il sent sa verge durcir.

— Allez ! Enlevez ce slip ! insiste-t-elle.

Jean-Pierre brûle d’envie d’être nu devant elle. La honte qu’il éprouve rend son déshabillage encore plus excitant.

Il croche l’élastique au milieu de son ventre et doit l’écarter largement avant de pouvoir l’abaisser, tellement la raideur de sa queue s’oppose au passage du tissu. Le gland à demi décalotté émerge de la ceinture du sous-vêtement qu’il abaisse sur une hanche puis sur l’autre, fier d’exhiber son érection. Le slip finit par glisser de lui-même sur ses pieds.

— Donnez-le-moi, vous n’aurez plus l’occasion de le remettre, lui annonce-t-elle.

Comment cette jeune femme, si réservée d’ordinaire, peut-elle se montrer autoritaire à ce point ? Pour Jean-Pierre, c’est un mystère… Il sort ses pieds de son pantalon pour pouvoir libérer son slip qu’il lui tend sans oser la regarder.

Alors que d’une main elle le saisit, de l’autre, elle lui palpe les bourses puis achève de le décalotter, sans se soucier de la douleur qu’il ressent à l’enroulement brutal de son prépuce à la base du gland.

— Assieds-toi là, lui ordonne-t-elle, en désignant de la main une chaise. Tu rêvais de me baiser, mais savais-tu que moi je fantasmais sur ta queue ?

C’est la première fois que Sylvie le tutoie, il en est tout ému et s’empresse d’obéir.

Elle ôte rapidement sa culotte qu’elle pose sur le bureau, puis s’approche de Jean-Pierre, écarte les cuisses en fléchissant les genoux et s’ouvre la vulve de ses deux mains. Le spectacle obscène de cette chatte écartelée fait saliver Jean-Pierre : le clitoris, blanc nacré, émerge du capuchon retroussé par les deux pouces. Le bord violet foncé, tout fripé, des petites lèvres contraste avec le rose vif de leur intérieur. Les grandes lèvres brunes sont masquées en partie par l’abondante toison dorée qui grimpe haut sur le ventre. En bas, l’ouverture du vagin, étirée par les doigts, forme un ovale presque parfait.

— Elle te plaît, ma chatte ? Elle est assez ouverte ? Tu voulais baiser ta secrétaire… eh bien c’est elle qui va te baiser ! Mets tes mains dans le dos, je t’interdis de me toucher.

Elle lui enjambe les genoux et descend son bassin jusqu’à ce que sa vulve soit au contact du gland. Sa main droite saisit la verge tendue et lui fait balayer toute la longueur de sa fente.

Le frôlement des muqueuses sur l’extrémité de sa queue affole Jean-Pierre qui tend son ventre, impatient de pénétrer ce vagin poisseux de mouille dont l’odeur excitante lui parvient aux narines.

Sylvie se sert de sa verge comme d’un godemiché, la passe entre ses fesses, insiste sur l’anus…

Il a fermé les yeux pour mieux se concentrer sur les sensations qu’il éprouve. Il se mord la lèvre inférieure pour ne pas gémir puis ouvre la bouche dans laquelle Sylvie enfonce aussitôt son pouce gauche qu’il tète avec ardeur. Quand il soulève ses paupières, il rencontre le regard brillant de lubricité de sa secrétaire. Sa verge est si raidie que Sylvie éprouve des difficultés pour la manier à sa guise. Il meurt d’envie de lui empoigner les fesses pour s’enfoncer dans sa vulve dont il sent la chaleur sur sa queue.

La secrétaire fait tourner rapidement le gland sur son clitoris puis le positionne à l’entrée de son vagin. Elle n’a plus qu’à s’asseoir sur les genoux de son patron, ne lâchant le membre bandé qu’au tout dernier moment. Elle fait d’abord rouler ses fesses d’avant en arrière, pesant de tout son poids sur les cuisses de Jean-Pierre dont elle écrase les testicules. Puis elle se soulève et se laisse redescendre sur la bite tendue, lentement au début. Mais le rythme s’accélère, provoquant un claquement sonore à chaque retombée. Sa tête est rejetée en arrière et elle doit se cramponner aux épaules de Jean-Pierre pour ne pas basculer.

Jean-Pierre ne peut résister longtemps à la friction que subit sa verge : il éjacule à longs jets. Sylvie continue de le chevaucher, poussant une plainte continue jusqu’à ce qu’elle s’abatte enfin sur son épaule, lui mordant le cou. Il a l’impression que sa verge est avalée par une bouche vorace, tellement les contractions du vagin sont puissantes.

— Depuis le temps que j’en avais envie ! soupire la jeune femme qui s’est relevée après avoir repris son souffle.

Le dos tourné, elle se tamponne le sexe avec un Kleenex. Jean-Pierre remarque que les attaches des jarretelles ont laissé une marque rouge sous chacune de ses cuisses.

— Rhabillez-vous, la chef du personnel pourrait être jalouse… lui dit Sylvie en le regardant malicieusement.

Il réprime un sursaut. Sylvie a dû surprendre leurs ébats : les cloisons sont si peu épaisses… mais jusqu’à quel point est-elle au courant des relations qu’ils entretiennent ? Son slip lui ayant été confisqué, il renfile son pantalon à même la peau.

— N’oubliez pas qu’à la coupure, nous allons vous acheter de la lingerie, lui rappelle-t-elle avant qu’il ne regagne son propre bureau.

A 12 heures 30, Jean-Pierre est entraîné par sa secrétaire dans une boutique à l’enseigne d’Yvette-lingerie, boutique devant laquelle il s’est arrêté de nombreuses fois pour admirer certains modèles sexy exposés dans la vitrine.

La patronne, une brune d’une cinquantaine d’années au chignon impeccable, les accueille :

— Vous arrivez juste à temps, j’allais fermer pour le déjeuner. D’ailleurs je vais donner un tour de clé pour que nous ne soyons pas dérangés. Que désirez-vous ? leur demande-t-elle, en repoussant d’un doigt des lunettes cerclées de métal qui ont tendance à glisser.

Jean-Pierre n’en mène pas large. Les yeux baissés, il demeure coi.

— Montrez-nous les derniers modèles de culottes que vous avez reçus, répond Sylvie.

— Quelle taille faites-vous… ? Un 38 peut-être ? interroge la commerçante en évaluant sa cliente du regard.

— Faites-nous voir ce que vous avez en 44, lui demande Sylvie.

La femme lève des yeux étonnés puis, sans faire de commentaires, se retourne pour fouiller dans différents tiroirs d’où elle extrait chaque fois un sous-vêtement qu’elle dépose sur le comptoir.

— Dans cette taille, je n’ai que des articles classiques. Je ne vous ai présenté que du blanc mais chaque modèle existe en noir et, selon la marque, dans différentes couleurs.

Sylvie prend chacune des culottes, en étire la ceinture sous les yeux de Jean-Pierre en lui demandant si ça lui plaît. Chaque fois, il acquiesce, très gêné par le regard de la commerçante.

— Décide-toi, mon chéri, s’impatiente Sylvie, laquelle préfères-tu ?

— Ah ! C’est pour monsieur ? intervient la marchande, avec un clin d’œil à l’intention de la jeune femme. Alors, si c’est pour porter toute la journée, je vous conseillerai ce modèle, très enveloppant, dont le Lycra assure un excellent maintien. Par contre, si c’est seulement pour porter dans l’intimité, celle-ci, entièrement en dentelle, très transparente, est très sexy. Le plus simple, c’est que monsieur les essaie… La cabine est ici, leur indique-t-elle, après avoir remis à Sylvie les deux culottes proposées.

Sa secrétaire le pousse dans l’étroit réduit et y pénètre à sa suite, refermant le rideau derrière eux.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

Elle semble prendre grand plaisir à le brusquer, se réjouissant de son air contrit.

Jean-Pierre se déshabille tant bien que mal dans l’espace exigu, accroche son pantalon à l’un des deux portemanteaux. Sylvie lui tend la petite culotte en dentelle. Quand il remonte le sous-vêtement sur ses cuisses, il ne peut empêcher un début d’érection.

— Je t’interdis de bander, le gronde Sylvie, sinon ces culottes seront toutes trop petites.

Il parvient à placer correctement ses organes génitaux que dévoile généreusement la dentelle. Le miroir de la cabine lui renvoie son image qu’il détaille complaisamment : bas résille noirs, jarretelles noires, culotte blanche, ceinture noire. Sa verge gonfle à nouveau.

— Enlève ta chemise, lui ordonne Sylvie, qu’on voie mieux.

— Pas de problème, messieurs-dames ? entendent-ils.

— Celle en dentelle lui va très bien, répond la secrétaire. Jugez vous-même.

Et elle ouvre brutalement le rideau. Jean-Pierre est mort de honte. La commerçante lui saisit un bras et l’attire hors de la cabine. Elle le fait pivoter pour le voir de dos. D’un geste professionnel, elle glisse ses index sous les élastiques des cuisses afin d’éliminer le moindre pli. Ce contact affermit instantanément son érection que la petite culotte ne peut plus contenir : le bout de sa verge émerge de la ceinture.

— Regardez-le ! Il est incapable de se retenir ! déclare Sylvie, prenant à témoin la marchande.

Conscient du regard de la commerçante sur son sexe, il baisse les yeux comme un gamin pris en faute.

— La taille convient tout à fait, mais pour aller avec les bas et la ceinture prenez plutôt le modèle en noir, pour faire un ensemble coordonné. Voulez-vous qu’il l’essaie ?

— Oui, apportez-la, s’il vous plaît, ainsi qu’une paire de bas en voile, ceux en filet font vulgaire, je trouve, répond Sylvie, une moue aux lèvres.

— Je suis de votre avis. J’ai un modèle avec de très larges revers qui lui ira à merveille. Je vais vous chercher ça.

Jean-Pierre, écarlate, regarde ses pieds. Au gauche, une maille a cédé, laissant passer le gros orteil. Il écoute les deux femmes qui parlent de sa tenue avec détachement. Il est conscient qu’il va devoir se changer devant la commerçante. Il se voit en train de se déculotter devant elle : comme ce sera humiliant ! Mais sa verge tendue lui dit que ça va être bon de s’exhiber devant cette inconnue. Son chignon et ses lunettes lui donnent un air sévère. Elle lui rappelle une institutrice de l’école maternelle, celle qui un jour lui a donné une fessée, faisant durcir sa petite bite au contact de ses cuisses chaudes. C’était la première fois qu’il jouissait… Il se souvient encore de cette surprenante sensation, la plus agréable qu’il ait jamais connue.

Il aimerait sûrement recevoir encore la fessée… Il s’imagine en travers des genoux de la marchande de lingerie, son érection se développe, son gland à moitié décalotté dépasse de la culotte.

Mais la commerçante revient. Jean-Pierre la regarde à la dérobée. Elle est vêtue d’une robe blanche, serrée à la ceinture, qui met ses formes en valeur. Une ombre au niveau de la poitrine et des hanches laisse deviner qu’elle porte des dessous noirs ou très sombres. Elle est encore séduisante, malgré les quelques rides que son maquillage soigné ne parvient pas à éliminer. Dans le contre-jour, sa silhouette se dessine avec précision sous le tissu léger.

« Vous avez envie de vous caresser ? Ne vous gênez pas... »

— Qu’est-ce que tu attends pour enlever la culotte et les bas ?

Le ton autoritaire de Sylvie l’a fait sursauter. Sous les yeux des deux femmes, il détache les quatre jarretelles, roule les bas et fait mine de rentrer dans la cabine.

— Inutile d’aller te dissimuler, le rappelle à l’ordre Sylvie, Madame a déjà vu un homme nu, n’est-ce pas ?

— Oh oui ! Actuellement, j’ai même deux clients auxquels je fais essayer des culottes féminines. Ils n’hésitent pas à les passer devant moi. Je les aide même et ils écoutent toujours mes conseils.

Jean-Pierre soupire : il savait bien qu’il allait devoir se changer devant la commerçante. Il a honte mais cette idée l’excite, sa verge distend la dentelle.

En veine de confidences, la marchande est en train de raconter à Sylvie que son premier client, âgé d’à peine vingt-cinq ans, vient choisir seul les slips de femme qu’il a plaisir à porter. Elle le voit au moins une fois par mois depuis près de quatre ans et leur relation est devenue assez intime, ajoute-t-elle en rosissant. Quant au second, il a une quarantaine d’années et vient avec sa femme. C’est elle qui choisit les culottes, les bas, les porte-jarretelles qu’il va porter. Elle les voit fréquemment et ils sont devenus plus que des amis, « si vous voyez ce que je veux dire », précise-t-elle en regardant Sylvie d’un air entendu.

Pendant ce monologue, Jean-Pierre est demeuré immobile, les mains croisées devant la petite culotte blanche pour dissimuler son érection. Au moindre de ses mouvements, les jarretelles se balancent sur ses cuisses.

— Au lieu d’écouter madame, tu aurais eu cent fois le temps de te changer ! le gronde Sylvie, de mauvaise humeur.

— Ne vous mettez pas en colère, chère madame, je vais m’occuper de monsieur, j’ai l’habitude.

La commerçante frôle Jean-Pierre pour aller accrocher au portemanteau libre de la cabine les pièces de lingerie qu’elle a dans les mains puis elle se retourne et le déculotte, s’accroupissant devant lui, de sorte qu’elle a à présent sa verge dressée à hauteur de son visage.

Jean-Pierre savoure l’humiliation d’être nu devant cette femme. Il espère que la marchande va le caresser, le sucer peut-être…

Mais elle lui fait seulement lever les pieds pour le débarrasser de la culotte blanche qui prend la place de la noire sur le portemanteau. Elle s’accroupit à nouveau pour lui faire enfiler celle-ci.

Lui se laisse faire, telle une poupée Barbie, mais une poupée qui exhibe un sexe tendu et sent sur lui le souffle chaud de la commerçante.

La femme se relève tout en remontant la culotte qui ne parvient pas à contenir la verge pointant au-dessus de la ceinture.

— Vous permettez que je règle ce problème ? demande la commerçante à Sylvie qui lui fait un signe affirmatif de la tête.

Jean-Pierre, le cœur battant, les yeux fixés sur son sexe, tend son ventre en avant, impatient que la marchande lui touche la verge, mais elle ne se presse pas.

— Ces hommes, ils sont tous pareils ! déclare-t-elle à Sylvie. Ils sont tellement excités d’essayer de la lingerie féminine qu’on a bien du mal à y faire entrer tout leur matériel…

Tout en parlant, elle a écarté l’élastique de la ceinture et plongé la main dans la culotte pour pousser la verge parallèlement à l’aine. Jean-Pierre frissonne de plaisir : la vue de sa queue dans la main de la marchande l’excite autant que la sensation elle-même. La femme a beau tirer sur la ceinture, la culotte ne parvient pas à recouvrir son gland.

— La seule solution, c’est celle que j’utilise avec mes deux autres clients, je les… masturbe, termine-t-elle en baissant la voix, après une courte hésitation.

Elle regarde Sylvie en haussant des sourcils interrogatifs.

— Bien sûr ! Faites comme vous en avez l’habitude. Tant pis pour son amour-propre, il n’avait qu’à faire preuve de bonne volonté !

Jean-Pierre inspire profondément. La commerçante vient de demander à Sylvie la permission de le branler… Ça y est ! Elle vient de baisser la culotte sur ses cuisses. Elle lui saisit la queue à pleine main et la décalotte sans hâte. Ils ont tous les trois les yeux fixés sur le geste de la femme qui explique :

— C’est mon défunt mari qui m’a appris à masturber correctement un homme. Je le lui faisais presque tous les jours. Depuis que je suis veuve, je me console avec mes clients !

La commerçante est aussi experte que l’hôtesse du club. Elle guette sur le visage de Jean-Pierre ses réactions afin de ne pas déclencher trop rapidement l’orgasme. A présent, sa main s’est immobilisée. Seul, le pouce, huilé par le liquide qui suinte du méat, parcourt le frein. Sa main gauche vient de se glisser entre les fesses de Jean-Pierre et lui presse les couilles. Le majeur remonte la raie et se fixe sur l’anus qu’il caresse en tournant. La main droite a repris la masturbation, de telle sorte que le pouce frotte toujours le filet. Jean-Pierre a fermé les yeux, tant les sensations qui l’assaillent sont fortes. Il ne quitte pas des yeux la main qui le masturbe si habilement, il ne va pas tarder à jouir…

Mais la commerçante s’interrompt. Jean-Pierre se sent frustré. Son méat bâille et laisse s’écouler un abondant liquide incolore. Le fragile équilibre qui le maintient à la frontière de la jouissance est une sensation exquise. Il ne sait plus où il en est…

La main de la marchande vient de reprendre son va-et-vient… Il rouvre les yeux et surprend le regard brillant de sa secrétaire dont les mains sont croisées au niveau de son pubis. Il devine qu’elle a très envie de se toucher.

— Que c’est excitant de vous voir faire, madame, on voit que vous aimez masturber un homme… Si j’osais…

— Mais bien sûr ! Vous avez envie de vous caresser… Ne vous gênez pas…. Vous n’imaginez pas le nombre de clientes qui le font, ou auxquelles je le fais, pendant un essayage. Tenez, je vous passe le tabouret, vous mettrez un pied dessus : c’est une position confortable pour se masturber et puis nous verrons mieux !

Sylvie ne peut résister à l’invite. Jean-Pierre aperçoit distinctement l’entrejambe de sa petite culotte rose qu’elle écarte de deux doigts, révélant, sous les poils dorés, la fente écarlate qu’elle parcourt aussitôt de son autre main. Il n’en revient pas de voir sa secrétaire se branler sans aucune pudeur devant eux… Putain, que c’est excitant ! Et la main experte de la commerçante… un délice ! D’une poche de sa robe, cette dernière vient de sortir un petit mouchoir dont elle lui recouvre le gland avant de le faire éjaculer. Sylvie a joui elle aussi. Elle ôte son pied du tabouret, rouge de confusion de s’être laissé aller devant cette femme qui s’enquiert, tout en lui caressant familièrement la joue :

— C’était bon, ma petite ?

— Oui, excusez-moi, madame, je n’ai pas pu m’en empêcher, c’était si excitant de vous voir faire…

— Vous pouvez m’appeler Yvette, vous savez…Et puis ne vous excusez pas, lui et moi en avons profité. D’ailleurs je suis bonne pour changer de culotte, la mienne est trempée ! Aussi trempée que ce mouchoir qui sent fort le foutre, ajoute-t-elle en le portant à ses narines.

L’érection de Jean-Pierre est retombée. La commerçante peut remonter la culotte qui à présent n’a aucune peine à recouvrir ses organes génitaux.

— Voilà, tout est en ordre, se félicite la commerçante, en passant la main sur le devant de la culotte de Jean-Pierre. Cependant, comme le tissu est assez léger, ce que je conseille pour les messieurs – elle s’adresse maintenant à Sylvie – c’est de porter en-dessous une gaine qui va leur plaquer la verge contre le ventre. Les deux clients dont je vous ai parlé en sont satisfaits. Ils m’ont avoué que ça les maintenait dans une demi-érection permanente, qu’ils ne pouvaient faire un pas sans que le tissu élastique ne leur presse le sexe… Et puis la gaine a des jarretelles amovibles qui permettent de tenir les bas, la ceinture devient inutile. Voulez-vous que monsieur en essaie une ?

Sans attendre la réponse, la commerçante s’est rendue derrière le comptoir. Jean-Pierre songe qu’il va devoir essayer une gaine, une pièce de lingerie féminine sur laquelle il n’a jamais fantasmé; il en frissonne d’excitation.

La marchande revient en étirant entre ses mains le sous-vêtement, noir lui aussi, pour en montrer l’élasticité.

— Otez le porte-jarretelles et la culotte, vous les remettrez après, dit-elle à Jean-Pierre qui se retrouve totalement nu devant les deux femmes.

Il aime tant s’exhiber que sa verge gonfle une nouvelle fois.

La marchande, accroupie, lui fait lever les pieds pour qu’il s’introduise dans la gaine qu’elle remonte en se relevant, entraînant la verge dans le mouvement.

Jean-Pierre se sent étroitement serré. Dans le miroir de la cabine, il constate que le sous-vêtement élastique laisse visibles ses testicules et la base de son sexe. Obéissant à la commerçante, il renfile la culotte. C’est la marchande qui lui passe elle-même les bas noirs à couture, en voile assez épais, qui montent haut sur ses cuisses. Les deux femmes le font se déplacer dans le magasin. A chaque pas, il sent la gaine lui masser la verge, c’est une délicieuse sensation. Les jarretelles se tendent, entraînant les bas qui lui tirent les poils des cuisses. Ainsi harnaché, il ne peut oublier un seul instant qu’il porte des dessous féminins. De plus, avec la chaleur, il sent déjà la sueur lui couler entre les fesses.

— Tu sais que tu es très sexy, habillé en femme ? J’espère que ta nouvelle tenue va plaire à la chef du personnel… En attendant, rhabille-toi, ou nous allons être en retard.

Il règle ses emplettes. Ils quittent le magasin sur ces mots de la commerçante :

— J’espère vous revoir bientôt, messieurs-dames.

Ils ont juste le temps d’avaler un sandwich avant de reprendre le travail.

Dorénavant, quand Jean-Pierre a besoin de sa secrétaire, il ne sait plus quelle attitude celle-ci va adopter. Selon son humeur, elle peut se montrer strictement professionnelle ou, au contraire, faire tout pour le perturber. La qualité de son travail risquant de s’en ressentir, il s’efforce d’éviter qu’ils soient physiquement en présence. Il a donc, le plus souvent, recours à l’interphone pour lui transmettre ses directives.

C’est ce qu’il fait, vers quinze heures, comptant lui dicter un mémo. Mais, à sa surprise, il la voit arriver dans son bureau armée de son bloc et de son crayon. Elle s’installe sur une chaise et lui fait signe qu’elle est prête.

Jean-Pierre n’a pas terminé sa première phrase qu’il la voit faire glisser la jambe qu’elle a croisée sur l’autre, jusqu’à ce qu’il n’y ait plus que sa cheville qui repose sur le genou, dévoilant ainsi généreusement sa petite culotte rose. Il en bafouille… d’autant qu’elle le regarde avec un sourire ironique.

— Vous ne trouvez pas qu’il fait chaud ? remarque-t-elle, en se penchant pour poser son bloc et son crayon sur le bureau de Jean-Pierre.

Il hoche affirmativement la tête, incapable de prononcer un mot, car sa secrétaire, debout devant lui, est en train d’enlever sa culotte, avec un naturel qui le déconcerte. Elle la lui jette avant de récupérer ses outils de travail et de se rasseoir en disant :

— Je vous écoute.

Jean-Pierre ne peut rassembler ses idées. Sylvie a les pieds à plat sur le sol, les genoux écartés, et il ne peut détacher son regard du triangle de poils dorés, séparé par la ligne plus sombre de la fente, nettement visible dans la pénombre de la minijupe. Il sent sa gorge s’assécher et sa verge se développer.

Machinalement, comme il fait chaque fois, il a saisi la culotte rose et l’a portée à son visage pour humer l’odeur féminine dont il raffole. Il n’est pas déçu ! Elle sent fort le sexe; il est vrai que depuis ce matin Sylvie a eu plusieurs fois l’occasion de mouiller. D’ailleurs, l’empiècement qu’il a découvert en retournant la lingerie, est raidi de taches blanchâtres séchées sur lesquelles il passe sa langue pour en connaître le goût. C’est salé et acidulé à la fois. Sa verge est à présent en érection malgré la gaine qui la comprime. Il n’a plus qu’une envie : lécher la chatte de sa secrétaire.

Quand elle l’a vu enfouir son visage dans sa culotte, elle a laissé tomber bloc et crayon pour pouvoir se caresser. Elle a complètement retroussé sa minijupe avant de glisser une main sur sa chatte. Les deux doigts centraux réunis parcourent la fente qui, après quelques passages, s’entrouvre pour permettre au majeur de pénétrer. Le doigt ressort tout luisant du vagin.

— Fais-le, toi aussi… lui dit Sylvie.

La culotte toujours sur ses narines, il ouvre son pantalon, écarte la ceinture de sa culotte de dentelle noire, mais ne peut extraire sa queue coincée sous la gaine.

Il est contraint de se lever et d’utiliser ses deux mains pour baisser le sous-vêtement sur ses cuisses. Les bas plissent sur les genoux de piteuse façon.

— Viens devant le bureau, que je te voie mieux, l’invite sa secrétaire.

Jean-Pierre est partagé entre le désir de se masturber devant elle et la crainte d’être surpris par un visiteur.

— Vous voulez bien fermer la porte, lui demande-t-il timidement, quelqu’un pourrait entrer…

Comme il s’y attendait, elle secoue négativement la tête :

— Le risque fait partie du jeu !

Avec une moue sensuelle, elle suce le doigt qui vient de ressortir de son vagin, tout en lui faisant signe d’approcher.

Il la trouve si excitante qu’il oublie son appréhension et contourne le bureau, contraint de se déplacer à petits pas par la gaine qui lui entoure les cuisses et le pantalon qui lui entrave les chevilles. Il se sent ridicule, ainsi accoutré, avec la bite qui sort à moitié de son slip de dentelle. Et la remarque de sa secrétaire met un comble à sa gêne :

— A ta place, je serais morte de honte…

Mais en même temps, sa verge se tend davantage. Ecarlate, il abaisse sa culotte qui reste bloquée par la gaine, empoigne sa verge et entreprend de se masturber, les yeux rivés sur la chatte de Sylvie qui fait tourner majeur et index sur son clitoris.

— Tu aimes te branler… En présence d’une femme, c’est encore meilleur. Réponds…

Jean-Pierre ne peut qu’en convenir. Il s’est masturbé tant de fois en imaginant sa secrétaire nue devant lui. Aujourd’hui, il réalise son fantasme.

— Oui…, puis il ajoute : Maîtresse… Et ce mot a le pouvoir de déclencher son orgasme.

Il n’y a qu’un tout petit peu de sperme très clair qui coule sur la moquette : ce n’est pas la première fois qu’il jouit aujourd’hui.

Sans lâcher sa verge, il regarde Sylvie. Les deux doigts de sa main droite branlent toujours son clitoris, mais leur mouvement circulaire est plus vif. Le majeur de la main gauche coulisse de deux phalanges dans son vagin. Elle a fermé les yeux, la bouche entrouverte. Le plaisir qui se fait attendre la fait grimacer, son souffle s’accélère et brusquement ses cuisses se referment sur ses mains. Elle pousse un profond soupir et rouvre ses yeux, soulignés de cernes.

— Passez-moi ma culotte, lui demande-t-elle en tendant le bras.

Elle a repris le vouvoiement. Tous deux se rhabillent sans prononcer un mot, aussi gênés l’un que l’autre. Sylvie a récupéré bloc et crayon. Lui se rassoit derrière son bureau, lui demande de bien vouloir relire et poursuit la dictée. Si ce n’était l’odeur de sexe qui flotte dans la pièce, personne ne pourrait deviner ce qui vient de s’y passer.

CHAPITRE XX

Alors qu’ils reprennent peu à peu leurs esprits, c’est le moment que choisit Cécile pour faire son entrée. Voilà plusieurs jours qu’elle ne s’est pas manifestée… D’après le bruit qui court dans l’entreprise, elle serait au mieux avec le PDG, ce qui n’a pas surpris Jean-Pierre, puisqu’on lui avait déjà laissé entendre qu’elle ne devait pas qu’à ses compétences professionnelles sa nomination à la tête du service du personnel. Elle a donc délaissé le subalterne au profit du patron.

Elle marque une hésitation en constatant la présence de Sylvie, referme cependant la porte derrière elle, puis s’arrête et lève le nez en fronçant les sourcils.

— Ça sent bizarre ici… déclare-t-elle, en les dévisageant tour à tour. Vous êtes bien rouges tous les deux… Se serait-il passé des choses…

Sylvie a piqué du nez sur son bloc, rougissant encore davantage, et Jean-Pierre a lui aussi baissé les yeux.

— Mais oui ! Ça sent le CUL dans ce bureau ! s’exclame-t-elle en insistant sur le mot.

Jean-Pierre connaît le franc-parler de Cécile, mais il constate que Sylvie est suffoquée par ce vocabulaire.

— Alors comme ça, tu te tapes ta secrétaire ? Bravo !

C’est plus une affirmation qu’une question.

— C’est vrai qu’elle est mignonne, poursuit Cécile qui a pris le menton de Sylvie pour la forcer à lever la tête. Tu te rends compte que je peux te faire virer immédiatement, ma petite ?

La jeune femme lève des yeux de chien battu en entendant la menace de licenciement. Cécile s’est tue. Elle se tapote les lèvres de son index, semblant réfléchir à ce qu’elle va décider. Puis, avec un sourire vicieux, elle caresse la joue de Sylvie et propose comme alternative :

— A moins que tu te montres très gentille avec moi…

— Que puis-je faire ? balbutie la secrétaire, sur un ton si implorant qu’on la sent prête à tout pour conserver sa place.

— Sois docile et je te promets de passer l’éponge.

La main de Cécile glisse de la joue de la jeune femme sur son cou puis dans l’échancrure de son corsage. A présent, Jean-Pierre la voit caresser un sein sous le tissu déformé par ses doigts, tout en guettant une réaction sur le visage de Sylvie.

— Jean-Pierre, va fermer les portes, que nous ne soyons pas dérangés.

Il obéit aussitôt à Cécile, curieux de la tournure des événements. Quand il revient après avoir fermé la porte donnant sur le couloir, la responsable du personnel est en train de déboutonner le corsage de Sylvie, lui expliquant qu’elle lui rappelle une camarade de lycée avec laquelle elle a eu ses premières relations sexuelles.

Sans dire un mot, il se rassoit derrière son bureau, se contentant, pour l’instant, du rôle de spectateur.

Cécile sort les pans du corsage de la ceinture de la jupe et les écarte largement, contemplant le soutien-gorge de Sylvie, un très élégant balconnet rose pâle qui met en valeur des seins plutôt menus. L’aréole et le mamelon sont parfaitement visibles sous la dentelle blanche qui borde le haut du sous-vêtement.

— Enlève-le ! ordonne Cécile.

Sylvie proteste :

— Non ! S’il vous plaît…

— Pourquoi ? Tu n’as jamais fait ça avec une femme ? Tu ne t’es jamais fait tripoter par une petite copine ?

Les larmes aux yeux, la secrétaire secoue négativement la tête.

— Tu ne sais pas ce que tu as perdu ! Je suis sûre que je vais te faire jouir, tu en redemanderas… et puis tu n’as pas le choix, c’est ça ou la porte !

En sanglotant, Sylvie déboutonne les poignets de son corsage qu’elle ôte avant de dégrafer son soutien-gorge. Elle a des seins à peine plus gros que ceux d’une adolescente. Leur aréole est très claire, peu granuleuse, et les mamelons, aussi gros qu’un petit doigt et longs de plus d’un centimètre, semblent disproportionnés. Jean-Pierre a immédiatement envie de les pincer, de les punir de leur taille exagérée. Cécile semble partager le même avis car, debout derrière la jeune femme, elle les saisit entre pouce et index pour leur faire subir une douloureuse torsion qui fait grimacer Sylvie.

Les tirant vers le haut, elle oblige la secrétaire à se lever.

— Retire le reste, pendant que je m’occupe de tes seins, lui ordonne-t-elle.

Sylvie ouvre la fermeture à glissière de sa jupe qu’elle laisse tomber, puis baisse sa culotte en pleurnichant. Les deux vêtements restent sur ses pieds. Jean-Pierre admire le large triangle de poils dorés qui orne son bas-ventre. Il y frotterait volontiers son nez et sa bouche. Comme les cuisses sont serrées, la fente demeure invisible.

Une main de Cécile descend de la poitrine sur la toison cendrée, pince une mèche de poils qu’elle tire méchamment, provoquant un cri de douleur de la jeune femme. Puis elle veut se glisser entre les cuisses mais comme Sylvie s’y oppose, elle en arrache une touffe, bâillonnant de son autre main la bouche de la secrétaire pour qu’on ne l’entende pas hurler.

— Tâche d’être un peu plus coopérative ou tu vas le regretter, la menace-t-elle.

Sylvie, en larmes, desserre les jambes. Aussitôt Cécile en profite pour lui prendre brutalement la chatte à pleine main.

— Oui… Laisse-toi faire…

Quatre doigts bien à plat montent et descendent sur le triangle velu. L’extrémité du majeur vient de disparaître, provoquant un fléchissement des genoux de Sylvie qui, en même temps a ouvert la bouche, comme si elle manquait d’air. Cécile est collée contre son dos, elle lui lèche la nuque puis introduit la pointe de sa langue dans le pavillon d’une oreille. De l’index et de l’annulaire, elle a ouvert la fente aux muqueuses d’un rose brillant, permettant à Jean-Pierre de suivre l’extrémité du majeur qui ressort du vagin. L’autre main de Cécile vient se poser en haut du sexe, deux doigts tournent sur le clitoris.

Sylvie a fermé les yeux, elle ne se défend plus. Au contraire, ses mains se sont posées sur les poignets de Cécile pour les accompagner dans la recherche du plaisir.

— Ouiii… Encore… Ça vient…

— C’est bon, hein, ma chérie ? constate Cécile.

Elle enfonce à présent deux doigts dans le sexe mouillé, puis les ressort complètement, provoquant un bruit obscène de succion. Le vagin demeure largement ouvert, un liquide blanchâtre s’en écoule, se perdant dans les poils. La caresse sur le clitoris s’est accélérée.

« Bouffe-moi la chatte ou je t’arrache les poils ! »

La respiration de Sylvie devient plus courte et soudain tout son corps se relâche. Elle se serait écroulée si Cécile ne l’avait pas maintenue avant de la faire se rasseoir.

Jean-Pierre note avec regret qu’il n’a pas eu la moindre érection malgré le spectacle excitant.

— Tu as vu comme elle a joui ? lui dit Cécile, avant d’ajouter : puisque ta femme est absente, qu’est-ce que tu dirais d’une petite partie à trois, chez toi, ce soir ?

— Ce soir ? Je suis un peu fatigué… objecte-t-il.

Mais quand Cécile a décidé quelque chose… ce n’est pas la peine de discuter. C’est fou ce qu’elle a pu évoluer depuis la première nuit qu’ils ont passée ensemble… A présent il ne fait pas bon la contrarier.

Avant de regagner son appartement, Jean-Pierre fait quelques courses. Omelette, salade, fromage, c’est le menu fixé par Cécile. Avec du pain et du vin, ce sera bien. Soudain, il s’arrête net de marcher, se faisant bousculer par un passant surpris. Comment Cécile sait-elle que sa femme est absente ? Il n’en a parlé à personne ! C’est très bizarre…

A 19 heures 30, ses invitées arrivent. Cécile a à peine franchi la porte qu’elle lui demande :

— Il paraît que tu portes de jolis dessous ? Montre-moi ça !

Jean-Pierre jette un coup d’œil vers Sylvie qui hausse les épaules en lui confirmant que c’est elle qui a mis Cécile au courant. Il se déshabille, ne gardant que la lingerie féminine. La chef du personnel félicite Sylvie pour son choix avant de demander à Jean-Pierre de faire le service dans cette tenue. Les deux femmes mangeront en tête à tête, et lui, dans la cuisine. Le repas terminé, ils se rendent tous les trois dans la chambre.

A sa grande surprise, il voit Cécile ouvrir le tiroir de sa table de nuit et en sortir le vibromasseur. Jean-Pierre reste perplexe. Elle savait que son épouse est absente, à présent elle connaît l’existence du gadget sexuel et l’endroit où il se trouve… Comment peut-elle être au courant de tout ça ?

Mais elle ne lui laisse pas le temps de réfléchir plus longuement. Elle lui ordonne d’enlever sa culotte et de se mettre à quatre pattes sur le lit qu’elle est en train de découvrir. A l’idée qu’elle va l’enculer avec cet appareil, il sent sa verge tenter de repousser la gaine qui la plaque contre son ventre. Bien qu’il craigne pour son anus, il grimpe sur le lit et se place avec appréhension dans la position demandée. A côté de lui, Sylvie est en train de se déshabiller.

— Ouvre la bouche, lui demande-t-elle.

Et elle y enfonce sa petite culotte de nylon blanc roulée en boule. Il est déçu car elle n’a aucune saveur. Sylvie a dû l’enfiler juste avant de venir.

Il surprend le léger ronronnement du vibro que Cécile vient de mettre en route. Un doigt mouillé est en train de tourner sur son anus, avant de le pénétrer. Jean-Pierre trouve la caresse agréable. Mais il est remplacé par un autre beaucoup plus gros, un pouce certainement, qui cherche à se frayer le passage sans y parvenir. C’est un peu douloureux mais il est tellement excité par l’idée de se faire enculer pour la première fois qu’il serre les dents sur le slip qu’il a dans la bouche. Il pousse pour ouvrir son cul qui enfin cède. Le doigt tourne aisément dans son rectum, sa base s’efforçant d’élargir l’anus.

A présent c’est l’ogive vibrante que Cécile vient de placer au contact de ses fesses. La pointe glisse à l’intérieur, plus facilement que le pouce, puis c’est le corps cylindrique de l’appareil qui s’enfonce dans son cul. Jean-Pierre se sent rempli, le vibro lui semble d’une longueur interminable, il se demande où il va s’arrêter. Des ondes se répandent partout dans son ventre, c’est une sensation curieuse, loin d’être désagréable. Cécile extrait le vibro. Son anus reste grand ouvert. Il a une étrange impression de vide. Il souhaite qu’elle le remette. C’est ce qu’elle fait. Cette fois-ci, il pénètre sans aucune difficulté. Les vibrations qui se communiquent à sa prostate font bander Jean-Pierre. S’il pouvait parler, il demanderait la permission d’enlever la gaine qui gêne l’érection de sa verge.

— Laisse-nous la place. Tu resteras à genoux par terre, vient de lui dire Cécile.

Il descend du lit et prend la position qui s’avère très inconfortable car il n’ose pas s’asseoir sur ses talons, il craint que le vibro ne pénètre entièrement dans son rectum et qu’on ne puisse plus l’en extirper.

Alors que Sylvie, sur l’ordre de Cécile, s’est allongée sur le lit, celle-ci est en train de se dévêtir. Elle est aussi brune que la première est blonde. Ses cheveux coupés plus court la rajeunissent, on ne dirait pas qu’il y a douze ans de différence entre elles. Sa poitrine fait bien le double de celle de la secrétaire mais les mamelons en sont beaucoup plus discrets. Il faut dire que de ce côté là, Sylvie est gâtée ! En revanche, les aréoles de Cécile, très brunes et grumeleuses sont deux fois plus larges. Si les seins de Cécile semblent faits pour être sucés, ceux de Sylvie donnent envie de mordre.

Cécile vient de poser un genou sur le lit et sa croupe large a rempli la totalité du champ de vision de Jean-Pierre qui contemple, en essayant d’avaler sa salive malgré le slip qu’il a dans la bouche, les épaisses lèvres de la chatte, vierges de tout poil, qui semblent pincer les bords étroitement soudés des nymphes. Une minuscule étoile brune marque l’anus.

Il suit les fesses qui progressent sur le lit, espérant l’ouverture de la fente mais les deux bourrelets refusent de se disjoindre. Cécile a enjambé le corps de Sylvie et remonte vers la tête du lit. Son cul est au-dessus de la poitrine menue aux bouts disproportionnés. L’écartement des cuisses a enfin provoqué la séparation des grandes lèvres qui laissent pendre entre elles le double croissant fripé des petites.

La croupe de Cécile est maintenant à l’aplomb du visage de Sylvie. Jean-Pierre aperçoit les doigts qui ouvrent largement sa fente. La draperie ondulée des petites lèvres pend au-dessus de la bouche de la secrétaire qui détourne la tête à droite et à gauche.

— Non ! Je ne veux pas ! C’est sale ! s’écrie-t-elle.

Il entend le claquement de deux gifles puis :

— Bouffe-moi la chatte ou je t’arrache les poils ! lui ordonne Cécile dont une main s’est refermée sur la toison de Sylvie qui pousse un cri de douleur.

Le visage crispé s’est immobilisé. Jean-Pierre couche la tête sur le lit pour mieux suivre la descente du sexe luisant de mouille qui s’écrase lentement sur la bouche de la secrétaire. Il ne voit plus que les larges fesses de Cécile qui vont d’avant en arrière. Il dégage sa verge de la gaine, il a trop envie de se branler.

Pendant un moment, on n’entend plus dans la pièce que des bruits de respiration. Ce silence est brisé par Cécile qui réclame :

— Plus haut, ta langue… Oui… ne bouge plus… Je vais partir…

Jean-Pierre se masturbe à présent en se frottant la queue contre le drap. Sa main droite a saisi la base du vibro et il le fait aller et venir dans son rectum. Quand la pointe vibrante parvient au niveau de sa prostate, il est comme traversé par un courant électrique qui lui tend puissamment la bite.

Tout à son plaisir, il est surpris par Cécile qui vient d’effectuer rapidement un demi-tour pour se retrouver carrément assise sur le visage de Sylvie, face à lui.

— Donne-moi ton joujou, lui demande-t-elle.

A regret, il extrait le vibromasseur de son cul et le lui tend.

— Ecarte tes cuisses, ordonne-t-elle à la secrétaire qui relève ses genoux avant de les séparer.

Après avoir posé l’appareil sur le drap, Cécile se penche sur son ventre et lui ouvre la chatte de ses deux mains, sous les yeux brillants d’excitation de Jean-Pierre qui frotte de plus belle sa verge sur le drap. Les chairs écarlates luisent d’humidité. Le capuchon du clitoris, très développé, évoque une tente berbère alors que le vagin présente une ouverture en forme de losange, peut-être à cause des doigts qui étirent les petites lèvres.

Maintenant du pouce et de l’index le sexe béant, Cécile saisit le vibromasseur et en pose l’ogive sur le clitoris. Le ventre de Sylvie se soulève comme pour venir à la rencontre de l’appareil. Elle tente de parler mais les fesses qui recouvrent son visage rendent inaudible ce qu’elle dit. Jean-Pierre suit la pointe du vibro qui essaie de retrousser le capuchon. A chaque tentative, le corps de la secrétaire se tend comme un arc et l’on entend un gémissement étouffé. Un liquide opalin se rassemble dans les plis des muqueuses, formant de minuscules lacs.

— Tu as vu comme elle réagit ? dit Cécile à Jean-Pierre.

Elle vient de changer d’objectif. Elle visse la tête de l’appareil à l’entrée du vagin, le ressort pour le replonger plus profondément. Il disparaît à présent aux trois quarts dans le souple conduit. A chaque recul du vibro, la muqueuse l’accompagne, formant un anneau rose qui pâlit presque jusqu’au blanc, comme si elle ne le laissait l’abandonner qu’à regret. De deux doigts en fourchette de sa main libre, Cécile branle le clitoris.

Soudain les genoux de Sylvie se resserrent, Jean-Pierre ne voit plus que la base du vibro abandonné dans le vagin. Les bras immobilisés par les cuisses de Cécile, la secrétaire ne peut saisir l’infernal appareil qui continue de vibrer au fond d’elle. Ses fesses se soulèvent, ses jambes battent l’air, montrant la violence des sensations qu’elle éprouve. Lui se retient pour ne pas éjaculer immédiatement. Se redressant, il voit Cécile qui est en train de jouir, les yeux clos, se pressant les seins.

Enfin elle libère Sylvie qui s’empresse d’ôter le vibro de son vagin. Son visage congestionné est luisant de mouille. Ses yeux cernés attestent du plaisir qu’elle vient de prendre.

— Tu peux enlever le slip que tu as dans la bouche, dit Cécile à Jean-Pierre.

Il ne se le fait pas dire deux fois, il a la gorge plutôt sèche.

Les deux femmes sont assises côte à côte, au bord du lit. Cécile fait signe à Jean-Pierre d’approcher.

— Tu vas nous faire notre toilette, comme un gentil toutou, lui dit-elle en lui flattant la tête.

Il n’en espérait pas tant ! Lui qui est obsédé par les odeurs de chattes !

— Commence par Sylvie…

Cécile fait coucher la secrétaire sur le dos, les fesses et les pieds au bord du lit. Dans cette position, son entrejambe est totalement accessible. Jean-Pierre, à genoux, s’en remplit les yeux. La chatte ouverte montre ses chairs rose vif. Les petites lèvres, assez longues, pendent légèrement dans leur partie médiane et se rassemblent vers le haut de la fente pour former un capuchon de grande dimension. L’anus, cerné de poils dorés, présente de minuscules rides tout autour alors que son centre forme une étoile sombre. Un fort parfum se dégage de ce sexe trempé par la jouissance.

Jean-Pierre y colle sa bouche, pressé de lécher le jus odorant dont il déguste la saveur âcre et salée. Il aimerait se faire jouir tout en recueillant ce nectar, pour que le plaisir soit total, mais il n’ose pas se branler. Inlassablement, sa langue part de l’anus au goût poivré et glisse jusqu’au clitoris. Sylvie mouille de plus belle et lui lappe, lappe. Elle finit par jouir en poussant de petits cris.

Cécile attire Jean-Pierre entre ses cuisses en disant :

— A mon tour, tu m’as donné envie…

Elle se dispose comme l’était Sylvie qui vient de gagner la salle de bains. Sa chatte est plus volumineuse, les grandes lèvres, en particulier, sont beaucoup plus épaisses. Elles forment deux importants bourrelets violacés, aux bords fripés, presque effrayants. L’idée d’une fleur carnivore traverse l’esprit de Jean-Pierre. Le contraste fait que les muqueuses semblent plus rouges que celles de Sylvie. Et puis il y a surtout l’odeur… Son sexe dégage un parfum lourd d’algues à marée basse, un parfum qui enivre. Il le hume avec délice, fermant les yeux pour mieux s’en imprégner. Les petites lèvres sont étalées de part et d’autre comme les ailes d’un papillon épinglé. Leur bord brun, ridé, contraste avec leur surface interne, vermillon. Le vagin bée comme une bouche mollement arrondie. C’est une chatte qui donne envie de s’y perdre et Jean-Pierre n’y résiste pas. Sa bouche grande ouverte s’y colle. Il voudrait pouvoir y faire pénétrer sa tête entière. Il aspire les nymphes, les mâche délicatement, suçant le jus au goût prononcé de saumure, un jus qui assoiffe.

Puis son nez vient renifler l’anus, beaucoup plus large que celui de Sylvie, formant une couronne presque noire au fond d’un puits brun. Il s’en dégage une odeur plus fade de fleur fanée. Il tente de le pénétrer de sa langue, sans vraiment y parvenir. Il en ramène un goût amer très prononcé.

Il revient sur la chatte, y plonge son nez qui ressort tout poisseux. Il lèche, lèche, incapable d’assécher les muqueuses suintantes. Il titille le clitoris dont il frotte le dôme lisse de la pointe de sa langue. Les mains de Cécile se crispent sur ses cheveux tandis qu’un jus très acide lui brûle la gorge. Elle le repousse en soupirant d’aise.

Ses deux visiteuses, les sens apaisés, le quittent peu après. Ce soir il n’a pas joui… mais la journée a été bien remplie…

Il est en train de se brosser les dents quand le téléphone sonne : c’est sa femme qui l’appelle du Havre. Elle sanglote dans l’appareil en lui disant que sa mère est dans un état critique. Suite à l’intoxication, les reins ont cessé de fonctionner et les médecins ont un diagnostic réservé. Elle rappellera demain.

Jean-Pierre a eu la curieuse impression qu’elle répétait des morceaux de phrases qu’on lui soufflait, tant son débit était haché.

CHAPITRE XXI

Après une nuit agitée durant laquelle il a revécu cette folle journée du mardi, la douche matinale lui remet les pieds sur terre. L’état de santé de sa belle-mère y est aussi pour quelque chose.

Jean-Pierre se dit qu’il a été fou, depuis ces quelques semaines, de se laisser dominer par ses pulsions sexuelles. Il doit absolument réagir pour ne pas ruiner son existence. Il sent qu’il est au bord d’un gouffre, comme un candidat au suicide.

Et ces sous-vêtements féminins, accrochés au portemanteau… Ce sont les siens ! Il se fait honte à lui-même. Sans prendre le temps de se sécher, il jette slip, gaine et bas dans la poubelle de salle de bains. Il se sent tout de suite mieux dans sa peau. Quant à l’autre vicieuse du club de rencontres, elle ne perd rien pour attendre ! Ou plutôt si ! Vendredi, elle peut toujours l’attendre… Il sera loin ! en vacances avec sa femme, à moins que sa belle-mère…

Il se rase soigneusement, s’asperge d’after-shave et se coiffe en sifflotant. Ce mercredi restera marqué d’une pierre blanche. Il met son costume gris prince-de-galles, attrape son attaché-case, hésite une seconde avant de l’ouvrir. Il en sort les photos prises lors de la soirée avec Karin et sa mère et s’apprête à les déchirer. Celle du dessus, c’est le gros plan de la chatte d’Uta dont on voit le bout des doigts qui écartent les grandes lèvres… Le moindre détail est visible : le clitoris qui pointe sous le capuchon, le méat urinaire, minuscule étoile au sommet d’un mamelon, les petites lèvres aux bords sinueux, le vagin qui bâille, révélant des coussinets roses…

Jean-Pierre avale sa salive avant de la glisser sous le paquet. Sur la suivante, l’adolescente, la bouche déformée, lui suce la verge… Pas moyen de résister : il ne peut s’empêcher de se mettre à bander.

Déchirer de tels clichés est au-dessus de ses forces. Il remet les polaroids dans leur cachette et quitte son appartement.

Durant le trajet lui reviennent à l’esprit les deux faits inexplicables de la journée d’hier : comment Cécile pouvait-elle savoir que sa femme était absente et qu’il y avait un vibromasseur dans la table de nuit située à droite du lit ? Il se promet d’éclaircir ces deux mystères dès son arrivée au bureau.

Justement, il arrive avenue de Choisy. Heureusement que la société dans laquelle il travaille a des emplacements réservés dans le parking de l’immeuble ! Sinon, il ne pourrait pas venir travailler en voiture.

En passant, il jette un coup d’œil dans le bureau de la responsable du personnel : Cécile n’est pas encore arrivée. Sa secrétaire non plus, constate-t-il en ouvrant la porte de communication de leurs deux bureaux. Il faut dire qu’il est un peu en avance, la circulation ayant été plus fluide que d’habitude.

Il s’en va saluer quelques collègues dont Robert qu’il n’avait pas revu depuis leur déjeuner. Celui-ci lui confie qu’il a un nouveau rendez-vous au club, après-demain à 20 heures. Comme il le voit tiquer, il lui en demande la raison. Jean-Pierre, embarrassé, lui avoue que lui aussi avait rendez-vous le même jour à la même heure, mais qu’il n’ira pas parce qu’il part en vacances. Robert paraît surpris et un léger sourire s’affiche sur ses lèvres.

— C’est drôle, ce que je dis ? s’étonne Jean-Pierre.

— Non, non… je suis surpris… je croyais… enfin, non, rien…

Jean-Pierre ne parvient pas à en savoir davantage. Il regagne son bureau. Sylvie n’est toujours pas arrivée. C’est exceptionnel qu’elle soit en retard.

Avant de se mettre au travail, il appelle son beau-père pour avoir des nouvelles. Quelle n’est pas sa surprise en entendant la voix de Denise, sa belle-mère, qui lui demande ce qui se passe pour qu’il téléphone de si bon matin. Il bredouille quelque peu puis se reprend, disant qu’il voulait simplement savoir comment ils allaient et leur rappeler que Janine et lui partaient en congé dans deux jours. Elle lui répond qu’ils sont tous deux en parfaite santé et au courant pour leurs vacances, mais elle le remercie néanmoins.

Il raccroche, effondré. Où peut bien être sa femme depuis hier ? Et ce prétendu viol, sans une égratignure, sans un ongle cassé, sans un vêtement déchiré ? Que peut bien fabriquer Janine ces temps-ci ? Il n’en a pas la moindre idée… Il ne sait même pas où la joindre ! Il ne peut qu’attendre qu’elle donne signe de vie, c’est ça qui va être le plus pénible…

Il a beau tourner et retourner le problème dans tous les sens, il ne voit aucune explication à la conduite de sa femme. Impossible de travailler dans ces conditions, il ne peut même pas se décharger sur sa secrétaire : elle n’est pas là. Sur cette évidence survient Cécile. Sylvie sera absente toute la journée, elle vient d’appeler le service du personnel.

— Dis donc, lui demande-t-il, comment se fait-il que tu sois au courant de l’absence de ma femme ?

— Eh bien… disons que nous avons des relations communes…

— En clair, ça veut dire quoi ?

— Ça veut dire… que je suis au courant de ta vie privée la plus intime. Tu as commis des imprudences… Allons dans mon bureau, j’ai des choses à te faire voir…

Jean-Pierre la suit, sans bien comprendre de quoi il peut s’agir… à moins que… C’est ce qu’il craignait ! Cécile vient de sortir d’une enveloppe quelques photos qu’il reconnaît immédiatement, avant même qu’elle ait fini de les étaler sur son bureau : ce sont celles qui ont été prises à Creil, chez Hélène.

Maquillé comme une pute, il pose complaisamment dans ses dessous féminins noirs : soutien-gorge, porte-jarretelles, bas résille. Sur les unes il n’a pas de culotte, on voit sa queue dressée. Sur d’autres il porte un slip de dentelle. Il rougit en voyant le cliché sur lequel le slip noir de l’hôtesse lui recouvre la tête.

Elle lui avait bien dit qu’elle enverrait les photos à sa femme, elle l’a peut-être fait… mais elle en a aussi adressé au bureau et peut-être pas qu’à Cécile ! Mais oui… tout à l’heure, le sourire ironique de Robert !

Jean-Pierre est accablé… Il n’ose même plus regarder Cécile. Pour se rassurer il lui demande :

— Il n’y a que toi qui sois au courant ?

La réponse tombe comme un couperet :

— Non ! Nous sommes plusieurs, mais ne t’attends pas à ce que je te donne des noms. Tu les apprendras bien assez tôt !

Il regagne son bureau, ne sachant que faire. La tête dans les mains, il essaie d’imaginer la suite des événements. Au bout d’un moment, il se redresse. Que Cécile ait les photos, c’est une chose, mais qu’elle sache que sa femme n’est pas à la maison, c’en est une autre ! Il se précipite vers le bureau de la responsable du personnel : elle n’y est pas… Ses collaborateurs l’informent qu’elle sera absente jusqu’à 2 heures. Il est vrai que c’est bientôt l’heure du déjeuner.

Il n’a vraiment pas faim mais s’apprête cependant à aller boire un demi, quand un coursier vient lui remettre une enveloppe matelassée. A l’intérieur se trouve une cassette vidéo. Sur l’étiquette, en caractères d’imprimerie, un seul mot : JANINE. Jean-Pierre sent son cœur s’accélérer. Il ne pourra jamais attendre ce soir pour la visionner. Il n’a que le temps de passer au service du personnel pour signaler qu’il ne se sent pas bien et qu’il rentre chez lui.

A peine arrivé à son domicile, il se précipite pour allumer la télé, introduit fébrilement la cassette dans le magnétoscope, s’empare de la télécommande et se laisse tomber dans un fauteuil tout en pressant la touche « lecture ». L’écran reste noir pendant un long moment puis d’un seul coup s’éclaire sur Janine, debout, au centre d’une pièce que Jean-Pierre reconnaît immédiatement : c’est le salon de la rue Delambre, là où ont lieu les rencontres organisées par le club. Sa femme est vêtue d’un corsage blanc, ajouré dans sa partie supérieure, et d’une jupe bleu électrique, tenue qui est familière à Jean-Pierre. Ses jambes sont gainées de nylon noir et elle porte des chaussures à petits talons du même bleu que sa jupe. Ce sont les vêtements qu’elle portait vendredi dernier, le jour du « viol ».

Immobile, les mains croisées devant elle, elle semble fixer un détail de la moquette. On entend des bruits de voix, une porte qui s’ouvre et se referme. Apparaissent dans le champ l’hôtesse, vêtue de la robe noire très sobre qu’il a déjà vue sur elle, suivie… de Robert, le collègue de Jean-Pierre !

Ainsi la femme qu’a rencontrée Robert au club, c’est la sienne ! Pas étonnant qu’il ait constaté des ressemblances flagrantes… la Janine dont lui parlait Robert était sa propre épouse. Mais comment a-t-elle pu se retrouver dans cet endroit ? La cassette ne le lui apprendra pas.

L’hôtesse et Robert s’assoient sur le canapé alors que Janine reste debout, les yeux toujours baissés.

— Jolie femme, n’est-ce pas Robert, dit l’hôtesse. Vous aimeriez peut-être en voir un peu plus ? Relève ta jupe, ma chérie, que Robert constate si tu portes des bas ou un collant.

L’hôtesse semble bien connaître sa femme dont la docilité le surprend. Janine a saisi l’ourlet de sa jupe et l’a remonté en haut de ses cuisses, révélant des jarretelles blanches recouvertes de dentelle, tendant des bas noirs montant haut.

Jean-Pierre se sent émoustillé par ce qu’il voit sur l’écran.

— Plus haut, nous voulons voir ta petite culotte…

L’hôtesse parle comme une maman à son enfant… Et Janine obéit instantanément. Cependant son visage ne manifeste aucune émotion. Elle a remonté sa jupe à hauteur de sa poitrine, dévoilant un slip de dentelle blanche sous lequel sa toison brune transparaît et, plus haut, la ceinture porte-jarretelles. Entre les deux, une large plage de peau nue.

Jean-Pierre ne reste pas insensible devant ce spectacle, il sent sa verge durcir et doit s’avouer avec une certaine honte qu’il attend la suite avec impatience.

Elle lui prend la nuque et on voit ses fesses s’agiter pendant qu’elle se frotte la vulve sur sa bouche.

— Tourne-toi, descends ton slip pour nous montrer tes fesses.

Docilement, elle se retourne et baisse son slip jusqu’au niveau de ses genoux entre lesquels il demeure suspendu.

Jean-Pierre a toujours aimé regarder sa femme en train de se déshabiller, mais de la voir faire sur l’écran est encore plus excitant.

— Recule vers nous… encore un peu, que tu sois à portée de nos mains…

Janine s’exécute, à petits pas limités par son slip, retenant sa jupe autour de sa taille. La caméra a fait un zoom moyen, de sorte qu’on ne voit que ses fesses, deux jarretelles qui tirent vers le haut les revers des bas noirs très montants sur les cuisses, et le slip blanc étiré entre les genoux. Le zoom exagère la cellulite des cuisses, juste au-dessus du large revers des bas.

Jean-Pierre trouve ce plan très sexy et sa verge continue de grossir.

— Enlève ton corsage et surtout cette jupe qui nous gâche la vue.

On ne voit que la jupe traverser l’image de haut en bas.

— Voilà, tu es mieux comme ça. Ecarte les jambes et penche-toi.

Sur l’écran, les cuisses de Janine dessinent un large A, le slip étant la barre horizontale, et entre elles apparaissent, au fur et à mesure qu’elle se penche, d’abord quelques poils puis un renflement très velu, partagé en deux par un sillon nettement apparent. La raie des fesses est suffisamment profonde pour dissimuler l’anus.

Jean-Pierre n’a jamais aussi bien vu l’entrejambe de sa femme ! Sa verge se déploie encore.

— Sépare tes fesses avec tes mains…

Le zoom rapproche encore le cul et la chatte de Janine. Dans ce gros plan, apparaissent les doigts de sa femme dont les ongles semblent se planter dans la chair souple du dessous des fesses. La raie s’ouvre sur une dépression qui se ride au fur et à mesure qu’elle s’enfonce, pour finir par former une couronne brune toute plissée entourant un orifice noir, d’un centimètre de diamètre sur l’écran. Dire que c’est l’anus de son épouse qu’il est en train de contempler ! Et qui le fait bander !

Dans le mouvement, les grandes lèvres se sont décollées. Le zoom révèle les bords ondulés des petites, toutes roses, qui pendent, légèrement à l’extérieur des épais bourrelets couverts de poils noirs.

Devant ce gros plan obscène des parties les plus intimes de sa femme, Jean-Pierre ne peut résister. Il ouvre sa braguette et extrait sa verge du slip. De deux doigts, il repousse le prépuce, dénudant son gland duquel bave déjà un liquide translucide, puis il le recouvre et recommence.

Un index tendu vient de surgir de la gauche de l’image. Sa première phalange s’enfonce au centre de la bague ridée.

— C’est par là qu’elle préfère qu’on la prenne… En avez-vous envie ?

C’est la voix de l’hôtesse. Le doigt ressort et l’anus ne se resserre pas ! Sur l’écran son diamètre fait plusieurs centimètres… Jean-Pierre poursuit sa lente masturbation, huilée par le méat qui coule de plus en plus.

La caméra a cadré sur la verge de Robert que la main de l’hôtesse est en train de décalotter. Le gland violet sort du poing fermé de la femme. Le plan s’élargit et Janine, de face, vient masquer Robert. Comme elle est toujours penchée en avant, ses cheveux dissimulent son visage, ses seins pendent dans le soutien-gorge. Dans le triangle formé par ses cuisses écartées et le slip tendu entre ses genoux, on voit la verge de Robert dans le poing de l’hôtesse.

— Assieds-toi, ma chérie, il va te prendre comme tu aimes.

Jean-Pierre avale sa salive. Il va voir sa femme se faire enculer par un autre homme, qui plus est, un collègue ! Mais l’excitation qu’il ressent est plus forte que la blessure d’amour-propre. Ses cinq doigts se referment sur sa verge et sa masturbation prend de l’amplitude quand Janine se recule pour venir se placer à la verticale de la queue de Robert.

— Pousse Janine, pousse pour ouvrir ton petit trou…

Le gland vient de disparaître. Les mains de Robert ont pris les hanches de Janine pour la forcer à s’asseoir.

— Pèse de tout ton poids à présent, ma chérie, tu vas t’enfiler toute seule sur sa queue…

La verge de Robert s’enfonce d’abord lentement puis d’un seul coup. Janine se retrouve assise sur ses genoux. Elle a redressé la tête au moment de la pénétration, semblant fixer la caméra. Jean-Pierre a stoppé sa masturbation devant le regard vide de sa compagne. Il est évident qu’elle n’était pas dans son état normal. Robert avait raison en lui disant qu’elle devait être droguée.

— Ça y est, tu as sa bite dans le cul ! Tu la sens bien ?

L’hôtesse semble très satisfaite en disant ça.

— Oui… elle est grosse et dure… Ça me fait drôle dans le ventre, comme si j’avais envie de faire…

Elle a répondu mécaniquement, avec un débit lent, haché, d’une voix monocorde qu’il ne lui connaît pas.

Janine monte et descend sur la verge de son collègue, prenant appui sur les genoux de l’homme pour s’enculer elle-même. Ses fesses claquent à chaque retombée. C’est trop excitant : Jean-Pierre reprend sa masturbation.

— Branlez-la, elle adore ça pendant qu’on l’encule…

La main droite de Robert descend sur le ventre de Janine, glisse sur la toison… La caméra zoome et Jean-Pierre a ainsi en gros plan les doigts de son ami sur le clitoris de sa femme. Cette image est si forte qu’il ne peut se retenir d’éjaculer, en fermant les yeux.

Quand il les rouvre, trois doigts de Robert s’activent dans le vagin de Janine avec un bruit mouillé. C’est son pouce qui frotte à présent le clitoris. La chatte de sa femme est tellement ouverte qu’il en a honte. Comment va-t-il pouvoir regarder Robert, après ça ?

Janine fixe à nouveau la caméra de son regard inexpressif. Elle ne semble éprouver aucun plaisir, pas le moindre orgasme. Il faut que l’hôtesse intervienne :

— Ça suffit, Janine. Tu vas venir me nettoyer la chatte pendant que Robert reprend des forces.

Le plan s’est élargi et pour la seconde fois y figure l’hôtesse, mais sa tenue est un peu moins correcte qu’au début : sa robe est roulée sur son ventre, un petit slip noir est sur ses pieds et ses cuisses largement écartées laissent voir sa chatte. Mais la caméra ne s’en approche pas.

Janine s’est relevée. Toujours entravée par son slip, elle vient s’agenouiller entre les jambes de l’hôtesse et colle la bouche à sa vulve. Vue de dos, sa femme semble hocher sans arrêt la tête. La main droite de l’hôtesse a saisi la bite de Robert et ses habiles coups de poignet ont tôt fait de la raidir à nouveau. Elle repousse la tête de Janine et lui dit :

— Va sucer Robert à présent, tu pourras comparer le goût de nos foutres !

Elle étire la petite lèvre à deux doigts et en transperce la partie centrale.

Pendant que sa femme se déplace à genoux, l’hôtesse en profite pour lui dégrafer son soutien-gorge. Jean-Pierre la voit alors faire ce geste qui lui est familier : elle se prend les seins dans les mains et les masse doucement. Dès qu’elle est entre les cuisses de Robert, elle lui saisit la verge et la prend dans sa bouche.

De voir sa femme sucer la bite d’un autre homme l’excite prodigieusement : il bande une nouvelle fois et recommence à se masturber.

L’hôtesse vient de se lever. Elle envoie promener ses chaussures et son petit slip noir avant d’ôter sa robe par la tête. Elle monte sur le canapé, enjambe Robert en lui disant :

— Et si tu me bouffais pendant qu’elle te suce ?

Elle lui prend la nuque et on voit ses fesses s’agiter pendant qu’elle se frotte la vulve sur sa bouche.

— Tète-moi le clitoris, dit-elle en remuant son cul de plus belle.

On l’entend pousser de petits cris, puis elle descend du canapé et se rassoit à côté de Robert qui s’essuie la figure du dos de la main.

— Dépêche-toi de le faire jouir, si tu ne veux pas être punie ! ordonne-t-elle à Janine.

Jean-Pierre suit la tête de sa femme dont les mouvements s’accélèrent. Dommage qu’elle soit de dos ! Il aurait aimé voir ses lèvres autour de la bite de son collègue, il aurait sûrement joui une seconde fois… Les mains de Robert se sont posées sur la tête de Janine. Une grimace a déformé ses traits. Jean-Pierre est sûr qu’il vient d’éjaculer dans la bouche de sa femme. Il serre son poing autour de sa verge pour ne pas jouir lui aussi.

Sur l’image suivante, on voit Janine de face, couchée sur le sol, les genoux pliés, largement écartés, qui s’ouvre la chatte de ses deux mains. Manifestement on a fait une coupure dans le film.

La caméra zoome sur le sexe écartelé qui occupe presque la totalité de l’écran. Jamais Jean-Pierre n’aurait imaginé voir un jour la chatte de son épouse aussi obscène, l’épaisse toison de poils noirs faisant ressortir le rose vif des chairs internes. Le capuchon cache complètement le tout petit clitoris de Janine. En revanche, le mamelon urinaire est important avec à son sommet le méat dont il n’avait pas remarqué jusqu’alors la forme triangulaire. En bas, le trou sombre du vagin dont la paroi bombée invite à la pénétration. Les petites lèvres cernent la fente d’une sorte de losange aux côtés ondulés.

— Baise-la, à présent, entend-on en voix off.

Robert, de dos, entre dans le champ. Il baisse pantalon et slip puis s’allonge sur Janine. On devine qu’il guide son sexe d’une main, l’autre étant visible sur une hanche. Janine a les bras écartés. Elle se laisse prendre mais ne semble guère participer. De voir sa femme baisée par un autre excite tellement Jean-Pierre qu’il éjacule aussitôt, alors que l’hôtesse, qui ne porte plus que son soutien-gorge, vient s’agenouiller auprès du couple, se suce l’index et l’enfonce complètement dans l’anus de l’homme.

La dernière image du film montre Janine, toujours étendue sur le sol, une jambe allongée et l’autre repliée, qui se cache les yeux de son avant-bras mais laisse son sexe exposé.

CHAPITRE XXII

Devant l’écran noir, Jean-Pierre se sent désemparé. Il est honteux de s’être fait jouir en visionnant ces images pornographiques. Mais que sa femme en soit l’actrice principale a décuplé son excitation. Maintenant qu’il est calmé, il ne sait que faire. Pourquoi lui a-t-on fait parvenir cette vidéocassette sans un mot d’explication ?

Pour quelle raison Janine a-t-elle inventé cette histoire de viol, alors qu’elle sortait du club de rencontres ? Puisqu’elle a été droguée, on peut lui avoir fait faire les pires choses… Il est presque certain qu’elle est retenue contre son gré, mais où ? Il ne voit qu’un endroit : le club.

Jean-Pierre décide de s’y rendre immédiatement. Il faut qu’il en ait le cœur net. Il éteint la télé et le magnétoscope, laissant la cassette dans le compartiment.

A 15 heures, la circulation est fluide. Il ne met qu’une demi-heure pour parvenir à Montparnasse. Après avoir glissé une pièce de dix francs dans le parcmètre, il se rend compte qu’il a faim. Le Delambre n’est qu’à quelques pas, il y entre manger un sandwich accompagné d’un demi. Il n’est plus si pressé de se rendre au club. Il appréhende ce qu’il va y trouver. Mais il ne peut plus reculer, il faut qu’il sache…

Deux minutes plus tard, il est devant la porte, face à la plaque de cuivre marquée A.R. Un peu fébrile, il appuie sur la sonnette. La porte s’ouvre et Jean-Pierre se trouve face à un homme aux cheveux noirs coupés en brosse qui le dépasse de plusieurs centimètres. Un collier de barbe impeccablement taillé renforce la virilité qui se dégage de lui. Il porte un élégant costume d’alpaga gris clair avec une cravate et une pochette jaunes. Ses yeux noirs brillent d’un éclat presque métallique alors qu’il dit :

— Entrez, monsieur Raveau, nous vous attendions…

La voix grave de l’homme intimide Jean-Pierre qui, sur le point de lui dire qu’il faisait erreur, se souvient que Raveau est le pseudonyme que lui a attribué l’hôtesse lorsqu’il s’est inscrit.

A la suite l’un de l’autre, ils pénètrent dans le bureau. A peine la porte est-elle refermée que Jean-Pierre demande d’une voix empreinte d’inquiétude :

— Où est ma femme ? Qu’en avez-vous fait ?

— Calmez-vous… Votre femme est ici… en parfaite santé. Notez qu’elle est venue de son plein gré, personne ne l’y a forcée… C’est vous le seul responsable, je suis désolé de vous le dire.

Et Jean-Pierre écoute, accablé, son interlocuteur. Janine est venue au club par amour pour lui. Quand elle a reçu les photos sur lesquelles il figure avec la jeune Karin et qu’on lui a dit que son mari risquait la prison, si la mère portait plainte – Jean-Pierre fait instantanément le rapprochement avec les photos manquantes –, elle a accepté de se plier à leurs exigences, c’est-à-dire de venir augmenter le cheptel de call-girls qui travaillent pour le club. Elle est actuellement « en apprentissage » sous la houlette de sa femme, Anne, l’hôtesse que Jean-Pierre a pu lui-même apprécier… Veut-il y jeter un coup d’œil discret ? Si la cassette lui a plu, il appréciera encore davantage le spectacle live.

Jean-Pierre a compris qu’il a les mains liées. Et puis il a encore à l’esprit les images de la cassette qui l’ont conduit au plaisir. Il accepte. L’homme le conduit dans le salon, décroche une aquarelle et fait glisser un petit volet qui dissimule une vitre rectangulaire. Il invite Jean-Pierre à s’approcher.

La pièce qu’il découvre est une spacieuse chambre à coucher, banale si l’on excepte le lit aussi large que long et une sorte de prie-Dieu : une chaise tout en bois avec de très courts pieds et un haut dossier ajouré, très ouvragé. Deux tables de nuit et une armoire à glace complètent le mobilier.

L’homme vient de lui mettre un casque sur les oreilles pour qu’il puisse entendre ce qui se passe de l’autre côté de la vitre. Pour l’instant il n’y a personne.

La porte s’ouvre, Janine entre suivie de l’hôtesse. Elles n’ont sur elles que de hauts bas noirs tenus par un porte-jarretelles blanc. La porte s’est refermée dans un fracas d’enfer, faisant grimacer Jean-Pierre qui s’empresse de régler le volume de son casque.

Ce sont incontestablement deux belles femmes, aussi brunes l’une que l’autre. Janine est un peu plus grande mais ses seins sont plus menus et ses fesses plus fortes. Anne a une superbe poitrine et une ligne splendide. Jean-Pierre aime particulièrement sa toison pubienne soigneusement taillée en fin triangle qui la dénude encore plus. Mais… sa femme aussi a été rasée, constate-t-il avec émotion. Le haut de sa fente est visible…

L’hôtesse dépose sur le lit un petit écrin rectangulaire, demandant à Janine :

— J’espère que tu aimes les bijoux ?

Sa femme n’a pas semblé entendre la question. L’hôtesse ajoute :

— Ceux-ci sont un peu particuliers… Ils ont du succès auprès des clients… J’espère qu’ils plairont à ton mari.

Elle tire le dessus de lit sous lequel il n’y a qu’une alaise, et fait s’allonger Janine qui regarde fixement le plafond.

— Vous l’avez encore droguée, reproche Jean-Pierre à son voisin.

— Non ! nous lui avons donné un tranquillisant, parce que c’est un peu douloureux…

— Qu’est-ce qui est douloureux ?

— La pose des bijoux… mais regardez, vous allez comprendre.

L’hôtesse sort du tiroir d’une table de nuit un matériel qu’elle dispose à portée de main : aiguilles stériles, compresses, deux petites bouteilles…

Elle mouille une gaze en retournant un des flacons sur sa main puis la dépose sur le bout d’un sein. Une compresse identique est mise sur l’autre mamelon.

— C’est un anesthésique local, lui explique son voisin.

L’hôtesse ôte la première compresse pour frotter le mamelon avec une troisième imprégnée du contenu de l’autre flacon. Elle sort une aiguille, saisit le mamelon entre pouce et index et traverse la base d’un geste rapide. Janine a ouvert la bouche mais sans émettre le moindre cri. Deux gouttes de sang perlent sur l’aréole.

Jean-Pierre a grimacé comme si c’étaient ses mamelons à lui que l’on perçait.

Le second subit le même sort. Puis les aiguilles sont remplacées par des anneaux ouverts en métal blanc provenant du petit écrin. Janine serre les dents à leur passage. L’hôtesse essuie le peu de sang répandu.

Jean-Pierre trouve ces bijoux de seins plutôt sexy. Ils vont pouvoir être reliés par une chaîne… Mais pourquoi sont-ils ouverts ? se demande-t-il.

Le mari de l’hôtesse lui fournit la réponse :

— Ce sont des anneaux provisoires, pour éviter l’infection et hâter la cicatrisation. Les définitifs seront fermés et en or.

L’hôtesse a fait replier les genoux à Janine. Il réalise qu’elle va aussi lui poser des anneaux à la chatte. Il a hâte de voir ça, il commence même à bander… Elle procède selon la même méthode que pour les seins : anesthésie locale, désinfection… Elle étire la petite lèvre de deux doigts et en transperce la partie centrale, celle qui est la plus large. Janine n’a pas réagi, signe que l’opération est encore moins douloureuse que pour les seins.

Deux anneaux identiques à ceux de la poitrine ornent à présent la chatte de son épouse. Jean-Pierre a hâte de sentir leur contact sur sa queue…

— Va te regarder dans la glace… vient de conseiller l’hôtesse à sa femme.

Debout devant le miroir, Janine touche les anneaux qu’elle porte aux seins puis regarde entre ses jambes écartées : une partie des anneaux reste visible bien que sa chatte soit close. Jean-Pierre imagine la pose d’un petit cadenas… Il bande déjà.

Anne s’est approchée pour accrocher aux anneaux blancs des seins deux bijoux d’or, en forme de grosse larme. Elle s’accroupit devant Janine, sa tête cache ce qu’elle fait. Quand elle se redresse, Jean-Pierre constate qu’elle a relié l’anneau de chaque petite lèvre à une attache de jarretelle par l’intermédiaire d’une fine chaîne d’or, de sorte que la chatte est maintenue ouverte en permanence. Même quand les cuisses sont jointes, les lèvres percées sortent impudiquement de la vulve.

— Marche un peu… lui demande Anne.

Janine s’exécute. A chaque pas on voit une petite lèvre s’étirer. Plus haut, les bijoux accrochés aux seins se balancent. Elle s’est arrêtée juste en face du poste d’observation de Jean-Pierre. Les cuisses écartées, elle regarde son sexe.

Les petites lèvres, tendues par les chaînes, s’étalent au-dessus des grandes, formant un losange à la base duquel s’entrouvre le vagin d’où s’écoule un liquide translucide, qui déborde et mouille les poils de l’entrecuisse. Au centre du quadrilatère, une colline au sommet de laquelle une petite fente marque l’orifice de l’urètre, et en haut le capuchon qui dissimule le clitoris.

Jean-Pierre bande fermement devant l’obscène étalage des chairs. Sa femme ne peut pas être plus nue qu’à cet instant.

— Ça me fait mal ! se plaint Janine, et puis j’ai trop honte, on me voit tout…

— Tu vas t’y habituer… Les clients adorent ça…

Jean-Pierre n’est pas surpris d’entendre ce que dit l’hôtesse. Quel homme ne trouverait pas sa femme terriblement excitante avec sa chatte toujours accessible ? S’il avait été seul, il se serait déjà branlé !

— Mets-toi à quatre pattes sur le lit… vient de demander l’hôtesse à Janine.

Dans cette position, bien que le lit ne soit pas tout à fait dans l’axe de sa fenêtre d’observation, le spectacle est encore plus cochon. Non seulement la chatte écartelée semble énorme, mais en plus l’anus expose son cratère brun au pourtour finement plissé.

Alors que sa verge coincée par le slip devient douloureuse, Jean-Pierre reste la bouche ouverte : le petit trou du cul serré de son épouse n’est même plus clos ! Il montre à présent un orifice du diamètre d’une pièce de dix centimes…

Pendant que sa femme prenait place sur le lit, Anne a sorti d’une table de nuit un coffret qui, une fois ouvert, montre son contenu : des godemichés de différentes tailles.

— Aujourd’hui, nous allons passer à trois centimètres et demi, annonce-t-elle.

Jean-Pierre a compris ! Tous les jours, l’hôtesse élargit l’anus de sa femme. Elle est en train d’introduire le gland factice dans le vagin pour l’enduire de sécrétions. Elle le ressort, laissant l’orifice béant et l’appuie contre l’anus. On voit qu’elle pousse fortement de la paume de la main sur l’embase évasée du gode. Janine émet un râle : la tête de l’engin vient de franchir le passage le plus étroit. Après un court arrêt, Anne n’a plus besoin que de deux doigts pour faire pénétrer les quinze centimètres restants.

Elle quitte la chambre un instant et revient avec un tabouret d’artiste-peintre dont on peut régler la hauteur en faisant tourner le plateau circulaire.

— Viens là, dit-elle à Janine qui est toujours à quatre pattes sur le lit.

Jean-Pierre voit son épouse descendre avec précaution. Elle se déplace d’une façon grotesque, bras écartés, genoux fléchis. La tenant par le bras, Anne la fait asseoir sur le tabouret, ce qu’elle exécute très lentement. Comme, en passant devant lui, elle s’est présentée de dos, il a remarqué qu’une ventouse est présente sous l’embase du gode.

L’hôtesse a saisi les bijoux pendus aux seins et les tire vers le haut. Janine est bien obligée de suivre le mouvement. Elle se lève et apparaissent plusieurs centimètres du gode qui s’est fixé sur le tabouret. Sa femme se rassoit quand Anne inverse son geste.

— Continue toute seule, vient-elle de lui ordonner.

Janine, prenant appui sur ses genoux, s’encule d’elle-même sur le phallus factice. Ses premiers mouvements sont très lents puis elle accélère la cadence. Sa main droite vient sur son clitoris et elle se masturbe d’un mouvement giratoire.

Elle confirme ainsi ce que Jean-Pierre avait pressenti : la sodomie permet à sa femme d’obtenir à coup sûr un orgasme alors qu’une pénétration vaginale la laisse souvent insatisfaite. Il n’y a qu’à l’observer en ce moment ! Les bijoux suspendus à ses mamelons dansent dans tous les sens, ses fesses claquent en retombant sur le tabouret et ses doigts mènent une ronde frénétique sur son clitoris.

Les yeux clos, la bouche ouverte, haletante, elle reste de longs instants prostrée sur son siège.

L’hôtesse, assise sur le lit, ne l’a pas quittée des yeux. Elle a souri en la regardant jouir, avec ce sourire inquiétant qu’il lui connaît. Elle se lève et va l’embrasser, un baiser profond où les langues se mêlent. Janine referme ses bras autour du cou de sa « maîtresse ». Jean-Pierre, que la masturbation de sa femme avait excité, est gêné maintenant de la voir si soumise à la perverse hôtesse, surtout avec son mari à côté de lui. Bien qu’il doive admettre que lui aussi a tout accepté de cette dominatrice.

— Maintenant que tu as bien joui, tu vas me lécher la chatte comme je t’ai appris. Mais tu dois garder le gode, c’est indispensable pour t’élargir.

Janine se soulève. Dès qu’elle peut saisir la queue artificielle à pleine main, Anne arrache la ventouse en appuyant sur le tabouret, puis elle renfonce complètement le gadget dans le rectum. Janine se recouche sur le lit, les genoux levés, et l’hôtesse vient se placer tête-bêche, à quatre pattes au-dessus d’elle. Elle s’assoit sur ses talons, posant sa chatte sur la bouche de Janine.

Jean-Pierre la regarde agiter ses fesses, se frotter l’entrecuisse sur le visage de sa femme. D’où il est placé, il voit surtout le sexe largement ouvert de son épouse et le pied du gode au centre de la raie. L’hôtesse, les yeux brillants d’excitation, a détaché les deux boucles des jarretelles auxquelles les chaînes sont fixées et, sortant la langue comme lorsqu’on s’applique, elle les écarte lentement.

La gorge serrée, il suit les petites lèvres qui s’étirent d’une façon invraisemblable : elles atteignent le pli de l’aine. Janine a bien essayé de serrer les genoux mais les mains entre ses cuisses ont été encore plus sévères et elle n’a pu qu’obéir à l’ordre lancé rageusement :

— Ouvre ! sinon je vais te déchirer…

C’est ce que craint Jean-Pierre : elle est bien capable de mutiler sa femme… La vulve entière est tirée vers l’extérieur, on dirait un fruit éclaté, un fruit obscène qui le fait bander si fort qu’il doit mettre ses deux mains entre ses cuisses pour soulager son érection.

— Tu vas te le faire toute seule… comme une grande fille cochonne…

Anne a rattaché les bas aux jarretelles, lui a réuni les genoux, appuyant pour que Janine étende ses jambes à plat sur le lit.

— Maintenant tu les écartes le plus possible, allez ! Tu resteras comme ça jusqu’à ce que tu m’aies fait jouir.

Jean-Pierre a l’impression d’assister à l’éclosion d’une fleur. La toison brune s’ouvre sur une fente rose qui s’élargit à peine tant que les chaînes ne sont pas tendues. Puis c’est l’épanouissement complet de la vulve, écartelée par les chaînes dorées. Pour achever ce tableau obscène, il faudrait lui enfoncer quelque chose dans le vagin, songe-t-il.

Au-dessus du visage de Janine, les fesses d’Anne s’agitent de plus en plus. Elle tire les bijoux accrochés aux mamelons, entraînant les seins vers le haut puis elle en tord les bouts à l’aide des anneaux. On sent qu’elle aime faire souffrir. Enfin, à ses doigts crispés sur les seins de Janine, Jean-Pierre devine qu’elle a atteint l’orgasme.

Elle libère sa femme et, debout à côté du lit, s’étire, comme un chat repu. Janine a refermé ses jambes et pleure doucement en tenant ses seins brutalisés. Anne sourit en la regardant…

— Tu m’as bien fait jouir, tu vas avoir droit à ta récompense.

— Non ! s’il vous plaît ! Pas ça !

Jean-Pierre n’a guère eu le temps de chercher de quelle récompense il peut s’agir… L’hôtesse est remontée sur le lit et vient de s’accroupir au-dessus du visage de sa femme. Il comprend immédiatement. Comme Anne est face à lui, il peut suivre le jet doré de la source à la bouche de son épouse. Le flot est si violent que sa femme ne parvient pas à tout déglutir et la pisse s’accumule entre ses joues dans un clapotis sonore. Elle finit par s’étrangler. Son visage, ses cheveux sont éclaboussés d’urine.

Jean-Pierre a d’abord compati au traitement avilissant que subit sa femme, puis l’excitation l’a emporté et il a dû se presser une nouvelle fois les organes génitaux afin de tenter de soulager la tension douloureuse de sa verge.

— Essuie-moi, vient d’ordonner Anne.

Et la pointe de la langue de Janine lape à plusieurs reprises la fente mouillée d’urine.

Jean-Pierre ne s’est pas rendu compte qu’il a ouvert la bouche et que sa langue parcourt dans le vide une chatte imaginaire. Prenant conscience de son geste, il jette un regard honteux vers son voisin qui sourit dans sa barbe.

L’hôtesse redescend du lit et contemple sa victime en feignant de s’apitoyer. Elle lui tend la main pour l’aider à se lever et l’entraîne devant le miroir de l’armoire.

— Regarde-toi, tu fais pitié.

Effectivement, sa femme a une bien triste allure, constate Jean-Pierre. Ses cheveux mouillés de pisse sont collés par mèches sur son front et ses joues. Elle sanglote devant son reflet.

Lui reprenant la main, Anne la conduit vers le prie-Dieu et l’oblige à se présenter face au dossier. Sa femme a dû déjà l’utiliser car elle tente de s’y opposer :

— Non ! Pas le prie-Dieu ! Aujourd’hui je ne pourrai pas le supporter…

L’hôtesse se tient aucun compte de ses protestations. Elle lui claque les fesses et lui appuie sur les épaules pour la contraindre à s’asseoir. Jean-Pierre constate que les découpes du dossier n’ont pas été faites dans le seul souci artistique : une ouverture est à la hauteur du visage, deux autres sont destinées au passage des seins et la dernière est en face du sexe ! Elles sont toutes en forme de cœur.

Pour pouvoir s’asseoir face au dossier, Janine a dû écarter largement les cuisses, tendant les chaînes qui lui ont ouvert le sexe au maximum. C’est lui qui retient l’attention de Jean-Pierre qui trouve ce harnachement diabolique d’efficacité. Aucun homme ne serait capable de résister à l’attirance de cette chatte béante.

Janine est immobilisée par deux sangles, l’une au niveau des reins, l’autre derrière la nuque, et ses poignets sont attachés aux deux angles supérieurs du dossier. Anne vient de lui fourrer dans la bouche une balle de caoutchouc noir.

Elle va donc crier, se dit Jean-Pierre en frissonnant, mais il est impatient de savoir ce que l’on va faire subir à sa femme totalement réduite à l’impuissance.

L’hôtesse va fouiller dans une table de nuit et en rapporte un vibromasseur qui doit bien mesurer six centimètres de diamètre et vingt de long. Il est en plastique rose et couvert d’aspérités arrondies. La frayeur se lit dans les yeux de Janine qui se déplacent dans tous les sens.

Elle a fermé les yeux au moment où Anne a enfoncé l’engin, de quelques centimètres seulement. Puis elle l’a ressorti, le bord de la muqueuse a accompagné son retrait, formant une fine couronne presque blanche autour du cylindre rose. Après quelques pénétrations toujours peu profondes, le vagin est demeuré grand ouvert, montrant les coussinets de sa muqueuse.

Jean-Pierre a eu envie d’y plonger sa bite…

Puis Anne a enfoncé le vibro de plus en plus profondément, comme si elle le vissait. Il a disparu dans le conduit. Seule la bague est restée apparente. L’hôtesse l’a tournée pour produire les vibrations. Il a alors entendu les gémissements étouffés de sa femme, de plus en plus aigus. Elle s’est mise à transpirer abondamment. Après dix minutes, elle est restée sans réaction. Les yeux fermés, on aurait pu croire qu’elle dormait.

Le mari de l’hôtesse a refermé le volet mobile et remis en place l’aquarelle en disant :

— C’est tout pour aujourd’hui.

Ils retournent dans le bureau où Jean-Pierre est invité à s’asseoir.

— Résumons clairement la situation, lui dit l’homme au regard pénétrant.

Et il lui expose que dorénavant, sa femme sera sollicitée pour des rendez-vous analogues à ceux que Jean-Pierre a vécus. Elle touchera chaque fois une indemnité d’un montant variable. De plus, Jean-Pierre bénéficiera de ses nouvelles compétences sexuelles, ce qui n’est peut-être pas le moindre avantage. Si la situation ne leur convient pas, sa femme pourra racheter sa liberté contre une somme de cent mille francs et ceci dès aujourd’hui. Le montant, selon lui, est raisonnable et il peut être versé en plusieurs fois.

—  Voilà, vous avez tout le temps de réfléchir. Permettez-moi de vous raccompagner…

Avant de partir, Jean-Pierre veut en avoir le cœur net :

— Si j’ai bien compris, les femmes que j’ai rencontrées sont toutes des professionnelles ?

— On peut dire ça en effet… Que vous ne vous en soyez pas aperçu prouve la qualité de leurs services, non ?

Jean-Pierre s’en veut de s’être laissé berner aussi stupidement. Il est bien forcé d’admettre que l’homme a raison quand il affirme que lui seul est responsable de la situation actuelle.

Perdu dans ses pensées, c’est à peine s’il entend l’époux de l’hôtesse lui lancer :

— A vendredi, cher monsieur !

Ce n’est que lorsqu’il se retrouve dans la rue qu’il réalise qu’il va devoir attendre deux jours pour retrouver sa femme, au cours d’une soirée durant laquelle on lui a promis une surprise. Les quarante-huit heures qui viennent vont lui paraître bien longues.

CHAPITRE XXIII

Le jeudi matin, au volant de sa Passat, il était loin de se douter de ce que lui réservait cette journée. Il ne pensait qu’à la soirée du lendemain. La surprise qu’on lui promettait viendrait peut-être du comportement de sa femme après le « dressage » dont il avait eu un aperçu plutôt excitant… Il ne voyait pas d’autre possibilité.

Quand il pénètre dans son bureau, il est surpris d’y trouver sa secrétaire en compagnie de Cécile. Elles sont chargées, lui disent-elles, de veiller à ce que sa tenue vestimentaire soit digne de la soirée de demain. Comme il ouvre des yeux étonnés, elles lui précisent qu’elles aussi sont invitées et que l’hôtesse leur a demandé de choisir les sous-vêtements qu’il va porter en cette occasion. Elles l’accompagneront donc toutes les deux, à midi, à la boutique Yvette-lingerie où, paraît-il, il est déjà client, ajoute Cécile en agitant un index pour souligner son ton grondeur.

Jean-Pierre se sent rougir. Ainsi, elles sont toutes les deux de connivence… Elles seront présentes demain soir… C’est donc qu’elles font partie du « personnel » de la rue Delambre ! C’est à peine croyable. Il veut s’en assurer :

— Vous travaillez pour… le club ? leur demande-t-il, l’air effaré.

— Pas depuis longtemps, mais ça nous permet d’arrondir coquettement nos fins de mois, lui répond Cécile.

— Vous savez, c’est plus agréable que le travail de bureau, se justifie Sylvie. Votre femme vous le confirmera.

Elles sont aussi au courant pour sa femme ! Jean-Pierre se demande si tous ses collègues ne le sont pas, eux aussi. Il ne va plus oser regarder personne en face.

— A midi, sans faute ! lui rappellent-elles, avant de quitter son bureau.

Quand ils arrivent tous les trois devant la boutique de lingerie, un écriteau les informe qu’elle est fermée jusqu’à 14 heures 30. Jean-Pierre se sent soulagé : il n’a plus du tout envie de porter des dessous féminins. Mais sa satisfaction est de courte durée. Sylvie a frappé au carreau et la commerçante vient leur ouvrir. Elle reverrouille la porte derrière eux, expliquant :

— J’avais fermé pour que nous soyons entre nous.

Ainsi donc, elle attendait leur visite. Jean-Pierre remarque une nouvelle fois le look d’institutrice que lui donnent son chignon et ses lunettes cerclées de métal. Elle porte aujourd’hui un corsage blanc dont le décolleté dévoile le haut de sa poitrine, et une jupe rose s’arrêtant au-dessus du genou. Ses jambes sont nues dans des chaussures à hauts talons assorties à la jupe.

D’un air interrogateur, elle regarde Cécile qui lui dit :

— Vous pouvez y aller, madame Yvette.

Au grand étonnement de Jean-Pierre, la commerçante fait basculer Sylvie en travers du comptoir. De sa main droite appuyée entre les omoplates elle l’empêche de se redresser et de la gauche elle relève sa légère robe de vichy rose.

— Mais qu’est-ce qui vous prend ? Vous êtes folle ! s’écrie la jeune femme, surprise.

Une violente claque sur chaque fesse est la seule réponse qu’elle obtient de la marchande. Cécile intervient :

— C’est moi qui ai demandé à madame Yvette de s’occuper de toi car il me semble que tu n’as pas encore bien saisi laquelle de nous deux est la maîtresse.

Jean-Pierre a les yeux fixés sur le cul de sa secrétaire que les traces des doigts de la marchande sont en train de rougir. Un petit slip de coton rose, tout simple, recouvre à peine une moitié des fesses, d’autant que l’ourlet de droite a glissé dans la raie. Sylvie a beau avoir les cuisses serrées, il peut voir le gonflement de sa chatte dans l’entrejambe du sous-vêtement et un picotement lui chatouille la verge.

— Laisse-toi faire gentiment si tu ne veux pas le regretter… termine Cécile.

La commerçante, d’une main, sépare les genoux de Sylvie qui, d’elle-même, les écarte plus largement. Puis, de l’index, elle fait glisser le second ourlet dans la raie, saisit à pleine main le cordon ainsi formé et le tire vers le haut. Sylvie se cambre. Entre ses cuisses, le coton rose moule le renflement de sa chatte. Madame Yvette tire en cadence sur le slip et la secrétaire se met sur la pointe des pieds pour suivre le mouvement. Il n’y a plus qu’une ficelle entre ses fesses et quelques rides de son anus deviennent apparentes. L’entrejambe du slip se fait plus étroit encore et s’enfonce entre les lèvres de la chatte qui débordent de chaque côté : on dirait qu’elles sont en train de l’absorber.

« C’est trop ! Pas les deux... » proteste la secrétaire qui lève un genou pour mieux s’ouvrir.

La commerçante poursuit son geste masturbatoire que Sylvie accompagne. A cause de la douleur ou par plaisir, Jean-Pierre n’en sait rien. Mais ce qui est sûr, c’est que ça le fait bander !

Les grandes lèvres se sont rejointes par-dessus le tissu rose qu’elles ont « mangé ». Il entend sa secrétaire haleter en cadence. Elle s’agrippe au rebord du comptoir et la commerçante n’a plus besoin de lui appuyer sur le dos.

Ses deux mains viennent de crocheter l’élastique de la ceinture du slip et lentement, le tirent pour déculotter Sylvie. La raie des fesses se découvre, puis l’anus, plus rouge que brun, tout boursouflé par le frottement et enfin la chatte, dont les lèvres qui ont doublé de volume restent disjointes, exposant leur bord violacé, couvert de poils dorés retenant de fines gouttelettes de mouille. Entre elles, les muqueuses internes, rouge brillant, attirantes comme une fleur carnivore.

Jean-Pierre a mis une main dans sa poche pour se caresser discrètement la verge.

Madame Yvette abandonne le slip qui reste accroché en haut des mollets. Cécile le désigne du doigt à Jean-Pierre qui se baisse et soulève les pieds de sa secrétaire pour achever de la déculotter. Il se redresse et machinalement porte le slip à ses narines. Une odeur de sexe s’en dégage. L’empiècement est trempé de mouille.

— Au lieu de te tripoter à travers ta poche, sors-la et branle-toi carrément, lui ordonne Cécile.

Il s’en veut d’avoir été découvert, mais il en a tellement envie…

Maintenant que les orifices de Sylvie sont accessibles, la commerçante ne perd pas de temps. Ecartant une fesse, elle suce son index gauche puis l’enfonce d’un coup dans l’anus de la jeune femme où elle le fait aller et venir à plusieurs reprises avant de le remplacer par son pouce préalablement enduit de salive.

La pénétration est moins aisée. Sylvie se plaint :

— Non ! C’est trop gros !

— Tu n’as qu’à pas serrer les fesses ! lui dit Cécile.

Jean-Pierre a ouvert sa braguette, dégagé sa queue, et il se masturbe au doux contact du slip rose de sa secrétaire.

Le pouce de madame Yvette a fini par se visser dans l’étroite ouverture anale, accueilli par un râle de Sylvie qui a relevé la nuque. Il tourne à présent dans le rectum pour l’assouplir. L’index de la même main se glisse entre les lèvres de la chatte, tâtonne un court instant et disparaît de toute sa longueur dans le vagin.

— Ahh ! C’est trop ! Pas les deux… proteste la secrétaire qui lève un genou comme pour mieux s’ouvrir.

— Arrêtez de gesticuler, sinon… la menace la commerçante, accompagnant ses paroles d’une claque sur les fesses.

Pendant un moment on n’entend plus que le bruit mouillé des doigts qui branlent les deux orifices. Jean-Pierre, lui, fait ça en silence. Il n’y a que Cécile qui se tienne décemment. Mais ça ne dure pas longtemps ! Elle s’approche de lui :

— Laisse-moi faire…

Une main repousse la sienne, ôte le slip rose et l’autre s’empare de sa verge. C’est encore meilleur comme ça ! Le geste est ample, Cécile tire le prépuce à fond, étirant le frein au maximum. Jean-Pierre grimace un instant de douleur puis le plaisir revient quand elle amorce le mouvement inverse, recouvrant complètement le gland. Mais ensuite elle lui tire la bite si fort qu’il a à nouveau mal. Cette alternance de douleur et de plaisir met un comble à son excitation. Son méat laisse sourdre un liquide translucide que la masturbation étale sur la muqueuse.

La commerçante est penchée sur son ouvrage. Elle vient de joindre le majeur à l’index pour pénétrer le vagin de Sylvie. Son application est récompensée par les gémissements de plaisir de la jeune femme. Jean-Pierre suit le pouce qui, à chaque recul, entraîne autour de lui une fine bague de peau blanche et lisse qui disparaît quand il replonge dans l’anus.

Sylvie supplie :

— Arrêtez ! Je n’en peux plus !

— Mais ça fait à peine dix minutes… Vous pouvez tenir plus longtemps que ça, surtout à votre âge.

Cécile s’est rendu compte que Jean-Pierre n’allait pas tarder à éjaculer, aussi a-t-elle stoppé sa masturbation, se contentant de lui tenir la verge. Frustré, il essaie de se branler tout seul dans la main qui lui serre la bite, mais Cécile, de son autre main, lui écrase les testicules, le forçant à se tenir tranquille.

— C’est pas… vrai… Je vais… encore jouir… balbutie Sylvie.

— Vous voulez que j’arrête ? propose hypocritement madame Yvette en prenant Cécile et Jean-Pierre à témoin.

— Non ! C’est trop bon… Oui ! Ouii ! Ouiii…

La commerçante fait signe à Cécile tout en disant à Sylvie, d’un ton apaisant :

— Voilà, c’est fini…

Et, très lentement, elle extrait ses doigts du vagin et de l’anus, de sorte que ceux-ci demeurent l’un et l’autre largement ouverts.

Cécile, tirant Jean-Pierre par la queue, le conduit entre les jambes de la secrétaire qui veut resserrer les cuisses, mais trop tard. Elle a beau crier qu’elle n’en peut plus, que ça la brûle,

il vient, guidé par Cécile, d’enfoncer sa bite dans le vagin trempé de sécrétions. Saisissant Sylvie par les hanches, il l’enfile à grands coups, tellement il a hâte de jouir. Cécile est restée tout contre son dos et accompagne ses mouvements.

— Dans le cul, mets-lui dans le cul, maintenant, lui ordonne-t-elle d’un ton rageur.

Il retire sa bite du vagin. Cécile s’en empare aussitôt et, regardant par-dessus l’épaule de Jean-Pierre, la dirige vers le trou du cul, pesant de tout son poids pour forcer la résistance de l’anus qui cède petit à petit, finissant par laisser s’engouffrer d’un seul coup toute la longueur de la queue.

Les protestations de Sylvie ont beau être véhémentes, elle se retrouve enculée jusqu’à la garde.

Cécile, toujours collée au dos de Jean-Pierre, passe une main sous le ventre de la secrétaire pour la masturber en même temps.

— C’est trop gros… j’ai mal, sanglote Sylvie, mais les deux autres n’en tiennent aucun compte.

Jean-Pierre éjacule enfin par longues contractions presque douloureuses. Il se retire mais, les jambes coupées, doit se retenir au comptoir pour ne pas tomber. Sylvie demeure couchée dans la même position et pleurniche doucement. Une coulée de sperme reflue de son anus resté ouvert et dégouline le long d’une cuisse, laissant une traînée brillante comme la bave d’un escargot.

— Remets ta culotte, lui dit Cécile en posant le chiffon rose à côté d’elle, tu coules comme une fontaine ! Avez-vous reçu ce que je vous avais demandé ? demande-t-elle ensuite à la commerçante.

— Oui, c’est arrivé ce matin, tout y est…

Madame Yvette passe derrière le comptoir et présente un carton. Jean-Pierre est curieux de savoir ce qu’il contient, mais comme Cécile l’envoie se déshabiller dans la cabine du fond, il se doute que ce sont des dessous qui lui sont destinés. Il n’a plus tellement envie de porter de la lingerie féminine, mais doit s’avouer que tout à l’heure, le contact du slip rose sur sa queue était très excitant.

Nu, il attend dans l’espace étroit. Cécile vient de l’appeler. Il s’approche du comptoir que Sylvie a enfin libéré. Elle est en train de renfiler sa culotte. Il découvre, à côté d’une paire de bas, une sorte de gaine, pourvue de jarretelles très larges et d’un système de laçage, le tout de couleur noire. Mais ce qui retient surtout son attention, c’est une sorte de harnais en cuir, noir lui aussi, avec plusieurs anneaux. Il ne voit pas bien son utilité.

— Enfile le serre-taille, lui ordonne Cécile, en lui tendant ce qu’il a pris pour une gaine.

Cécile et la commerçante s’affairent dans son dos, tirant les lacets, et bientôt il se sent étroitement maintenu. C’est beaucoup plus serré que la gaine de l’autre fois. Il se sent même gêné pour respirer.

Il doit enfiler les bas tout seul. Il est obligé de tendre les larges rubans élastiques des jarretelles pour pouvoir les attacher. Les revers des bas montent presque jusqu’à l’aine.

Puis c’est au tour du harnais. Cécile lui boucle d’abord un collier autour du cou puis, à la taille, une sangle reliée dans le dos au collier par une large bande de cuir. On lui fait replier ses bras derrière lui et ses poignets se retrouvent attachés chacun à un bracelet au niveau de ses reins. Il est totalement réduit à l’impuissance. Il lui sera impossible de se débarrasser seul de ce harnachement, songe-t-il en frissonnant. D’autres courroies lui confectionnent une sorte de string.

Cécile est en train de lui enfiler la bite dans un anneau, fermé pour l’instant, fait de deux demi-cercles articulés, reliés par une patte, comme un porte-clés. Elle le remonte jusqu’à ce qu’il touche ses couilles autour desquelles elle serre un petit bracelet rattaché à l’anneau par-dessus et par-dessous, de sorte que ses testicules se trouvent maintenus presque à l’horizontale, de chaque côté de sa verge.

Madame Yvette s’affaire dans son dos. Elle est en train de lui enfoncer quelque chose dans l’anus, c’est un vibromasseur, elle met le contact.

Aussitôt les vibrations font bander Jean-Pierre, c’est automatique, il ne peut pas lutter. Sa bite se redresse par sursauts. La base se retrouve à l’étroit dans l’anneau qui l’entoure. Ses couilles saillent de chaque côté. Cécile vient de lui empoigner la queue et le force à la suivre jusque dans la cabine d’essayage.

— Regarde comme tu es beau ! lui dit-elle, moqueuse.

Les trois miroirs lui renvoient son image. Il peut voir que le vibromasseur est maintenu en place par un œillet découpé dans la courroie qui passe entre ses fesses. Il ne risque pas de le perdre ! Il se sent excité par sa tenue : les longs bas noirs, le serre-taille qui les maintient par ses larges jarretelles, les sangles de cuir et surtout le bracelet qui lui tient les couilles et l’anneau autour de sa bite.

Mais le plus bandant, c’est d’être réduit à l’impuissance, soumis à la volonté de ces femmes qui ont tout pouvoir sur lui.

Cécile le fait asseoir sur un tabouret, face à l’une des glaces. Jean-Pierre est fasciné par sa bite qui se dresse entre ses couilles serrées par le bracelet de cuir. Elle lui paraît plus grosse que d’habitude. Les vibrations transmises à sa prostate doivent être responsables de cette érection exceptionnelle.

Pendant qu’il s’admire, Cécile a passé les mains sous sa courte jupe de toile couleur sable pour ôter son string de dentelle blanche qu’elle lui lance à la figure. Après s’être troussée, elle saisit la queue de Jean-Pierre et la dirige vers l’ouverture de son vagin. Elle n’a plus qu’à s’asseoir sur ses genoux pour se l’enfiler.

Jean-Pierre, les bras dans le dos, ne peut absolument rien faire. Cécile monte et descend sur sa verge… Il a l’impression d’être un objet qu’elle utilise uniquement pour son plaisir à elle, impression renforcée par le fait qu’il est nu alors qu’elle est habillée.

Tournant la tête, il aperçoit Sylvie qui, les yeux rougis par les larmes, a posé sa tête sur l’épaule de la commerçante qui la tient par la taille. Les deux femmes regardent Cécile qui vient de parvenir à l’orgasme et reprend son souffle, le front dans le cou de Jean-Pierre.

Elle se relève et dit :

— Il est à vous, madame Yvette !

Jean-Pierre la dévisage et songe qu’elle pourrait être son institutrice, celle qui lui a fait connaître son premier orgasme…

Il a très envie de se faire baiser par sa maîtresse d’école. Il n’a pas joui et son érection est toujours aussi ferme. Ce harnachement doit être conçu de telle sorte qu’il soit en perpétuelle érection. C’est inimaginable !

Madame Yvette a quitté sa jupe. Elle porte une culotte de satin bordeaux, de forme boxer, qu’elle ne semble pas vouloir ôter dans l’immédiat. Elle a encore de jolies jambes peu marquées par la cellulite, remarque Jean-Pierre.

La commerçante lui enjambe les cuisses, tire sa culotte de côté pour dégager sa chatte, permettant à Jean-Pierre de constater qu’elle est entièrement épilée, comme celle de Cécile. Les bords ondulés des petites lèvres, de couleur très foncée, dépassent légèrement de la vulve, alors que le capuchon du clitoris, lui, fait une saillie importante en haut de la fente. Il aurait aimé en voir davantage, mais elle lui empoigne la bite et s’assoit dessus. Elle pose les mains sur ses épaules et s’empale en cadence sur sa queue raidie.

Jean-Pierre regarde le chignon, les lunettes… puis il ferme les yeux. C’est son institutrice qui le baise, son institutrice à la chatte toute lisse dans laquelle va et vient sa bite qui n’a jamais été aussi grosse… Mais il se rend compte qu’il ne peut pas éjaculer, le harnachement qu’il porte le lui interdit. Il est condamné à bander, à bander sans jamais connaître l’apaisement.

La commerçante, elle, n’a pas ce problème. Elle a fourré sa langue dans sa bouche et est en train de se faire jouir. Ses fesses claquent en retombant.

Jean-Pierre a tout le bas-ventre douloureux. Il voudrait débander mais il ne peut pas ! Il n’a jamais connu pareille sensation. Les vibrations dans son rectum lui semblent de plus en plus fortes, elles deviennent insupportables.

La commerçante quitte ses genoux. La queue, rougie par l’irritation, palpite, toujours aussi raide.

Cécile et madame Yvette ont entrepris de déshabiller Sylvie. Sa robe passe par-dessus sa tête. Cécile lui dégrafe son soutien-gorge, un balconnet assorti au slip que la commerçante est en train de baisser. La secrétaire se laisse faire. La double masturbation plus la sodomie qu’elle a subies sur le comptoir l’ont anéantie, elle n’a pas récupéré. Jean-Pierre n’a d’yeux que pour les gros mamelons provocants qui retiennent un instant le soutien-gorge. Dommage que ses poignets soient attachés dans son dos, il aurait bien aimé les martyriser.

Les deux femmes poussent Sylvie, de dos, devant Jean-Pierre qui a compris leur intention : elles vont la faire s’enculer.

Cécile tient fermement sa bite tandis que la commerçante fait asseoir la jeune femme, la soutenant sous les aisselles dans un premier temps puis lui appuyant sur les épaules au signal de Cécile. Jean-Pierre sent à peine son gland franchir l’anus de sa secrétaire alors que celle-ci, au contraire, pousse un cri déchirant qui n’émeut guère les deux femmes qui unissent leurs efforts pour peser sur ses épaules.

A présent, la totalité de la verge est logée dans son rectum. Elle a beau prendre appui sur les genoux de Jean-Pierre, se débattre, elle ne parvient pas à se libérer des quatre mains qui la contraignent à rester assise.

— C’est trop gros ! J’ai mal ! Il va me déchirer !

— Mais non ! Il te l’a déjà mise dans le cul tout à l’heure, tu n’en es pas morte ! lui rétorque la responsable du personnel.

Tous ces cris excitent Jean-Pierre qui donne des coups de reins pour tenter de s’enfoncer encore plus profondément en elle.

Cécile, excédée par les jérémiades de Sylvie, s’est placée en face d’elle, elle pince ses mamelons et leur imprime une sévère torsion, tandis que madame Yvette, derrière le tabouret, lui tire les bras en arrière pour l’immobiliser.

La secrétaire crie de plus belle mais doit suivre le mouvement imprimé par Cécile, se soulevant quand ses seins sont tirés vers le haut, se rasseyant quand la traction s’inverse.

Jean-Pierre n’en peut plus, jamais il n’a bandé aussi longtemps. Il faut absolument qu’il éjacule, c’est trop douloureux. Sa bite et ses couilles lui semblent aussi dures que la pierre et il ressent une brûlure insupportable dans le rectum.

Face à lui, Cécile jouit de torturer Sylvie : elle se passe la langue sur les lèvres et ses yeux brillent d’une lueur mauvaise. Comme Sylvie pousse un cri de douleur chaque fois que ses fesses s’écrasent sur les cuisses de Jean-Pierre, elle ne prend aucun plaisir à cette sodomisation. Cécile ne martyrise plus qu’un mamelon. Son autre main est passée sous sa jupe et Jean-Pierre la voit s’agiter sous le tissu. Il suit sur son visage la montée du plaisir.

Soudain, elle arrache Sylvie de ses genoux et la remplace sur sa verge.

— Ouii… Elle est grosse…, elle est dure…, elle me fait du bien…

Ses ongles griffent la poitrine et les flancs de Jean-Pierre. Elle s’écrie :

— Je jouis, je jouis… !

Et, avant de se relever, elle lui mord la lèvre inférieure, lui laissant un goût de sang dans la bouche.

— Lève-toi ! entend-il.

Il se met debout. Il fixe sa queue dressée devant son ventre. Elle lui paraît trop monstrueuse pour lui appartenir, d’autant qu’elle a perdu, comme l’ensemble de son bas-ventre, toute sensibilité. L’anneau qui en étrangle la base s’est incrusté dans la chair, coupant la circulation du sang, de sorte que les veines ont pris un relief accentué, donnant à sa bite l’aspect d’un bâton noueux. Du prépuce rose pâle qui semble l’étrangler jaillit le dôme lisse et luisant du gland, d’un violet sombre. La fente du méat, légèrement pincée en son milieu, bâille. Sans discontinuer s’en écoule du liquide qui glisse le long du frein, tendu comme une corde de violon.

Une unique pensée obsède Jean-Pierre : parvenir à éjaculer. Il est prêt à faire n’importe quoi pour qu’on le soulage.

— Madame Yvette, dit Cécile, je vous félicite, ce harnais est parfait pour le maintenir en érection. Sa maîtresse sera contente. Dommage qu’on doive le lui ôter !

La commerçante s’est approchée de lui. Elle commence par ouvrir l’anneau qui entoure sa verge, puis défait le bracelet de cuir qui comprime ses testicules. Elle passe derrière lui pour couper le contact du vibromasseur.

La sensation d’apaisement est si intense qu’il en ferme les yeux. C’est tout juste s’il sent qu’elle extrait l’appareil de son anus. Il a l’impression qu’il est toujours en place dans son rectum. Ses poignets sont libérés et quelques instants plus tard le harnais tombe à ses pieds. Peu à peu la circulation du sang se rétablit, provoquant une vague de chaleur dans ses organes ankylosés. Sa verge est brûlante.

Madame Yvette est restée à côté de lui, le tenant par la taille. Sa main fraîche s’empare de sa queue, sans pouvoir se refermer sur elle, tellement son diamètre est important.

— Je vais vous branler, vous vous sentirez mieux après…

Jean-Pierre la regarde avec gratitude. A travers elle, c’est son institutrice qui va le masturber, comme il aurait aimé qu’elle le fît quand il était élève. Comme il aurait eu honte qu’elle branle sa petite quéquette devant toute la classe qui l’aurait observé dans un grand silence, comme le regardent à présent Cécile et Sylvie !

Ses mains se crispent, il tend son ventre en avant. La commerçante tire à fond son prépuce et une giclée de sperme fuse, décrivant un large arc de cercle avant de s’écraser sur la moquette. Plusieurs fois encore, elle va le traire, jusqu’à ce que le jet se tarisse. Jean-Pierre a tourné la tête et posé sa bouche sur celle de madame Yvette dont la langue se montre tellement habile qu’il prolonge leur baiser jusqu’à ce qu’elle-même décide d’y mettre un terme.

Pendant qu’ils s’embrassent, l’image de sa chatte épilée s’impose à son esprit. Elle doit être aussi lisse, aussi douce que le voile de son palais qu’il est en train de parcourir de la pointe de sa langue. Il se promet de revenir voir madame Yvette, mais seul cette fois.

Comme les trois femmes remettent de l’ordre dans leur tenue, Jean-Pierre rentre se rhabiller dans la cabine d’essayage. Il commence par remettre son slip, ce slip d’homme qui semble bizarre entre le serre-taille et les bas qui montent si haut qu’on ne voit plus qu’une étroite portion de cuisse. Il enfile ses chaussettes par-dessus les bas. Les sous-vêtements féminins vont lui tenir chaud tout l’après-midi.

Madame Yvette lui tend un sac contenant le harnais et le vibromasseur. Avec la lingerie, il en a pour près de mille cinq cents francs.

Ils prennent congé. Il est 14 heures : trop tard pour aller manger quelque chose…

CHAPITRE XXIV

Durant l’après-midi, à plusieurs reprises, Jean-Pierre se surprend à penser à madame Yvette. Il ne sait pas ce qui en elle l’excite le plus : sa chatte glabre, à peine entrevue, la dextérité de sa masturbation, ou encore le fait qu’il l’identifie à son institutrice. En y réfléchissant bien, c’est peut-être le profond baiser qu’ils ont échangé qui est le plus troublant. Il sent encore la langue agile de la marchande repousser la sienne et envahir sa bouche, le forçant à accepter sa salive. Jamais personne ne lui a imposé un baiser aussi sensuel.

Il est bien conscient que son plaisir n’est jamais aussi intense que quand il se sent dominé. Il n’y peut rien. Il ne veut pas lutter…

Il parvient quand même à effectuer le travail prévu pour l’après-midi. Cécile ne se manifeste pas et Sylvie a été suffisamment éprouvée, elle a adopté un profil bas de secrétaire modèle.

La journée se termine dans le calme. Mais une surprise l’attend à son domicile.

Voulant tourner la clé dans la serrure, il s’aperçoit que la porte de l’appartement est déjà ouverte. Intrigué, il la pousse prudemment et tombe nez à nez… avec sa femme !

S’il l’avait croisée dans la rue, il ne l’aurait peut-être pas reconnue immédiatement, tellement elle est différente de celle qui l’a quitté en début de semaine. Ses cheveux bruns sont à présent coupés très court, avec un reflet roux très prononcé. Un maquillage sophistiqué renforce l’éclat de ses yeux verts et ses lèvres arborent un rouge carmin très brillant.

Elle est tout en noir. Sa robe en tissu brillant est aussi peu discrète que son maquillage. Deux fines bretelles retiennent un décolleté à la limite de la décence qui laisse visible le haut des aréoles. Le fin tissu colle tellement à la peau que les mamelons sont parfaitement dessinés, ainsi que… – Jean-Pierre doit avaler sa salive à ce souvenir – les anneaux qui les transpercent. Comme la poitrine de son épouse est menue, il est évident qu’elle porte un soutien-gorge spécial qui ne couvre pas les pointes de seins. La robe s’arrête à mi-cuisse sur le revers brodé de bas arachnéens qui disparaissent dans des escarpins à très hauts talons, de sorte que sa femme paraît plus grande que lui.

Elle est vraiment sexy et Jean-Pierre sent une bouffée de désir se propager dans tout son corps, une onde de chaleur qui lui gonfle le sexe.

Il n’a que le temps de poser le sac qui contient le harnais. Janine vient se coller contre lui, refermant les bras sur sa nuque, et elle l’embrasse amoureusement, le forçant à accepter sa langue. Il connaît la même sensation que lors du baiser échangé avec madame Yvette : il se sent dominé, possédé… et sa queue se tend encore plus. Des omoplates, ses mains descendent sur les fesses de sa femme puis plus bas encore. Elles apprécient la texture du revers brodé des bas puis remontent sous la robe, caressant la peau si douce des cuisses avant de s’emparer des fesses…

Elles sont nues, constate-t-il, surpris par l’absence de slip à laquelle son épouse ne l’a pas habitué. Voulant caresser l’anus, il écarte les joues rebondies, son index se glisse dans la raie… et rencontre un cordon de tissu : à défaut de slip, sa femme porte donc un string, c’est bien la première fois !

Sous la main de sa femme qui lui palpe l’entrejambe, son érection se raffermit. Quand leurs lèvres se séparent, Jean-Pierre n’a qu’une idée en tête : la baiser sur-le-champ. Il tire Janine par la main vers leur chambre.

— Viens ! j’ai trop envie de toi…

Elle ouvre dans le creux de ses reins la fermeture à glissière, d’un geste gracieux fait glisser sur ses bras les bretelles qui entraînent dans leur chute le haut de la robe. Un soutien-gorge quart de seins fait pigeonner sa poitrine, laissant nus les aréoles et les mamelons ornés de leurs anneaux. Janine se tourne pour que son mari dégrafe son soutien-gorge et lui fait face de nouveau. Jean-Pierre ne peut détacher ses yeux des seins ainsi parés, l’émotion se lit sur son visage.

— Ils te plaisent ? demande Janine. Tu peux toucher…

Jean-Pierre, timidement, soulève les anneaux du bout de l’index puis presse entre deux doigts les mamelons étonnamment durcis. Pas étonnant qu’ils aient semblé percer le tissu de la robe ! Sa femme a frémi sous la caresse. Elle lui explique qu’ils sont beaucoup plus sensibles qu’avant. Il songe aux anneaux de la chatte, qu’il meurt d’envie de découvrir. Une bosse déforme le devant de son pantalon.

— Montre-moi les autres, lui demande-t-il.

Comme Janine a l’air surprise, il explique :

— J’étais présent quand l’hôtesse te les a posés.

— Tu m’as vue tout le temps que… Non ! J’ai trop honte… Cette femme est vraiment diabolique…

Elle est sur le point de pleurer. Il la prend dans ses bras, lui dit qu’il l’aime toujours autant, qu’ils vont être encore plus unis qu’avant… Elle se calme et, l’instant suivant, l’embrasse fougueusement avant de s’écarter.

Elle tire sur sa robe pour lui faire franchir les rondeurs de ses fesses et la laisse glisser jusqu’à ses pieds. Elle l’enjambe, la ramasse, la jette sur le lit. Deux fins cordons plongent de ses hanches vers son pubis voilé d’un étroit triangle noir qui dégage les aines et laisse visible ce qui reste de la toison : un minuscule triangle coupé ras. La dentelle est si légère que Jean-Pierre voit la peau blanche au travers. Savoir qu’il va découvrir sa chatte rasée le fait bander davantage. C’est tout juste s’il n’éjacule pas spontanément.

Sa femme vient d’écarter légèrement les cuisses et il entrevoit les anneaux dans les jours de la dentelle.

— Regarde… C’est pour toi que j’ai accepté…

Et ses pouces passent sous les élastiques du string qu’elle baisse sans quitter son mari des yeux. Sous la pointe de poils noirs qui subsistent, apparaît la motte blanche et nue. Un renflement surplombe trois plis verticaux desquels dépassent deux anneaux de métal blanc. Jean-Pierre avale sa salive et doit même s’asseoir sur le lit tellement l’émotion lui serre la gorge.

Comme sa femme vient de lever un pied pour le libérer du string, le centre de sa fente s’est entrebâillé, dévoilant les crêtes fripées des petites lèvres et la totalité des anneaux qui les étirent vers le bas, de sorte qu’elles demeurent à l’extérieur de la vulve, maintenant que sa femme se tient droite. Jean-Pierre n’a jamais rien vu d’aussi sexy, il bande si fort qu’il en a mal aux testicules.

Janine, qui ne porte plus que ses bas qui tiennent seuls, est contre ses genoux. Elle lui prend une main et la porte entre ses cuisses.

— Touche, mon chéri, c’est à toi…

Il effleure d’un doigt hésitant les anneaux parallèles, celui de gauche descendant un peu plus bas. Puis il s’enhardit. Il les saisit et les sépare lentement. La chatte bâille… Sa femme fléchit légèrement les genoux en les écartant pour accompagner son geste.

— Oui ! Ouvre-la… Elle t’appartient…

Sans lâcher les anneaux, Jean-Pierre s’agenouille et colle sa bouche aux muqueuses brillantes. Pour une fois, Janine n’a pas fait de toilette intime. Sa chatte sent la femme et non le savon. Il barbouille son nez des sécrétions odorantes, en même temps qu’il les recueille sur sa langue. Il plonge celle-ci dans le vagin, aussi profondément que possible, avant de remonter sur le clitoris qu’il s’efforce de débusquer en repoussant le capuchon. Il est fou de désir.

Il s’interrompt pour se déshabiller. Sa femme déboutonne sa chemise pendant qu’il ôte son pantalon. Soudain, il marque un temps d’arrêt : il a complètement oublié ses dessous féminins que Janine vient de découvrir.

— Je ne m’attendais pas… commence-t-elle. Mais, si tu aimes, pourquoi pas ?

— C’est elle qui veut… se défend-il, avant de convenir que porter de la lingerie féminine est un de ses fantasmes.

Elle lui baisse son slip, en lui faisant remarquer qu’il ne va pas avec le reste, puis se place à quatre pattes sur le lit. Jean-Pierre s’agenouille derrière elle. Sa femme s’empare de sa bite et la guide vers son vagin tellement lubrifié qu’elle s’y engouffre d’un coup. Chaque fois qu’il plonge sa queue, il sent les anneaux contre ses couilles. Il ne va pas tarder à jouir… Mais elle en a décidé autrement. D’un retrait de ses fesses, elle le fait sortir de son vagin et lui demande, d’une voix assurée :

— Maintenant, mets-la-moi dans le cul, je préfère…

Jean-Pierre n’en revient pas ! Que sa femme soit aussi directe, sans la moindre gêne, le laisse interdit pendant quelques secondes. Puis l’excitation reprend le dessus. Il écarte les fesses de son épouse et contemple un instant la couronne plissée de son anus qui montre un orifice du diamètre d’un doigt, résultat de « l’entraînement » qu’elle a subi au club. De la main, il cale son gland dans le creux brun et pousse. L’anus absorbe sa queue avec une facilité dérisoire !

Il saisit sa femme aux hanches et entreprend des va-et-vient qui lui massent délicieusement la verge. Oubliant son propre plaisir, il passe les mains sous le ventre de son épouse, tripote les anneaux un moment, enfilant un doigt au travers pour étirer les petites lèvres au maximum, provoquant un gémissement de Janine. Puis il glisse son majeur gauche dans le vagin, massant sa paroi antérieure, alors que le droit tourne sur le capuchon du clitoris.

— Je te sens partout… C’est bon… Je viens… Ouiii…

Jean-Pierre, qui n’en peut plus, éjacule dans le rectum brûlant. Ils restent accouplés durant de longs instants. Il embrasse la nuque de sa femme, lui caresse les seins, joue avec les anneaux qui transpercent les mamelons puis avec ceux des petites lèvres. Il est comme un enfant avec un nouveau jouet… Ils se séparent enfin et s’allongent côte à côte sur le lit qui n’a même pas été ouvert.

Janine lui caresse doucement les couilles, un geste qu’elle n’avait jamais eu auparavant. Puis la main passe sous ses fesses et un doigt lui agace l’anus. Cette audace aussi, c’est une première ! Une phalange vient de le pénétrer…

— Tu aimes ? l’interroge-t-elle.

Après une hésitation, il répond affirmativement. Il sent alors tout le doigt s’enfoncer dans son rectum et s’y agiter. Sa bite amorce une nouvelle érection.

— Tu bandes, hein ? Je suis sûre que tu aimerais te faire enculer. D’ailleurs, ton penchant pour la lingerie féminine…

Elle n’a pas achevé sa phrase, mais à sa grande honte, il doit reconnaître qu’elle n’a pas tort. Il ne s’est jamais posé cette question parce que son subconscient connaît la réponse. Et il a pris beaucoup de plaisir avec le vibromasseur, dans la boutique de madame Yvette. Pourtant il est persuadé de n’être pas attiré par les hommes… Décidément, la sexualité est beaucoup plus complexe qu’on ne le croit.

Tout à coup, il revient à la case départ. Comment se fait-il que sa femme soit rentrée à Palaiseau ? Le plus simple est de le lui demander !

Anne a voulu qu’ils reviennent tous les deux au club de leur plein gré, pour qu’ils se sentent encore davantage soumis, lui explique-t-elle. L’hôtesse ne prend aucun risque puisqu’ils ne peuvent lui échapper tant qu’elle est en possession des photos compromettantes.

Comme il veut en savoir plus sur ce que sa femme a subi, elle lui répond que ça ne sert à rien, que ce qui est fait est fait. Peut-être même que la perverse hôtesse aura rendu service à leur couple, en leur révélant des faces cachées de leur sexualité. Janine pense qu’il faut aller jusqu’au bout de l’expérience, quoi qu’il leur en coûte, qu’ils en sortiront vainqueurs et plus unis qu’avant.

« Ce harnais te fait une de ces bites ! »

Elle termine sa phrase en s’allongeant sur lui et l’embrasse passionnément. Il sent contre sa poitrine les mamelons incroyablement fermes et leurs anneaux. Une de ses mains glisse sur les fesses de sa femme, parcourt la raie jusqu’à l’anus. Son majeur s’y enfonce, le rectum est gluant de sperme. Il le ressort pour y adjoindre l’index. Ses deux doigts coulissent aisément.

— Oui… tu sais ce que j’aime, lui murmure-t-elle avant de replonger la langue dans sa bouche.

A tâtons, il ouvre le tiroir de la table de nuit et y prend le vibromasseur qu’il enfile dans l’anus, à la place de ses doigts. Il tourne la bague pour le mettre en route. Aussitôt Janine écarte les cuisses et remonte les genoux, comme une grenouille. Il la sodomise à l’aide du gadget que ses doigts font aller et venir. La rapidité avec laquelle elle atteint l’orgasme le surprend. Sur sa demande, il coupe le contact et extrait l’appareil.

Peu après, elle roule sur le côté. Ils se lèvent et vont passer une robe de chambre. C’est Janine qui dégrafe ses jarretelles et délace son serre-taille qui lui a laissé des marques rouges sur les flancs.

Dans l’entrée, elle ramasse le sac qu’il a posé, y jette un coup d’œil et lui dit :

— Tu me feras voir ça tout à l’heure…

Après le repas, ils gagnent la chambre. Janine lui fait remarquer qu’il a oublié le sac. Il va le chercher en soupirant. Elle insiste pour qu’il passe le harnais devant elle. Il enfile le string de cuir, boucle le tour de cou, la ceinture, referme l’anneau autour de sa verge, et enfin, bloque ses testicules à l’aide du bracelet.

— Voilà ! lui dit-il.

Janine examine le système qui coince les organes génitaux puis elle passe derrière son mari et remarque les deux courroies encore libres. Jean-Pierre lui explique qu’elles sont destinées à immobiliser les poignets dans le dos. Elle veut voir ce que ça donne et il se retrouve attaché. En ramassant le sac, elle avise le vibromasseur et insiste pour le mettre en place. Il doit s’agenouiller sur le lit et poser sa tête sur le drap. Sans ménagement, elle tente de lui forcer l’anus.

Il serre les dents. Le diamètre de l’objet lui paraît énorme. Son anus le brûle. Enfin il cède sous la poussée. Jean-Pierre a l’impression d’être ouvert. Quand les vibrations se font sentir, il ouvre la bouche et inspire une bouffée d’air. Il reste la bouche ouverte presque tout le temps.

L’effet est rapide : en quelques secondes, Jean-Pierre est en complète érection. Sa femme contemple la verge dressée en souriant.

— Efficace, le vibro ! remarque-t-elle, j’en ai moi-même fait l’expérience…

— Tu veux bien me détacher, maintenant que tu as vu ? demande-t-il sur un ton suppliant.

— Pas tout de suite ! s’exclame-t-elle, j’aime t’avoir en mon pouvoir, c’est excitant ! Tu connais le supplice de Tantale ? lui demande-t-elle tout en ôtant sa robe de chambre sous laquelle elle est nue.

Voir ainsi son épouse, plus nue que jamais, avec sa chatte rasée et ces anneaux qui en dépassent, met Jean-Pierre dans tous ses états. Sa verge qui durcit encore perd de sa sensibilité. Par contre, ses testicules entravés sont douloureux. Les vibrations produites dans son rectum irradient tout son bas-ventre.

Janine s’émerveille de la taille de sa queue :

— Ce harnais te fait une de ces bites !

Comme elle voit que son mari est surpris par son langage, elle lui dit qu’au club, on lui a appris à aimer non seulement les postures et les gestes obscènes, mais aussi les mots crus qui excitent le désir.

— Et pour l’instant, cette bite est à moi, j’en fais ce que je veux…

Jean-Pierre est heureux de l’entendre parler ainsi, il lui semble que sa queue se tend encore davantage, le besoin d’éjaculer, entretenu par les vibrations incessantes, devient pressant.

Sa femme s’est agenouillée entre ses jambes, elle passe la paume sur le gland congestionné, comme elle ferait sur la tête d’un chat, puis elle fait sucer à son mari l’extrémité de son index qu’elle fait aller et venir sur le frein, souriant à chaque tressautement de la queue. Jean-Pierre crispe les orteils tellement son plaisir est intense.

Janine vient de pincer son gland entre trois doigts, son autre main serre la verge juste au-dessous, et elle s’efforce de la décalotter encore davantage.

Il a poussé un râle de douleur et les traits de son visage se sont plissés. Son frein a dû se déchirer, il doit saigner… Il se penche sans rien voir d’alarmant. Sa femme le regarde souffrir, la bouche ouverte, les yeux brillants d’excitation.

— Tu as mal, hein ? Tu veux que j’arrête ?

Malgré les larmes qui coulent sur ses joues, il secoue négativement la tête avant de dire :

— Non… Je t’appartiens…

Comme prise d’une fièvre soudaine, Janine se relève, enfourche les cuisses de son mari et s’introduit sa verge dans le vagin.

— Qu’elle est dure ! Que c’est bon !

Elle a pris Jean-Pierre par la nuque et attire sa bouche vers ses seins. Il suce un mamelon tout dur, puis l’autre. Avec ses dents il happe l’anneau et recule la tête, étirant le sein tout entier. Sa femme gémit mais n’en continue pas moins de monter et descendre sur la verge endolorie, qui ne conserve un peu de sensibilité qu’au niveau du méat et du frein. Il n’aspire plus qu’à éjaculer.

Janine s’est relevée. Il est possible qu’elle ait joui, compte tenu de la fréquence de ses cris… Elle s’accroupit devant lui, palpant ses testicules maintenus à l’horizontale par l’étroit bracelet.

— J’aime que tu aies les couilles attachées, comme ça on les voit bien…

Elle serre chacune d’elles dans une main. Il doit se mordre la lèvre pour ne pas crier tellement c’est douloureux.

— Je ne les avais jamais vues aussi gonflées, aussi dures… Il faut les soulager.

Rapidement, elle ôte le bracelet. Elle a à peine ouvert l’anneau qu’une giclée de sperme arrose ses cheveux.

Elle se met à quatre pattes sur le lit et lui dit de venir la prendre. Il n’attendait que ça ! A genoux, il s’approche et tente de la pénétrer, mais il se rend vite compte que, les mains dans le dos, c’est presque impossible, d’autant que Janine ne fait rien pour l’aider. A chaque coup de reins, sa queue heurte la vulve sans parvenir à trouver l’orifice du vagin. C’est terriblement frustrant.

— Aide-moi ! la supplie-t-il.

Mais elle demeure intraitable et le laisse se frotter maladroitement entre ses cuisses. De temps à autre, son gland heurte les anneaux. Parfois il dérape dans la raie des fesses, se bloquant contre l’anus. Quand il est sur le point de parvenir à l’enfiler, Janine se dérobe et l’encourage ironiquement :

— Oh ! Tu y étais presque ! Essaie encore… Tu vas y arriver !

Il est tellement excité qu’il finit par éjaculer dans le vide.

Penaud, il se redresse. Janine disparaît dans la salle de bains. Elle revient vêtue d’une chemise de nuit et lui annonce que sa punition, pour n’avoir pas réussi à l’enfiler, sera de dormir avec le harnais. Elle consent cependant à lui ôter le vibromasseur.

CHAPITRE XXV

Il est 6 heures quand Jean-Pierre s’éveille, les épaules et les bras douloureux. Sa femme dort paisiblement alors que lui a passé une fort mauvaise nuit, se réveillant chaque fois qu’il tentait de se retourner. Il a fini par rester à plat ventre, position la moins inconfortable. Mais il n’en veut pas à sa femme, au contraire, il est heureux qu’elle lui impose sa volonté.

Comme tous les matins, tant qu’il n’a pas uriné, il est en érection et sa verge, coincée entre son ventre et le drap, profite du moindre de ses mouvements pour s’ériger un peu plus. Janine a repoussé le drap, sa courte chemise de nuit est remontée et Jean-Pierre peut voir son bas-ventre dépourvu de poils, à l’exception d’un triangle en haut du pubis.

Il parvient à s’asseoir pour contempler la motte lisse, plus blanche que la peau alentour. Le bord ourlé des nymphes empêche les grandes lèvres de se joindre. Les crêtes saumon dépassent même nettement dans la partie inférieure de la fente, là où sont placés les anneaux. Ce tableau intime provoque le développement de son érection. Il se branlerait volontiers, mais avec les mains attachées dans le dos…

Il se met à genoux pour pouvoir se pencher sur ce pubis de petite fille. Le nez à quelques centimètres de la fente, il inspire profondément. Une délicate odeur de sexe et d’urine vient à ses narines. Son érection est totale. La pointe de sa langue sépare les deux anneaux et remonte jusqu’au capuchon du clitoris. Janine pousse un soupir et ouvre plus largement ses cuisses. Jean-Pierre vient s’installer entre elles.

Assis sur ses talons, il parcourt de la langue toute la longueur de la vulve entrouverte, recueillant le jus salé qui commence à suinter. Sa femme émet un gémissement continu, très doux. Soudain, alors qu’il reprend son souffle, admirant la brillance des muqueuses rose vif, il voit le méat s’entrouvrir et un jet doré lui éclabousse le visage : son épouse est en train de pisser ! Il colle aussitôt sa bouche à la petite source et s’efforce de déglutir l’urine chaude et âcre qui lui irrite la gorge.

A cet instant, Janine se réveille et s’exclame :

— Mais…! Je suis en train de faire pipi ! Je ne peux pas m’arrêter ! Et toi, qu’est-ce que… ? Oh non !

Elle vient de se rendre compte qu’elle est en train de lui pisser dans la bouche. Il n’en éprouve que plus de plaisir et ne se redresse que quand le jet s’est tari. Janine remonte ses genoux, confuse de s’être laissée aller, mais elle ne les referme pas et il en profite pour lui essuyer la vulve à larges coups de langue.

Il est très déçu quand sa femme lui dit d’aller prendre une douche froide pour se calmer. Selon elle, il doit garder ses forces pour ce soir, il en aura besoin. Elle le libère de son harnais et l’envoie dans la salle de bains : il sent vraiment trop la pisse.

Pendant le petit déjeuner, ils décident de ne pas aller travailler aujourd’hui. Au cours de la conversation, il lui apprend que depuis quelque temps, il est en congé dès le vendredi midi.

Au fur et à mesure que la journée s’écoule, ils se sentent de plus en plus nerveux, ne sachant pas exactement ce que la soirée leur réserve. Vers 18 heures, ils commencent à se préparer. Janine se douche la première puis c’est au tour de Jean-Pierre pendant qu’elle s’installe devant la coiffeuse pour se maquiller. Elle se dessine les sourcils au crayon noir, s’ombre les paupières de fard marron-or puis utilise successivement eye-liner et rimmel noirs, fond de teint, fard à joues. Il a fini de se raser depuis longtemps lorsqu’il la voit peindre ses lèvres d’un rouge bordeaux très brillant.

Sans fermer la porte, elle s’assoit pour faire pipi. Comme, depuis la chambre, il la regarde, elle lui dit :

— Tu es mon mari, je n’ai pas à me cacher, tu peux tout voir…

Décidément, sa femme a bien changé ! La preuve : elle enfourche à présent le bidet pour une toilette intime minutieuse, chose qu’elle n’a jamais effectuée en présence de son mari ! Mais comme elle lui tourne le dos, il ne voit, hélas, rien.

Ne pouvant s’habiller seul, Jean-Pierre, nu, s’est assis sur le lit, prenant garde de ne pas froisser les sous-vêtements noirs que son épouse y a disposés : deux paires de bas, un étroit soutien-gorge, un minuscule string et le serre-taille.

Il est surpris de la voir se poudrer entièrement le corps. Elle lui tend même la houppette, pose un pied sur le lit pour qu’il puisse la lui passer entre les cuisses. Puis elle se tourne, se penche et écarte ses fesses afin que la raie et l’anus ne soient pas oubliés. Dans cette position il a sous les yeux son cul et sa chatte de laquelle pendent les anneaux. Il commence à bander et promène la houppette de la vulve à l’anus bien plus longtemps qu’il n’est nécessaire. Il faut qu’elle se redresse pour qu’il cesse.

A présent, elle accroche à ses oreilles de larges créoles et termine par une touche de Chanel n° 5.

Enfin elle met ses sous-vêtements, veillant particulièrement à ce que la couture de ses bas sans jarretelles soit parfaitement droite. Elle se campe devant Jean-Pierre et lui demande :

— Comment me trouves-tu ?

Il a bien du mal à trouver ses mots, tellement la femme qu’il a devant lui est différente… de la sienne ! La coupe de cheveux presque masculine, le maquillage agressif lui ont totalement modifié le visage. Quant à sa lingerie… le soutien-gorge est le plus indécent, il laisse nu tout le haut de la poitrine, et surtout les aréoles et les mamelons qui, avec leurs anneaux, attirent encore plus le regard. Le string à larges mailles révèle que la chatte est rasée et dévoile entièrement les fesses.

— Tu es… ravissante, bredouille-t-il, très… très sexy.

— Et comme ça ?

Janine vient de resserrer le triangle du string en un cordon qui s’incruste dans la vulve, laquelle se referme sur lui. Le bord sinueux des petites lèvres évoque une cicatrice et les anneaux pendent, entièrement visibles. C’est si obscène que Jean-Pierre bande instantanément.

— C’est Anne qui m’oblige à le porter de cette façon. Elle dit que c’est plus cochon que si j’étais nue… Je le mettrai ainsi juste avant d’arriver.

Jean-Pierre est bien d’accord avec l’hôtesse, il est excité… mais il doit garder ses forces. Sa femme, de ses deux index, fait ressortir la dentelle de sa vulve dont les lèvres semblent s’enrouler vers l’extérieur avant de disparaître. Elle est obligée de soulever la pointe du triangle pour recouvrir les deux anneaux qui déforment le tissu léger.

— A toi maintenant ! Viens t’asseoir ici.

Elle lui désigne le tabouret devant la coiffeuse. Comme il ne semble pas comprendre, elle lui précise qu’elle doit le maquiller. Ce sont les consignes d’Anne. Résigné, il la laisse faire. Dans le miroir, il voit peu à peu son visage se féminiser : ses yeux s’allongent, ses pommettes rougissent, ses lèvres rouge cerise s’épaississent. Avec une perruque, on pourrait le prendre pour une femme. Il ressent un trouble bizarre qui s’amplifie quand sa femme le fait lever et entreprend de lui poudrer le corps. Un frisson le parcourt quand la houpette lui chatouille les testicules et la verge, qui gonfle. Penché en avant, il doit aussi écarter ses fesses pour présenter sa raie et son anus. Sa verge est presque à l’horizontale… et Janine lui donne une légère tape, sans aucun effet.

Elle lui ajuste ensuite le serre-taille et lui laisse enfiler les bas et fixer les jarretelles. Il se regarde dans la glace de l’armoire. De se voir ainsi travesti le fait bander davantage. Pour se calmer, il doit aller se passer la bite sous l’eau froide.

Quand il revient de la salle de bains, sa femme a passé la robe noire très ajustée qu’elle portait la veille. Il revêt une chemise blanche en lin, une cravate à rayures club sur fond bordeaux et un costume bleu marine. Au moment où il veut enfiler ses chaussures, Janine lui présente une paire d’escarpins de femme, noirs avec un petit talon :

— C’est ta pointure. Tu seras un peu serré en largeur…

Il se résout à les chausser et fait quelques pas maladroits pour s’habituer à marcher avec. Elles rejoignent le harnais dans le sac : il les mettra au dernier moment.

Il est 19 heures. Ils quittent l’appartement. Jean-Pierre a pris soin d’emporter, en plus du sac, un journal pour se dissimuler le visage, au cas où ils croiseraient quelqu’un avant de rejoindre leur voiture, précaution qui s’avère superflue.

Quarante minutes plus tard, ils se garent dans le parking Edgard-Quinet et peu après ils sont dans la minuscule cour intérieure, devant la plaque de cuivre du club. Jean-Pierre change de chaussures pendant que Janine se trousse pour mettre le string comme on le lui a ordonné : entre les lèvres de sa vulve. Aussi émus l’un que l’autre, ils se pressent fort la main, s’assurant mutuellement que quoi qu’il advienne ce soir, ils s’aimeront. Il inspire profondément et appuie sur la sonnette.

Ils attendent durant un moment qui leur semble interminable avant que Jean-Pierre ne presse une seconde fois le bouton. Enfin la porte s’entrouvre. Seul le visage de l’hôtesse, manifestement agacée, est visible.

— Ce n’est pas encore l’heure… et ton harnais ?

En guise de réponse, il lève son sac en le désignant du doigt.

— Je te veux en tenue, dans dix minutes.

Et elle leur claque la porte au nez. Ils se regardent, consternés. Rien dans la cour ne permet de se dissimuler. Seul l’érable centenaire planté au centre de la cour les cache des fenêtres du second étage. Ils retournent dans le couloir. Une première porte, celle des caves, est fermée à clef. Une seconde révèle le local à poubelles. Il aura la place de s’y déshabiller, il ne le fera qu’au tout dernier moment.

Après avoir attendu dans la cour, ils rentrent dans le local. Jean-Pierre se faufile entre les containers à ordures tandis que sa femme reste devant la porte. Il quitte rapidement ses vêtements, assujettit le harnais, s’introduit le vibromasseur dans le rectum, en position arrêt, enfile les chaussures de femme puis appelle discrètement Janine pour qu’elle lui attache les poignets dans le dos.

Elle ressort la première du local, le sac contenant maintenant les vêtements de son mari à la main, se dirige vers la cour pour sonner, comme ils en ont convenu, quand Jean-Pierre, resté dans le noir, l’entend revenir en courant.

— Donnez-le-moi, madame, je vais le déposer en même temps que le mien, entend-il.

La porte s’ouvre et Janine jette un sac-poubelle dans un container avant de déposer le sac de vêtements sur le sol et de ressortir.

Jean-Pierre, nu dans son harnais, n’en mène pas large. Sa verge, ratatinée, est devenue minuscule. Sa femme entrebâille la porte, récupère le sac et lui fait signe de sortir.

— Il n’y a plus personne, lui dit-elle, allons-y.

Son cœur s’affole dans sa poitrine, sa bouche est sèche. Il faut que sa femme le tire par la ceinture de son harnais pour l’obliger à quitter son refuge malodorant. Ils courent ensemble jusqu’à la porte de l’agence. Janine sonne.

Jean-Pierre jette des regards anxieux vers les fenêtres. Malgré la température très douce de juillet, il a la chair de poule. Au bout d’un moment qui lui semble une éternité, la porte s’ouvre enfin. Le mari de l’hôtesse les prie d’entrer.

Il prend Janine dans ses bras et l’embrasse à pleine bouche. Sa femme ne se défend pas. Au contraire, elle a croisé les mains derrière la nuque de l’homme et a remonté une de ses cuisses entre les siennes.

Jean-Pierre, gêné, détourne la tête. Il se sent soulagé après la terrible épreuve qu’il vient de vivre, mais sans force. De toute façon, il sait qu’il va devoir tout accepter ce soir.

— Tu es superbe !

— Merci, monsieur Henri, répond Janine.

— Donne…

Jean-Pierre regarde avec surprise le mari de l’hôtesse tendre la main. Janine remonte alors sa robe autour de ses hanches, dévoilant sa fente dans laquelle disparaît l’étroite bande du string et vient, par de petits mouvements du bassin, frotter sa chatte sur la paume de l’homme. C’est si impudique que Jean-Pierre sent sa queue durcir.

Ils suivent leur guide jusque dans la chambre au grand lit recouvert uniquement d’une alaise et au prie-Dieu à l’usage si particulier. Henri les y laisse seuls, après avoir demandé à Janine d’ôter sa robe. C’est ce qu’elle fait aussitôt, la suspendant dans l’armoire comme si elle se trouvait chez elle.

Monsieur Henri a raison, pense-t-il. C’est vrai qu’elle est superbe avec son soutien-gorge provocant, son string qui lui fend la chatte, ses longs bas noirs qui affinent ses jambes, et ces anneaux qu’on a irrésistiblement envie de tripoter. Jean-Pierre va pour embrasser sa femme quand l’hôtesse fait son entrée.

Son maquillage est aussi agressif que celui de Janine. Elle porte un corsage sans manches en gaze noire, totalement transparent, sans soutien-gorge dessous, de sorte que l’on voit distinctement ses seins. Une jupe longue, noire elle aussi, couvre le bas de son corps. Ouverte sur le devant jusqu’à la taille, elle découvre généreusement, à chaque pas, ses jambes gainées de bas sans jarretelles. Il semble qu’elle ne porte pas de slip. Des gants noirs en dentelle couvrent ses bras jusqu’au-dessus du coude.

Arrivée près de Jean-Pierre, elle lui demande de s’agenouiller sur le lit et d’y poser la tête. Elle extrait le vibromasseur de son rectum et se dirige vers l’une des tables de chevet. Elle revient et dépose à côté de lui un autre vibro d’une longueur identique, mais d’un diamètre plus important. Il sent un doigt enduire son anus d’une substance épaisse avant de s’y enfoncer et de masser l’intérieur. Il doit s’agir de vaseline car il glisse aisément, ce qui n’est pas le cas du vibro que l’hôtesse tente à présent d’introduire dans son rectum.

Jean-Pierre a beau pousser de toutes ses forces, l’objet lui semble disproportionné. Il a l’impression que son anus va éclater. De sa gorge sort un grondement sourd qui s’achève par un cri qu’il n’a pu retenir au moment où l’hôtesse a réussi à vaincre la résistance de son sphincter. La sensation est inouïe, il se sent rempli par quelque chose d’énorme qui progresse lentement dans son ventre. Il garde la bouche grande ouverte comme si ça pouvait faciliter la pénétration du vibro.

— Tout à l’heure, tu me remercieras de t’avoir préparé, lui dit sa maîtresse qui vient de mettre en route l’appareil.

Le ventre entier de Jean-Pierre n’est plus qu’une vibration. Il a comme une énorme envie de faire ses besoins. Il continue de pousser avec le vain espoir d’expulser l’encombrant gadget, mais le harnais qui le maintient est bien en place.

Alors qu’aucune émotion de nature sexuelle n’occupe son esprit, il sent sa queue réagir aux stimulations reçues par sa prostate. Agenouillé comme il est, la tête en bas, il assiste au développement de sa verge. Elle commence par prendre du volume, s’allonge, toujours pointant vers le lit, puis se redresse. Elle est maintenant à quelques centimètres de son ventre. Le prépuce recule peu à peu, découvrant l’ouverture du méat et la moitié du gland. Les veines qui courent à la surface de la verge deviennent très apparentes, l’anneau a disparu, enfoncé dans la chair. De chaque côté, les testicules gonflés tendent le bracelet de cuir noir. Jean-Pierre sait que dorénavant il va se maintenir en érection jusqu’à ce qu’on ouvre l’anneau qui bloque toute circulation dans son sexe.

— Lève-toi, lui ordonne l’hôtesse. Va t’agenouiller sur le prie-Dieu. Pour l’instant tu ne seras que spectateur, mais ton tour viendra, sois sans crainte…

Les derniers mots ont résonné comme une menace.

— C’est toi qui vas attacher ton mari, ma chérie, comme je t’ai montré l’autre jour…

Janine lui saisit la verge et l’introduit dans un des trous découpés dans le dossier. Il pose sa tête dans l’arrondi prévu à cet usage et sa femme l’immobilise en fixant l’anneau libre de son collier à un mousqueton. Deux systèmes semblables, reliés à sa ceinture, lui interdisent tout retrait. Il est plaqué contre le dossier d’où sa queue tendue émerge impudiquement.

La porte vient de s’ouvrir sur Cécile, suivie de Sylvie. Elles ne portent qu’une culotte blanche en épais coton, très couvrante, et des chaussures noires à hauts talons. Mais c’est ce qu’elles ont dans leurs mains qui retient son attention : un martinet et quelques sandows de longueur inégale, d’une finesse inhabituelle.

Pour l’ouvrir encore davantage, ils saisissent chacun un anneau.

Elles demandent à Janine de ne conserver que ses bas, puis de s’allonger sur le lit. Chacune relie un anneau de la chatte à celui du sein. Les petites lèvres sont étirées vers le haut, laissant un creux au niveau du vagin. Puis les deux femmes écartent les élastiques, en les saisissant au milieu : les mamelons sont tirés vers l’extérieur de même que les lèvres qui écartèlent la vulve d’une façon si obscène que Jean-Pierre pousse un cri au même moment que sa femme.

L’hôtessse s’est approchée de Jean-Pierre, lui empoignant la queue de sa main gantée.

— Tu n’avais jamais vu la chatte de ta femme comme ça.

L’hôtesse le branle, tandis qu’il regarde la chatte de sa femme déformée par le traitement qu’elle subit. Il sait qu’elle souffre mais ne peut s’empêcher d’être excité par ce qu’il voit.

Enfin, ses deux collègues décrochent les sandows, mais elles n’en ont pas fini avec Janine. Sylvie vient de s’agenouiller, face à lui, à l’aplomb du visage de son épouse, lui disant :

— Tâche de me faire jouir ou je te pisse dessus !

Comme elle a conservé sa culotte, il ne voit pas comment sa femme va pouvoir y parvenir…

Pendant ce temps, Cécile a annoncé :

— Deux dans la chatte, deux dans le cul !

La voyant de dos, il ne peut que se douter de ce qu’elle est en train de faire : une double masturbation à quatre doigts. Janine a d’ailleurs relevé ses genoux pour rendre plus aisées les deux pénétrations. A présent, il ne voit plus rien car l’hôtesse, debout face à lui, a dégrafé sa jupe sous laquelle elle ne porte pas de slip. Se tenant au prie-Dieu, cuisses largement écartées, elle s’accroupit de manière à pouvoir s’enfiler sa bite dans le vagin, l’utilisant comme un godemiché.

— Ça m’excite, ce que font ces deux salopes à ta femme… lui déclare-t-elle en s’empalant sur sa queue à coups de reins de plus en plus rapides.

Elle se retourne, écarte ses fesses à deux mains et lentement fait pénétrer la verge dans son anus, gémissant de plaisir :

— Elle est grosse… et dure, comme j’aime…

Ses fesses viennent s’écraser contre le dossier du prie-Dieu, secouant Jean-Pierre qui a l’impression que sa verge ne lui appartient plus tellement l’anneau qui l’étrangle engourdit ses sensations. Pour s’enculer, l’hôtesse s’est penchée, permettant à Jean-Pierre d’observer de nouveau ce qui se passe sur le lit.

Cécile doit poursuivre sa double masturbation car ses bras s’agitent, mais son dos masque ce que font ses mains. Quant à Sylvie, toujours assise sur le visage de sa femme, elle frotte l’entrejambe de sa culotte avec ardeur. Elle a passé un index dans chaque anneau de la poitrine qu’elle tire dans tous les sens, martyrisant les seins de Janine dont les plaintes sont étouffées par les fesses de la secrétaire qui s’impatiente :

— Je t’avais prévenue, tant pis pour toi !

Jean-Pierre voit l’empiècement de la culotte s’assombrir puis des rigoles pâles ruissellent sur le cou de son épouse avant de disparaître dans le molleton de l’alaise : Sylvie est en train de lui uriner dans la bouche ! D’ailleurs, c’est lui qu’elle fixe en ce moment d’un air triomphal :

— Regarde bien, patron, ce que je fais à ta femme : je lui pisse dessus !

Sans doute pour que le spectacle soit encore plus humiliant, elle se soulève, écarte d’une main l’entrejambe de sa culotte et de l’autre sépare les lèvres de sa chatte dont les chairs roses luisent au milieu des poils blonds emperlés de gouttelettes d’urine.

Jean-Pierre se rend compte qu’il est excité par ce qu’on fait subir à sa femme mais c’est à peine s’il sent le frottement du rectum de l’hôtesse sur sa queue, alors qu’il est beaucoup plus sensible aux vibrations transmises au sien par l’appareil qui l’occupe. Pourtant, il a une folle envie de jouir…

— Ouvre grand la bouche, salope ! entend-il dire Sylvie dire.

Le plaisir qu’elle prend à avilir sa femme est manifeste : elle a la bouche ouverte, le bout de sa langue pointe contre la lèvre du haut et ses yeux brillent d’excitation. Elle fait en sorte d’arroser la totalité du visage de son épouse et même ses cheveux. Enfin, le jet doré se tarit. Sylvie s’assoit sur le lit et, prenant un air faussement désolé, déclare :

—  Tu es toute mouillée, il faut t’essuyer !

Elle ôte rapidement sa culotte trempée et la passe sur la figure de Janine qui, secouée par de gros sanglots, se laisse faire sans tenter de se dérober. Elle finit par lui en fourrer la plus grande partie dans la bouche, disant :

— Comme ça, tu feras moins de bruit !

Avec ses cheveux collés par l’urine, la culotte qui pend entre ses lèvres, sa femme a une apparence lamentable, mais Jean-Pierre doit s’avouer qu’il est plus excité que compatissant.

C’est à peine s’il a senti l’hôtesse se dégager de sa queue, devenue presque totalement insensible. Il a l’impression d’avoir un bâton enfoncé si profond dans son rectum qu’il ressort par-devant ! Les veines au relief surprenant tendent tellement la peau de sa bite dressée qu’elles semblent sur le point d’éclater. Le méat, largement ouvert au sommet du gland pourpre, montre deux fines lèvres roses. Ce sexe lui semble si différent du sien qu’il l’observe comme s’il ne lui appartenait pas.

Lorsqu’il relève les yeux, l’hôtesse et Sylvie ont disparu. Cécile est en train de fouiller dans le tiroir de l’une des tables de nuit. Quand elle se retourne elle tient un énorme godemiché dans chaque main. Leur diamètre impressionnant – ses doigts n’en font pas le tour ! – fait frissonner Jean-Pierre, davantage que leur longueur.

— Regarde, chérie ! Ils sont pour toi tous les deux… Je suis sûre que tu vas te régaler.

Janine, les yeux agrandis d’effroi, s’est recroquevillée, les mains plaquées sur sa chatte. C’est alors que deux hommes font leur entrée. Ils sont totalement nus mais un loup noir dissimule leurs traits.

Jean-Pierre identifie immédiatement le plus grand des deux : c’est le mari de l’hôtesse. Sa coupe de cheveux et sa barbe le trahissent, si tant est qu’il cherche à se dissimuler ! Il ne mettra un nom sur celui qui l’accompagne que plus tard, quand il reconnaîtra, non sans un serrement de gorge, la voix familière de Robert, son collègue de bureau.

Nu, Monsieur Henri, comme l’appelle sa femme, est encore plus impressionnant qu’habillé. Il est incroyablement velu, y compris sur le dos. Mais c’est surtout la taille de son sexe, pourtant au repos, qui retient l’attention de Jean-Pierre. Son diamètre surtout. A côté, celui de Robert semble minuscule, presque fragile avec son prépuce circoncis.

Ils ont tôt fait de venir à bout de la résistance de son épouse : deux gifles de Monsieur Henri lui rappellent qu’elle doit obéir et elle se retrouve à quatre pattes sur le lit, les genoux écartés, en moins de temps qu’il n’en faut pour le dire. Puis les deux hommes se dirigent vers le prie-Dieu, le soulèvent avec son occupant et viennent le déposer au pied du lit, pour que Jean-Pierre soit aux premières loges.

La vulve de sa femme, tout comme son anus, bâille largement. C’est le résultat de la double masturbation de Cécile. Le sphincter n’est même plus visible ! Un orifice large comme une pièce d’un franc s’ouvre sur un sombre conduit. Juste dessous, les lèvres aux bords bruns et leurs anneaux pendent, cernant l’ouverture du vagin qui expose des replis roses et luisants. Dire qu’il trouvait sa femme étroite !

Cécile, après avoir posé l’un des deux godes, vient de s’asseoir à califourchon sur les reins de Janine, face à lui. Les deux hommes, tournant le dos à Jean-Pierre, se sont assis de chaque côté de son épouse, juste derrière ses cuisses. Pour l’ouvrir encore davantage, ils saisissent chacun un anneau, rabattant les lèvres sur les cuisses de telle sorte que la vulve fait irrésistiblement songer à un papillon épinglé sur une planchette. Janine pousse des gémissements étouffés par la culotte qui la bâillonne.

— Regarde, Jean-Pierre, je vais défoncer ta femme. Après ça, ses trous seront aussi larges que ceux d’une vieille putain !

Il frémit en entendant ces mots mais, malgré lui, attend avec impatience leur mise à exécution.

Penchée sur le dos de Janine, Cécile présente l’énorme gland qu’elle fait tourner à l’orée du vagin. Puis, réunissant ses deux mains sur la base du sexe factice, elle appuie de toutes ses forces et Jean-Pierre, la gorge serrée, voit le gode disparaître lentement à l’intérieur de la chatte de sa femme. Janine, qui s’était tue au début de l’opération, pousse à présent un râle ininterrompu. Seuls quelques centimètres de plastique rose restent à présent visibles.

— Et d’un ! annonce triomphalement Cécile. Pour le deuxième, il va falloir que tu pousses très fort si tu ne veux pas être déchirée…

Jean-Pierre se demande comment elle va pouvoir introduire le second gode. En effet, le premier a repoussé les chairs de telle façon que l’anus, comprimé, est à peine visible. Sur la demande de Cécile, les deux hommes ont abandonné les anneaux pour ceinturer chacun une cuisse et empêcher Janine de se dérober à la monstrueuse pénétration.

La jeune femme pousse vers le bas le gode enfoncé dans le vagin pour rendre accessible l’anus dans lequel elle n’engage que la pointe du second gland.

— Tu es prête ? Alors pousse, pousse fort…

Il se demande avec appréhension si sa femme est consciente de ce qu’on lui demande.

A la grimace qu’elle fait, il sait que Cécile appuie de toutes ses forces pour que le gode pénètre dans le rectum. Le râle de Janine s’est fait plus aigu. Jean-Pierre n’est plus excité du tout et avale difficilement sa salive en voyant le gland disparaître.

— Ça y est ! Tu l’as dans le cul, salope. Dommage que tu ne te voies pas… C’est impressionnant !

Cécile, après avoir marqué un temps d’arrêt, poursuit la sodomisation jusqu’à ce que sa main soit au contact des fesses de sa victime qu’elle abandonne pour descendre du lit.

— Vous pouvez la lâcher. Avec ce qu’elle a dans le ventre, elle ne risque pas de bouger !

Les deux hommes se sont levés et se masturbent en admirant le spectacle. En érection, la verge de Monsieur Henri est véritablement énorme : les doigts de son propriétaire sont loin d’en faire le tour !

Jean-Pierre, lui aussi, se sent à nouveau excité par l’obscène tableau que présente sa femme. Cécile vient de lui ôter la culotte qu’elle avait dans la bouche. Ses gémissements sont entrecoupés de : « Non ! non… c’est trop gros… j’ai mal ! »

— Mettez-la par terre, qu’on s’amuse…

L’attrapant, l’un sous les bras, l’autre par les hanches, Henri et Robert la déposent à quatre pattes sur le sol, où elle reste parfaitement immobile.

— Allez ! Avance ! lui ordonne Cécile en la poussant du pied.

Jean-Pierre se rend compte que sa femme est dans l’incapacité d’effectuer le moindre mouvement. Mais Cécile s’est emparée d’un des martinets et l’abat violemment sur les fesses de son épouse qui avance une main puis le genou…

— Plus vite, crie Cécile, cinglant à nouveau la croupe qui se marque de zébrures rouges.

En pleurant, Janine progresse lentement.

— Va voir ton mari, je suis sûre qu’il aime te voir traitée comme une chienne. Tu vas le sucer…

Docilement, sa femme vient de prendre sa bite dans la bouche. Elle a dû écarter largement les lèvres, tellement sa queue est gonflée. Jean-Pierre est excité de songer que tous les trous de son épouse sont ouverts au maximum. Pourtant, la fellation ne lui apporte aucun plaisir, sa queue étant toujours totalement insensible.

— Ça suffit ! Occupe-toi de ces messieurs à présent, mets-les en forme avant qu’ils te prennent.

Janine laisse son époux et se dirige vers les deux hommes qui se sont assis l’un à côté de l’autre sur le lit. Quelques coups de martinet l’encouragent à presser l’allure.

Jean-Pierre la voit sucer alternativement les deux queues, comme le lui a demandé Cécile, changeant de partenaire à chaque fois que le martinet entre en action. L’énorme verge de Monsieur Henri va lui décrocher la mâchoire, s’inquiète-t-il. Janine pelote les lourds testicules de la main gauche, utilisant la droite pour masturber la bite qui est entre ses lèvres. La cassette-vidéo avait fait bander Jean-Pierre, mais voir son épouse livrée sous ses yeux à ces deux hommes pousse son excitation au paroxysme. Il bave d’envie de l’enculer pendant qu’elle les suce.

Robert s’est allongé sur le lit et Janine, sur l’ordre de Cécile, s’est placée à quatre pattes au-dessus de lui. La jeune femme extrait lentement du vagin le gode qui entraîne avec lui les lèvres et les chairs exsangues de la vulve qui y adhèrent étroitement, semblant vouloir le retenir. Un bruit mouillé de ventouse accompagne la sortie du gland qui laisse le vagin largement ouvert.

Cécile a empoigné la queue de Robert, ordonnant à Janine de s’asseoir dessus. Jean-Pierre voit la bite au prépuce roulé de son collègue pénétrer aisément le vagin de sa femme, son diamètre étant nettement inférieur à celui du gode auquel elle succède.

— Bouge ton cul ! s’énerve Cécile, qui accompagne sa recommandation d’un coup de martinet en travers du dos qui fait hurler Janine, laquelle s’empresse d’obtempérer.

Du pied du lit, Jean-Pierre fixe les fesses marquées de stries rouges d’où émerge la large base rose du gode qui fait paraître minuscule la queue de Robert. Celui-ci vient d’attirer Janine sur sa poitrine, elle se retrouve allongée sur lui. Cécile extirpe avec difficulté le gode de l’anus qui demeure béant.

Monsieur Henri n’a plus qu’à prendre la place laissée vacante. Jean-Pierre retient son souffle. Jamais l’anus de son épouse ne va pouvoir absorber cette énorme verge ! A sa grande surprise, le gland vient de disparaître, provoquant un long cri de la part de Janine. Monsieur Henri marque un temps d’arrêt, puis Jean-Pierre voit ses doigts se planter dans les fesses de sa femme et, lentement la queue s’enfonce dans le rectum. Le cri de son épouse s’est tranformé en râle. Jamais il n’aurait cru possible une pénétration aussi monstrueuse. A genoux sur son prie-Dieu, il accompagne à présent les coups de reins synchronisés des deux hommes. Comme il aimerait participer, enfoncer sa bite dans la bouche de son épouse, seul orifice restant disponible !

Sa femme se met à pousser des gémissements qui cette fois sont de plaisir. Des cris leur succèdent puis des exclamations affolées. Enfin, un long râle témoigne de son orgasme.

Jean-Pierre a une douloureuse envie d’éjaculer qui lui brûle le ventre, exacerbée par l’impuissance à laquelle il est réduit.

Cécile a quitté la pièce, remplacée par l’hôtesse qui n’est vêtue que de ses gants, de ses bas et de ses hauts talons. Comme chaque fois, Jean-Pierre est ému par la beauté de cette femme.

A présent, Janine, sur le dos, doit masturber les deux hommes agenouillés de part et d’autre de son visage. Elle guette dans leurs yeux la montée du plaisir. L’hôtesse s’est assise sur le lit, tournant le dos à Jean-Pierre. Sa main plonge entre les cuisses de Janine tandis qu’elle lui annonce :

— Je vais te branler comme on ne te l’a jamais fait… Tu sens mes doigts ?

Jean-Pierre voit les cinq doigts réunis de l’hôtesse, qui a quitté son gant, pénétrer le vagin de son épouse. Du pouce de son autre main, toujours gantée, posée à plat sur le pubis, elle frotte le clitoris. Janine a d’abord relevé les genoux pour moins souffrir. Maintenant, elle écarte largement les cuisses, poussant un gémissement de plaisir.

Comme elle a cessé de caresser ses partenaires, ils la rappellent à l’ordre en tordant les anneaux de ses seins, la faisant crier de douleur. Elle s’empresse de reprendre la masturbation.

Pendant ce temps, la main entière de l’hôtesse a disparu dans le vagin, jusqu’au poignet, constate Jean-Pierre. Janine mord sa lèvre inférieure, sa tête roule. Elle a fermé les yeux. Ses mains s’activent sur les queues des deux hommes qui ne tardent pas à éjaculer, Robert le premier. Leur sperme gicle sur son visage mais elle ne lâche pas leur bite pour autant. Elle s’y accroche comme à des bouées de sauvetage.

Un premier orgasme la secoue mais l’hôtesse ne veut pas en rester là. Son pouce frictionne sans interruption le clitoris.

— Je te caresse le col de l’utérus… Tu sens… j’écarte mes doigts… Tu es toute à moi…

Janine, la figure barbouillée de sperme, semble être dans un autre monde. Elle a délaissé les queues des deux hommes pour se presser les seins. Sa tête s’agite de droite et de gauche, ses narines sont dilatées, de sa bouche ouverte sort un souffle précipité, entrecoupé de gémissements.

Jean-Pierre, lui aussi, est haletant. Que c’est excitant une femme qui, emportée par le plaisir, ne se contrôle plus !

Et cette main qui la fouille au plus profond… Il ne peut détacher ses yeux de l’orifice du vagin : anneau livide qui disparaît quand le poignet s’enfonce, ou s’étire à se rompre quand celui-ci amorce un retrait.

Enfin, Janine exhale un long râle. Tout son corps se crispe puis se détend. Elle demeure immobile, les yeux clos, comme morte, mais sa poitrine se soulève à un rythme accéléré.

Les deux hommes ont attendu d’assister à son orgasme avant de sortir de la chambre.

L’hôtesse ressort sa main mouillée de sécrétions qu’elle vient présenter à Jean-Pierre :

— Lèche ! Lèche le jus de ta femme…

Il passe sa langue sur la main poissée qu’elle lui tend, inspirant profondément l’odeur de sexe qui s’en dégage. La mouille à la saveur marine le fait saliver abondamment. Il lape comme un chien, les yeux rivés sur la chatte béante de son épouse dont les chairs internes luisent.

— Tu as vu comme elle a pris son pied, ta salope de femme ?

Il lui est impossible de répondre car l’hôtesse lui a enfoncé dans la bouche deux doigts qu’il s’efforce de téter. Elle les lui retire bientôt et s’emploie à le détacher du prie-Dieu, tout en lui disant :

— Je te libère pour que tu puisses la baiser, je suis sûre que ce qu’on lui a fait t’a mis en appétit.

C’est vrai qu’il en meurt d’envie… Il tente de se mettre debout mais retombe aussitôt, tant ses jambes sont ankylosées. Il faut que l’hôtesse le soutienne pour qu’il y réussisse. C’est à peine s’il parvient à effectuer les trois pas nécessaires pour contourner le lit sur lequel il grimpe à genoux.

Une main gantée et une autre, nue, s’affairent entre ses fesses pour dégager du harnais le vibro qui est à présent extrait de son rectum où s’engouffre l’air frais, sensation toute nouvelle qui lui fait craindre d’être encore plus ouvert qu’il ne pensait. La cessation des vibrations lui procure une étrange impression de silence intérieur.

Puis l’hôtesse se dirige vers la table de nuit située de son côté, y prend quatre courtes chaînes avant de faire le tour du lit pour se retrouver assise face à lui, de l’autre côté de sa femme. Elle lui ôte le bracelet qui comprimait ses testicules, ouvre l’anneau qui enserrait sa verge, et le fait s’installer entre les jambes de Janine. D’une poussée, elle le fait basculer lourdement sur son épouse qui a juste le temps de se protéger de ses bras.

Elle fixe à l’anneau de son collier deux des chaînes dont elle relie l’autre extrémité à chaque mamelon. Ainsi, Jean-Pierre ne pourra se redresser sans faire souffrir sa femme.

Il sent ensuite la main gantée de l’hôtesse se faufiler entre leurs ventres. Il soulève ses fesses pour qu’elle puisse s’emparer de sa verge qu’elle guide à l’entrée du vagin, tellement ouvert qu’un léger coup de reins suffit pour que la pénétration soit complète.

— Retire-toi un peu, que je puisse terminer de vous attacher.

Il obéit, permettant à l’hôtesse de relier les anneaux de la chatte aux deux courroies qui partent de son pubis. Janine et Jean-Pierre sont désormais enchaînés l’un à l’autre sans possibilité de se désunir. Ils n’en ont d’ailleurs pas envie ! Leurs bouches se sont soudées au même instant que leurs sexes.

Jean-Pierre a tellement envie de baiser qu’il coulisse aussitôt. Comme il ne peut s’aider de ses bras, seuls ses reins sont à l’ouvrage. Le sang qui circule à nouveau dans sa verge lui rend progressivement sa sensibilité : il a des fourmis dans la queue !

C’est une sensation infernale qu’il s’efforce d’atténuer en frottant à toute allure sa bite dans le vagin brûlant de sa femme. Il se démène comme un forcené, provoquant les gémissements de son épouse qui n’est pas habituée à être fourrée avec une telle violence.

Il ne peut voir le méchant sourire de l’hôtesse qui vient de lui enfoncer deux doigts de sa main gantée dans l’anus, tout en faisant un léger signe de tête en direction de la glace sans tain.

Enfin l’ankylose se dissipe dans sa verge, lui laissant prendre conscience des doigts qui s’affairent dans son rectum.

Quelques secondes plus tard, la porte s’ouvre et Monsieur Henri pénètre discrètement dans la chambre. Il ne porte plus de loup, mais sur sa queue, qu’il caresse pour en maintenir l’érection, est enfilé un préservatif d’épais latex rouge garni de multiples protubérances qui en augmentent encore le diamètre. Il s’approche du lit, tape sur l’épaule de Jean-Pierre, lui disant :

— Suce-la, avant que je te la mette…

Jean-Pierre comprend instantanément pourquoi il est enchaîné à sa femme, et les paroles de l’hôtesse, quand elle lui a mis le vibro, lui reviennent en mémoire : « Tu me remercieras… » Devant la taille du sexe, une sueur froide lui emperle le front.

L’énormité du membre, dont la couleur accentue encore l’aspect menaçant, lui fait reculer la tête, provoquant les cris de Janine dont les seins ont dû suivre le mouvement.

Jean-Pierre proteste :

—  Non ! Je ne veux pas ! Détachez-moi…

Une grêle de coups de martinet vient s’abattre sur ses fesses. Il hurle de douleur. Monsieur Henri profite que sa bouche est ouverte pour y introduire sa verge. Les aspérités du préservatif repoussent les lèvres de Jean-Pierre qui, tenu par la nuque, est contraint à cette honteuse fellation, heureusement de courte durée. L’hôtesse a retiré les doigts de son fondement. Un court instant, Jean-Pierre regrette le frottement de la dentelle contre sa muqueuse. Mais déjà, l’énorme bite de Monsieur Henri pèse contre son anus.

Dans les yeux de sa femme, il lit l’inquiétude qu’elle éprouve pour lui. Une puissante poussée force son sphincter, le faisant grimacer. Puis la douleur est telle qu’il ne peut retenir un hurlement qui provoque les larmes de Janine. Il a l’impression que son ventre est transpercé par un énorme pieu qui refoule ses chairs vers l’intérieur. Sa respiration s’arrête, sa bouche est grande ouverte mais n’émet plus aucun son.

Le mouvement s’inverse, lui arrachant le ventre. La douleur est si atroce qu’il pense avoir l’anus déchiré. Il pleure à présent, comme sa femme. Les mains de Monsieur Henri l’ont saisi aux hanches et sa grosse verge s’enfonce une seconde fois dans ses entrailles.

— Baise ta femme, ou je reprends le martinet, lui ordonne l’hôtesse, menaçante.

Mais sans pouvoir prendre appui sur les mains, et avec le poids de l’homme sur les reins, ses mouvements sont limités. Sa verge a recouvré toute sa sensibilité et malgré la douleur intolérable qu’il ressent dans son rectum, l’envie de jouir s’impose.

Il accompagne le recul de Monsieur Henri pour dégager sa queue du vagin de son épouse et quand l’homme replonge en lui, il n’a qu’à se laisser aller pour s’enfoncer dans le chaud conduit qui procure tant de plaisir à sa bite. Sous le poids des deux hommes, Janine ahane à chaque pénétration.

Obligé de suivre le rythme que lui impose l’homme qui le sodomise, Jean-Pierre se sent totalement soumis et prend conscience que la honte qu’il éprouve lui procure un profond plaisir. La douleur dans son cul, peu à peu, devient supportable. Il est en train de se faire enculer. On se sert de lui comme d’une femme… Il est une femme ! Une femme qui veut qu’on la fasse jouir et qui appelle de tout son être les coups de queue de son maître.

Sa verge lui semble un prolongement de celle qui coulisse dans son rectum. Il ne pense plus qu’à éjaculer, ne remarquant même pas que son épouse, elle aussi, approche une nouvelle fois de l’orgasme. A présent, il est heureux de se faire sodomiser. C’est cette grosse bite dans son cul qui va le faire jouir.

A l’instant où il sent Monsieur Henri décharger, Jean-Pierre éjacule à longs jets en râlant de bonheur. Janine, elle aussi, est emportée par le plaisir.

ÉPILOGUE

Quelques jours plus tard, dans sa boîte aux lettres, Jean-Pierre trouvait une enveloppe grand format.

D’un commun accord, sa femme et lui ont attendu d’être couchés pour l’ouvrir. Elle contenait de nombreuses photos particulièrement obscènes de la mémorable soirée vécue rue Delambre, ainsi qu’un contrat qu’ils ont retourné, après y avoir apposé leurs deux signatures.

Il était stipulé que durant cinq ans, ils devaient accepter sans condition les propositions de rendez-vous que fixait le club à chacun d’eux séparément, ou en couple. Ils percevraient une indemnité allant de cinq cents à cinq mille francs, selon les exigences des clients.

Ni Jean-Pierre ni Janine, qui ont atteint à présent la soixantaine, ne regrettent cette période de leur vie qui leur a permis d’expérimenter les fantaisies, les perversions les plus débridées. Ils sont reconnaissants au club de leur avoir révélé leur goût commun pour la sodomie.

Ils rendent toujours visite à madame Yvette, car Jean-Pierre ne porte plus que les dessous féminins choisis par sa femme. Chaque fois, la commerçante les fait profiter tous les deux de ses talents de masturbatrice.

Aujourd’hui, leur vie sexuelle est active. Le plus grand plaisir de Jean-Pierre est de se travestir en femme et de se faire sodomiser devant son épouse. Il leur arrive parfois d’initier à leurs jeux érotiques d’autres couples du troisième âge qui n’ont pas eu la chance de connaître assez tôt ce club de rencontres.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-011-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-136-3
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com